Contenido

Capítulo 1 Fui abandonado

Capítulo 2 ¡Puedes intentarlo!

Capítulo 3 ¡Compórtate, Sr. Bruce!

Capítulo 4 ¡Para conocer a ese tipo rico y guapo!

Capítulo 5 ¿Qué tal si tenemos una apuesta

Capítulo 6 Él es misterioso

Capítulo 7 Llámame en voz alta

Capítulo 8 Condiciones

Capítulo 9 ¿Cómo te atreves a golpear a una mujer

Capítulo 10 Cenamos juntos

Capítulo 11 Un Clan Monstruo

Capítulo 12 ¡Querida Polly! ¡Despierta!

Capítulo 13 La ropa ha sido cambiada

Capítulo 14 ¿No debería compensarlo

Capítulo 15 ¿Estás hablando en serio sobre Polly

Capítulo 16 Polly, ¿estás seguro de que quieres hacer esto

Capítulo 17 Solía estar solo

Capítulo 18 Me perdonarás un día

Capítulo 19 Una mano limpia no necesita lavarse

Capítulo 20 Al mejor amor, Polly Han!

Capítulo 21 Prometo que te adoraré

Capítulo 22 Tómate tu tiempo con el Sr.He

Capítulo 23 Seré jodido por tu señor He

Capítulo 24 ¡De qué tonterías estás hablando!

Capítulo 25 ¿No puedes convencerme

Capítulo 26 Querida Polly. ¿Tienes frío

Capítulo 27 ¿Por qué huyes tan pronto como me ves

Capítulo 28 Se trata de la imagen de Dear Polly, no puede ser casual

Capítulo 29 Señorita Han, será mejor que te vayas

Capítulo 30 Razones para ser forzado a casarse

Capítulo 31 Soy él

Capítulo 32 Hay muchos beneficios para ser mi novia

Capítulo 33 mi número nunca cambiará

Capítulo 34 De hecho, vamos en la misma dirección

Capítulo 35 Ir demasiado lejos

Capítulo 36 Nos conocimos Querida Polly

Capítulo 37 Ella no quería perderlo de nuevo

Capítulo 38 ¿Lo mereces

Capítulo 39 ¿Por qué eres tan terco

Capítulo 40 ¡No te metas con Bush!

Capítulo 41 Ya abandoné la escuela (primera parte)

Capítulo 42 Ya abandoné la escuela (segunda parte)

Capítulo 43 Solo yo puedo acompañarte

Capítulo 44 Eso no es un pequeño toque

Capítulo 45 La Propuesta

Capítulo 46 acuerdo de matrimonio (primera parte)

Capítulo 47 acuerdo de matrimonio (segunda parte)

Capítulo 48 Alguien sospechoso

Capítulo 49 Sorpresa

Capítulo 50 Quiero estar contigo

Capítulo 1 Fui abandonado

Incapaz de evitar la bofetada de la bella mujer, Polly Han perdió el equilibrio y se estrelló contra la ventana. Sintiéndose tan triste y perdiendo la esperanza, estaba tan perdida en este momento.

—¡Coño! —un hombre de repente gritó, agarrando la mano de la mujer.

Una tenue luz de esperanza se encendió de repente en el corazón de Polly.

Sin embargo, el hombre ni siquiera la miró. En este momento, toda su atención se centró en la mujer justo al lado de él. Luego, continuó y dijo en un tono suave y mimoso: —Por favor, tenga cuidado de no lastimarse la mano. Voy a terminar sintiéndome tan angustiado si algo malo te sucedió.

Y antes de que pudiera sentir el dolor de la herida que recibió, Polly recibió otra bofetada en la cara, una que fue aún más dolorosa que la primera. Esto la hizo sentir tan aturdida, haciendo que pareciera que había decenas de miles de abejas flotando y zumbando sobre su cabeza.

El hombre caminó hacia ella, señalando su frente y dijo en un tono firme y bastante impaciente: —Polly Han, pensé que ya habíamos discutido esto. Hemos llegado a un acuerdo con nosotros yendo por caminos separados. Dada la forma en que has tratado a Fanny de esta manera, ¡no puedes ir a culparme por ser grosero contigo! Te estoy advirtiendo. ¡Nunca más me molestes! ¡Solo verte te está enfermando!

Apretando los puños con tanta fuerza, hasta el punto de que estaba cavando en su piel, Polly no pudo aguantar más y estuvo a punto de derrumbarse. Con lágrimas en los ojos, vio a las dos personas delante de ella abrazarse mientras se alejaban.

—¿Por qué me detuviste? —La voz coqueta de la mujer era alta y clara.

—Fanny, no vale la pena darle una bofetada a una mujer como ella —respondió el hombre, acercando suavemente a la mujer en sus brazos. Luego, continuó y continuó: —Cariño, no tienes que preocuparte tanto por ella. Eres a quien amo ahora.

—¿Pero qué pasa cuando se compara con ella?

—Ella ya es parte de mi pasado. Por el contrario, eres la persona que más amo, ahora o en el futuro.

Una brisa fría sopló contra su rostro. Sintiendo que su corazón se había congelado, Polly logró recuperarse poco a poco.

¡Ya sea en el pasado, ahora o en el futuro, la persona que más amo siempre serás tú!

¡Qué irónicas eran las palabras!

Su novio, Kevin Yan, el hombre que juró que la amaba y que nunca cambiaría sin importar qué, se convirtió en el novio de Fanny Li en menos de medio año. Estas palabras ya no estaban destinadas a ella sino a otra persona.

A decir verdad, había escuchado a personas que hablaban de eso en la universidad, pero no lo creyó hasta hoy.

Mirando hacia atrás en ese momento cuando Fanny la desafió, Polly Han finalmente supo que era verdad.

Ahora, se dio cuenta repentinamente de que no existía un amor puro en este mundo. Si se detuvo por un momento, eso sería simplemente porque aún no ha encontrado a alguien mejor.

Sí, eso es correcto!

Al salir del centro comercial, caminaba sola por la calle y muy desanimada, como una persona que camina bajo la lluvia por la noche. Por frustración, pisoteó con fuerza el suelo.

En toda A City, este camino era el que estaba más lleno de actividad. En cuanto al tráfico, también estaba tan ocupado como siempre. A ambos lados de la calle, la gente seguía fluyendo solemnemente, y había magníficos edificios a su alrededor iluminados por la luz del sol. A pesar de todo eso, en sus ojos, todo era gris.

—¡Es ella! En realidad es ella! Fue esta perra! ¡Ella fue la que intentó descaradamente seducir al novio de Fanny!

De la nada, decenas de estudiantes corrieron y se reunieron en torno a Polly. Tenían miradas maliciosas en sus caras, tanto que parecía que podían tragarse a una persona entera.

Por reflejo, Polly se colocó unos mechones de cabello detrás de las orejas y dio un paso atrás. —¿Que planeas hacer?

Señalando a ella, la primera chica con labios rojo cereza ordenó a las otras chicas: —¡Todos ustedes, vayan por ella! ¡Enseñemos a esta perra una lección! ¡Quítate toda su ropa en la calle para que todos la vean! ¡Veamos si ella todavía tendría el descaro de actuar tan arrogante en el futuro! ¡Prepara la cámara!

Polly había leído las noticias en alguna parte antes sobre una niña pobre que había sido intimidada por un grupo de chicas malas. Nunca hubiera esperado que terminaría siendo tan desafortunada hoy.

La relación que tenía con Kevin estaba abierta al público. Es decir, hoy era la primera vez que veía a Fanny. Los chismes maliciosos sobre ella tratando de seducir al novio de Fanny, siendo arrogante, y otras cosas por el estilo no tenían sentido. Ninguno de esos era real.

Dicho esto, ¿cómo podría tomar una decisión en este momento?

Antes de que pudiera hacer algo, cinco o seis chicas se le acercaron, la presionaron contra el suelo y comenzaron a quitarle toda la ropa. Apuntando la cámara hacia ella, el líder del grupo instruyó a los demás: —¡Va a afectar el efecto de disparo! Muévela un poco a la izquierda. Acércate un poco más. ¡Bien! Eso es perfecto.

Luchando en vano, Polly hizo un esfuerzo desesperado por resistir con todas sus fuerzas. Pero las cosas sucedían tan rápido que ni siquiera podía decir si ya le habían quitado la ropa o no. Todo lo que podía sentir era que se estaba volviendo cada vez más frío. Incapaz de luchar, levantó la mano para cubrirse la cara en un intento de ocultar su vergüenza.

Fuera de la multitud, Fanny tomó la mano de Kevin y le dijo con una mirada satisfecha: —Entonces, ¿qué piensas, Kevin? ¿Crees que esta era una buena manera de cortarla por completo?

La mano que sostenía a Fanny tembló muy ligeramente. Por la expresión en sus ojos, era evidente que encontraba esta escena insoportable para ver. Sea como fuere, se las arregló para recuperar la compostura y poner una cara seria. —Bueno, creo que es una gran idea! ¡Eso es lo que obtiene por actuar como una perra! Fanny, vámonos.

—¡De ninguna manera! ¡Quiero quedarme aquí y ver todo hasta el final! ¡Tienes que verlo conmigo también! —Fanny dijo implacablemente. —¿Qué? ¿Quieres decirme que no puedes soportar verla así? Todavía tienes sentimientos por esa chica, ¿no?

—¡Disparates! Que estas diciendo? Si eso es lo que quieres, entonces me quedaré aquí y seguiré mirando contigo. —Dándole una mirada cariñosa, centró su mirada en Fanny y le dijo: —Sea lo que sea, me encantará todo lo que quieras.

Capítulo 2 ¡Puedes intentarlo!

—¿Que demonios?! ¿En serio eres tan inútil que ni siquiera puedes tratar con una mujer soltera?! Baja sus manos. ¡Quiero tomar un primer plano de su cara! —El líder del grupo gritó con impaciencia a una de las otras chicas. —¡Muestra la cara de esa perra para que todos la vean en el mundo!

Polly perdió la cuenta de cuántas manos la mantenían contenida. Es triste decirlo, no tenía la fuerza suficiente para defenderse. Por lo tanto, no tenía sentido luchar. En ese momento, no le quedaba mucha ropa para cubrirse, y todo lo que podía hacer ahora era usar sus brazos para protegerse. En tales circunstancias, podía sentir que su corazón estaba a punto de romperse. ¿Qué se suponía que debía hacer si lograban tomar una foto de su rostro?

De repente, las manos que la habían estado agarrando con fuerza y evitando que se escapara se aflojaron, y alguien gritó de pánico: —¡Date prisa y sal de la calle!

¡Un automóvil se va a estrellar contra nosotros! ¿Conduce alguien borracho?

—¿Qué bastardo desafortunado tuvo el descaro de arruinar mi buen tiempo conduciendo ebrio? ¡Pagarás por esto! ¡Llamaré a mi padre de inmediato y se lo diré! ¡Quienquiera que sea ese tipo, me aseguraré de que no se escape de una pieza!

Aunque Polly no podía ver lo que había detrás de ella, instintivamente sintió que el auto se estaba acercando. Con el sonido de las ruedas rodando y el aire caliente del motor chapoteando, podía sentir el suelo temblar ligeramente en este momento. En este momento, el terrible asesino que estaba a punto de quitarle la vida se acercaba centímetro a centímetro.

Sin embargo, Polly estaba tan desesperada en este momento. Ella ya no quería luchar y no era como si tuviera la fuerza para hacerlo también. Entonces, el chillido proveniente de los frenos de un auto resonó.

Después de una serie de pasos rápidos, escuchó al líder del grupo decir en voz alta y pronunciar muchas palabras terribles, seguido por el sonido de muchas manos golpeando el auto.

—¿Estás jodidamente ciego? ¿Por qué tuviste que chocar contra la multitud? ¡Casi nos matas!

—¿Multitud? ¿Por qué no puedo ver a nadie aquí? La voz del hombre parecía bastante tranquila, como una suave brisa sobre el lago tranquilo en el verano. —¡Oh! En realidad hay una persona aquí —exclamó el hombre. Luego, abrió la puerta y caminó hacia el lado de Polly que se encorvó para cubrirse. Después de quitarse el abrigo, se lo puso sobre los hombros para cubrir su cuerpo con él. Luego, la sostuvo en sus brazos, miró a su alrededor y les dirigió una mirada fría.

Por culpa, la gente a su alrededor bajó la cabeza y no pudo decir nada. La expresión de culpa en sus ojos era casi imposible de ocultar. No pudieron decir una palabra, ya que se sintieron tan intimidados por la imponente presencia del hombre. A decir verdad, esos estudiantes no habían experimentado algo así. Esas chicas que no querían involucrarse en una escena tan grande no tuvieron las agallas para presentarse por un tiempo y sin poder hacer nada vieron cómo el auto se alejaba con Polly.

Fue solo después de que el auto se encontraba a una distancia considerable cuando una de las estudiantes finalmente abrió la boca y exclamó: —Mierda, ¡cómo se atrevió a faltarme el respeto de esa manera!

Al día siguiente...

La luz que iluminaba la Universidad de A en la tarde era tan cálida y cómoda. Sentados bajo el sol durante mucho tiempo, la gente estaba tan relajada que no podían evitar sentirse un poco somnolientos. Días como este eran bastante raros después del año nuevo. Sea como fuere, Polly Han había solicitado un permiso para descansar en su dormitorio. Ella no estaba en el estado mental adecuado para asistir a clases en este momento. Aparte de eso, no quería ver la desagradable visión de esos dos amantes en el campus. Y, sobre todo, había una cosa más que tenía que descubrir.

Ayer, el hombre que la salvó de deshonrarla la invitó a salir y quería que cenara con él. Ella rechazó su pedido sin pensarlo dos veces.

Ahora, después de volver a leer el mensaje de ese hombre varias veces, terminó enojándose.

Hace aproximadamente una hora.

Polly, que todavía estaba profundamente dormida en su dormitorio, fue despertada por un mensaje. Mientras se apresuraba alrededor de la cama para encontrar su teléfono, lo levantó y vio que era de Bruce He.

¡Era de ese hombre!

Ayer, le pidió su número y lo guardó en su teléfono de manera dominante.

[Nos vemos en la puerta del campus a las 5:30 p. metro. Si no aparece, compartiré el video de ayer al público. ]

En ese momento, estaba furiosa con una ira intensa por estar a punto de explotar. Incluso después de abrazar su mente para descubrir cómo él consiguió el video, ella no pudo pensar en nada. Luego, ella terminó moviendo sus dedos y le envió una respuesta, aunque vacilante.

Nadie había fotografiado sus caras, ¡por lo que sería difícil identificar quién era!

Ahora que fue tan bajo como para torcerle el brazo, no debería culparla por actuar tan descaradamente.

No pasó mucho tiempo antes de que ella recibiera una respuesta de él.

[Humph, querida Polly, deberías seguir jugando por ahora y ver cómo va. ]

Con eso en mente, Polly tuvo que ceder.

En caso de que el video realmente se haya subido a alguna parte, incluso si las personas no pudieran ver su rostro, podrían tener una idea de quién era la niña en el video.

No podría importarle menos lo que otras personas pensarían de ella, pero ¿y si sus padres lo vieran? Definitivamente se sentirían tan devastados. Entonces, ella no quería darle a sus padres algo de qué preocuparse.

Después de soplar caliente y frío durante unos diez minutos, terminó enviando el mensaje de texto.

[Señor. Él, si estoy de acuerdo en cenar contigo, ¿me prometes que borrarás el video? ]

Ahora era el turno de ese hombre para darle una respuesta. Había pasado una hora, pero aún no había respuesta de él. En ese momento, sabía que debía haberse encontrado con un trabajo tan desagradable.

Un par de minutos antes de las cinco de la tarde, Polly había empacado sus cosas cuidadosamente y se había dirigido hacia la puerta para esperarlo.

La escuela terminó a las 5 en punto. Su mejor amiga, Avril An, seguramente le diría algo sobre Kevin y Fanny. ¡Polly hubiera odiado escuchar noticias sobre ellos! En cualquier caso, incluso si Bruce no la invitara a salir, ella se mantendría alejada de Avril, al menos por ahora.

En el pasado, solía despreciar a las personas que se alejaban cada vez que sucedía algo malo, pero ahora era su turno de darse cuenta de lo difícil que era estar en una situación.

Bruce parecía estar bastante satisfecho con la respuesta de Polly. Al salir de su automóvil de lujo Bugatti de edición limitada, mantuvo la puerta abierta y la invitó con gracia a entrar. Todas las otras chicas fuera de la escuela solo podían mirar con envidia.

Mientras tanto, en la puerta, había una estudiante cercana llamada Sally Ding que seguía a Fanny. Le espetó a la chica a su lado en un tono peculiar: —No es de extrañar que rompiera con Kevin. ¡Resulta que ella realmente se ha conectado con un hombre rico! ¿Y conoces al hombre que ha estado guardando a Polly Han? Su voz era tan fuerte que atrajo la atención de casi todos en la puerta de la escuela. Si era completamente honesta, no esperaba que nadie respondiera en absoluto. Su único objetivo era hacerles saber a los demás que Polly había estado haciendo cosas desvergonzadas de izquierda a derecha.

Bruce Le pidió al conductor que se detuviera justo al lado de Sally Ding. Cuando la ventanilla del coche se bajó lentamente, su hermoso rostro apareció frente a ella.

Dándole una sonrisa amable, la miró con sus ojos profundos. Y no fue hasta que su rostro rubio se puso rojo de rojo que finalmente abrió la boca y le dijo lentamente: —Pequeña señorita, para que alguien la guarde, tendrías que ser atractiva. Es decir, primero deberías darle a un hombre una razón para estar interesado en ti. ¿Te has mirado al espejo? ¡Nadie te mantendrá aunque seas libre!

El auto se alejó rápidamente poco después. Y los espectadores en la puerta de la escuela se separaron, no queriendo tener nada que hacer, dejando a Sally Ding sola en la puerta.

Capítulo 3 ¡Compórtate, Sr. Bruce!

Al notar la sonrisa en el rostro de Polly, Bruce acercó su cuerpo delgado a ella y le preguntó: —¿Qué es lo que te hace tan feliz?

—Nada —respondió Polly mientras se hacía a un lado. La sonrisa en su rostro aún permanecía.

Antes de esto, no tenía idea de quién era Bruce, pero podía decir instintivamente que no era un hombre común. Mientras esperaba que su mensaje llegara al dormitorio por la tarde, había buscado en Google su nombre para ver si podía encontrar algo. Para su sorpresa, logró encontrar un poco de información sobre él.

Mientras buscaba, se sorprendió al descubrir los títulos adjuntos a su nombre, el presidente de BA Group y la élite empresarial más joven de A City. Y resultó que era una personalidad bastante conocida en Internet.

Su primera impresión de Bruce fue que era una especie de playboy que disfrutaba jugando con mujeres, alguien que se destacaba entre la multitud y que solo le mostraría un lado amable si la situación lo exigía. Nunca podría haber adivinado que él era una figura famosa en A City.

En comparación con aquellos estudiantes que aún no se habían graduado, era mucho más peligroso y brillante, como si estuviera en una liga propia. Siempre habría una daga escondida detrás de su sonrisa brillante y gentil. Como la luz atraía a uno, tenían que estar preparados para ser apuñalados en cualquier momento, de lo contrario terminarían sintiéndose tan miserables.

Sally Ding sería un gran ejemplo.

Polly se sintió muy afortunada por su sabia decisión de hoy.

Mientras estaban en camino, Bruce le preguntó qué quería comer. Y ella simplemente le dijo que decidiera por sí mismo. No era que no se molestara en pensar en algo, pero era solo que una pobre estudiante como ella realmente no tenía idea de a qué hotel o restaurante pertenecían los miembros de la clase alta. El restaurante romántico al lado de la Universidad A era bastante bueno, pero no tendría sentido mencionarlo. Después de todo, un lugar tan pequeño y barato haría perder la cara a un hombre exitoso como Bruce.

Sin molestarse en hacerle más preguntas, Bruce marcó un número y llamó a alguien. Aunque estaba sentada junto a él, no tenía idea de quién era o de qué hablaban, porque no podía entender el idioma que hablaba Bruce.

Veinte minutos después, el automóvil se detuvo frente a un restaurante, uno famoso que era propiedad de una familia italiana, La Delizia. En la señalización, brillaban letras inglesas, especialmente deslumbrantes bajo la noche gris y azul.

Su mesa estaba junto a la viuda. A través del cristal brillante, tenían una vista nocturna perfecta de la ciudad que estaba llena de actividad.

En el momento en que se sentó, un camarero inmediatamente se acercó a él y le preguntó respetuosamente: —Sr. Bruce, ¿quieres que te sirvamos los platos de inmediato?

Sin decir nada, simplemente asintió con la cabeza.

Cuando sus ojos se encontraron con los de Polly, que parecía tan sorprendido, Bruce le sonrió y le dijo: —Este restaurante es bueno. Créeme. Creo que te va a gustar.

Polly no pudo evitar sentirse un poco incómoda. Aún no había ordenado nada, entonces, ¿cómo es que él tomó la decisión por ella? Dicho esto, no era sorprendente que un hombre de su estatura actuara de manera tan arrogante frente a los demás.

En ese momento, ella quería discutir con él el asunto relacionado con el video, pero las palabras que había preparado antes quedaron atrapadas en su garganta y no salieron. Ella no podía decir nada en absoluto.

En cuestión de minutos, todos los platos fueron servidos en su mesa.

Levantando sus cejas aparentemente perfectas, Bruce preguntó: —¿No tienes hambre? Deberías comer primero. Adelante. —Al decir eso, agarró un vaso de jugo de naranja pero no tomó un sorbo. En cambio, se tomó su tiempo y miró tranquilamente a Polly.

Mientras miraba todos los platos en la mesa, preguntó: —Sr. Bruce, ¿hay otros invitados que se unirán a nosotros?

—No, solo somos nosotros dos.

—¿Pero por qué ordenaste tantos platos? ¿No es esto demasiado? Por lo que parece, probablemente habían servido todos los platos especiales del restaurante.

Los delgados labios de Bruce temblaron levemente, sus hermosos ojos negros brillaban mientras la miraba y decía: —No sabía qué te gustaría comer, así que les pedí que prepararan sus mejores platos. De esa manera, puedes elegir lo que quieras, y la próxima vez, sabré qué pedir para ti.

Esta fue probablemente la comida más larga que Polly había tenido en toda su vida, y la más agotadora también. Con su mente preocupada por otras cosas, no había forma de que pudiera sentirse interesada en la deliciosa comida que tenía delante. Pero tampoco tenía muchas opciones, así que no tuvo más remedio que aceptar lo que él quería.

Todo fue por lo que el hombre le había dicho antes.

Al ver que ella no parecía estar de humor para comer, él le sonrió y le preguntó, su voz sonaba un poco preocupada: —Querida Polly, ¿hay algo mal? ¿Por qué no estás comiendo? ¿No hay nada que quieras probar? Si ese es el caso, entonces no te preocupes. Hay muchos restaurantes en A City, por lo que podemos buscar algo que le guste. Esta bien. Tenemos suficiente tiempo en nuestras manos. Podemos verificarlo uno por uno.

Después de escuchar esas palabras, se vio obligada a trabajar más duro en la comida que tenían delante, tratando de fingir que la estaba pasando bien.

En general, la cena duró aproximadamente una hora, y para cuando terminaron, ya estaba oscuro afuera. Entonces, Bruce decidió llevarla a casa.

El auto se detuvo en la puerta del dormitorio de mujeres. Sintiéndose extremadamente ansiosa, Polly pensó que si no lo mencionaba esta vez, no podría tener otra oportunidad de preguntarle sobre eso nuevamente.

Reuniendo todo su coraje, ella le dijo antes de salir del auto: —Sr. Él, sobre el video, puede... —'¿Puedes por favor eliminarlo?' Ella no lo dijo en voz alta porque esperaba que un hombre inteligente como Bruce pudiera entender lo que estaba tratando de decir de inmediato.

Apagando el cigarrillo que estaba fumando, dijo en un tono tranquilizador: —No tiene que preocuparse por eso. El video está en mi mano.

Polly estaba esperando ansiosamente que continuara, sin embargo, nada más vino después de eso. Ignorando por completo a ella, Bruce sacó su teléfono celular. Sus delgados dedos parecían estar haciendo algo en el teclado, pero nadie podía decir lo que realmente estaba haciendo.

Tomó un poco de tiempo antes de que Polly pudiera comprender completamente lo que realmente quería decir. Era cierto que él le prometió que no publicaría el video en línea, pero ella nunca dijo nada sobre eliminarlo. Simplemente quería mantener el video para poder seguir amenazándola.

Ella podría tener una fuerte fortaleza mental, pero sabía que estaba obligada a perder los estribos en algún momento.

—Señor. Bruce, ¿qué quieres decir con eso? ¿Qué estás tratando de decir? Acepté hacer lo que quisieras y cené contigo. ¿Por qué todavía quieres conservar el video? ¿No los vas a eliminar?

Solo por la expresión de su rostro, nadie podría decir si estaba contento o enojado. Mirándola fijamente con sus ojos profundos, respondió: —¿De verdad quieres saber lo que quiero?

Al escuchar eso, Polly se quedó sin palabras y quedó congelada en su lugar.

Anoche, cuando él le dijo que quería salir con ella, ella no se lo tomó en serio y asumió que solo estaba tirando de su pierna. Después de descubrir más sobre su verdadera identidad, ella llegó a la conclusión de que él solo se estaba burlando de ella.

—Nunca me rendiré hasta que finalmente obtenga lo que quiero. —Bruce sacó otro cigarrillo y lo encendió. Bajo la luz del cigarrillo, parecía que le ardían los ojos de pasión. —Pero estoy dispuesto a hacerte una excepción. Si realmente quieres tenerlo, estoy guardando el video en mi departamento. Pero antes de eso...

—Señor. Bruce! No soy ese tipo de mujer promiscua. ¡Por favor, contáctate! —Polly lo interrumpió y salió disparado del mango mientras hablaba.

Luego, abrió la puerta del auto y se dirigió hacia el dormitorio.

Sin ningún plan de detenerla, él solo seguía mirando su delicada y obstinada figura a través del humo hasta que la escuchó subir las escaleras.

Polly no era, de ninguna manera, una mujer tranquila, por supuesto, él era muy consciente de eso.

Afortunadamente para él, había logrado llegar a tiempo ese día. Ahora que ella había entrado en su vida, no podía mantener la calma por más tiempo. ¿Cómo demonios se suponía que debía comportarse?

Capítulo 4 ¡Para conocer a ese tipo rico y guapo!

Polly se detuvo en el segundo piso.

En la plataforma entre el segundo piso y el tercer piso, vestida con maquillaje pesado y bien vestida, Sally miraba a Polly desde una altura.

Polly solo levantó la vista y siguió caminando. Estaba de mal humor y no quería discutir con otros en este momento.

—¡Oye! ¡Detener! —Sally la detuvo —Polly Han, ¿cómo no descubrí que aún seduces la capital del hombre? ¡Vamos, déjame ver qué gran belleza eres!

—¡Por favor, sal del camino! —dijo Polly de manera educada, tratando de contener su ira

De pie en medio de las escaleras, Sally la miró provocativamente. —No te dejaré ir. ¿Qué puedes hacer? ¿Ser duro conmigo? ¿Por qué no dijiste nada cuando Kevin te abofeteó?

Al escuchar a alguien mencionar la palabra Kevin 'delante de ella, Polly se molestó. Ella explotó de inmediato: —sí, Kevin me abofeteó, ¡sin decir una palabra! Es porque es Kevin. Solía traerme té y traerme agua. ¿Quien eres por favor?

Mientras decía, sacó un espejo de su bolso y se lo entregó a Sally. —Mira este espejo con cuidado. ¡Te ayudará a volverte completamente sobrio!

Sally sostenía el espejo en su mano, y su rostro, que estaba muy pulverizado, se volvió azul y blanco.

Pasó mucho tiempo antes de que volviera en sí. Ella golpeó el espejo en el suelo y pisó ese espejo usando los delgados tacones con todas sus fuerzas.

La tenue luz amarilla en el hueco de la escalera la reflejaba, dejando una sombra muy enojada en el suelo.

—¡Jaja! —Hubo una risa proveniente del piso de arriba. Avril An levantó los pulgares mientras aplaudía a Polly.

—Avril, ¿por qué estás aquí?

Su dormitorio estaba en el quinto piso.

Con las manos en el riel, Avril miró hacia abajo y dijo: —Estaba preocupado por ti, así que bajé para echar un vistazo. —¡Inesperadamente, vi una escena muy maravillosa!

—¡Polly, de hoy en adelante, te adoraré! Ji ji... —Se acercó a Polly, la tomó del brazo y le sonrió con picardía. —Escuché sobre lo que sucedió en la puerta de la escuela esta tarde. Sabes, a Sally siempre le ha gustado la belleza. Ella debe estar enojada! ¡Tu novio rico y guapo es increíble!

—¡No estoy viendo a un novio rico y guapo! ¡Venga! ¡No estoy de humor ahora!

Avril definitivamente no lo dejaría ir: —¿por qué no tienes ganas? Déjame decirte algo, Polly. ¡Que Kevin está en el pasado! Si yo fuera tú, me quedaría con ese hombre guapo, ¡haría sufrir a Devin! ¡Él no es nadie y nunca lo has tomado en serio!

—¡Avril!

—Está bien, está bien, ¡lo tengo! No quiero hablar más de eso. ¿Bueno? —Avril sabía que Polly se tomaba a Kevin en serio. Si pudiera enamorarse de otro hombre dentro de los dos días posteriores a la ruptura, no sería ella.

Pero ella no pudo controlar su ira.

Uno era playboy y el otro era una puta. Ella realmente detestaba a Fanny y Kevin.

El día siguiente fue el sábado. Sin embargo, Polly no pudo conciliar el sueño. Se despertó temprano, se sacudió y se giró en la cama.

Cuando estaba con Kevin, se levantaba temprano todos los días, incluso los fines de semana, porque él tenía la costumbre de hacer ejercicio temprano en la mañana. Ella fue con él. Ahora que están separados, ella ni siquiera puede dormir.

El hábito era realmente una cosa terrible.

Sonó el teléfono celular de Polly. Sacó su teléfono de la almohada. ¿Quién llamaría tan temprano por la mañana? Tan pronto como tocó el teléfono celular, cayó al suelo con fuerza.

Se levantó de la cama para comprobar si su teléfono estaba roto o no, pero Avril lo levantó primero.

—¡Guau, guau, es Bruce! —Avril levantó su teléfono y gritó con entusiasmo.

—¡Colgar! —Polly estaba tan fría como el hielo.

—¿Eres tonto? ¿Por qué quieres colgar? Avril responde la llamada, sin siquiera mirar a Polly.

Tan pronto como se conectó la línea, sonó la voz magnética del hombre. —Querida Polly, te esperaré abajo.

Al escuchar la palabra "Querida Polly" Avril se sorprendió. Polly fingió ser fría y distante frente a ella, pero en realidad estaba tan cerca de él a sus espaldas.

Señaló a Polly con su dedo meñique y se acercó a la ventana. Vio un Benz MPV negro esperando abajo, al lado del cual había un hombre guapo al teléfono.

Avril estaba tan emocionada que asintió apresuradamente y se inclinó: —¡Está bien, está bien! Por favor espere un momento, Sr. Él. Polly estará allí pronto.

Sin esperar la respuesta de Bruce, colgó el teléfono.

—Avril, ¿qué le prometiste a Bruce? Puedes ir allí tú mismo. No estoy de acuerdo —Polly miraba enojada como si jugó sangre de pollo como agresiva

—Está bien, está bien, iré. ¡No te arrepientas!

Tarareando una canción, Avril aceleró el paso y corrió al baño con un recipiente con agua. Ella terminaría de lavarse en menos de tres minutos. Luego se paró frente al espejo del dormitorio y comenzó a usar varios tipos de maquillaje, frotándose y torturando.

Polly se sintió extraña. ¿Avril realmente quería asistir a la cita en nombre de ella?

Avril se limpió lo más rápido que pudo y dijo: —Antes de irnos, ¡te he dado tres minutos!

Antes de abrir la puerta de su dormitorio, le ordenó a Polly: —¡Te daré diez minutos! ¡Recuerde, solo diez minutos! ¡Prepárate y baja las escaleras para ver a ese hombre rico y guapo!

—Si no bajas con el tiempo, no me culpes por no darte oportunidad. ¡Todas las personas en nuestra escuela saben que un hombre rico y guapo te persigue! Jajaja...

Polly no tenía miedo a los tigres y lobos. En cambio, tenía miedo de Avril, que era un loco en el fondo de su corazón. Ella haría lo que ella dijera.

Quizás esta era la mejor manera de vengarse de Kevin, pero ella no quería hacer algo en contra de su voluntad. Ella solo quería ser ella misma. Ella no quería vivir para nadie.

Además, Bruce era un ser humano, y no era algo que pudiera usarse para presumir. Si fuera amor verdadero, ella no lo dejaría ir; si no era así, desdeñaba actuar.

Diez minutos después, Polly llegó abajo a tiempo.

Avril había estado hablando con Bruce, y estaban hablando muy felizmente. Una sonrisa amable siempre colgaba de la cara de Bruce.

—Polly, ven aquí rápido. señor. Bruce tiene muy buen humor. Te ha estado esperando durante mucho tiempo. —Avril sonrió como un idiota y abrió la puerta del asiento del pasajero para Polly complaciente: —¡entra!

Polly está realmente sin palabras

Su mejor amiga ha cambiado, y ella está completamente convencida de este hombre. Debemos tener cuidado al hacer amigos. Si hacemos malos amigos, cometeremos errores.

Capítulo 5 ¿Qué tal si tenemos una apuesta?

Polly se sentó lejos de Bruce, con la cara hacia la ventana. Ella fingió mirar el paisaje para evitar mirar a los ojos de Bruce.

—¿Crees que tengo miedo? —Con una sonrisa burlona, Bruce se movió en silencio al lado de Polly.

—¡Por supuesto no! —Cuando Polly respondió, se hizo a un lado para dejar paso a Bruce.

Bruce parecía estar de buen humor. —Entonces, ¿por qué estás tan lejos de mí? ¿Y sigues evitándome?

—¿Me estoy escondiendo de ti? —Su cuerpo se apoyó contra la puerta, y no había lugar para que ella se escondiera. Su cara estaba roja. Había otro hombre en el asiento del conductor frente a ella. Ella no era tan descarada.

Su vergüenza estaba a la vista de Bruce. Él sonrió juguetonamente y le dijo a su asistente personal: —Jake, Polly te tiene miedo, pero yo no. ¿Qué tengo que hacer?

—No, nada como eso. —Polly apresuradamente dijo que no, piensa que este hombre está realmente sin palabras

Al mirar a Bruce por el espejo retrovisor, Jake dijo sinceramente: —Lo siento, Sr. Él. —Mientras decía eso, Jake tomó los auriculares y se los puso en los oídos. —continúa por favor. No puedo escuchar nada

—¡Gracias! Pagarle un aumento salarial este mes.

Jake se ha tapado los oídos. Puede escuchar? En este momento, Polly estaba completamente sin palabras.

—Si no entiendes mi personaje por lo que sucedió anoche, entonces me disculpo. —Cuando su rostro casi tocó el de ella, se enderezó y dijo seriamente.

—En realidad, no soy un hombre descarado.

La cara de Polly se puso más roja. Lo había pensado detenidamente la noche anterior. De hecho, incluso si Bruce le pidió que volviera al departamento para ver el video, eso no significaba que él quisiera hacerle algo.

Además, ¡un hombre como Bruce podría obtener el tipo de mujer que quisiera!

Ella pensó demasiado.

—Entonces, no necesitas preocuparte por mí.

—Señor. Él, ¿puedo tener mi nombre completo? Si me llamas así, otros nos entenderán mal. —La actitud de Bruce molestó un poco a Polly. No estaban tan cerca.

Sin mostrar ninguna vergüenza, Bruce sonrió y dijo: —Me gusta este nombre. Es solo un nombre. Te acostumbras después de escucharlo unas cuantas veces más. Hablas demasiado en serio Querida Polly

Parecía que estaba tramando algo. 'Olvídalo. Puede llamarla como quiera.

—¿Hay citas para el fin de semana?

—Todavía no —dijo Polly secamente, mirando a Bruce con vigilancia.

De hecho, ella había planeado ir a escalar con Kevin.

—¡Eso es genial! Tenía miedo de que tengas una cita. No tuve la oportunidad de hacer algo contigo. —De repente, Bruce sonrió como un zorro. —No soy el tipo de hombre que no paga nada, así que Querida Polly. Debes ayudarme esta vez.

Sus palabras hicieron que su corazón se sacudiera: —Sr. Él, ¿qué puedo hacer por ti?

Una tienda de cortinas de lujo, Polly escogió deliberadamente las cortinas de varios colores.

Con una cara larga, se volvió hacia el hombre que estaba leyendo una revista de moda tranquilamente sentada en el sofá. —Lo siento, señor Él. Estas cortinas son hermosas. Todas son lo que les gusta a las chicas. Realmente no puedo tomar una decisión.

Esta vez, en lugar de amenazarla con el video, Bruce usó el hecho de que la había salvado de un grupo de estudiantes de secundaria el otro día para pedir una recompensa.

Su familia lo obligó demasiado, por lo que tuvo que pedirle que pretendiera ser su novia. De hecho, esa era la razón por la que quería estar con ella ese día. Pero ella lo rechazó antes de que pudiera explicarlo.

Para evitar citas a ciegas, le dijo a su familia que tenía novia y que su madre vendría a su apartamento la próxima semana para su inspección. Para demostrar que había una mujer viviendo en esta casa, Bruce decidió cambiar primero el estilo de decoración de la casa.

Pero, fingiendo ser su novia, Polly no está dispuesta a aceptar. Cuando pensó en lo que Bruce había dicho en el auto justo ahora, se sintió enojada e incómoda.

—Hay algunas razones por las que quiero que te disfraces como mi novia.

—¿Que razón?

—Acabas de romper con tu novio y tienes algo de experiencia. Esto es algo bueno para mi. Y, tampoco tenía la sospecha de que el tercero interponga el pie, más no existe el mal comportamiento del amor. Tengo que decirte que soy una persona que se preocupa mucho por la influencia social. Es cierto que el negocio es difícil para nosotros. Todos valoramos nuestra autoestima.

—Pero no puedo mentirles. ¡Será mejor que encuentres a alguien más! Eres guapo y rico Debe haber muchas chicas dispuestas a hacer esto por ti.

—Sí, querida Polly. Como soy guapo, rico y encantador, tengo que tener mucho cuidado al elegir la mejor mujer para la esposa. Será problemático si ella me quiere.

—¿Cuál es el problema? Puedes pagarles dinero.

—Querida Polly, ¿qué piensas de mí? Si, soy muy rico. ¿Pero crees que es fácil ganar dinero? ¿Por qué debería gastar el dinero que tanto me costó ganar en una mujer que está enamorada de mí? Para ser honesto, soy una persona tacaña. Y ella es muy inocente.

Sintiéndose mareada, se frotó la frente.

Bruce la miró con preocupación y le preguntó: —Querida Polly, ¿qué te pasa? He aprendido a dar un masaje antes. ¿Te sientes incómodo ahora? ¿Puedo ayudarte? —Él extendió su mano hacia ella.

—¡No hay necesidad! Señor. Él, a decir verdad, no me gusta estar demasiado cerca de alguien que sea rico y guapo. —Además del hecho de que Kevin había sido llevado por la heredera de una familia rica, había otra razón.

Ella era demasiado compleja para resolver.

—Así es. —Una mirada de Epifanía apareció en la cara de Bruce. —¿De verdad crees que es tan fácil rechazarme? ¿Puedo pensar que tienes miedo de sentirte atraído por mi encanto y no puedes evitar enamorarte de mí, así que no querrás dejarme después de eso?

—¿Cómo es eso posible? ¡Bruce, estás demasiado confiado! ¿Cómo puedo ser reacio a dejarte? Desearía no poder verte nunca más.

Rara vez había dicho palabras tan despiadadas. Esta vez, ella estaba realmente enojada. Nunca había visto a un hombre tan desvergonzado.

—¿Qué tal si hacemos una apuesta? Si hubieras estado conmigo durante un mes, no te hubieras enamorado de mí en absoluto. Te prometo que destruiré todos los videos y no te molestaré más. ¿Qué piensas?

Ella estuvo de acuerdo sin pensarlo dos veces. Era imposible arrepentirse. Ella solo podía hacer todo lo posible para molestarlo y molestarlo. Quizás se rendiría en una semana.

Estaba segura de eso, porque había hecho tal cosa años atrás.

—Los compraré todos si Polly quiere. Los cambiaré todos los días. —Sus palabras interrumpieron sus pensamientos. —No, por favor espera! Puede seleccionar tres más por una semana.

El hombre se acercó a ella y le alisó suavemente el cabello un poco desordenado. Sus profundos ojos eran tan brillantes como una luz de primavera. —Querida Polly, gracias por tu arduo trabajo.

La sonrisa en el rostro de Polly se congeló.

Capítulo 6 Él es misterioso

Tan pronto como Polly y Bruce llegaron abajo, Jake condujo el auto. Cuando Bruce estaba a punto de abrir la puerta, escuchó un bocinazo.

Cuando miró hacia atrás, vio un auto deportivo BMW rojo a unos diez metros de él. La puerta se abrio. Un chico guapo salió y saludó con una sonrisa: —¡Hola, Bruce!

—Hola Bruce. Qué casualidad. ¿Estás aquí para mirar cortinas también? El joven apuesto habló con una sonrisa, pero sus grandes ojos llorosos estaban fijos en Polly, que estaba de pie junto a Bruce.

Sus ojos estaban llenos de sorpresa y brillo, como si hubiera visto algo nuevo. Al ver que sus manos seguían temblando detrás de él, Abbe pareció hacer algunos gestos a las personas en el auto.

Entonces Bruce se detuvo y miró al joven apuesto, y le preguntó: —Abbe, ¿hay alguien más en el auto?

Abbe Su sonrió y dijo: —y Aaron. Es un hombre tímido. Preferiría morir antes que venir conmigo. —Mientras hablaba, se volvió para mirar a Polly.

Bruce no tenía la intención de ocultarles nada. Abrazó a Polly, que parecía avergonzada y con el rostro rojizo, en sus brazos y dijo: —déjame presentarte a mi novia, Polly.

Polly estaba aturdida. Quería aclarar, pero no podía abrir la boca frente a los ojos abrasadores de Bruce. No sabía cómo dirigirse a este chico guapo, pero no podía decir nada, así que tuvo que sonreír.

El joven se animó. Extendió la mano y dijo: —encantado de conocerte, cuñada. Soy Abbe Su Es un honor conocerte.

La palabra "cuñada" era muy vergonzosa. Su carita blanca parecía tan hermosa como la puesta del sol. —En realidad no soy...

—¡Suficiente! —Bruce la interrumpió. Él sostuvo su mano y rechazó al apuesto hombre decididamente: —¡no necesitas sostener la mano de Polly! Eso es suficiente.

Abbe no mostró nada desagradable. Se dio la vuelta y saludó al BMW: —Aaron, ¡ven aquí rápido! ¡Pero esta vez, era verdad! Ven aca. ¡Te prometo que estarás bien!

Aprovechando la oportunidad cuando Abbe volvió la cabeza hacia atrás, Polly trató de separarse de los brazos de Bruce y dijo: —Sr. Él, acabo de venir a ayudarte. No es apropiado que hagas eso.

—¿Qué está mal con eso? —Bruce no la dejó ir, y en su lugar, la abrazó más y más con una expresión seria. —Querida Polly. No sabes, mi madre es muy inteligente. Es inútil que nos presentemos delante de ella dos veces.

—Entonces, ¿qué más quieres? —Polly preguntó con asombro

Una mirada triste apareció en su rostro. Suspiró un poco y dijo: —¿Qué puedo hacer? Solo quiero que actúes conmigo delante de mis amigos. Si no cooperas en este momento, todas son personas inteligentes. Una vez que se enteren, las noticias llegarán a los oídos de mi madre inmediatamente, y luego terminaré.

—No dijiste que le harías saber a tu amigo sobre esto.

—No soy Dios. Tengo la capacidad de predecir el futuro. ¿Cómo podría saber que los encontraría aquí? — La queja aumentó en su voz cuando dijo: —¿Recuerdas nuestro acuerdo? Polly! ¡Tienes que cumplir tu obligación como novia en el próximo mes, y no puedes romper tu promesa!

—¡Mucho gusto, Polly!

En este momento, Aaron se acercó y los saludó con una sonrisa. Justo ahora, Abbe quería tomar la mano de su cuñada, pero fue rechazado. Era obvio que Bruce no quería que me acercara a Polly. Así que esta vez, no pudo volver a mostrarlo.

Pero la gente siempre dice que cuando están emocionados, no pueden controlar sus bocas. Miró a Abbe felizmente, alzando las cejas. —Abbe, ya dije que Bruce no es...

Abbe estaba muy feliz al principio, pero las palabras de Aaron lo sorprendieron. Sin embargo, reaccionó rápidamente y se cubrió la boca con la mano cuando se dio la vuelta. —Oh, hermano Bruce, cuñada, tenemos que irnos ahora. ¡Te invitamos a cenar algún otro día!

Entonces Abbe lo arrastró a la cortina.

Polly Han nunca había pensado que un hombre rico y guapo fuera tan lindo. Ella no pudo evitar sonreír.

—El hombre de traje blanco es el joven maestro de la familia de admiradores, la compañía de mi padre, Aaron Fan; el hombre en ropa casual es Abbe Su, el segundo hijo de la familia Su, del grupo Su. —Su voz era suave y mucho más sabia que la de ella.

Sus palabras hicieron que su corazón saltara un latido. Se dio la vuelta y lo miró: —¿por qué dijiste eso?

—Querida Polly, parece que te interesan. —Con una sonrisa en sus labios, Bruce preguntó: —¿O quieres decir que solo estás interesado en uno de ellos?

—¿Como podría ser posible? ¡No hables tonterías! —Polly rápidamente retiró su vista y peinó inconscientemente el cabello cerca de su oreja, lo cual era un hábito de ella cuando estaba nerviosa.

—Querida Polly, ¿por qué tienes tanta prisa?

La sonrisa del hombre estaba teñida de peligro. Estiró su mano para levantar su barbilla y dejar que ella lo mirara. —Eres mi novia ahora. Soy malo. Incluso si finges serlo, ¡no quiero que mires a otros hombres mientras te quedas conmigo! Lo entiendes?

De repente, la soltó, con una sonrisa perfecta en su rostro. Dio un paso atrás y dijo como un caballero: —lo siento, parecía lastimarte.

Su frialdad e indiferencia le hicieron sentir que él era como una fuente sin fondo en una noche oscura y silenciosa.

No era frío ni mandón, sin mencionar el tipo de superioridad y arrogancia que tenían los ricos. Parecía ser bastante gentil y amable. Pero parecía frío, dominante, no gentil.

Él es

¿Qué tipo de hombre era él en la tierra?

Tan pronto como el auto arrancó, Polly llamó a Avril.

—Polly, ¿dónde estás ahora? —La voz furiosa de Avril llegó desde el teléfono: —¡Te digo que será mejor que no vuelvas hoy! ¡Fanny Li te está buscando con un grupo de personas!

—¿Por qué me llamó? —Polly no creía que le debía nada. Se llevó a su novio e incluso dejó que otros la acosaran en la calle. Qué mujer irracional era.

—¡Se dice que esa perra fue golpeada por Hal en su dormitorio!

—¿Por qué Hal lo golpeó?

—¡Qué piensas! Hal Xia es mi amigo. Sabía que Kevin te dejó y te dio una bofetada por Fanny. ¡Estaba tan enojado que decidió pelear con Kevin esa noche!

—¡Qué! ¿Cómo está Hal ahora?

—No lo sé. Hal no estaba en la escuela y su teléfono estaba apagado. ¿Por qué no lo intentas de nuevo? De todos modos, ¡no vuelvas a la escuela hoy!

Era imposible para ella no volver a la escuela. No podía dejar de ir a la escuela solo porque no quería conocer a Fanny.

—Avril... —De repente, el auto se detuvo con frenos y Polly fue empujado hacia adelante por inercia.

Capítulo 7 Llámame en voz alta

Con toda su atención centrada en el teléfono, no estaba tan preparada que casi golpeó el cojín frente a ella. En este momento, un par de manos cálidas la agarraron por la cintura y la empujaron hacia el asiento del automóvil.

Sucedió tan rápido que su mente se quedó en blanco. Cuando reaccionó, se encontró sentada en el regazo de Bruce.

—Señor. Él... —Sintió que el calor se extendía por toda su cara hasta la punta de la oreja, luchando por bajar de sus piernas. Estaba nerviosa y agitada. Cuando ella volvió la cabeza, estaba tan cerca de él que él le tocó ligeramente la mejilla con los labios.

Esto la puso aún más nerviosa, su corazón latía con fuerza: —Sr. Él...

—¡No te muevas! —Al escuchar lo que dijo Leila, Bruce la abrazó con fuerza. Un toque de disgusto pasó por sus profundos ojos y preguntó: —¿Qué pasa, Jake?

Jake se disculpó: —Lo siento, Sr. Él. Un perro apareció de repente en el camino.

Afortunadamente, no había muchos autos alrededor y habían estado muy lejos el uno del otro. De lo contrario, las consecuencias serían inimaginables.

—Querida Polly, ¿qué pasó? ¿Por qué no dices nada? —La voz nerviosa de Avril provenía del teléfono que había caído al suelo.

Polly iba a coger el teléfono, Bruce también se inclinó para levantarlo. Como resultado, sus caras se encontraron.

Bruce sonrió y dijo: —Lo siento. —Él la soltó.

Al no tener tiempo de contestar el teléfono, Polly volvió corriendo a su asiento y se frotó la mano dolorida. Polly no sabía si se estaba disculpando por su comportamiento grosero o por tocarle la cara.

Cuando Bruce colgó el teléfono con sus delgados dedos, le dijo al micrófono: —no te preocupes. Polly está a salvo.

Luego le entregó el teléfono, pero lo que dijo Avril a continuación fue: —¡Polly idiota! No tengo nada que decirte ahora. Pregúntale al señor Él para contestar el teléfono!

Polly no sabía lo que Avril le dijo a Bruce, pero siguió asintiendo con la cabeza y respondió: —sí. ——Lo sé" Ella no podía entender de qué estaban hablando.

Para cuando Avril colgó el teléfono. '¿Qué clase de amigo es este?

Llamó a Hal para preguntar sobre la situación. Pero tal como lo dijo Avril, su teléfono estaba apagado. Estaba preocupada por Hal. Estaba débil y recibió una inyección de vez en cuando. Si peleara con Kevin, nadie sabría lo que le sucedería.

Polly pensó por un momento y le envió un mensaje de texto a Hal, pidiéndole que la llamara lo antes posible.

Bruce llevó a Polly a un apartamento individual en una zona residencial de alta gama. Jake los siguió. Se fue después de poner las cortinas en la sala de estar.

En la actualidad, solo había dos personas en el departamento, Polly y Bruce. Esta fue la primera vez que Polly llegó a la casa de un hombre sola con un hombre.

Incluso no se atrevió a respirar con dificultad, y el aire estaba lleno de un ligero olor, que era un tipo de olor que pertenecía a Bruce.

Para evitar la vergüenza, se inclinó y miró a través de las cortinas. —¿Cuál quiere primero, Sr. ¿Él? —ella preguntó

Mientras hablaba, miró a su alrededor. Estaba limpio y ordenado. El color era gris, blanco y negro. Estaba helado. Se sentía como el lugar de trabajo más que el hogar. No es de extrañar que Bruce le pidiera que recogiera estas cortinas. De hecho, no había rastro de una mujer en esta casa.

No podía engañar a su astuta madre, ni siquiera a mí.

—¡No, espera! —Luego abrió el refrigerador y preguntó: —¿Qué te gustaría tomar? Tengo leche y jugo.

—Jugo, por favor.

—¿Te gusta el jugo?

—No está mal.

Bruce sacó una lata de jugo de manzana, la abrió y la puso frente a Polly: —esta es la única que utilizo en este momento. Si te gusta, te lo haré en persona.

Al ver lo amable y considerado que era, Polly no pudo soportar más su actitud. Ella se volvió hacia él y le dijo: —Sr. Él, no creo que debas tomarlo tan en serio. No somos realmente novio y novia.

Bruce lo dio por sentado y dijo: —tiene sentido. Este es el beneficio para que prometas ser mi novia.

De repente, Bruce levantó la esquina de su boca con una sonrisa malvada y atractiva, mirando a Polly: —es solo una palabra tuya, es verdad o no. ¿Quieres ser mi novia o no?

—¡Señor He! Para llevarse bien, ¿podrían dejar de decir palabras tan ambiguas?

—¿Íntimo? —Tan pronto como escuchó eso, la cara de Bruce se agrandó frente a Polly. Con una sonrisa sexy en sus delgados labios, exhaló suavemente el aliento cálido contra su cuello y dijo: —Querida, de repente me doy cuenta de un problema grave.

Su repentino acercamiento hizo que el tenue olor fresco y agradable en la habitación fuera mucho más denso de repente. El corazón de Polly se aceleró violentamente. —¿Qué pasa?

El hombre se enderezó y la miró con una leve sonrisa. —¿No crees que es inapropiado llamarme así? Estamos en una relación ahora. ¿Cómo puedes aún mencionarlo?

—Entonces, ¿cómo debería llamarte? —¿Cómo podría dirigirse a él de esa manera? La forma en que se dirigió a él le provocó un escalofrío en la espalda. Pero ella no podía llamarlo Sr. Él.

Con una expresión seria en su rostro, Bruce dijo: —como novio y novia, en la denominación debe estar cerca, cuanto más cerca mejor. ¿Sabes cómo deberías llamar a tu novio?

Ella había devuelto la pregunta, pero este hombre regresó. Bueno, eso es bueno. No tendré que obligarme a llamarlo nombre muy desagradable.

Levantó la mano para mover un mechón de pelo cerca de sus sienes. —Vamos a llamarnos 'Nombre'. Te llamaré 'Bruce He' de ahora en adelante.

Con una mano en el bolsillo, la cara de Bruce era difícil de saber si estaba satisfecho o no. De repente, se rió y dijo: —Polly, no eres honesto.

—Solía llamar a Kevin. Si no me crees, puedes preguntarle.

Frunció el ceño ligeramente, pero pronto retomó su expresión amable. —Vaya, resulta que a Polly le gusta llamarme Bruce. Está bien.

Polly pensó por un momento antes de recuperar el sentido. Su cara se sonrojó. Era difícil para ella llamarlo así.

Bruce se acercó, mirándola ansiosamente: —intentemos primero.

—Señor. Él, yo...

Le dio unas palmaditas en el hombro y le dijo suavemente: —No te pongas nerviosa. Puede tomar esto como un curso obligatorio de su curso. Si. Solo trátame como una antigua estatua griega.

¡Una antigua estatua masculina griega! ¡Es muy bueno contando chistes!

—Definitivamente puedes hacerlo.

Originalmente, era imposible para Polly hacerlo, pero los ojos de Bruce mostraron que estaba alentando a los empleados a trabajar duro, y su aparente alienación la hizo darse cuenta de repente de que solo estaban actuando. Desde entonces, no importaba cómo lo nombrara.

Ella se armó de valor y gritó: —Bruce.

En este momento, ella pareció ver una luz brillante brillando en sus ojos como un meteorito. Pero también fue por la estrella fugaz que no pudieron ver. El hombre frente a Polly seguía siendo el tranquilo Bruce.

—¡No te escuché! ¡Querida Polly, grita!

Esta vez, Polly habló en voz alta, mirándolo con sus ojos brillantes: —¡Bruce!

Al mirar a los ojos del hombre como el lago de tinta, el estado de ánimo de Bruce fluctuó ligeramente. La tomó en sus brazos con la barbilla contra su cabeza y murmuró: —Hmm, querida Polly.

Capítulo 8 Condiciones

Bruce estaba cambiando las cortinas afuera. Al mismo tiempo, a Polly se le pidió que le preparara una comida suntuosa.

Los platos fueron comprados y enviados aquí por Jake.

Polly no era buena cocinando, por lo que apenas podía preparar algo de comida sencilla para romper. Entonces fue imposible para Bruce pedir una gran cantidad de comida.

La cuidaron bien en casa antes.

A través de la ventana de cristal brillante, Polly miró los edificios de árboles en el vecindario. Todos estos eran verdes y verdes. Estaba perdida en sus pensamientos.

—Querida Polly, ¿qué estás mirando? —Bruce preguntó de repente.

Al escuchar eso, Polly volvió en sí, tomó el cuchillo y cortó la papa: —la vista verde es muy buena y hermosa. Debe ser cómodo vivir aquí, ¿verdad?

—¿Quieres mudarte o no?

—¿Qué? ¡Ay! —Ella gimió de dolor y su dedo fue cortado por el cuchillo de cocina.

—¿Qué pasa? —Se acercó a ella y le tomó la mano. Al segundo siguiente, sintió que su herida estaba envuelta en cálida ternura.

¡Estaba chupando su dedo!

Con los ojos muy abiertos, miró al hombre a su lado con incredulidad, olvidando esquivar.

Después de mucho tiempo, se fue. La sangre en sus labios lo hizo aún más encantador y llamativo.

—Querida Polly, lo siento. Debe ser esterilizado. —Llevó a Polly a la sala de estar y rápidamente encontró la caja de medicinas.

—¿Es porque no necesitas cocinar en casa? —El hombre fingió preguntar casualmente mientras desinfectaba la herida.

—No a menudo.

—¿Puse a Polly en un dilema?

—No exactamente. Es cuestión de tiempo que la gente crezca. Tal como dijiste, es un curso obligatorio y, tarde o temprano, debes hacerlo.

Bruce levantó la cabeza y sostuvo su manita fría en su palma. Había una profunda emoción en sus ojos: —entonces, ¿puedo pensar que estás de acuerdo en tomar esta lección para mí?

—YO... —Polly no sabía qué más decir.

—Estoy bromeando.

—¿Oh enserio?.

Ella admitió que estaba casi hechizada. Un hombre como Bruce no era menos atractivo que su riqueza.

La mano de Polly estaba herida, por lo que no podía cocinar. Finalmente, fue Bruce quien fue a la cocina. Aunque sus habilidades culinarias no eran muy buenas, él era mucho mejor que ella. Al menos los platos que cocinó fueron papa y pimiento verde.

—Señor. Él...

Tan pronto como ella dijo eso, Bruce la interrumpió: —Polly. Has cometido un error.

—¡Es verdad! señor. Él, creo que deberíamos cumplir algunas reglas. Si los obedeces, puedo seguir ayudándote. De lo contrario, lamento no poder hacerte más compañía.

Polly sabía lo peligroso que sería si estuviera demasiado cerca de este hombre. Al igual que otras chicas comunes, ella quería ser amada. Tenía miedo de enamorarse de él. Era obvio que Bruce no era adecuado para ella. Si no fuera por él viniendo a su rescate en la calle, ella no habría tenido nada que ver con los ricos.

Bruce permaneció en silencio durante mucho tiempo, pareciendo pensar en algo en serio. Él la miró con sus ojos brillantes durante mucho tiempo y dijo: —por supuesto que puedes. Puedes hacer lo que quieras.

Por fin, acordaron que durante este mes, ella tendría que cumplir con su deber de novia. Por ejemplo, se reuniría con sus amigos y padres una vez por semana, y debe responder las llamadas telefónicas. Pero la intimidad entre ellos era solo superficial y no demasiado privada, a menos que fuera necesario.

Cuando Polly se fue a la escuela, Bruce la llevó en persona a su escuela.

Subió las escaleras y recibió un mensaje de texto de Bruce.

Polly, te dije que no permitas que la herida toque el agua estos dos días.

Se dio la vuelta y miró por la ventana de la escalera. El auto negro Benz aún no se había ido.

Era la edición limitada Bugatti de Bruce. Solo lo condujo para recogerla en la puerta de la escuela. Desde entonces, parecía que el gato había desaparecido.

La gente rica amaba los autos como amaba a su amante. A pesar de que eran ricos en casi todo, todavía tenían algo que apreciar.

Cuando subió al cuarto piso, sintió que algo andaba mal. El quinto piso era muy ruidoso, como si mucha gente estuviera hablando. Era sábado hoy. El edificio del dormitorio generalmente estaba muy tranquilo en este momento.

De repente recordó la llamada de Avril esta mañana.

¿Fanny la esperaba hasta ahora? Debería haber llamado a Avril para preguntar sobre eso antes de regresar. Ella quiere huir de la realidad, pero estaba preparada para ello.

En el momento en que Polly llegó al quinto piso, fue atrapada por Sally.

—¡Polly ha vuelto! —La multitud se precipitó hacia la puerta del dormitorio. Sally bloqueó la entrada de Polly.

Rápidamente, Sally sacó su teléfono celular y llamó a Fanny. No podía ocultar su emoción en sus ojos. —Fanny, ven aquí ahora. ¡Polly ha vuelto!

Cuando Polly abrió la puerta del dormitorio y entró, apareció una mirada expectante en el rostro de Avril. Avril se dio la vuelta y no vio a nadie más. Y enojada dejó una frase a Polly: —Polly Han, ¿por qué no mueres como una tonta? —Luego regresó y cerró la puerta.

Por otro lado, Avril estaba llamando a su compañera de cuarto: —¡dónde diablos estás, Hal! ¿Por qué encendiste tu teléfono tan tarde? ¡Estás bien! El grupo de personas de Fanny viene a causar problemas en el dormitorio. A pesar de todas las dificultades, la muerte y el nacimiento, ¡será mejor que vengas a apoyar a Polly!

Mirando a Sally como una polla orgullosa, Polly dijo: —¡Por favor, sal del camino!

—¿Por qué debería moverme? —Confiando en la ventaja de la multitud, Sally continuó de una manera arrogante: —Polly, esta noche aquí están todas las chicas, ¡nadie para comer tu pobre y noble frío!

—¿Qué vas a hacer conmigo?

—Fanny es mi amiga. ¡No me gusta que la intimides así! ¡Veamos qué dirá cuando llegue aquí!

Pero Sally no era tan estúpida como para pensar que, por lo que ella sabía, Polly se había convertido en la amante de un hombre rico. No se rendiría hasta que obtuviera lo que quería. No importaba si ofendía a Polly, pero Ofender a Polly detrás de ese hombre no es bueno.

—Pero ella no ha venido todavía. ¡Por favor déjame entrar!

—¡Perra! No he venido todavía! —En las escaleras, Fanny le gritó enojada. La voz femenina aguda, acompañada por el sonido especial de sus tacones altos, llegó a los oídos de Polly.

Capítulo 9 ¿Cómo te atreves a golpear a una mujer?

Fanny caminó tan rápido que alcanzó a Polly en un abrir y cerrar de ojos.

—Polly Han, eres gentil y suave. Nunca pensé que eras tan vicioso. Habían acordado romper cara a cara, pero de hecho, incluso les pediste a otros que golpearan a Kevin en secreto. Me llevé a Kevin lejos de ti. ¡No puedes desahogar tu ira conmigo! ¿Por qué le pediste a la gente que lo golpeara?

—¡Tu perra golpeó a Polly primero! —Avril empujó la puerta fuera del dormitorio y miró enojado a Fanny. —Como hombre, ¿cómo podría Kevin vencer a una mujer? La culpa es de él. Fanny, ¡realmente no sé por qué estás enamorada de Kevin!

¿Cómo podría una joven rica como Fanny soportar ser señalada y maldecida por otros? Su rostro se puso rojo de ira. Señaló a Polly y gritó con arrogancia: —si no fuera porque Polly molesta a Kevin y le ruega que no rompa con ella, ¿cómo podría abofetearla? Ella no tiene sentido de la vergüenza!

—Fanny, tienes que decir...

—¡Estoy llorando, rogándole a Kevin que no rompa conmigo! —La cara de Polly estaba llena de sarcasmo. —Fanny, es solo un sueño. ¡Estaba ciego para enamorarme de alguien como Kevin!

—Sí, lo es! —Avril continuó: —Fanny, eres una mujer tan desvergonzada. Le robaste el novio a Polly e incluso te alardeaste. ¿Qué sucede contigo? —ahora que Kevin fue abofeteado, deberías buscar al que lo hizo —pensó. ¿Por qué encuentras a Polly? Como hombre, se escondió detrás como una pequeña esposa y le pidió a una mujer que resolviera el problema. Es muy difícil encontrar un novio como él.

Así era ella. Ella debe decir algo que pensó.

Fanny no estaba dispuesta a ser inferior a Polly. Le gritó a Sally y a las otras cinco chicas: —Están todos muertos. ¿Eres tonto?

Las otras cinco chicas también se unieron al debate de Sally.

Ferozmente, la mujer no pelearía ferozmente entre sí. Pero la ferocidad de una pelea nunca llegaría a su fin. Una vez que tuvieron una pelea, no pudieron escuchar nada con claridad ya que había sonido en todas partes.

Todavía había algunos estudiantes en el dormitorio que no salían. Salieron para echar un vistazo, y todo el piso estaba lleno de gente.

—¡Polly, bastardo! ¡Ya no quiero hablar contigo! —Finalmente, Fanny habló con rudeza: —¡muchachos, adelante! Fui tan amable la última vez. Pero hoy, no tendrás tanta suerte. ¡Romperé tu boca!

Los seis salieron juntos. Sally y otras dos chicas sometieron a Avril, mientras que las otras tres abrazaron a Polly con fuerza. Agarraron su cabello y le levantaron la cara.

Fanny quiere abofetear a Polly. Pero su muñeca fue agarrada en el aire. No esperaba que alguien se atreviera a detenerlos en este momento. Estaba furiosa y estaba a punto de regañar: —quién puede encontrar... —¡Muerto!

Antes de que ella pronunciara la palabra "muerte" el hombre que la detuvo de repente se echó a reír. —Ja, ja, ¿estás loco otra vez?

Al escuchar la voz del hombre, Fanny se dio la vuelta y lo miró. Su arrogancia disminuyó de inmediato y dijo sorprendida: —¿Aaron? ¿Por qué estás aquí?

Al escuchar sus palabras, Aaron aflojó su control sobre Fanny y se volvió hacia ella con una leve sonrisa: —¿por qué no puedo venir aquí? —Su aspecto sobresaliente y su extraordinario temperamento atrajeron de inmediato la atención de todo el piso de chicas.

—¿Por qué todavía no estás dispuesto a soltarte? —Dijo en un tono áspero y miró a las chicas que intentaban agarrar a Polly y Avril. —¿Quieres que lo haga yo mismo?

Las chicas vieron a los cuatro o cinco guardaespaldas altos detrás de Aaron y no se atrevieron a quedarse con ellos, incluso si tenían miedo de Fanny.

Al escuchar eso, Fanny no podía respirar. Estaba al borde del éxito y se enojó mucho. —Aaron, ¿qué quieres decir? ¡A usted no le incumbe!

—¡No es asunto mío! Estoy saliendo con mi diosa en el cuarto piso. En el momento en que te escuché, demasiado ruidoso. ¡Qué romántico es el momento! Lo rompiste. Pero como eres tú quien arruinó la atmósfera, por el bien de la guardería, olvídalo.

Aaron tenía un fuerte acento en la palabra "Kindergarten" a propósito, y la expresión en el rostro de Fanny cambió. Pero si ella se iba así, entonces tenía miedo de Aaron y no quería perder la cara.

—Polly Han, ¡puedo dejarte ir hoy por el momento! Si alguna vez intentas seducir a Kevin nuevamente, no te dejaré ir fácilmente.

Siguiendo a Fanny, los otros tres bajaron juntos, pero Aaron los detuvo. Dio una mirada amable a esas personas y dijo con dureza.

—Me acabo de graduar de esta universidad el año pasado. Me gusta mucho esta escuela. Y odio a los que más destruyen esta tierra. —Señaló a Sally. —¡Detener! El contrato con la familia Ding finalizará este año. Aunque su familia ha estado trabajando en esta industria durante mucho tiempo y tiene experiencia, todavía hay alguien que puede reemplazarlos.

De repente, los verdaderos sentimientos en el corazón de Sally desaparecieron cuando descubrió que había estado mirando tímidamente el hermoso rostro de Aaron. Ella rápidamente se disculpó: —Lo siento, Sr. Ventilador. ¡Tendré cuidado en el futuro!

Al escuchar sus palabras, las chicas que caminaban delante de ellas aceleraron el paso, temerosas de ser detenidas por Aaron.

Pero Aaron no quería dejarlos ir. Dijo en voz alta: —será mejor que lo pienses dos veces antes de hacer algo. ¡No provoques problemas a tus padres por impulso!

Después de despedir a Fanny, Aaron cambió su actitud distante de inmediato y corrió hacia Polly, diciendo con reverencia: —Lo siento, mi cuñada Polly. No sabía que eras tú. ¿Estás bien?

—Está bien. Muchas gracias —dijo Polly en un tono agradecido

—Somos una familia. Es muy amable de su parte decirme 'gracias'. Esta es mi tarjeta de presentación. Si necesitas algo, llámame en cualquier momento. —Con una sonrisa tímida en su rostro, Aaron dijo: —bueno, entonces continúa con tu trabajo. Yo, Ho, iré abajo para continuar mi cita.

Con sus ojos brillantes de admiración, Avril miró la figura en retroceso de Aaron y preguntó: —¿Quién es ese guapo?

—Un amigo de Bruce. —Al escuchar eso, Polly se dio la vuelta y regresó a su dormitorio. Después de entrar en la habitación, descubrió que Avril seguía riendo estúpidamente en la puerta.

No pudo soportarlo más y la arrastró. —¡Deja de ser un antómano! ¿No escuchaste que estaba saliendo con su diosa?

Diez minutos después, llamaron a la puerta del dormitorio y Avril se levantó para abrir la puerta cuando su cama estaba cerca de la puerta. Cuando se abrió la puerta, casi se topó con un hombre que irrumpió.

—Querida Polly, ¿estás bien? —El hombre estaba casi sin aliento, con las manos en la puerta, todavía buscando a Polly.

—¡Nada serio! —Avril respondió. Ella cerró la puerta y suspiró: —cariño Hal, finalmente estás aquí. Si vienes aquí para salvar la belleza, tanto Polly como yo seremos golpeados. Ash, ¿qué te pasa en la cara?

Polly estaba empacando sus cosas. Cuando se dio la vuelta para mirar a Hal, se sorprendió al ver su rostro. Su rostro no estaba limpio, con varios rasguños más. Su ojo izquierdo estaba hinchado como el de un panda, y la comisura de su boca era azul.

Ella lo habría reconocido si no estuvieran familiarizados el uno con el otro.

—Hal, ¿cómo te lastimaste tanto? —ella preguntó con preocupación? ¿Realmente peleaste con Kevin?

—¡No menciones a ese imbécil! —Sintiendo una punzada de odio, Hal se frotó la cara y dijo: —¡necesita ser golpeado! ¡Es lo suficientemente descarado como para golpear a una mujer!

Corrió hacia el gran espejo en el dormitorio y se miró en el espejo: —¡ese imbécil es tan cruel que casi estoy desfigurado!

—¡Te lo mereces! —Avril lo miró y dijo: —Está bien, ahora no estás enojado. La mala suerte vendrá pronto. Que Polly es tan fácil de ser intimidada. Fanny podría traer algunas personas aquí para causar problemas algún día.

Al escuchar eso, Hal giró la cabeza hacia atrás para mirar a Polly con una mirada de disculpa. —Oh, lo siento mucho por eso. No esperaba estar tan enojado.

Avril le echó agua fría: —Creo que siempre eres muy divertido cuando todavía estás enojado.

—¿Tenemos una buena charla ahora? —Hal puso los ojos azules en blanco y dijo en tono equivocado: —¿Crees que no necesito ayuda Polly en este momento? En lo que a mí respecta, tengo que quedarme en casa durante los últimos dos días porque ni siquiera puedo seducir a ninguna chica hermosa. Por desgracia, ¿quién más en el mundo puede entender mi dolor?

—Jajaja —dijo Polly con una sonrisa: —tío, tía, ¡no te preocupes tanto por tu lesión! ¿Está todo bien con usted?

—Estoy bien. ¡Solo una pequeña lesión! —Hal continuó mirándose en el espejo.

—¡Su cuerpo, después de todo tipo de virus a su vez bombardeados, se ha convertido en una cucaracha mortal! —Avril resopló en su nariz y dijo: —pero esta vez, no se atreve a irse a casa. Debe esconderse de su tío.

—¡No soy un cobarde! ¡Nunca viste la escena heroica cuando peleé con Kevin! ¡Fue herido gravemente! Tomé algunas fotos con mi teléfono. ¿Te gustaría echar un vistazo?

Estaba hablando con ellos, pero sus ojos estaban fijos en Polly.

—No me interesa. —dijo Polly, sacudiendo la cabeza

Capítulo 10 Cenamos juntos

Una llamada telefónica despertó a Polly. Ella abrió los ojos para ver. Es Bruce otra vez. Ella se sintió un poco molesta. Se conocieron anoche y ahora él llamó. ¿La esperó abajo como ayer?

Corrió hacia la ventana mientras contestaba el teléfono. Afortunadamente, el Benz negro no estaba allí.

—¿Qué pasa? —Se apoyó contra la ventana y bostezó con sus ojos somnolientos.

—¿Te despierto? —Su voz estaba llena de ternura: —qué tal si duermes un poco más, te llamaré más tarde.

Si se hubiera decidido, no la habría llamado. Sin embargo, cuando lo despertaron, Polly todavía estaba muy enojado después de levantarse. Ella dijo en un tono enojado: —si tienes algo que decir, solo dilo directamente. No necesito seguir pensando en ti y no puedo conciliar el sueño.

—Le pediré a Jake que te recoja en la escuela esta tarde. Vamos a cenar juntos.

—¿Por qué? ¿No te hice compañía ayer? —A ella le gustaría tener una novia formal. No quería perder los dos tiempos libres el fin de semana. —Acordamos anoche que solo cenaríamos una vez a la semana. Si no hay necesidad de verse, está bien.

—Sí, lo sé. Pero tengo que informarle porque Aaron es muy entusiasta.

—¿Qué quieres decir?

—¿Todavía recuerdas a los dos chicos que conociste ayer? En ese momento, querían almorzar. Uno de ellos llamado Aaron, cuya fecha de almuerzo se fijó al mediodía de hoy. ¿No tienes tiempo? ¡Eso es genial! Estoy muy ocupado con el trabajo en la empresa estos dos días. Lo rechazaré por ti.

—¡Espere! Yo, intentaré hacerlo. ¿Dónde?

—Jing Hua destino. Le pediré a alguien que te recoja a las cinco y media. —Luego colgó el teléfono rápidamente.

El sonido del pitido en el teléfono era tan extraño que Polly sintió que algo andaba mal. Pero fue solo una cena y fue el regalo de Aaron. Ella tuvo que irse.

Cuando Avril escuchó que Polly iba a cenar con la amiga de Bruce, siguió hablando de eso frente a ella desde que terminó el desayuno. Ella seguía diciendo que en tal ocasión, lo más importante para una persona como Bruce era su prestigio. Quería que su novia usara algo hermoso y deslumbrante para satisfacer su vanidad.

El propósito de Avril era muy simple. Quería llevar a Polly al centro comercial para comprar un vestido nuevo. Pero su propuesta había sido rechazada por ella varias veces. Si Polly insistía, incluso Avril no podía hacerle nada.

A las 5:20, Polly comenzó a bajar las escaleras. Polly estaba acostumbrada a llegar antes de lo previsto cada vez.

Estaba vestida con ropa casual y zapatos de tela de mezclilla, con una cola de caballo alta, todavía con su uniforme escolar limpio y sencillo. Polly se sintió complacida y bajó las escaleras a paso ligero.

Sería mejor si Bruce hubiera estado tan avergonzado. En ese caso, habría terminado su plan temporal de novia.

Cuando Polly salió del dormitorio de las chicas, Polly descubrió que el auto de Bruce aún no había llegado. Miró el camino sombreado vacío frente a ella, y pensó que si no llegaba el momento, tomaría un autobús allí.

Caminó hacia la sombra del bosque y extendió la mano para alcanzar las flores y los brotes de las tiernas hojas. Una universidad estaba rodeada de cerezos. Los alrededores también fueron afectados. Se plantaron cerezos por todas partes. En marzo de cada año, había muchas mujeres fuera de la escuela. Desafortunadamente, todavía no era la temporada de floración, solo aparecieron algunas flores.

Oyó pasos detrás de ella, que estaban en su dirección. Ella no miró hacia atrás. En un paso, ella se abrió paso. La persona estaba muy cerca de ella.

Ella se hizo a un lado para hacerle sitio. Pero para su sorpresa, ese hombre también se acercó a ella.

De repente, pensó en esa posibilidad. Como era de esperar, el hombre que estaba a su lado era exactamente Kevin. Su cara se veía igual que la de Hal.

De repente lo sintió divertido.

Era la primera vez que lo veía tan gracioso. No lo merecía. La forma de lastimar al enemigo era totalmente indigna.

—¡Polly! —Kevin finalmente rompió el silencio. —Escuché que Fanny vino a verte anoche. ¿Estás bien?

—¿Quieres que me lastime?

—¿Cómo puedo esperar que te lastimen? —Kevin se podía ver en sus ojos. —Polly. Ese día en el centro comercial, tuve que golpearte, te pido disculpas ahora, por favor no te lo tomes en serio.

—Oh, lo olvidé por mucho tiempo. —Incluso incluyéndose a sí mismo. Si la bofetada en la cara no hubiera destrozado por completo sus sentimientos anteriores, entonces la última muestra de amor entre él y Fanny y la humillación en la calle sería suficiente.

Al principio se sintió un poco triste, pero lo descubrió dos días después. Con todo, no estaba tan enamorada de su novio, aunque había pensado en llevarse bien con él.

—Polly, sé que debes preocuparte por mí. Devuélveme la bofetada. Si todavía estás enojado, puedes vencerme un par de veces más.

Con una expresión fría y distante en su rostro, se movió hacia un lado para evitarlo. —¡No, gracias! He dicho que no me importa.

Kevin se acercó a ella de cerca y la miró fríamente: —Polly, ¿realmente no te importa esa bofetada? ¿O alguna vez te preocupas por mí?

Ella frunció el ceño y se preguntó: '¿Qué le pasa a Kevin? ¿Por qué dice eso ahora?

—¡Polly! ¡Si no dices nada, significa que estás de acuerdo! ¿Sabes por qué elijo hacer esto? ¡Porque cuando estaba contigo, me sentía inseguro! A veces, incluso si me siento frente a ti, ¡no sé lo que estás pensando!

Se dio cuenta de que él no había venido a disculparse en absoluto. La estaba culpando. Era un mundo distinto. La persona que la engañó era audaz y directa.

Ella ya no quería hablar con ese bastardo. Se dio la vuelta y se fue.

Kevin la persiguió, sin dejarla ir.

—¡Para, Polly! ¡Vine aquí hoy para aclararte las cosas!

Ella estaba sin palabras. Hasta ahora, no tenían nada que decir. Dijo que rompieron y se enamoró de otra mujer. ¿No fue lo que ella dijo?

Ahora consiguió lo que quería. ¿Cómo es que ella se convirtió en la pecadora?

—Kevin, ¿qué demonios quieres decir? —Ella no pudo deshacerse de él y tuvo que detenerse.

Kevin dio un paso adelante y agarró a Polly por la muñeca. —Solo quiero hacerte una pregunta. ¿Alguna vez me has amado?

Él podía hacer esa pregunta, pero ella no estaba de humor para responderla. Ella sentía que este hombre era tan desagradable.

—¿Qué estás haciendo? —Mientras tiraban, la voz de Bruce era tan fría como una llovizna que había caído en la noche con el viento en una noche de primavera, y llegó a varios árboles.

Polly levantó la vista.

De pie bajo el hermoso cerezo, Bruce era tan afilado como una espada. La dorada luz del sol poniente roció sobre su cuerpo a través del hueco de las hojas. Su cara blanca de jade estaba cubierta con un suave halo. Era tan hermoso que era irreal.

Sus ojos con pétalos rosados eran tan fríos como su voz.

—Ven aquí, Polly.

Capítulo 11 Un Clan Monstruo

Tan pronto como se subió al auto, Bruce se acercó, la agarró de la muñeca y la miró atentamente.

Ella tiene la piel de uno en cien, delicada y blanca, delicada y fácil de soplar. Kevin hace ejercicio durante mucho tiempo. Era tan fuerte que la muñeca de Polly ya estaba magullada.

Si uno no lo observaba cuidadosamente, no se podía encontrar, pero ciertamente escapó de los agudos ojos de Bruce.

Con los labios bien cerrados y los ojos entrecerrados, su rostro estaba tan oscuro como el cielo antes de la tormenta, probablemente porque se escondió en el bosque.

Por alguna razón, Polly se sintió un poco culpable. Para aliviar la vergüenza en su corazón, ella rompió el silencio primero. —¿No dijiste que enviarías a Jake a recogerme?

Tan pronto como Bruce aflojó su agarre en su muñeca y miró en la dirección de sus ojos, la bruma en su rostro ya había desaparecido, e incluso había una sonrisa amable en sus cejas y cejas. —Solo quería verte, así que vine.

—¿No dijiste que estabas extremadamente ocupado estos días? —preguntó Polly

—No hay conflicto entre estar ocupado y estar contigo. —Bruce la giró y sonrió: —Polly se tomó el tiempo para cenar conmigo, y no tengo ninguna razón para seguir trabajando.

El corazón de Polly de repente dio un vuelco.

Los dos porteros de la puerta vieron que Bruce lo saludó respetuosamente: —Hola, señor. Él, señorita Han.

Tan pronto como entró en la habitación, notó que muchos ojos cayeron sobre ella, y todos le prestaron atención tanto como a Bruce. Ella sabía que todo era por el hombre que la rodeaba. Esas personas probablemente tenían curiosidad sobre cómo se veía la mujer junto a Boss.

El camarero cortésmente abrió la puerta de la habitación privada.

Polly Han quedó atónita por un tiempo. En un abrir y cerrar de ojos, Bruce había puesto sus manos alrededor de su delgada cintura, arrastrándola hacia la habitación.

Había mucha gente adentro. Todos eran extraños jóvenes y guapos.

Cuando esas personas los vieron, todos se pusieron de pie y saludaron con una sonrisa: —¡encantado de conocerte, Bruce! cuñada !

Aunque Bruce estaba sonriendo, no mostró cortesía en lo que dijo. —¿Quién les permitió venir aquí?

Respondieron con una sola voz: —no tenemos otra opción. Estamos hartos de estos platos en casa, así que salgo a cambiar el sabor. ¿Te molesta?

Aaron rápidamente se destacó y explicó: —Bruce, cuñada, ¡no es mi culpa! Están actuando como si hubieran hecho un trato. Simplemente irrumpieron y no se fueron. ¡Los he alejado varias veces!

Polly extendió su mano para alisar su cabello. De Verdad? Polly no lo creo.

Al mirarla a los ojos, Bruce dijo: —por supuesto que no me importará. —La implicación en sus palabras era obvia. Estaba esperando que ella expresara su posición.

¿Qué más podría decir ella? Ella solo podía decir algo en contra de su voluntad. —No me importa. Más gente, más diversión.

Aunque dijo que no le importaba, tenía que decir algo frente a Bruce, o no podría desahogar su ira.

—¿No dijiste que Aaron solo nos invitó? ¿Por qué había tanta gente aquí? No digas algo así. No soy un tonto.

—Eres inteligente, por supuesto. Todo es mi culpa. No hice un buen amigo. Aunque Aaron se ve gentil y apacible, es una celebridad muy conocida en el círculo empresarial. Publicó la noticia de que me vio contigo ese día en Internet y causó revuelo entre esos jóvenes. Pero no te preocupes. Es solo una comida. La familia de Aaron se dedica a la joyería. Pueden pagar mucha comida.

Cuando ella le preguntó la razón, él realmente mencionó el dinero. El pensamiento de los ricos era realmente diferente. Esta era la naturaleza de un hombre de negocios. Todo lo que pensaba era en el dinero.

—Querida Polly, ¿qué es esa mirada en tu cara? Sé que no te gustan las personas ricas. Lo siento. Me convertí en un hombre rico accidentalmente. No me desagrada.

Todavía era demasiado pronto para decir que ella lo despreciaba. No, el hombre simplemente estaba cambiando el tema. —Muy bien, Sr. ¡Él! —dijo Polly. ¡Estaba aún más molesta! Ahora entiendo tu intención. Solo quieres que tus amigos sepan de mí, ¿verdad?

—¿Hay algo mal? Mientras mis amigos te conozcan, me ayudarán a ganar la confianza de mi madre. ¿Por qué eres tan inteligente? ¿No sabes estar preparado?

Ella sintió que Bruce tenía algunas artimañas.

—Bruce, no solo le susurres a la cuñada. ¡Por favor, preséntanosla!

Bruce presentó a todos los hijos de familias ricas uno por uno. Había ocho personas aparte de Aaron. No había nada especial en ser joven y guapo. No podía recordar a tantos niños, después de presentarlos, era lo mismo que nunca.

Sin embargo, descubrió que Abbe no estaba entre ellos.

—¿Por qué no viene Abbe aquí? —Los labios de Bruce se curvaron en una sonrisa, y sus ojos se llenaron de frialdad.

Después de ordenarle al camarero que se fuera, Aaron se dio la vuelta y respondió: —¡Aquí está la cosa! ¿Está Abbe bajo arresto domiciliario nuevamente?

Al escuchar esto, el joven respondió: —así es la familia. ¡Era la primera vez que había pasado por algo así! ¡Pobre Abbee!

—¡Todo se debe a que el hermano mayor de Abbe es demasiado poderoso y anormal! Apenas un hombre moderno.

—¿Qué quieres decir? —preguntó Polly, ya que estaba sorprendida por sus palabras

—cuñada, déjame decirte —dijo otro joven, que se acercó a Polly y dijo nerviosamente: —como dice un viejo dicho... Con todo, el hermano mayor de Abbe tuvo una amplia gama de acciones anormales. señor. ¡Su insistió en que Abbe debería tomar a su hermano como ejemplo y ponerlo en casa si algo salía mal! Pero Abbe era diferente de su hermano. Su hermano había sido criado afuera y sufrió mucho. Abbe nació con una cuchara de plata en la boca. ¿Cómo podría soportar sufrir tanto?

El resto suspiró.

—¿Sabes que? Es terrible tener un excelente hermano mayor.

—Afortunadamente, Bruce es nuestro único hijo. De lo contrario, ser su hermano será muy estresante.

—No todas las familias son como la familia Su, ¡lo cual es totalmente anormal!

Capítulo 12 ¡Querida Polly! ¡Despierta!

Polly fue muy generosa y bebió todas las tostadas ofrecidas por otras personas. El ambiente en la habitación privada era muy bueno. Todos los amigos de Bruce tenían una dulce sonrisa en sus rostros, y seguían felicitando a cuñada y Bruce por la suerte que tenían.

Después de beber varias copas de vino, gradualmente recordó a varias personas. Todos ellos eran jóvenes, y no se daban aires delante de Bruce. Así que todos se llevaban bien el uno con el otro.

Mientras tanto, cuando Bruce salió a contestar el teléfono, esos niños ricos estaban aún más emocionados.

—¡Cuñada, vamos, bebe un vaso más!

Después de beber unas copas más de vino, Polly estaba mareada, pero todavía era racional y sobria.

—¡cuñada! —Aaron era el anfitrión, el más arrogante. Obviamente estaba borracho, por lo que tomó el asiento de Bruce directamente.

—De hecho, ¡Bruce es un buen hombre raro! ¡Había estado haciendo negocios solo durante tantos años sin ningún escándalo! Todos sospechamos que es gay, ja, ja...

—¡Sí, tiene usted razón! —Henry también agregó: —cuñada, ¡créelo! ¡Es verdad! ¡Esto es conocido por todos en nuestro círculo! Hubo noticias sobre esto en Internet antes, pero ha sido pacífico.

—Así es. Bruce se vio obligado a casarse cada año, y qué vergonzoso fue, jajaja...

—cuñada, por favor cuida a Bruce! Debes recuperarlo de gay. ¡Confiaré en ti para salvarlo!

—cuñada, el futuro está lleno de dificultades. ¡Tienes que aguantar!

Resultó que Bruce era gay, lo que sorprendió a Polly. De hecho, tenía menos de treinta años, por lo que su familia no tenía que tener tanta prisa.

¡No es de extrañar que tuviera que encontrar una novia falsa para tratar con su familia! ¡No es de extrañar que él quisiera encontrarla, pero no esas mujeres que lo habían traicionado! ¡Debe haberse sentido enfermo al ver a las chicas que lo miraban atentamente!

Este hecho era tan útil para ella que no tendría que preocuparse tanto de ahora en adelante.

Cuando Bruce regresó a la habitación, notó que la forma en que Polly lo miraba era muy extraña. Era arrepentimiento, lástima e incluso lástima.

Miró a su alrededor con sus ojos fríos y agudos. Cuando vio que Aaron y otros tenían miedo de reír, lo entendió de inmediato.

No era la primera vez que hacían tal cosa. Como la situación era diferente esta vez, no podían hacer nada al respecto.

Mientras estaba aturdido, las mujeres a su lado habían bebido unos vasos más de cerveza. Tenía una pequeña cara roja como si se hubiera puesto colorete, y sus suaves labios rojos estaban llorosos.

Pero ella todavía lo estaba pidiendo.

Una ira repentina se elevó en su corazón, y sus profundos ojos se llenaron de tormentas sin fondo. Él agarró su taza y la puso sobre la mesa. El bullicio en la habitación de repente se desvaneció con el golpe.

Bruce se puso de pie y dijo: —Como está borracha, la llevaré a casa. —Como él dijo, la levantó en sus brazos y salió de la habitación sin importar la reacción de otras personas.

Los jóvenes maestros ricos finalmente recuperaron el sentido después de que la puerta se cerró de golpe.

—Las cosas son diferentes esta vez.

—¿En serio?

—¡Santo cielo! ¡Espera la muerte!

La sala estaba llena de miedo y depresión.

Sosteniendo en los brazos de Bruce, Polly no fue obediente en absoluto. Ella agarró su ropa y la sacudió violentamente. —¡Aaron, quiero tomar una copa más de vino!

—¿Me preguntaste por qué bebí tanto? El alcohol puede ahuyentar mis penas. ¡Me siento mal!

Sus dos manos dieron en el blanco y no pudo evitar que la mujer le rasgara la ropa. Maldijo en voz baja: —¡maldición! —Aceleró el paso hacia el estacionamiento.

—¿A dónde vamos, Sr. ¿Él? —Preguntó Jake suavemente.

—¡El apartamento!

En el camino, Polly estaba callada con una dulce sonrisa en su rostro. Parecía estar teniendo un sueño. Pero cuando entró en la habitación, de repente abrió los ojos y envolvió sus brazos alrededor de su cuello, su cuerpo se aferró a él con fuerza como un pulpo.

—Polly. ¡Despierta! —Luchó pero falló. Era mejor decir que no quería separarse de ella de lo que no podía.

Ella lo abrazó con fuerza, lo que convirtió su cerebro en un caos. Le advirtió con voz ronca: —¡Aléjate de mí! ¡No me culpes si no me dejas ir!

Inconscientemente, su mano grande tocó su cintura y bajó por sus nalgas regordetas.

No solo no lo soltó, sino que también acercó su cuerpo a él. Ya estaban bien cosidos, excepto que había varias capas de tela entre ellos.

Pensó que no era bueno seguir así, así que se obligó a calmarse y la persuadió con voz suave: —cariño, duerme en la cama. —Independientemente de su gentileza, la apartó y la llevó a la habitación.

Cuando llegaron a la cama, Polly de repente ejerció mucha más fuerza, mucho más fuerte de lo habitual. Nunca se le ocurrió que ella haría esto. Sus piernas cedieron y cayó sobre la cama con ella.

Bruce presionó a Polly, con las dos manos sosteniendo. Sus ojos se volvieron tenues y se rió de Bruce.

El buen olor del alcohol abrumaba la fragancia de su cuerpo y el toque de su cuerpo blando, todo lo cual estimulaba los nervios de Bruce. Sus ojos oscuros reflejaban los hermosos labios frente a él. Su habitual calma y autocontrol casi se derrumbó. Inconscientemente, sus dedos dejaron muchos rasguños profundos en la sábana.

—¿Estoy soñando? —Polly extendió la mano para sostener su rostro, sus delgados dedos rozaron sus labios. De repente, ella bajó la cabeza, con labios dulces y suaves acercándose a él.

Sin embargo, cuando estaba a punto de besarlo, inclinó su cuerpo y deslizó sus suaves labios desde su rostro hasta su cuello. Ella murmuró: —Owen...

Capítulo 13 La ropa ha sido cambiada

Polly tuvo un sueño.

En su sueño, estaba persiguiendo a un familiar en pánico por un camino gris. El camino parecía infinito en el cielo profundo de la niebla. Ella siguió corriendo, rogándole al hombre que se detuviera y que no se fuera, pero el hombre no la escuchó en absoluto.

Entonces ella trató de alcanzarlo. El hombre se dio la vuelta y dijo suavemente con una sonrisa: —Querida Polly.

¿Por qué se convirtió en la cara de Bruce! Ella se despertó de inmediato.

Ella trató de sentarse, pero retrocedió tan pronto como levantó su cuerpo. Ella sostuvo su cabeza con ambas manos y sintió que su cabeza se partía. Después de un tiempo, finalmente recordó que había bebido tanto anoche, uno tras otro.

Había oído que a la gente le costó la vida tener resaca. Pero ahora, después de darse cuenta, fue realmente peor que la muerte. Le dolía la cabeza y se sentía débil por todas partes. Tenía el estómago y la boca tan secos como no había bebido agua en días.

Al momento siguiente, se dio cuenta de un problema mayor. La habitación parecía familiar, pero obviamente no era su dormitorio, y ella llevaba un camisón de encaje rosa, no su camisón de princesa blanca como la nieve.

Sus sienes palpitaban abruptamente. Se frotó la cabeza con fuerza para aclarar su mente. Contrariamente al estilo de decoración, el color negro y gris no era adecuado para el color negro y gris. Las cortinas de colores brillantes

De repente se le ocurrió que esta era la casa de Bruce. No la envió a su dormitorio anoche inesperadamente. ¡Y hasta le cambió el pijama por ella!

Anoche bebió demasiado, y Bruce también. Ella creía que no se emborracharían y tendrían una aventura de una noche. Rápidamente abrió la ropa y vio que su piel aún estaba blanca y tierna. Hasta que no encontró ningún rastro de ambigüedad, se sintió aliviada lentamente.

Miró a su alrededor buscando su ropa. Las cortinas separaron la habitación de las demás y la convirtieron en una habitación independiente. La habitación estaba oscura y la gente no podía verla con claridad.

Se puso los zapatos y salió de la cama, abriendo la cortina. Una fuerte luz del sol brillaba sobre ella, que era tan penetrante que apenas podía abrir los ojos.

'¿Cuándo salió el sol sobre mi cabeza?' ¿Ella se preguntó?

A toda prisa, agarró su teléfono celular y miró la hora. Estaba enojada solo por una mirada.

¡Ya eran las diez!

Enfadada, marcó el número de Bruce. Tan pronto como el teléfono sonó dos veces, alguien respondió al otro lado de la línea. El hombre del otro lado dijo con una voz magnética y gentil con una sonrisa: —Querida Polly, ¿estás despierta?

Ella le gritó lo antes posible: —¿eres Bruce? ¿Por qué no me llevaste de regreso a mi dormitorio anoche? ¿Por qué no me has despertado esta mañana? ¡Son las diez y llego tarde otra vez!

—Querida Polly, no te preocupes. Ya he pedido permiso para ti. —Él respondió pacientemente.

Ella pidió permiso de nuevo. Él ha estado pidiendo permiso desde que lo conocí. ¿Qué piensa él de la escuela? No está ausente de clases durante un año y medio, incluso si está enferma.

Quería atacarlo varias veces, pero se controló con toda la ira y dijo pacientemente: —Quiero decirte que todavía soy una estudiante. —¡Debería centrarme en mi estudio! ¡No quiero pedir permiso con tanta frecuencia!

—Lo sé. ¡Prometo que tal cosa nunca volverá a suceder! Por favor confia en mi.

Pensando que el video todavía estaba en su mano, ella no podía ser tan absoluta: —¡está bien! Si esto vuelve a suceder en el futuro, ¡ya no puedo ayudarte!

Parecía que Bruce quería decir algo más, pero ella no estaba de humor para escucharlo, así que colgó el teléfono.

Su corazón estaba en un desastre. Estaba demasiado avergonzada para preguntarle a Bruce sobre su pijama y la pregunta de si habían dormido en la misma habitación anoche. Ella envió un mensaje pero ya estaba medio escrito. Ella pensó que no era una buena idea, así que la eliminó.

Estaba enojada, pero no podía liberarla. Ella se sintió muy incómoda. Imaginó la gran cama como la cara de Bruce, y en ella, golpeó y pateó.

En este momento, hubo un leve sonido repentino desde el exterior, como si alguien entrara y saliera. Ella se sorprendió, preguntándose si había un ladrón afuera. Inmediatamente levantó la colcha que había sido pateada al suelo y la cubrió sobre su cuerpo.

—¡Toc, toc, toc! —Hubo un golpe en la puerta. —¿Está despierta, señorita? —Era la voz de una mujer extraña.

Sosteniendo la colcha en sus brazos, se quedó atónita por un tiempo antes de darse cuenta de que no era una ladrona. Ella respondió: —Estoy despierta. ¿Quién eres tú?

—Soy el señor Es ama de llaves, Molly. Señorita Nos ha ordenado que preparemos un tazón de gachas para que protejas tu estómago cuando te despiertes. ¿Es conveniente para ti ahora?

Su cara parecía calentarse por la cálida luz del sol y dijo en voz alta: —no hay necesidad de traerlo. Solo ponlo sobre la mesa. Saldré a tomar una copa.

—Bueno. ¿Cuándo desayunarás, señorita?

¿Y desayuno? Es casi mediodía. '. Pero pensándolo bien, fue ella quien había bebido tanto la noche anterior que durmió hasta ahora, por lo que no fue todo por culpa de Bruce. Sin embargo, ella no lo perdonaría por cambiarle el pijama sin autorización.

El dormitorio era grande y no había muchos muebles. La habitación parecía vacía. Buscó toda su ropa pero no pudo encontrarla en ningún lado. 'olvídalo. Saldré en pijama. De todos modos, después de esta noche, no puedo decir nada. .

Se acercó de puntillas a la puerta y la abrió. No había nadie en la sala de estar. Y había sonido en la cocina. Supuso que Molly estaba preparando el desayuno en la cocina.

Se sintió mareada y con dolor de cabeza. Se dirigió a la mesa y recogió la sopa humeante. 'Sabe a jugo de manzana. Pero podría soportar el sabor ligeramente amargo. Tenía sed y lo bebió de un solo suspiro.

Polly no sabía qué era y sintió que su estómago se sentía mejor después de beberlo.

El aroma de la comida llenó la sala de estar, lo que hizo que Polly se sintiera muy hambrienta. Pero tenía que encontrar su propia ropa para cambiarse. No encontró nada en la sala de estar, excepto un conjunto de ropa de mujer nueva que estaba cuidadosamente doblada en el sofá.

Entonces oyó pasos de la cocina que se acercaban. Quizás Molly estaba saliendo. Ella se asustó y corrió al baño.

Después de un rato, no volvió a escuchar ningún sonido de la cocina. Ella se sintió culpable.

Cuando salió del baño en silencio, vio a Molly saliendo de la cocina con la bandeja del desayuno en la mano. Luego dio un paso atrás con miedo. Cuando vio a Molly poner el desayuno sobre la mesa, él fue al dormitorio y llamó a la puerta, pensando que ella no se había levantado.

—Jovencita, el desayuno está listo.

—Gracias. Estaré ahí. —Ella respondió, escondiéndose detrás de la puerta del baño.

Luego salió por otro tiempo. No quiso esconderse toda la mañana.

Cuando saludaba a Molly, sonrió tímidamente mientras se alisaba el cabello cerca de la oreja.

Molly tenía unos cincuenta años. Se la veía limpia y ordenada. Cuando miraba a los demás, sus ojos eran suaves y le daba a la gente un sentimiento amable.

Sin embargo, su apariencia era diferente de las expectativas de Molly. Tal vez fue porque ella era más pura e inocente. Cuando vio su aspecto, se sorprendió.

—Eres tan hermosa, mi señora. —Molly alabó sinceramente: —Sr. Él tiene buen gusto.

Polly se sonrojó y dijo en voz baja: —gracias. —Ella corrió hacia la mesa.

Un tazón de gachas, algunos trozos de pan y dos aperitivos. El desayuno fue muy sencillo. Puede ser útil para su apetito de resaca.

—Tiene mucha suerte, señorita. He trabajado como trabajador por hora durante casi dos años en el Sr. Él es familia, y nunca lo he visto traer a ninguna chica de vuelta. Soy viejo y no creo haber conocido a otro hombre tan puro como él. —Molly parloteó mientras ordenaba la sala de estar.

Porque él era un secreto gay.

—Cuando vine aquí por la mañana, Sr. Estaba recostado en el sofá y no se veía muy bien. Supongo que te ha cuidado toda la noche.

—¿Qué? —Esto sorprendió a Polly.

—Estabas borracho anoche, así que debes haber olvidado todo. Vomitaste y manchaste al Sr. El es ropa.

—Oh, encontré esto esto en la mañana cuando estaba lavando ropa —agregó Molly con consideración

Polly captó las palabras clave en su oración y preguntó: —Molly, ¿querías decir que me lavaste la ropa?

No es de extrañar que no pudiera encontrarlos en todas partes. '.

Molly respondió con una sonrisa: —tu ropa estaba sucia y ya la lavé.

Señaló el vestido nuevo en el sofá y dijo: —Eso es para la señorita He.

A través de la sonrisa de Molly, Polly se dio cuenta de que había algo que la hizo sonrojarse con timidez y su corazón latía más rápido. Ella quería decir algo, pero no sabía por qué. Las cosas siempre se ponían negras en sus ojos, así que ella se mantuvo en silencio.

Tomó el traje y fue al dormitorio.

El tamaño del vestido era exactamente adecuado, como si estuviera hecho a medida para ella. Pensando en las posibles razones, se sintió molesta y avergonzada.

Capítulo 14 ¿No debería compensarlo?

Con la lonchera en la mano, Avril se sentó junto a Polly y miró los platos en su plato. Ella dijo cruelmente: —Wow, ¿estás perdiendo peso o comiste demasiado anoche?

Todos los platos en su plato eran vegetales, fritos con vegetales verdes, champiñones, papas ralladas y repollo agridulce.

—¡No digas tonterías! El hecho es que no trabajé este mes. No tengo suficiente comida.

Avril puso un pez en su plato y dijo: —pide más, tu familia puede permitírtelo.

Eso era cierto. Cuando Polly era joven, sus padres se divorciaron y su madre se casó con un joven jefe. Su padrastro era una buena persona. La trataba como si fuera su hija biológica. Aunque su familia no era muy rica, estaba bien apoyarla para que fuera a la universidad.

Pero su media hermana tiene autismo y su tratamiento cuesta mucho dinero cada año. Como una persona de buen corazón, su padrastro a menudo donaba dinero a proyectos y niños en zonas montañosas pobres. Ella sintió que no era fácil para su padrastro cargar con la carga.

Debido a que su madre había cambiado, ella había sido muy considerada desde que era niña y nunca gastó dinero a voluntad.

Desde el año pasado, comenzó a trabajar para ganarse la vida. Había ahorrado el dinero y le había comprado una variedad de juguetes y ayuda en el tratamiento.

Eran una familia. Polly quería hacer sus esfuerzos para ayudar a su hermana. Esperaba que su hermana pudiera mejorar algún día.

Pensar en su hermana le dolía el corazón. ¿Cómo podría un niño tan hermoso y hermoso contraer la enfermedad?

—Además, ¿tienes un novio rico y guapo? Has retrasado tu trabajo solo porque querías pasar estos días con él. ¿No debería él ofrecer la compensación?

Ella era infeliz en primer lugar y perdió el apetito cuando mencionó a esa persona.

Ella picó el arroz con palillos: —Avril, solo tuve la oportunidad de comer en silencio, ¿puedes dejar de mencionar a ese hombre? Para ser sincero, él y yo solo...

—¿Cuál es la relación entre tú y él? —Sin saber qué estaba pasando, Hal dejó la lonchera sobre la mesa y se acurrucó con ellos en la misma mesa.

Polly levantó la cabeza, solo para descubrir que Hal no era el único que estaba preocupado por esto. Algunos de sus compañeros de clase en la mesa cercana habían escuchado la conversación entre ella y Avril, y todos miraron con curiosidad a su lado.

—Nada. Comamos. —Hasta donde ella sabía, no era apropiado hablar de esto en público.

Hal no hizo más preguntas. Puso todas las chuletas de cerdo estofadas en el plato frente a Polly y dijo pensativamente: —Querida Polly, come un poco de carne. Has perdido mucho peso en estos días.

Mirando el pescado estofado y las costillas agridulces en su plato, Polly se sintió muy cálida.

Avril no tenía sus padres, por lo que creció con su abuelo. Para continuar su educación y sus gastos de subsistencia, trabajó varias veces y no descansó en vacaciones. Era tan frugal que tuvo que ahorrar dinero para comprar pescado estofado por primera vez.

En cuanto a Hal, él era el más delgado entre ellos. Medía más de seis pies de altura, pero era tan débil que podía caerse tan fácilmente como una ráfaga de viento soplaba sobre él.

Tuvieron tanta suerte de tener tan buenos amigos.

Por la tarde, a Polly y Avril les gustaba leer revistas debajo del cerezo en su campus. Aunque ya había pasado la temporada de la cereza, todavía les gustaba este lugar.

Hal una vez hizo un poema para enfermar que ambos olían la fragancia de las flores a través de las hojas verdes.

Sin embargo, este hombre, que estaba satirizando su sentimentalismo, había venido sin invitación. Con una revista en la mano, Hal caminó hacia el cerezo y le dijo a Avril somnoliento: —Avril, ¿quieres comer Durian?

Se quitó el libro de la cara, lo miró y lo volvió a cubrir. Ella preguntó perezosamente: —¿es tu regalo?

—¡Por supuesto que es mi regalo! —Sacó cinco grandes billetes rojos de su billetera, Hal palmeó agresivamente la mano de Avril y dijo: —Escuché que eres bueno para elegir durianos. ¡Ahora te doy la oportunidad de elegir el mejor para que vuelvas!

—Hola, Hal, ¿has hecho una fortuna? —Cuando vio el dinero, había un destello de luz verde en sus ojos. Ella lo tomó y miró a la luz del sol. Ella exageró: —es verdad!

—¡Por supuesto! —La cara de Hal se puso azul de ira. —He ganado algo de dinero trabajando recientemente con varios amigos. Aunque no gano mucho dinero, ¡puedo permitirme invitarlos a comer durian! ¡Adelante! ¡Deja de decir tonterías!

—¡Bueno! —Avril se escapó con el dinero con entusiasmo y se volvió en unos pocos pasos. —Si ustedes dos no pueden llevarse bien el uno con el otro cuando regrese, ¿puedo comer solo?

Hal fulminó con la mirada a Avril: —¡tonterías! ¿Cómo podríamos pelear? ¡Sal de aquí!

—Si quieres enseñarme, puedes hacerlo ahora. —Después de que Avril se fue, Polly se quitó el libro de la cara.

—Eres inteligente. —No puedo esconderte nada —dijo Hal con una sonrisa.

No se trataba de si ella era inteligente o no. Siempre había sido malo. Pero hoy estaba dispuesto a gastar dinero para despedir a Avril. Solo un tonto no sabía lo que iba a hacer.

Después de confirmar que no había nadie a su alrededor, Hal se inclinó hacia ella y dijo en voz baja: —Querida Polly. He escuchado algo sobre usted y el presidente del grupo He. Ustedes dos...

Capítulo 15 ¿Estás hablando en serio sobre Polly?

Avril caminó por el tranquilo bosque de Soren detrás de la biblioteca y se dirigió a la puerta de la escuela, mientras tarareaba una alegre canción todo el camino.

De repente, disminuyó la velocidad y caminó suavemente.

—Kevin, ¿qué dijiste? ¡Dilo otra vez! —Fanny gritó enojada desde las gruesas ramas.

—Fanny, no grites así. Tengamos una buena charla. —Kevin añadió con voz apresurada e impaciente: —siempre estás tan emocionado cada vez que sucede algo.

—¿Cómo puedo calmarme? Esa perra llamada Han te había golpeado así. ¡En realidad me dijiste que no me importara! ¡Es imposible!

—Fanny, no me llames perra todo el tiempo. No es apropiado ser escuchado en la escuela. Además, todo esto no tiene nada que ver con Polly. Se trataba de Hal.

—¿Por qué no tiene nada que ver con ella! No olvides que la abofeteaste en el centro comercial. ¡Ella siempre te guarda rencor y aprovecha la oportunidad para encontrar a alguien para vengarse de ti!

—¡De ninguna manera! La conozco. No importa cuán triste esté y cuánto me odie, ¡nunca le pedirá a alguien que me pegue!

—¡Estás tan seguro! Ay, Kevin, ¿por qué siempre encuentro que has sido amable con esa perra? Dime la verdad. ¿Sigues enamorado de ella? ¿Te arrepientes? Quieres mirar hacia atrás para ella, ¿no? ¿Ella te sedujo en secreto?

—¡Realmente te estás volviendo cada vez más ofensivo! —Como estaba enojado ahora, dijo con un tono duro: —Fanny Li, ahora oficialmente te digo que es un asunto entre Hal y yo. ¡No necesitas intervenir!

—¡De ninguna manera! ¡Yo me encargare!

—Fanny, soy tu novio ahora. ¿No puedes hacerme un favor? Kevin suavizó su voz, como si le estuviera rogando.

—Guarda tu cara, entonces qué tal la mía. Kevin, yo pedí tu ayuda, pero tú me regalaste. Tú...

Fanny de repente se echó a llorar y acusó a Kevin: —¡hombre desagradecido!

—Fanny, no llores...

Avril quería escuchar más, pero el sonido que escuchó hace un momento se sonrojó.

Resultó que Kevin no pudo resistir una tentación como esta. No es de extrañar que Kevin hubiera sido cazado furtivamente. Si esa chica se encontrara con la misma situación, nunca podría derramar una lágrima.

Todo fue culpa suya. No era fácil derramar lágrimas.

Cuando soplaba una ráfaga de viento, las hojas del cerezo emitían un sonido de arena, y las sombras del árbol se balanceaban con el viento. La luz del sol a través de las grietas de las hojas cambiadas dispersas por todas partes.

Al ver que Hal quería decir algo pero dudó, Polly dijo directamente: —ahora estamos en una relación.

A diferencia de Avril, a quien era fácil dejarse engañar, si ella decía que ayudara a Bruce, Hal seguramente preguntará la razón. Tanto él como Avril solo sabían que Kevin la abofeteó frente a Fanny. Pero no sabían eso más tarde, Fanny dejó que otros la acosaran en la calle.

No sé qué harán si lo saben. Esperaba que todo hubiera terminado y no quería complicar las cosas. Eran personas comunes y corrientes, y dejarían que una mujer tan rica y poderosa se libere.

Además, Hal y Kevin vivían en el mismo dormitorio. Ella no quería empeorar el conflicto entre ellos. Hace unos días, Hal tuvo una pelea con Kevin por ella. Estaba tan débil ahora. Si algo le sucediera, ella se sentiría culpable de muerte.

Ella sabía bien sobre Hal. Aunque era débil y parecía divertido, era muy serio con sus principios. Si seguía discutiendo con Kevin, Fanny seguramente le causaría problemas.

—¿Hablas en serio? ¿Sabes quién es ese hombre? ¿Conoces todos los malos rumores sobre él?

—¿Qué rumores? —Polly dijo con voz chata: —¿porque es gay?

—¡Ya sabes! —La expresión en el rostro de Hal está más enredada: —¡ya sabes! todavía estás junto a él!

—¿No importa? Sé que mi encanto es suficiente para cambiar mi orientación sexual. Si lo hago, es mi mérito. Todos ellos me lo agradecerán, ho ho ho...

—¿Qué te ríes? ¿Quién crees que eres? 'convirtiéndose en una lesbiana? ¡De ninguna manera!'! ¡Es imposible tener éxito en absoluto!

Polly se sentó y lo miró fijamente, lo que hizo que su cara blanca se sonrojara de forma antinatural.

—Hal, ¿eres gay? ¿Alguien cambió de opinión?

—¿Qué? ¡De qué estás hablando! ¡No soy gay! —Dijo Hal, furioso.

—Como no eres gay, ¿por qué dices que no es posible?

—¡Querida Polly! No estoy discutiendo contigo! ¡Esto era imposible de todos modos! ¡No te dejes engañar por Bruce! Cambiandolo? Si tienes tiempo, ¡haz algo bien! Si realmente no tienes nada más que hacer, ¿por qué no ser mi novia?

Polly se sentó aturdida durante diez segundos y se echó a reír.

—¿Qué te ríes? —Hal frunció el ceño y parecía disgustado. —¿No puedo estar bromeando?

—¡Así que me reí!

Con el ceño fruncido, Hal dijo con voz seria: —¡Está bien! Será mejor que te portes bien. No aprendas de Avril. ¡Eres como una niña con enfermedad mental!

De repente, su cara blanca se puso un poco roja, sus ojos parpadearon y tartamudeó: —Querida Polly, no estoy bromeando. Lo digo en serio.

—¡Por supuesto, lo que dijiste es verdad! —Polly Han, sonriente, le dio unas palmaditas en el hombro y le dijo: —Ya sabía que Bruce es gay. Pero no importó. Se llevarían bien unos con otros por un período de tiempo. Si no funcionó, nos separaremos. ¿No es lo mismo conmigo y Kevin antes? Si los hombres y las mujeres no se separan una vez que están en una relación, no existe un ex. No tienes que preocuparte demasiado por eso.

Al escuchar eso, la cara de Hal se sonrojó y se puso pálida de inmediato. De repente, saltó como si le hubieran pisado la cola. Él la señaló enojado y dijo: —¡no eres una persona tan fácil como solías ser! Tú... Realmente me cabreas!

Se dio la vuelta y estaba a punto de irse.

—¿Porque estas tan enojado? Oye, no te vayas! Avril regresará pronto. ¿No te comes el durian?

—YO... ¡Me duele la barriga! ¡Quiero ir al baño!

Cuando Avril regresó, solo vio a Polly: —¿dónde está Hal?

—Se dice que comí algo mal con su estómago.

Había un toque de pena en los ojos de Avril. Ella sacudió la cabeza y dijo: —Por desgracia, eso es una lástima.

Al segundo siguiente, ella se rió aún más fuerte con todo un durian en sus manos. —Eso es genial. Venga. Compartamos las frutas juntos.

Capítulo 16 Polly, ¿estás seguro de que quieres hacer esto?

—¿Estás seguro de que lo quieres?

Avril repitió estas palabras toda la mañana.

Polly se inclinó sobre la mesa y se estiró.

Ocuparon con éxito la última fila de la sala de conferencias. Tomando el sol, escucharon la suave y baja voz del viejo profesor. Dormieron bien.

Ella no creía que fuera algo malo.

Si hay algo malo, sería que Bruce la había llamado varias veces, lo que perturbó sus sueños. Por fin, se cansó y apagó el teléfono. Sabía que era contrario a las reglas aquí y debía pagar un precio.

Pero ella no quería prestarle atención ahora.

Siguió pensando en lo que Hal había dicho y trató de averiguar si su comportamiento era demasiado casual o no. Pero lo pensó durante mucho tiempo y se dio cuenta de que un tipo de persona como Bruce podía hacer lo que quisiera. Ella le debía un favor a Bruce, por lo que era casi imposible pagarle. Eso es todo lo que puedo hacer por ahora.

De todos modos, fue solo por un mes.

Aunque pensaba eso, todavía se sentía enredada e incómoda. Hal estaba enojada por ella esta vez. Lo que más quería hacer era señalarle la cara y decirle "Polly, estás podrida".

—Hola, querida Polly, ¿realmente crees que eso es bueno? —Al final, Avril gimió y se durmió con la cabeza sobre la mesa.

Probablemente dijo que estaba cansada. Como mujer, solo se preocupaba por los demás. Su cuerpo no podía soportarlo.

Solo quedaban cinco minutos. El ambiente en el aula se puso tenso. El estudiante que se acercaba a la puerta había estirado las piernas, esperando que sonara la misteriosa campana.

Cada vez que Polly se despertaba en este momento, todavía estaba pensando en algo hoy. Cuando finalmente tuvo tiempo, encendió el teléfono lo antes posible.

Ella pensó que muchas llamadas llamarían Bruce, el único resultado fue que él llamó una vez después de que ella apagó su teléfono. Era un hombre inteligente y no quería avergonzarse a sí mismo.

Lo que también indicaba que Bruce no tenía prisa por encontrarla, así que el asunto había terminado.

Por casualidad, ella estaba esperando el final de la clase.

A las cinco en punto sonó el timbre de la escuela, y recibió un mensaje de Bruce a tiempo. Ella se sorprendió.

Querida Polly, ¡le pediré a Jake que te recoja!

Ella lo leyó una y otra vez. Era una oración simple, pero no pudo evitar valorarla.

Pensó rápidamente si se negaba, Bruce se detendría. La respuesta es, me temo que no puede. En ese caso, no perdería su tiempo para pensarlo.

Tal vez fue porque no se había quedado dormida durante toda la tarde, o porque estaba demasiado preocupada y melancólica, había ignorado la parte más importante y detallada.

Ella detuvo a Avril, que estaba durmiendo en el suelo, y salió con la multitud. Como había tanta gente en el campus y se escondían entre la multitud, Jake podría no poder verla.

—¿Terminó la clase? ¿Está lista la cena? —Avril se secó la saliva con la mano y continuó insatisfecha —soñé con muchos platos deliciosos en este momento. Cuando estaba a punto de comer, me despertaste. Eres un fastidio!

Por otro lado, Avril todavía estaba dormida con la cabeza apoyada sobre su hombro. Estaba envuelta en los brazos de Polly con sus ojos soñolientos. Ella no podía decir lo que estaba pasando.

De repente, sus ojos eran tan brillantes como un rayo. ¡Que es eso! ¿Están filmando una película?

Y Polly también lo había visto.

Encabezados por Jake, más de treinta hombres con trajes negros y gafas de sol estaban parados al pie de las escaleras. Parecían muy altos y fuertes. El mayor problema era que estos tipos usaban guantes blancos, y cada uno de ellos tenía instrumentos de cobre en sus manos.

¿La banda de bronce en el inframundo?

No solo ellos, sino también todos los estudiantes que pasaban fueron atraídos por el extraño grupo de personas en la puerta del aula.

Eran demasiado llamativos.

—Señorita Han, Sr. Nos dijo que lo invitamos a su oficina hoy de todos modos. —La voz de Jake sonó un poco incómoda. Si no llevaba gafas de sol, preferiría encontrar un agujero en el suelo para esconderse.

—Señor. Él, ¿quieres decir que quieres atarme? — Polly miró fríamente a esos guardaespaldas recubiertos de negro.

Jake explicó de inmediato: —Señorita Han, ha entendido mal. Que señor Él dijo que es verdad.

—¿Qué pasa si digo que no? —El tono de Polly se volvió más frío, y de repente se rebeló contra el comportamiento del hombre.

Jake sudaba. Se puso las gafas de sol en el puente de la nariz y respondió respetuosamente: —es asunto tuyo si lo aceptas o no. Si lo hago o no es asunto mío.

—¿Estás seguro de que no usarás la fuerza?

—Señorita Han, debe estar bromeando. Realmente estamos aquí para invitarlos a cenar. señor. Dijo que si no podíamos invitarlo, significa que no somos lo suficientemente sinceros y que no somos lo suficientemente competentes.

—Eso es bueno.

Sin mirar a esas personas, Polly arrastró a Avril al comedor.

Jake levantó la mano y ordenó: —¡calabaza! ¡La señorita Polly irá al comedor y hará de atleta!

Aquí vino la melodía familiar. Alrededor de treinta personas lo siguieron de cerca y se dirigieron al restaurante. Al ver que Polly llevaba una cara larga, Avril trató de no reírse de esta manera.

A mitad de camino, Polly no pudo continuar, por lo que decidió hablar con Jake.

—Señor. Zhou, ¿puedes dejar de seguirnos?

—Señorita Zhou, no la seguimos. Pasamos por el mismo camino contigo.

—Señor. Zhou, ¿no crees que es una pérdida de tiempo y dinero para una persona talentosa como tú hacer esto?

—Como asistente, somos responsables de la vida del presidente. Este es uno de ellos, no tan cerrado de mente como piensas.

Era difícil tratar con el jefe y no era un asistente ordinario.

—Lady va al comedor y toca una canción de boda.

La cara de Polly se puso pálida. Antes de escuchar la melodía que definitivamente podría curar el mal genio de una anciana, inmediatamente se dio la vuelta y detuvo a Jake Zhou. —Asistente Zhou, lo siento por ti. Iré contigo.

Por ahora, ella había entendido completamente una cosa.

Avergonzar a los demás es avergonzarse a sí misma.

Jake lanzó un suspiro de alivio y dijo a sus compañeros: —Todos, despedíos. ¡Digamos que ha sido todo por hoy! No tiene que comprar comida, verduras, sopa, lavar los platos y acompañarla arriba.

Avril detrás de Polly, Avril casi se ríe de su cabeza.

Capítulo 17 Solía estar solo

Jake condujo a Polly al departamento de Bruce.

Antes de que salieran del auto, Jake le dijo a Polly en tono de consulta: —Señorita Han, tengo que pedirle un favor.

—¿Qué pasa? —ella preguntó con impaciencia

—Por favor, no le digas nada sobre esa banda de tubos de bronce al Sr. Él. —Jake dijo con cautela, como si estuviera intimidado. —Tengo muchas maneras de invitarte, pero elegí la última. Porque, de hecho, tengo un propósito oculto.

—¿Qué motivo egoísta tienes? ¿No fue arreglado por Bruce?

—Señorita Han, usted entendió mal. La banda no fue arreglada por el Sr. Él. Ese es uno de mis amigos que actualmente está estableciendo una banda. Quieren pedir prestado a más personas para practicar entre ellos.

—Oh ya veo. Es una noche larga. Si no tienes nada que hacer, tómalo como una historia divertida en el campus y cuéntale.

—¡Señorita Han!

Una niña de unos veinte años estaba parada afuera del elevador, con una carpeta en la mano. Parecía estar esperando que bajara el ascensor.

Su corazón estaba lleno de ira. No miró a la gente y se hizo a un lado como de costumbre. Luego caminó furiosa hacia la casa de Bruce.

—¡Hola! —La niña vio la expresión de asombro en su rostro. Ella la agarró del brazo y dijo emocionada: —Vaya, eres esa Polly, ¿verdad?

Polly miró a la niña con cuidado. Su piel era blanca. Su ropa combinaba perfectamente con su abrigo de reloj de arena, y su figura curvilínea estaba envuelta en un vestido negro ajustado y escotado. Llevaba un par de botines negros de tacón alto, y sus dos largas piernas desnudas y blancas estaban expuestas.

Una ciudad estaba ubicada en el norte. No habían pasado tres meses todavía. La gente sentiría frío de esta manera, especialmente de noche. Además, la razón por la que se vestía así no coincidía con su hermoso rostro.

Polly la miró a la cara durante mucho tiempo, su maquillaje delicado y angular cubría la mayor parte de su cara real, pero aún encontró algunos rastros de infancia en su rostro.

—¡Tú, Rachel Du! —Agarró la mano de la niña con entusiasmo.

Esta era su infancia, dos años mayor que ella, tuvieron una muy buena relación desde la infancia. El tío de Rachel vivía al lado de ella. Su padre murió en el trabajo en ese momento, y su madre trabajaba en otra ciudad. Entonces vivían en la casa del tío todo el tiempo. Cuando tenía tres años, se mudó a vivir con su madre.

Más tarde, fueron a diferentes universidades, pero sus relaciones se cortaron gradualmente.

No esperaba encontrarme con él aquí.

—¿Vive usted aquí?

Su excitación visual disminuyó gradualmente. Solo había dos familias viviendo en este piso. Había venido aquí solo unas pocas veces. Nunca había visto a una familia en este piso que no fuera la de Bruce.

—¡No, no es así! —Rachel estaba un poco avergonzada. —La casa aquí es muy cara. ¿Cómo puedo pagarlo? Soy pasante en una empresa. Estoy aquí para enviar algunos materiales al CEO. ¿Que pasa contigo? ¿Vive usted aquí?

Los párpados de Polly se movieron un poco, preguntándose si el CEO que Rachel había mencionado era Bruce.

No fue fácil para un amigo verse. Ella no quería arruinar su buen humor debido a algo sin importancia. Ella rápidamente sacudió la cabeza y dijo: —Yo también soy pobre. No puedo permitirme vivir allí. YO... Estoy aquí para ayudar a un amigo. —Eso no fue una mentira.

Temerosa de que Rachel pidiera más, sacó su teléfono de inmediato. —Rachel, dime tu número de teléfono.

Intercambiaron números.

Pero no pareció funcionar cuando Polly intentó cambiar de tema. Rachel estaba confundida. Ella preguntó: —antes de que te vayas, ¿tu amigo vive aquí? ¿Qué clase de amigo es él? ¿Apellido?

Polly no sabía cómo responder porque no quería mentirle a esta inocente novia de la infancia. En este momento, recibió una llamada de Bruce, que la salvó de la ansiedad. Mientras entraba, le dijo a Rachel: —Lo siento. Mi amigo llamó y me instó. Tengo que ir. ¡Llámame luego!

Ella no contestó el teléfono, pero lo colgó del otro lado, lo que era invisible para Rachel. —Ya estoy en la puerta, para matar para cortar, para entrar. —Pensó Polly.

Rachel no entró en el ascensor de inmediato. Ella siguió en silencio a Polly. La vio detenerse frente a una puerta e ingresar la contraseña abierta.

Con una explosión, la carpeta en su mano cayó al suelo. La expresión de su rostro cambió de repente.

Tan pronto como entró, olió el aroma de la comida.

—Aquí estás. —Estaba a punto de entrar al comedor con una botella de vino en la mano. La saludó alegremente cuando se dio la vuelta y la vio.

—Querida Polly, qué coincidencia. Estás aquí justo a tiempo. Había terminado mi trabajo. Entra y almuerza conmigo.

La luz en la habitación era tenue, y solo unas pocas luces pequeñas estaban encendidas en la esquina. Una tenue y suave luz amarilla, como un resplandor dorado de la mañana que salpicaba el bosque.

La luz estaba apagada en el comedor y había un gran candelabro plateado sobre la mesa. La cálida luz reflejaba la especial ternura en su rostro anguloso.

Sacó el asiento para ella e hizo un gesto de "por favor" como un caballero. Entonces, sonó algo de música relajante.

Los platos en la mesa eran un poco peculiares con la combinación de estilos chinos y occidentales, pero es todo lo que le gusta a Polly. Lo probó y descubrió que era mucho mejor que el que hizo Bruce la última vez.

—¿Los cocinaste todos? —Ella sintió que todo era irreal. Originalmente pensado, esperándola es Bruce pregunta de frente a frente, ella jugó todo el tiempo la barriga de estómago, cómo lidiar con él.

Ella no esperaba

Le resultaba difícil ver a través de él ahora.

Mientras sorbía el vino tinto, sus labios delgados de color oscuro eran tentadores. Dijo suavemente: —¿es tu gusto?

—Delicioso —respondió ella honestamente

—Si te gusta la comida, puedes comer tanto como quieras. —Bruce la ayudó a tomar más comida con ternura y le dijo: —Vaya, estás demasiado delgada. No dejes que otros piensen que te estoy maltratando.

La comida de hoy fue muy deliciosa, de repente comenzó a disfrutarla.

Pronto, Polly descubrió que ella era la única que comía todos los platos en la mesa. Bruce solo tomaba un sorbo de vino de vez en cuando y el resto del tiempo, la miraba con ternura.

Frente a él, ella no era tan reservada, pero nunca se había sentido a gusto con su observación todo el tiempo, lo que la hacía sentir mal.

—¿Por qué no comes? —Ella dejó de comer y preguntó: —¿Todos estos platos no son de su gusto?

Bruce no respondió. Sus ojos eran tan hermosos como las nubes, y había una sonrisa en sus labios. Él la miró fijamente, pero su expresión se desvaneció.

Polly levantó la voz: —Bruce, te estoy preguntando? ¿Por qué no comes? ¿Quieres que coma solo todos estos platos?

Cuando Bruce finalmente vino a su mente, su figura se reflejó en sus ojos de jade. —¿Crees que cenar solo es solitario?

¡Había pensado en desperdiciar comida!

De repente, él extendió la mano desde el otro extremo de la mesa y presionó el dorso de su mano. Luego la detuvo de retirar su mano. Con la soledad en sus ojos claros y brillantes, dijo: —Estaba acostumbrado a estar solo.

—Esta noche, pensé que Polly no vendría aquí. No estaba seguro de si eres la verdad.

Al escuchar eso, el corazón de Polly tembló. Ella dudó por un largo tiempo y finalmente no retiró su mano.

Capítulo 18 Me perdonarás un día

Polly arrojó la castaña frita con azúcar recién cocinada al escritorio de Avril y le dirigió una sonrisa fría. Luego continuó leyendo la novela de la red que había estado persiguiendo.

—Querida Polly, ¿recuerdo que te encanta comer camarones? Para comprarte esto, tomé un taxi allí. —Avril peló la castaña y se la dio. —Huelelo. ¡Huele tan dulce!

—¿Qué estás haciendo?.

Avril la agarró de la cama con ambas manos y la miró ansiosamente: —¿Realmente me estás ignorando? Mira, no hice nada malo. Acabo de inventarte una excusa para conseguir un novio con éxito. ¿Por qué tienes que poner una cara larga?

Avril dijo muchas palabras bonitas para hacer que Polly tuviera alguna reacción finalmente.

—¡Déjame decirte algo! Cambiaré mi gusto y hábitos de vida de ahora en adelante. Bueno, todo de mi! Entonces ya no puedes ser mi informante.

Avril dio unas palmaditas en la cama y dijo: —¡No puedes hacerme esto! ¡No puedes cambiarte por un hombre! Estás degenerado ahora!

No fue hasta ahora que Polly supo que la razón por la que Bruce había llegado a conocer su gusto por la comida era que era por lo que Avril le había dicho.

Ella estaba muy molesta.

Pero la razón más importante fue que incluso comenzó a sentir lástima por Bruce anoche. Ella le prometió que nunca se negaría a darle una comida.

Ella estaba muy arrepentida ahora.

Como hombre de su clase, podía obtener lo que quisiera sin importar la lluvia o el viento. ¿Por qué nadie le hizo compañía para cenar?

Además, ¿cuál es su relación con ese hombre? Ella lo odiaba antes. ¿Por qué no podía ser dura con él?

Entonces, no era que no quisiera hablar con Avril, sino que se estaba enojando consigo misma.

Por la tarde, Polly salió de la biblioteca para buscar los materiales. Se paró entre dos estanterías, sosteniendo un libro en la mano. Un hombre se acercó y se detuvo a su lado.

—Este libro es más útil para tratar la enfermedad de su hermana. —Con las palabras familiares del hombre, le entregaron un libro.

Ella frunció el ceño y no tomó el libro.

—¿Qué? ¿Crees que soy como un monstruo cuando me ves ahora? —Había un toque de ironía y falta de voluntad en la sonrisa de Kevin. —Pero este libro no es mío. Adelante.

No le importaba si Polly lo quería o no, obstinadamente empujó el libro en sus manos.

—¡No es asunto tuyo!

—Lo siento. Por favor, discúlpeme —dijo Polly, mientras volvía a poner el libro en el estante enojada.

Pero Kevin extendió su mano para bloquear su camino.

—¿Qué? ¿Te vas tan pronto como me veas? ¿Me estás ocultando algo? ¿O simplemente vas a renunciar a ser tu compañero de clase después de que termines conmigo?

Debido a que esta era la biblioteca, ella hizo todo lo posible para mantener la calma y dijo: —lo que sea que pienses. ¡Ahora, por favor, aléjate y déjame salir!

Retrocediendo unos pasos, dijo con una sonrisa: —No soy tonta. Al principio, me preocupaba que estuvieras triste después de que terminamos, y que te sentirías culpable todo el día. No esperaba que no sintieras nada por mí. ¡O de hecho, hace mucho que estás enamorado de Bruce y querías que rompiera contigo! Como lo dije, ¡aprovechaste esta oportunidad y aceptaste!

Apretando los puños, Polly le señaló: —¡No vayas demasiado lejos, Kevin!

Ahora, finalmente entendió por qué Kevin la molesta después de que él tiene a Fanny.

En su relación, él fue quien rompió. Como hombre, Kevin pensó que Polly debería estar triste por mucho tiempo por su culpa.

No esperaba eso justo después de que rompieron, ella estaba con Bruce. Le dolía mucho su vanidad. No podía contener su ira y le pediría problemas de vez en cuando.

—¿He ido demasiado lejos? '¿cómo puedes ser tan romántico conmigo? En ese momento, ¿crees que es divertido ver lo duro que te amo?

Polly no sabía por qué había pensado en esto. Si no se lo dejaba claro, probablemente quedaría atrapada en medio de esto en el futuro.

—¡Escucha atentamente, Kevin! Nunca pensé que eres gracioso, ¡así que espero que no hagas cosas graciosas en el futuro! Ahora que estás con Fanny, ¡debes tratarla de todo corazón! Que lo pasado sea pasado. Espero que no los vuelvas a mencionar.

Empujó a Kevin a un lado y salió.

Kevin la alcanzó y tiró de ella antes de que ella saliera.

Su espalda chocó con los estantes de acero, y no pudo evitar llorar de dolor. Pero Kevin no la escuchó. Se inclinó hacia delante y la presionó contra la estantería.

—¿Quieres irte antes de aclarar tus palabras?

Molesta por las palabras de Kevin, ya no tuvo tiempo de preocuparse por los espectadores y lo regañó en voz alta: —¿qué más quieres que diga? Nos hemos roto! ¡dividir! ¡Se acabó! ¡Por favor déjame ir!

Con sus ojos rojos como la sangre, las venas se destacaban en su frente. Su rostro se retorció y su voz era aún más aterradora que la de ella. —¿Quieres que te deje ir?

—¡En tus sueños! ¡Me haces sentir mal y tampoco te sentirás cómodo!

En este momento, Kevin estaba fuera de su mente, o de lo contrario, ¿cómo podría seguir molestándola? No solo no estaba reconciliado, sino que también quería matarlos a todos.

—Cuando todavía estábamos juntos, incluso no querías tomar tu mano. ¿No siempre finges ser puro y noble? ¿Por qué fue a su casa y se quedó fuera toda la noche? ¡No me digas que todavía eres claro con él! Lo que Fanny dijo era correcto. ¡Una perra como tú! Cuando ves a un hombre rico, ¡te adelantas automáticamente!

Con una palmada rotunda, Polly le dio a Kevin una violenta bofetada en la cara. Kevin accidentalmente inclinó su cuerpo hacia un lado debido a su gran fuerza.

—Kevin! ¡Debería darte vergüenza!

Sin embargo, Kevin no se enojó en absoluto. En cambio, sonrió. Se tocó la cara y dijo significativamente: —Querida Polly, finalmente me abofeteaste. Te pagaré todo lo que te debo. Me perdonarás algún día.

La mantuvo en sus brazos y se dio la vuelta para gritarle a la multitud: —¡qué estás mirando! ¡Sal de aquí!

De pie entre la multitud, Sally tomó su teléfono y tomó una foto de la escena justo ahora. Luego le envió un mensaje multimedia a Fanny.

En menos de cinco minutos, llegó Fanny. Los estudiantes que habían sido expulsados por Kevin se reunieron nuevamente y esperaron a ver qué estaba pasando.

Cuando Kevin estaba a punto de forzar un beso en los labios de Polly, Fanny le gritó: —Kevin, ¿qué estás haciendo? —Fue interrumpido.

Se dio la vuelta y vio a Fanny. Con una expresión nerviosa y avergonzada en su rostro, rápidamente soltó a Polly.

—Fanny, yo...

—¡Cállate! —Fanny se dirigió directamente hacia Polly y la abofeteó en la cara: —perra, ¿cómo te atreves a seducirlo?

Polly estaba a punto de alejarse, pero Kevin agarró la mano de Fanny. Con fuerza en su mano, arrastró a Fanny afuera. —Fanny, para. ¡Volvamos primero!

—¿Por qué deberíamos volver primero? 'la protegiste, ¡pero protegiste a esa perra!'! ¿Crees que aún no has roto con ella? como puedes hacerme esto? ¡Te quiero mucho pero me impides quedarme con esa perra!

—Fanny, te lo dije. ¡Podemos hablar de esto cuando regresemos! ¡Te explicaré!

Capítulo 19 Una mano limpia no necesita lavarse

Los espectadores se habían ido. Sally caminó elegantemente hacia Polly y la miró con astuto placer.

—Polly, no esperaba que fueras capaz de seducir a los hombres. Ahora que Kevin ha roto contigo, ¿por qué podría pensar en ti aunque Fanny es mucho mejor que tú? Para ser honesto, ¿tu corazón comienza a tambalearse, no?

Era innegable que Kevin era bueno persiguiendo chicas. De lo contrario, no te habrías sentido profundamente atraído por él antes. Pero a Fanny ya no le gustaría su promesa.

—Quizás Kevin te ayudará con el asunto de hoy. Pero Fanny no era tan crédulo. ¿Qué reaccionará Bruce si sabe lo que pasó hoy? Estoy deseando que llegue.

Con una mirada fría al rostro de Polly, Polly se alejó de Sally sin decir nada.

—¿No tienes una palabra conmigo? No finjas ser distante.

—¿Qué quieres que te diga? —¡Si estás interesado en Kevin, deberías venir a Fanny! —Creo que ella tomará una parte por tu ayuda.

—Como pudiste...

Apretando los puños, Sally miró a Polly y gritó: —¿Cómo te atreves? Vamos a esperar y ver. ¡Definitivamente arruinaré tu reputación y haré de tu vida un infierno!

Luego sacó su teléfono y marcó un número: —¡Mayo Zhang, imprime veinte copias de las fotos que tomaste en Marriage Flowers Restaurant ese día!

—Señor. Han, no me culpes. ¡Me hiciste hacer esto!

Cuando Polly salió de la biblioteca, se encontró con Avril, que caminaba hacia aquí.

Cuando Avril la vio, sus ojos ansiosos se relajaron mucho. Ella preguntó con preocupación: —Querida Polly, ¿estás bien? Acabo de escuchar que esa perra y Fanny te han causado problemas. ¿Te hicieron algo?

—Mírame. Estoy bien. Nada serio. ¿Dónde está la castaña frita con azúcar que compraste? Ahora quiero comerlo de repente.

Avril parpadeó sus brillantes ojos, sintiéndose un poco avergonzada. —Como no comes, no creo que sea una buena idea desperdiciarlo, así que se lo daré a Hal. Creo que ya ha terminado de comer.

Mirándola, se dio la vuelta y se fue.

Avril la persiguió de inmediato y gritó: —¡Alto! Querida Polly ¡Si quieres comértelo, puedo ir a comprarte más!

Era la hora de la cena a las cinco y media, que era la hora más tranquila del campus.

Sally tenía una cita con Kevin en el césped detrás del edificio de enseñanza.

Entonces Kevin preguntó con impaciencia: —¿Qué quieres de mí? ¡Sólo dilo! —No le gustaba Sally. No habría venido aquí si ella no le hubiera contado cosas sobre Polly.

Como si no se hubiera dado cuenta de que Kevin estaba enojado, sonrió torpemente y dijo: —Kevin, puedo decir que a pesar de que ahora estás con Fanny, todavía sientes algo por Polly. ¡Puedes ocultarlo de otros, pero no puedes ocultarlo de mí!

—¿Qué tiene esto que ver contigo?

—Me gustaría ayudarlo más. Si quieres volver a estar con Polly, puedo ayudarte.

Un brillo perverso brilló en los ojos de Kevin, pero ella pronto recuperó la compostura y dijo: —No necesito que te preocupes por eso.

Pero Sally no estaba molesta en absoluto. Ella continuó: —o, el hecho es que ya no lo amas. Te molestas con ella solo para vengarse de ella. Si es así, yo también puedo ayudarte.

—¡Te lo dije, no es asunto tuyo! —De repente, Kevin dijo en un tono frío y áspero: —Sally, te lo advierto. Si te atreves a hacer algo para lastimar a Polly, ¡nunca te dejaré ir!

—¿A quién estás engañando, Kevin? —Con una expresión deliberadamente horrible en su rostro, continuó: —¡No puedo imaginar lo triste que estaría Fanny si escuchara esto!

—¡No es asunto tuyo!

Los dos no notaron que alguien se estaba escondiendo cerca del edificio de enseñanza.

Era Avril, que pasaba por aquí, con una gran bolsa de castañas fritas con azúcar en la mano. Fue utilizado para expresar sus disculpas a Polly.

Incluso no había cenado para comprarlo, pero pensó que valía la pena. De lo contrario, ¿cómo podría escuchar una conversación tan maravillosa?

No podía creer que Kevin todavía quisiera a Dear Polly. Este hombre era tan desagradable para ella. En cuanto a Sally, ¿quién demonios era ella? ¿Cómo podría involucrarse en el asunto de Dear Polly?

Dios los cría y ellos se juntan. Ese tipo de mujer era igual que Fanny.

Según su temperamento hace unos años, ella habría salido corriendo y les había destrozado una bolsa grande de castañas fritas con azúcar.

Pero ahora no volvería a hacer eso. Cuando regresó, solo quería recordarle a Dear Polly que tuviera cuidado.

A la mañana siguiente, había mucha gente señalándoles cuando Polly y Avril fueron al restaurante a desayunar.

—Mira, es ella! El que tiene cola de caballo!

—Wow, ella se ve tan inocente. ¡No esperaba que fuera tan perra!

—¡No juzgues un libro por su portada! ¡Cuanto más inocente eres, más sombrías son las cosas que haces en la oscuridad!

—Dios, ¿cómo podemos ir a la misma escuela con ella? ¡Es muy humillante!

—No te preocupes. ¿Ella no abandonará la escuela después de que tal cosa sucedió? La mejor manera era persuadir a abandonar la escuela. De lo contrario, ella perdería la cara! Nuestra escuela es un lugar para la formación de talentos. No es un barrio rojo.

Polly tenía el pelo largo y liso con una cola de caballo. Era obvio que ella es esa chica.

Avril no pudo soportarlo más. Ella corrió hacia sus compañeros de clase y les preguntó: —¿de quién están hablando?

No era fácil tratar con esas chicas. Cuando miraron a los ojos de Polly, no ocultaron el sarcasmo y el desprecio. Uno de ellos la señaló y gritó: —¿Qué? ¿Tienes miedo de lo que has hecho?

—Por favor, que quede claro. ¿Cuándo hizo eso?

—¡Si no me creen, pueden ir a ver por ustedes mismos!

Avril arrastró a Polly al tablón de anuncios. Los estudiantes habrían hecho todo tipo de anuncios a la escuela, pero ahora las fotos estaban pegadas en la grosella espinosa. En la parte superior de esas fotos había una línea de palabras escritas en pintura roja.

¡Una chica entraba y salía de hoteles de alto grado por citas compensadas!

Con un vistazo rápido, las caras en las fotos no eran muy claras. Se podía ver que una niña estaba en brazos de un hombre, saliendo de la habitación privada del hotel para subirse a un automóvil. Las fotos fueron tomadas en la forma en que se subió al auto.

No era el punto.

El problema era que junto a esas fotos, se publicaron algunas fotos de la vida de Polly. En la foto, Polly llevaba la misma ropa que la niña que estaba en brazos de un hombre. En la foto, la alta cola de caballo de la niña en la foto estaba marcada con líneas rojas.

Ese significado era obvio.

—¿Qué? ¡Esto es pura calumnia! Debes haberlo fotografiado. ¡Apuesto a que no tienes evidencia para probarlo! —Avril se apresuró y trató de romper las fotos: —¡esta gente es tan desagradable!

Los espectadores estaban asustados por la mirada amenazante de Avril, y se hicieron a un lado uno por uno. Cuando vieron a Polly detrás de ella, sus ojos revelaron una expresión sutil.

Pero la foto estaba pegada. No podían ser destrozados.

—¡Avril, para! —Polly dio un paso adelante para detenerla y la sacó de la multitud.

Cuando vio estas fotos justo ahora, estaba tan aterrorizada. Esa noche en el restaurante Marriage Flowers, Bruce la emborrachó y la sacó de una habitación.

Aunque esas imágenes no eran ciertas, eran reales.

Los ojos de Avril se pusieron rojos de ira. —Querida Polly, ¿qué estás haciendo? ¿Vas a dejar que ese hombre te intimide tan fácilmente? ¡Maldición! ¡No puedo arrancarlo!

—Avril, vámonos. ¡Una mano limpia no quiere lavarse!

Capítulo 20 Al mejor amor, Polly Han!

Por la tarde, Polly fue llamada a la oficina de asuntos estudiantiles. Avril quería ir con ella. Ella no quería involucrar a sus amigos en ningún problema. Ella no estuvo de acuerdo. Le contó a Avril sobre las fotos y le pidió que trabajara.

Cuando estaba lejos, vio a un gran grupo de estudiantes reunidos en la puerta de la Oficina de Asuntos Estudiantiles, que venían a burlarse de ella. Como no podían derribar las fotos, las tomaron con sus teléfonos celulares. Llegaron a la conclusión de que un líder escolar debe investigar el asunto claramente y castigar a la niña.

Hacía mucho ruido por dentro.

—¿No ha venido esa chica todavía? —Alguien dijo indignado.

—¿Cómo se atreve a venir aquí después de lo que ha hecho? Ella trajo vergüenza a nuestra universidad!

—¿Quién sabe su nombre? ¿De quién es el departamento? ¡Esa persona debería perseguir cibernéticamente a toda su familia! ¡Basura!

—Mi nombre es Polly Han. Me especialicé en diseño de aviones. —Disculpe, por favor —dijo Polly que estaba parada en la puerta

Después de esto, su nombre atraería a toda la escuela, que ya no era un gran problema.

Los alborotadores volvieron la cabeza. Los chicos la miraron con ojos desdeñosos, mientras que las chicas retrocedieron unos pasos, como si temieran mancharse si se apoyaban en ella.

Al mismo tiempo, Polly entró en la oficina de asuntos estudiantiles a través de la multitud.

—Director, ¿me estás buscando?

El director de asuntos estudiantiles asintió y les dijo a los estudiantes acurrucados en la sala: —por favor regresen primero. Descubriremos la verdad.

Cuando se fueron, el decano cerró la puerta y sacó un archivo del cajón. Rápidamente pasó a la última página y se la entregó a Rose, señalando el área de la firma.

—Firma esto.

—¿Qué es esto?

—Aviso de despido!

Polly se levantó bruscamente, con los ojos llenos de incredulidad. —¿Por qué? No has descubierto todo el asunto. ¿Por qué quieres que abandone la escuela?

—¡Polly, cálmate, por favor! De hecho, no queremos tratarlo de esta manera. ¡Hemos recibido las quejas de más de la mitad de los padres de toda la escuela en solo tres horas desde este mediodía hasta ahora! ¡El impacto adverso de este incidente está más allá de nuestra imaginación! ¡No tengo otra elección!

Era una forma increíble de lidiar con eso, lo que irritaba a Polly. —Pero esa no es la verdad. Deberías ser justo y equitativo. ¡Investígalo!

El jefe de Asuntos Estudiantiles Asuntos Asuntos dijo con impaciencia: —¿se ha causado la mala influencia? ¿Es tan importante la verdad? Lo que es más, siempre no había habido viento sin olas, y nunca había habido algo así. Polly Han, ¿todavía recuerdas lo que has hecho? Nuestra escuela es un lugar tan sagrado. ¡No hay lugar para que discutas!

—¿Quiere decir que tengo que ser responsable de lo que he sufrido, incluso si soy perjudicado por este asunto? ¿Y cómo pueden aquellos que difunden rumores salirse con la suya?

—¡No dije eso!

—¡Pero eso es exactamente lo que quieres decir! —El director normalmente afable parecía tan desagradable en sus ojos

El jefe de asuntos estudiantiles se recostó en su silla y cruzó las piernas. —Polly, por favor deja en claro que esta no es mi idea. Es la decisión del director. ¡Solo sigo las reglas!

—¿Como siempre? ¡Eres un buen conversador! —dijo Polly con una sonrisa burlona.

Las fotos fueron publicadas en Internet por la mañana, pero el castigo por ella en tan poco tiempo llegó. ¿Desde cuándo se habían vuelto tan eficientes?

El hombre que la había enmarcado ejerció presión sobre la escuela a sus espaldas, por lo que tuvieron que hacerlo.

El director abrió un sobre de papel kraft en el escritorio y mostró las fotos adentro.

—Mira eso por ti mismo. ¡Incluso si eres desvergonzado, no tendrás nada que decir después de que termines de leerlo!

Esta pila de fotos era más detallada, además de las fotos publicadas afuera, las fotos tomadas cuando bajó del auto de Bruce y entró al Marriage Flowers Restaurant con él.

Pero todos estaban lo suficientemente claros como para ver su cabello, excepto por la cara de Bruce.

—Esto fue filmado por una cámara de alta definición en el hotel. —El jefe del departamento de asuntos estudiantiles señaló las fotos y dijo: —esa soplón te ha dado suficiente cara. —Las imágenes publicadas en los árboles de afuera han sido procesadas de manera ambigua.

Polly tuvo una vaga idea de por qué la persona en el otro extremo de la línea no se atrevió a exponer a Bruce, al igual que lo que le había sucedido al jefe del departamento de asuntos estudiantiles.

—¿Quieres decir que debería agradecerle por lo que me ha hecho? Director, ¿estás soñando?

—¡Polly, no vayas demasiado lejos! ¿Crees que la chica de la foto no eres tú? Mientras te atrevas a decir que la mujer no eres tú, ¡admitiré que estamos equivocados!

Con su mano en la foto, Polly dijo: —Sí, soy yo. Pero, ¿cómo pueden las dos fotos probar algo? Fui a un hotel con mi novio para comer. ¿Qué está mal con eso?

—¿Él es tu novio? Está bien, puedes probar que él es tu novio.

¡Okay! Polly levantó su teléfono y rápidamente encontró el número de Bruce. Ella dudó un momento, pero todavía marcó. Sin embargo, su teléfono estaba ocupado.

—El suscriptor que marcó está ocupado ahora. Por favor, vuelva a marcar más tarde. —ella seguía llamándolo.

Estaba preocupada hasta la muerte.

Unos diez minutos más tarde, el jefe de asuntos de estudiantes llamó a la mesa. Se enderezó y dijo: —¿Has firmado tu nombre? No hay necesidad de retrasar más. Sé que las personas que pueden depender de nuestra universidad son las mejores del país. Como no es fácil, debes apreciarlo y dejar de hacer cosas que arruinarán tu futuro.

—Para decirte la verdad, tienes que firmarlo, ¡incluso si no lo haces! Ahora acabas de firmar el acuerdo para decirle que deje la escuela. ¡Si no lo aprecias, serás expulsado por la fuerza!

¿Cual es la diferencia?

En este momento, alguien pateó la puerta con fuerza afuera. Fue Hal quien se apresuró y preguntó con ansiedad: —Polly, ¿qué está pasando?

La muñeca del hombre estaba envuelta con un gran trozo de gasa, y su mano derecha estaba presionada contra el ojo de la aguja de su mano izquierda. Parecía que estaba corriendo hacia allí desde el hospital.

Ella recordó que él tenía fiebre anoche y que había pedido irse al hospital esta mañana.

Vio la solicitud de retiro de la escuela en la mesa, extendió la mano, la agarró y la rompió en pedazos.

—¿Qué estás haciendo? —Estaba a punto de decir algo, pero su teléfono sonó de repente.

Puede ser el teléfono de alguna persona importante. El rostro inexpresivo del director de repente se echó a reír.

—Sí, sí, puedes estar seguro! ¡Este asunto será investigado a fondo y el que difundió el rumor será absolutamente castigado severamente!

El director del departamento de asuntos estudiantiles le dijo a Polly con una sonrisa después de colgar el teléfono: —Lo siento. Es solo un error. ¡Por favor no lo tomes en serio! Ahora puedes irte.

—¡No puedes irte así! Director, le pidió a alguien que llamara a Polly, también le ordenó que firmara en el aviso de licencia de la escuela. El asunto es tan importante, ¿tiene la escuela un punto de vista? Como dijiste que era un error, ¿la persona que publicaba fotos en el periódico para comenzar el rumor lo dejaría pasar?

—¿Qué más quieres?

—Hal con un tono fuerte nunca dijo: muy fácil de hacer. ¡No solo tienes que descubrir la verdad y castigar a los que se portan mal, sino que también tienes que disculparte con Polly frente a toda la escuela!

Tan pronto como Polly salió de la oficina de asuntos estudiantiles, vio a muchas personas en el camino a la puerta de la escuela, al igual que las personas que veían su graduación cada año. Durante el proceso, había chicas gritando salvajemente.

—¿Hay algo mal? —Polly le preguntó a Hal que era nuevo aquí y que podría saber la verdad.

—Vamos a echar un vistazo —dijo Hal, sacudiendo la cabeza.

Los dos caminaron rápidamente.

Un automóvil deportivo con rosas entraba lentamente desde la puerta de la escuela. El helicóptero, que daba vueltas sobre el automóvil, colgaba una larga pancarta roja.

Decía: —¡Esto es por mi amor, Polly Han!

Capítulo 21 Prometo que te adoraré

Hace dos horas.

Cuando Bruce estaba en una reunión, su teléfono sonó de repente. Fue el informante que organizó para proteger a Polly. Inmediatamente se levantó y salió.

El director del departamento de finanzas, que informaba el trabajo, se sorprendió por la acción del jefe. Su rostro se sonrojó inmediatamente y no sabía qué hacer a continuación. Con una gran pila de documentos en la mano, miró a Jake confundido, esperando obtener alguna pista del ayudante del jefe.

Sin embargo, Jake también estaba confundido, pero siempre había sido la sombra del jefe. Era como un reflejo condicionado, siguió a Bruce afuera.

—¿Qué dijiste? —La voz de Bruce no era alta, pero estaba llena de ira. —¡Cómo pudo pasar esto! ¿Has contactado con Marriage Flowers Restaurant sobre eso? ¿Que dijeron?

Jake no sabía lo que había pasado. Su jefe, que siempre permaneció tranquilo e inexpresivo, sintió que su cuerpo estaba cubierto con una capa de hielo. Era igual que el director de finanzas, perdido.

En este momento, sonó su teléfono. Era de Aaron.

—viejo Jake, hay algo que necesito preguntar. ¿Por qué el teléfono de Bruce está ocupado en la línea? —Por favor, ayúdame a encontrarlo, o estaré muerto —dijo Aaron a toda prisa, al borde de las lágrimas.

Jake Old sudaba un poco. ¿Era tan viejo? Tenía menos de 30 años.

Ese no era el punto por el momento. Jack vislumbró al jefe, que estaba hablando por teléfono con una cara hosca. Luego preguntó en voz baja: —Sr. Fan, ¿qué puedo hacer por ti?

—Aquí está la cosa. Invité a Bruce y a mi cuñada a cenar la última vez. No sé quién es tan arrogante y corté varias capturas de pantalla del video grabado por la cámara en ese momento.

Aaron pensó que como era una gran noticia, el asistente definitivamente lo sabría, así que no lo ocultó.

—¿Qué dijiste? ¿Por qué bloqueaste las fotos? —Jake sabía que no podía ser de ninguna utilidad. Fue muy aburrido hacer una mala interpretación deliberada. La razón por la cual el CEO perdió los estribos fue por esto.

Después de dudar un momento, Aaron respondió: —lo publicaron en una universidad. Sin embargo, la parte sobre Bruce ha sido borrosa, por lo que no podemos verla claramente...

¡Y quién incluso lo publicó en el campus de alguien! Jake ya no podía mantener la calma. ¿Cuál fue la diferencia entre abofetear en la cara y usar una máscara? Incluso si el jefe no tomara a Polly en serio, no había nadie más que se preocupara por eso.

En este momento, Bruce colgó el teléfono y le dijo fríamente: —¡Adelante!

Le dijo a Aaron apresuradamente: —Sr. Fan, el jefe me pidió que fuera. Tengo que colgar ahora. Hablo contigo más tarde. Será mejor que no llames al Sr. Él por el momento. Él está en un ataque de ira ahora.

Jake entró en la oficina del CEO con inquietud. Observó su expresión y con cautela dijo: —jefe, ¿qué quiere que haga?

En lugar de responder a su pregunta, se sentó directamente frente al escritorio, colocando una de sus manos sobre el escritorio de color oscuro. La ira en su rostro era como la lluvia en un verano caluroso.

Luego, la cara del jefe volvió a la normalidad y sus ojos se llenaron de amor.

Esto hizo que Jake se sintiera aún más temeroso.

—Jake, alguien usa esa noche a Polly para dejar las cosas borrachas, la incriminó como una estudiante compensada de citas universitarias, ¿qué te parece?

El sudor frío corría por la frente de Jake, y no se atrevió a limpiarlo. No podía imaginar lo que significaba cuando el CEO parecía calmarse en este momento, y se emocionó un poco. Lo dijo después de una cuidadosa consideración. No quería decir algo malo para molestar al presidente y enojarlo.

—¿Cómo pudo pasar esto? Marriage Flowers Restaurant, ¿no es ese el Sr. Fan 'propiedad de la familia? En su familia, ¿quién se atreve a hacer eso?

Mientras miraba a Jake, una sonrisa apareció en sus labios. —No sabes toda la historia. Aunque Marriage Flowers Restaurant es una de las propiedades familiares de los fanáticos, es administrado por un pariente lejano llamado Zhang.

—¿Quieres decir que su pariente tiene un problema? ¿Qué pariente es tan audaz?

—Incluso si es un pariente de la familia de admiradores, debe permanecer en el territorio de la familia de admiradores. ¡La familia de admiradores la había mimado desde que se volvió tan valiente! ¿Estás tratando de ayudarlos a salirse con la suya?

¡Qué gran crimen! Jake no quería involucrarse en estos chismes, por lo que dejó de hablar de eso.

—¡Absolutamente no! Jefe, creo que no es fácil sacar una conclusión aquí. Deberíamos descubrir la verdad. La familia de admiradores tiene una buena relación con la familia de él. Serán deshonrados si tales cosas suceden.

—Sí, no se ve bien! Pero cuando lo supe por primera vez, todavía estaba muy enojado. En el acto, ¡quería pedirle a alguien que atara al niño, Aaron, y lo arrojara al noroeste, sin nadie, para vivir solo durante una semana! —Como él dijo, sus dedos dibujaron círculos ligeramente sobre la mesa, y el área de la pintura se expandió como ondas.

Cada vez que dibujaba un círculo, Jake sentía que su corazón se hundía un poco, como si una piedra cayera al agua.

Al principio, pensó que el jefe de la calle ayudaría a Polly, solo los fuertes en la reunión de los débiles mediante la intimidación cuando surgió el tipo de psicología de alivio natural. Era como si alguien abriera la red y ayudara a la mariposa a escapar cuando la vio en la red.

Entonces, el CEO obligó a Polly a ser su novia. Al igual que otros hombres ricos, el CEO pensó que solo quería divertirse y que también quería lidiar con la cita a ciegas un mes después. Pero ahora parecía que las cosas eran completamente diferentes de lo que él pensaba.

No sabía si debía persuadir al CEO para que no castigara con el cruel castigo al joven maestro de la familia de admiradores, o que se quedara callado.

—Pero... —mientras se detenía, continuó con las manos cruzadas: —cuando lo pienso ahora, creo que no todo son cosas malas. ¡Cómo podría perder una buena oportunidad! Es solo que todavía estoy descontento de que Dear Polly haya sido perjudicada.

Jake estaba confundido.

—Póngase en contacto con el fanático de Aaron ahora mismo y pídale a su florería que envíe 99. ¡99 rosas rojas a la Universidad A en una hora! La querida Polly está muy triste. ¡Voy a consolarla personalmente! Pídale a Aaron fan que diseñe con cuidado. ¡Cuanto más grandioso, mejor!

Jake pensó que el joven maestro de la familia de admiradores era bueno para complacer a las mujeres y ser romántico. Pero, ¿qué quiere hacer el jefe de una manera tan grande?

—Hay otras cosas que necesito que manejes. ¡Darse prisa! Si encuentro que Polly llora, ¡tu salario de este mes será una pérdida!

Jake finalmente entendió por qué la actitud de su jefe había cambiado tan rápido. Debido a este incidente, el jefe encontró una excusa para perseguir a Polly en un alto perfil. Pero no entendía por qué su jefe necesitaba ser cuidadoso en esta relación debido a su excelente historial familiar.

Bajo la atenta mirada del público, Bruce salió de su auto deportivo blanco como la nieve y caminó lentamente hacia Polly en las vistas desde ambos lados de la carretera.

Él sostuvo su mano perentoriamente delante de todos, y dijo con una sonrisa amable: —Querida Polly, escuché que alguien publica nuestras fotos y muestra nuestro amor. es verdad o no?

El auto deportivo blanco, la rosa brillante y las palabras rojas hicieron que este hombre guapo se viera un poco tonto.

Sin embargo, fue este sentimiento tonto lo que hizo que sus ojos ardieran, y tuvo el impulso de precipitarse en sus brazos. Si él fuera solo un hombre común, sería bueno estar con él.

—¿Qué pasa si es verdad o no?

—Si es verdad —dijo el hombre y sonrió como una flor de equinoccio marchita, que era coqueta y llamativa. —¡Entonces encontraré al hombre y le agradeceré!

Se dio la vuelta, con un brillo que brillaba en sus ojos. Su voz era tan fuerte que casi todos podían escucharla.

—¡Avísame lo antes posible si vuelves a hacer algo tan bueno! ¡Me gustaría ver a quién le importa tanto mi novia!

La repentina ferocidad del hombre asustó a Polly. Estaba tan enojado que ella estaba a punto de retroceder.

Sin embargo, antes de que ella pudiera dar un paso atrás, Bruce la tomó en sus brazos y dijo en un tono gentil pero serio.

—Querida Polly, ¿cuánta injusticia has sufrido hoy? Te prometo que te volveré a amar con todo mi corazón y alma.

Capítulo 22 Tómate tu tiempo con el Sr. He

Mirando a la mujer sentada a la mesa y contando el dinero con ojos brillantes, se quedó sin palabras.

—Son más de 10000. —Agarrando el dinero rojo, Avril dijo: —en unos días, ¡he ganado 10000 dólares! ¡Fue muy fácil ganar dinero! ¡Jajaja!

Desde la última vez que expresó su amor por las rosas rojas en su campus, durante la próxima semana, Bruce le enviaba 999 noventa y nueve rosas todos los días. Había tantas flores, pero no había lugar para ponerlas.

Entonces a Avril se le ocurrió una idea.

No tenía idea de cuántas flores vendió Avril. Ella solo sabía que el tipo era el autor intelectual, y que Hal era el cómplice, por lo que habían formado un equipo de compra de flores juntos. Ella también quería participar en el programa, pero Avril la rechazó seriamente.

Ella dijo que sería terrible si los paparazzi descubrieran que la novia de Bruce es una vendedora de flores. Aunque la noticia podría ser suprimida, aún necesita los esfuerzos del Sr. Él. Cada segundo es precioso para los negocios.

Además, si el Sr. Sabía que había alguien vendiendo flores para él, se sentiría avergonzado incluso si no le importaba.

Al final, Avril sostuvo su brazo y parpadeó sus grandes ojos llorosos, rogándole.

Querida Polly, no puedes hacernos daño. Solo queremos ser un vendedor de flores tranquilo.

—¿Querida Polly? Will Mr. ¿Me envió flores la semana que viene? La voz de Avril interrumpió sus pensamientos.

—Es el señor Él. Él no es nuestra familia. —explicó Polly

A partir de entonces, Avril cambió la forma en que llamó a Bruce de "ese rico alto guapo" a "su Sr. Él "o" el señor de Polly Él. —No importa lo que ella dijo, no funcionó.

Avril no pareció escuchar lo que dijo, y continuó: —Creo que es una buena idea. Puedo decirle al señor Él de una manera indirecta, haciéndole sentir que le gustan mucho las flores enviadas por él. Si no recibieras sus flores, te perderías el té y el almuerzo. Por supuesto, además de las rosas rojas, también pueden ser rosas amarillas y rosas blancas, además de rosas rojas, también pueden ser lirios y claveles...

Cuanto más decía, más satisfecha se volvía. Frente a ella, había una hermosa escena que mostraba una variedad de flores. Ella no pudo evitar reírse: —¡entonces puedo abrir una pequeña florería! ¡Es un gran y valioso trato!

—¿Por qué no le pediste que me enviara algunas joyas? ¡Es mucho más valioso que las flores!

Después de estar aturdido por mucho tiempo, Avril de repente se dio cuenta de algo y dijo: —¡Oh, no pensé en eso! Polly, eres muy inteligente. Puedes buscar la derrota solo

¿Es verdad?

—Querida Polly, tenemos tanto dinero ahora. Cuando llegue el Festival de barrido de tumbas, ¡los tres podemos tener un buen viaje! ¡Si! ¡De ninguna manera!

De repente, algo se le ocurrió a Avril. Se inclinó y preguntó misteriosamente: —¿Tienes algún plan en el Festival de barrido de tumbas con el Sr. ¿Él? ¡Este es el primer festival desde que ustedes dos se juntaron! Aunque no es un buen momento para los amantes, ¡es un festival después de todo!

Todavía había mucho tiempo antes del Festival de barrido de tumbas, pero ella tenía una premonición.

—No, no lo estoy —respondió Polly amargamente. Cual es nuestro plan

—Eso sería genial si no lo tuvieras. ¡Podemos tenernos a los tres! Querida Polly, ¿crees que vamos a las fragancias Osmanthus del paisaje del mundo, el Monte Taishan de la cima de las cinco montañas, o el Lago del Oeste, para buscar las huellas de los talentos y excelentes personas de la antigüedad? veces...

Antes de que pudiera terminar sus palabras, sonó el teléfono de Polly. Ella lo tomó y miró la pantalla. Parecía un poco incómoda. Avril fue considerado. Salió de puntillas de la habitación.

—Querida Polly, ahora estoy en el café. Tómate tu tiempo con el Sr. ¡Él!

—¡Espere! Saldré y te recogeré.

Avril recientemente encontró trabajo en una cafetería. Por lo general, se iba a las seis de la mañana, pero ahora eran solo las cinco menos cincuenta.

Polly sintió que Bruce llamaba, si molestaba a Avril, la persona que salía era ella. Pero antes de que pudiera salir de la cama, Avril cerró la puerta.

Afortunadamente, Avril es una buena amiga. Si se tratara de otra persona, ya lo habrían hecho. Porque la llamaría tan pronto como tuviera tiempo.

Para cumplir su promesa, no se negaría a responder su llamada telefónica en el futuro. En cambio, se lo debía una vez más en el último incidente del hotel.

Le enviaba flores todos los días para mostrarle su amor de una manera muy notoria, que en toda la universidad se sabía que ella había sido perjudicada y que eran novios.

Estaba dispuesto a ayudarla con todo su corazón, y ella no podía devolverle este favor en ningún caso. De hecho, siempre y cuando llamó al líder de la escuela para explicarle claramente, había hecho todo lo posible.

También le agradeció que hubiera borrado las noticias sobre el presidente de la universidad de élite que amaba a la joven pura y talentosa. Solo había pasado media hora desde que aparecieron esos mensajes en Internet.

No solo tenía miedo de sus padres, sino también de la persona en la distancia.

Aunque esa persona estaba tan lejos como la luna colgando en la cima de un árbol.

—Querida Polly, ¿me extrañas hoy? —La voz de Bruce era tan suave como una pluma desde el otro extremo de la línea.

Era la primera vez que había sido tan sincero con ella. Al escuchar sus palabras, Polly se sonrojó y su corazón latió más rápido. Ella no sabía cómo responder, así que cambió el tema: —¿dónde estás ahora?

—Estoy cenando afuera. ¿Qué estás haciendo?

—¿Yo? Acabo de leer las noticias en línea. ¿Estas borracho? —El tono reveló que algo andaba mal.

—No bebí mucho. Todavía estoy sobrio.

Al darse cuenta de que no tenía nada que decir, dijo: —entonces puedes beber menos. Vuelve temprano. —Si no quería beber, nadie se atrevía a obligarlo por su estatus social.

Después de colgar el teléfono, escuchó la voz ronca y encantadora de Bruce que estaba intoxicado en este momento. Ella no podía deshacerse de eso.

Estaba un poco molesta.

No pudo calmarse por mucho tiempo y tenía algo que hacer. Marcó el número de Avril: —Avril, ¿necesitas a alguien que trabaje para la cafetería para la que trabajas?

Probablemente tomando un autobús, Avril escuchó muchos ruidos en el autobús. —Que sigue...... — Mensaje de voz electrónico.

—¿Quieres decir que necesitas un trabajo? —La voz de Avril estaba llena de sorpresa: —¡eso es genial! Nos faltan dos camareros. ¿Cuando vendras?

—¿Puedo ir ahora?

—¡Multa! Pero, el Sr. él sabe esto?

—¡Esto no tiene nada que ver con él! De ahora en adelante, ¡no lo menciones! De lo contrario, romperé contigo!

Durante las vacaciones de invierno, el médico que había tratado a su hermana demostró claramente que no había esperanza de recuperación. Solo podría ser un poco aliviado. Nunca podría olvidar cómo sus padres se sentían por ella y lo desesperados que estaban.

Lamentó no haber sido doctora cuando estaba en la universidad.

Se había dedicado a buscar todo tipo de información sobre el autismo desde el primer semestre. Había leído muchos casos exitosos y los comparó uno por uno con la situación de su hermana. Ella había escrito muchas cartas y las había enviado a varias organizaciones de investigación con autoridad en el extranjero.

Quería hacer algo por su hermana, pero descubrió que no podía hacer nada. Había gastado mucho tiempo y energía para escribir esta carta. Pero ella no recibió ninguna respuesta. Al principio no quería darse por vencida, pero tenía que seguir trabajando.

Era un antiguo café, excepto por sus principales productos de café, todo tipo de bebidas originales y muchos postres, pero el precio era más alto que el de los consumidores promedio.

Se dijo que un maestro de postres, Lemon, había venido recientemente a la tienda para renovar el concepto de hacer postres, de modo que el sabor y la apariencia de los postres fueran más populares para todos los consumidores de A City.

Sin embargo, Lemon mantuvo un perfil bajo. Raramente salía de la cocina. Y siempre llevaba una máscara en el trabajo, por lo que nadie había visto su verdadero rostro.

La chica de una familia eminente que una vez amó tanto a Lemon se acercó a él y le ofreció ser su estudiante a un alto precio. Se escabulló por la puerta trasera y luego pidió permiso por enfermedad. Luego cayó enfermo y no pudo ponerse de pie hasta que esa chica dejó de molestarlo.

Una señora del restaurante Marriage Flowers llamado Fang hizo una caja de postres y la ordenó a las siete en punto. El postre debe enviarse allí de inmediato. Como el restaurante no tenía suficientes manos, el gerente arregló a Polly para que fuera con Avril.

En su camino al jardín de infantes, Avril lo trató como una broma.

—Avril, has trabajado durante tantos días. ¿Alguna vez has visto ese limón?

—Las hijas nobles ni siquiera lo ven. ¿Cómo podría? Déjame decirte que esa persona no es absolutamente simple. Varias señoritas ricas me han dicho que ha estado en una clase de entrenamiento de chef real en Inglaterra durante más de cinco años.

—Y mira el postre que hizo. ¿Te gusta eso? No tengo tan buen gusto. Pero este estilo es tan exquisito como los invaluables trabajos de artesanía realizados por el antiguo técnico de nuestro país. Es el estilo extremadamente popular de la corte real británica. Y el nombre, como el amor de la ciudad, el pedante de mujeres hermosas, todos hacen un escándalo. No es de extrañar que las jóvenes se estén volviendo locas.

Para ser sincero, Polly estaba nerviosa por el restaurante Marriage Flowers. Avril entendió totalmente lo que tenía en mente. Ella le dijo: —estos dos postres no son pesados. Puedo entrar solo a la tienda. Espérame afuera.

—No, nos unimos. Tenemos que entrar con nosotros —dijo Polly sin dudarlo

El ambiente dentro del restaurante Marriage Flowers fue bastante bueno. Fue un momento para sentarse, pero cuando entraron, no podían oler el alcohol en absoluto. El aire estaba lleno de una suave fragancia.

La última vez que vino aquí, mucha gente la miró. En ese momento, estaba muy nerviosa y no se dio cuenta de eso.

Los dos tomaron el ascensor hasta el quinto piso y entraron. Parecía que a menudo hacía este tipo de cosas. Ella estaba bastante familiarizada con eso, pero nunca le había preguntado a nadie al respecto.

En ese momento, la voz de una mujer encantadora vino desde el otro extremo del pasillo. —Bruce, me prometiste que nunca volverías a fumar.

Capítulo 23 Seré jodido por tu señor He

De repente, Avril se detuvo en seco, seguida de Polly.

Desde el otro extremo del pasillo, un hombre y una mujer hablaban con claridad.

—Está bien, lo que Jean diga. —Su voz era un poco indefensa: —está bien, está bien. No lo haré ahora. ¿Jean está satisfecho?

—¿Por qué debería estar satisfecho? Acabo de regresar del extranjero. ¿Por qué no te quedaste conmigo? ¿Por qué saliste a fumar? ¡Vamonos! ¡Darse prisa!

—Entras primero. Tengo olor a humo, en caso de que te fume.

—¡Pero sabes claramente que no le tengo miedo a la lavanda! ¡Siempre has sido tan considerado! ¿Todavía me amas igual que antes?

—Bueno, no va a cambiar.

Entonces los tacones altos de una dama y los constantes pasos de un hombre llegaron a sus oídos.

Sin mirar, no es difícil imaginar que Jean parada frente a él con la boca hecha un puchero y actuando como un niño mimado.

Avril miró a Polly inconscientemente y vio la mirada tranquila en su rostro. Ella preguntó con curiosidad: —¿no estás enojado con él?

—¿Por qué debería estar enojado? Los ricos siempre fueron así. ¡Darse prisa! Volveremos tan pronto como terminemos de llevar la comida para llevar.

—Pero querida Polly...

Avril quería decir algo, pero la puerta de la habitación privada cercana se abrió de repente. Un hombre borracho se apresuró hacia ella. Cogida por sorpresa, fue derribada al suelo, la caja de postre en la mano cayó al suelo y fue pisoteada por el hombre.

—¡Avril! ¿Estás bien? —Al escuchar lo que dijo, Polly se asustó y se apresuró a ayudar a Avril.

Pero Avril no le prestó atención. Se giró para tomar la caja de postres, que estaba cubierta de crema y pastel seco. La abrió apresuradamente, y el postre en el interior había sido exprimido y un dulce aroma flotaba.

—¡Santo cielo! ¡No solo perdimos el salario este mes, sino que también lo pagamos por esto! —Avril echó al hombre borracho y se levantó.

De hecho, el dinero no era lo más importante para ellos, el postre ordenado generalmente es una señorita rica, ahora su corazón amor fue destruido. Lo inusual House era la creencia absoluta de este cliente era el principio de Dios. Tenía que disculparse con ellos hasta que la perdonaran.

Para Avril, lo más difícil de tratar en el mundo eran las chicas. Un niño que trabajó antes derramó el jugo en el vestido de una dama por accidente. Casi se arrodilló ante la dama. A pesar de esto, casi perdió toda su propiedad y estaba a punto de ser expulsado de la escuela.

—¡Aquí estás, Avril! Dame tu pastel. Dígale al gerente de la tienda que rompí el postre y que soy yo quien debe ser castigado.

Avril también le dio el pastel y la miró furiosa. —Wow, ¿por qué me tomas? Además, ahora estamos en el mismo grupo. Soy un hombre viejo, mientras que tú eres un recién llegado. ¡Mientras haya algo mal, soy responsable de ello!

—Entonces, ¿qué debemos hacer?

—No tengo más remedio que ir allí y disculparme con la señorita. Espero que sea una buena persona.

En ese momento, un hombre abrió la puerta y salió. Dijo impaciente: —Caleb, ¿no han venido las dos estrellas todavía?

Cuando vio a Polly y Avril parados en la puerta, sus dos ojillos borrachos se iluminaron inmediatamente de emoción y los miraron de arriba abajo con una sonrisa maliciosa: —¡Guau, incluso juegas tentación uniforme!

Llevaban el uniforme de empleados de Inusual House.

—No está mal. Pero el gusto de Andy ha aumentado considerablemente. ¡Las dos chicas son tan puras y hermosas! Entra, belleza!

El hombre se tambaleó e intentó abrazar a Avril, pero ella lo esquivó de inmediato. Polly nunca había visto una escena así. Se quedó allí aturdida y no sabía qué hacer.

El hombre cayó sobre ella. Al hombre no le importaba. Extendió la mano y tiró de Polly a sus brazos, con la boca llena de aliento de vino llegando a su cara.

—¡Guau, eres tan suave y fragante!

Polly luchó duro, pero el hombre era alto y fuerte, y su fuerza era realmente insignificante, y lo que es más, la ayuda de Avril no funcionó en absoluto.

—¡Déjame ir! ¡Suéltame! —Al darse cuenta de que no podía deshacerse del hombre, le abofeteó la cara instintivamente y gritó: —¡No soy el que estás buscando! No soy una estrella famosa. Solo estoy enviando postres aquí.

Sin embargo, fue inútil explicar en voz alta. El hombre la abrazó con fuerza, sonrió y dijo: —No importa si no eres una estrella. ¡Eres tan hermosa y es una pena dar el postre! Además, ¿cuánto es la asignación mensual para tus postres? Tienes que seguirme y te daré tres veces el dinero al mes.

—¡No se trata de dinero! ¡Si no me dejas ir, llamaré a la policía!

—¿110? —El hombre soltó una carcajada despectiva y dijo: —¿A quién le importa la policía? ¡Me he acostado con muchas mujeres, y todas dijeron que querían demandarme! ¿Pero qué pasó al final? ¡Todos se arrodillaron frente a mí y me rogaron que la tuviera!

Al ver que Polly estaba a punto de ser arrastrada a la habitación privada, Avril se volvió loca. Rápidamente abrió el resto del postre y quedó totalmente atrapada en la cara del hombre.

El hombre no aflojó su agarre hasta que no pudo ver lo que estaba pasando. Mientras se limpiaba el pastel de la cara, le gritó a la gente en la habitación: —¿Están todos muertos? ¿Por qué no sales y me haces un favor?

Alguien bromeó: —eres un hombre. ¿Cómo sabríamos que ni siquiera podrías manejar a dos mujeres?

La puerta de la habitación privada estaba completamente abierta, y tres hombres altos y fuertes salieron.

Las dos mujeres se dieron la vuelta y corrieron tan rápido como pudieron. Cuando sonó su teléfono, no tuvo tiempo de contestar.

Cuando una persona se acercaba a ella, apenas podía evitarlo y pronunció un "perdón" a toda prisa. Cuando estaba a punto de huir nuevamente, descubrió que el hombre la había agarrado del brazo.

—¡Wow, eres realmente tú! ¿Por qué estás vestida así? —Bruce preguntó sorprendido.

Parecía haber escuchado la voz de Polly justo ahora. Pensó que debió haber escuchado mal porque estaba borracho, pero no pudo evitar venir a echar un vistazo.

Como la situación era tan urgente, tanto Polly como Avril casi olvidaron que este hombre también estaba aquí.

—Señor. ¡Él es la querida Polly! Avril reaccionó rápidamente: —¡sí, querida Polly!

Ella señaló a esos tipos de aspecto feroz y dijo: —Sr. Él, ayúdame a mí y a Polly! ¡Esos tipos malos nos quieren atrapar!

Tomó la mano de Polly y se escondió detrás de Bruce.

Tal vez no conocían a Bruce, o tal vez estaban demasiado borrachos para reconocerse. Señalaron a Bruce y gritaron enojados.

—Chico, ¿de dónde vienes? ¡Fuera de mi camino! ¡Estas dos mujeres son nuestras! ¡Si quieres un juego más, debes esperar hasta que tengamos el último!

Los tres hombres aprovecharon la cantidad de personas para arrestar a Bruce.

Bruce trató de proteger a las dos mujeres detrás de él, y todavía pudo evitar ágilmente las manos de los tres hombres.

Se dio la vuelta y le dijo a Avril: —lleva a Polly a la habitación privada del jardín de primavera. ¡Estare ahi pronto!

Polly apretó la mano y le preguntó ansiosamente: —¿Y tú?

Frente a Avril y los tres hombres corpulentos, Bruce bromeó: —¿estás preocupado por mí o dudando de tu novio? No te preocupes ¡Puedo manejarlo!

—¡Vamonos! —Avril retiró a Polly, que todavía estaba aturdida, y dijo: —No será tarde para que tengan una relación íntima después del Sr. Ha terminado con los tres pendejos.

Polly estaba sin palabras. ¡Avril era realmente una dulce conversadora! ¿Es íntimo?

Cuando Avril la arrastró hacia adelante, miró a Bruce caminando hacia los tres hombres fuertes. Y lo último que vio fue que golpeó a uno de los hombres.

Pero ella no sabía que era Bruce quien practicaba artes marciales durante más de diez años.

En ese momento, lo único en su mente era que no podía protegerse en caso de emergencia. Si tuviera que luchar hasta la muerte, esperaba derramar sangre en lugar de lágrimas.

—Avril, ¿crees que deberíamos llamar a la policía?

—¿De Verdad?

—No te molestes. Tu esposo estará bien.

Cuando llegaron a la puerta de una habitación con flores de primavera por todas partes, Polly se detuvo de repente. Miró a Avril con cierta vergüenza. —Avril, ¿podemos quedarnos afuera?

Avril entendió de inmediato lo que estaba pensando. Ella asintió con la cabeza y dijo: —¡Está bien! Pero no te preocupes. ¡No los dejará ir fácilmente! Tú ve primero, y yo me iré después.

La perplejidad se podía ver en sus ojos. De repente, ella recordó algo y dijo: —¡Oh! ¡Casi lo olvido! El postre aún no ha terminado.

Ella solía trabajar en la guardería, la escuela y la maestra particular, que no se llevaba bien con la sociedad. Ella no sabía que era tan complicado.

Mientras que Avril tendría que trabajar en un lugar colorido y rentable.

Ella era más como una idiota que Avril.

El destino de los dos postres era la sala privada del jardín de primavera del restaurante Marriage Flowers. No es de extrañar que se sintiera familiar cuando escuchó a Bruce decir ese nombre justo ahora.

Cuando entraron en la habitación, todos quedaron atónitos, excepto una hermosa mujer con una gran ola castaña.

—¿De qué estás hablando?. —Además de Aaron y los hijos de varias familias ricas, había otra persona en la habitación privada. Conoció a Rachel en la puerta del ascensor en la casa de Bruce ese día.

—Debes venir de Inusual House. ¿Por qué vienes tan tarde? — La hermosa niña dijo en un tono condescendiente y arrogante: —y te llamé varias veces, ¡pero nadie respondió! ¿Qué le pasa a tu cafetería? ¿No quieres servirme?

—¡Realmente lo siento, señorita Fang! —Polly hizo una profunda reverencia y se disculpó con esa mujer, y siguió a Avril.

—Un accidente ocurrió en el camino. ¡Todo el postre que pediste está roto! —Avril dijo con una voz suave y gentil, que era totalmente diferente de su voz habitual: —le pediremos al restaurante que lo vuelva a hacer. Por favor, espere pacientemente un momento.

—¿Qué dijiste? —La belleza sin igual se puso de pie en un instante, y su comportamiento seguía siendo elegante, incluso bajo ira. —¡Esta roto! He estado esperando lo suficiente. ¡No esperaré más! ¡Los llamaré para demandarte ahora!

Capítulo 24 ¡De qué tonterías estás hablando!

—¡Espere! —Un hombre y una mujer gritaron al mismo tiempo.

El hombre era Aaron Fan y la mujer era Rachel Du.

—¿De qué estás hablando? —La belleza incomparable se dio la vuelta y los miró, con ira ardiendo en sus hermosos ojos.

Rachel miró a Aaron. Al ver que estaba avergonzado, supuso que no se atrevía a decir nada.

Con una sonrisa educada, le explicó a Jean: —Señorita. Jean, acabas de regresar del extranjero. Estamos muy contentos de verte. Por favor, no te enfades con tan poca cosa. Y los dos, a primera vista, sabían que eran estudiantes universitarios y estaban tomando trabajos a tiempo parcial. Solía trabajar cuando estaba en la escuela. ¡Haría todo lo posible para completar mi trabajo, en caso de que algo saliera mal! Creo que ambos deben haber hecho lo mismo. No rompieron el postre intencionalmente. Por favor perdónalos.

—Rachel, ¡no pueden sostenerte una vela! ¡Y sabes! No estoy enojado porque no puedo comer el postre, ¡pero el significado de esos dos amores es diferente!

El nombre de Touching City 'Love era el nombre de dos postres entregados por Polly. Significaba que la relación entre los dos era Cloris, a menos que las montañas se separasen y nunca se separaran.

Un deseo tan hermoso se arruinó, y su afán de compartir con la persona que amaba era tan intolerable.

Además, era siniestro.

Incluso aquellos que no creían que la superstición temblaría de miedo cuando se trataba de su amante, lo más preciado en sus corazones, incluso si tenían una pequeña pérdida.

Con una sonrisa en su rostro, Rachel aconsejó con voz suave: —por supuesto que sé por qué viniste aquí. Siempre he admirado tu tolerancia y magnanimidad. No te irás esta vez. Todavía tienes mucho tiempo para pasar con él. ¿Qué tal la próxima vez...

Jean la interrumpió directamente: —¡pero muchas cosas no se pueden repetir! Me conoces mejor ¡Odio ser derrotado! ¡No importa cuál sea la razón!

—Pero, señorita. Vaquero...

Rachel estaba a punto de decir algo más, pero Jean la interrumpió nuevamente. —¡Cállate, querida! ¡Nunca los perdonaré por lo que sucedió hoy!

Rachel no se atrevió a decir nada más. Miró a Polly con una mirada de disculpa en su rostro. —Lo siento. No puedo ayudarte —dijo.

Polly, dándole una mirada agradecida. Solo los verdaderos amigos podrían defenderla en este momento. Por el contrario, Aaron y otros jóvenes maestros de familias ricas estaban esperando para ver un buen espectáculo, y algunos fingieron que no tenían nada que ver con eso.

Solo Aaron parecía un poco disculpándose. Se puso de pie y abrió la puerta.

—Sí, sí, tienes razón. Hemos cometido un gran error. ¡No deberíamos haber sido perdonados! Avril le hizo una reverencia a Jean con una gran sonrisa en su rostro y le dijo: —No importa cómo quieras castigarnos.

Lo que Avril dijo e hizo, Polly hizo lo que dijo.

La actitud de Avril cambió la impresión de Polly de Avril. Polly había pensado que Avril arrojaría las dos cajas de postre roto justo en frente de la señorita. Vaquero. Y luego Avril decía: —¡Renuncié! ¿Qué puedes hacer al respecto?.

Jean Fan los miró de arriba abajo. Retiró sus delgados dedos de la pantalla de su teléfono móvil, y una leve sonrisa burlona emergió gradualmente de sus labios. Ella dijo: —bueno, como tú lo dices, te daré la oportunidad de corregirlo.

—Señorita Fang, ¡adelante!

—¡Ven aca! Si quieres beber vino cruzado con todos los chicos aquí, te perdonaré. ¿Qué piensas?

La cara de Polly se puso roja, pero ella respondió rápidamente: —está bien...

—¡Espere! —Avril miró a Polly y trató de detenerla: —déjame ayudarla. Ella es una bebedora débil.

—¿Quién crees que eres?

—¡La quiero! ¡Sal de aquí!

En lugar de alejarse como le habían dicho, Avril se levantó y le dijo a la señorita. Jean con voz severa: —Señorita Fang, trabajamos juntos. Si hay un castigo, deberíamos ser nosotros los responsables de ello.

—¿Qué derecho tienes para ordenarme? —Perder. Jean ya no podía controlar su ira, así que tomó el vaso y sirvió un vaso de jugo sobre Avril.

Polly lo vio claramente y corrió hacia Avril. El líquido helado con un sabor refrescante de melón Hami se derramó por toda su cara.

—¿Polly? ¿Qué estás haciendo? —Avril estaba sorprendido y enojado. Rápidamente sacó un pañuelo de su bolsillo y limpió a Polly.

—¡No lo limpies! —Perder. Jean agarró el brazo de Avril y la detuvo. —Dejala ser. ¡Nadie puede limpiarse la boca! ¿No tienes miedo de mi queja? Ahora te digo que puedes volver. ¡Mientras se quede, te dejaré ir! ¡Y solo puedo quejarme de ella!

De repente, la sonrisa en su rostro se volvió siniestra: —¿cómo te sientes acerca de esta idea?

¡Antes de que Avril pudiera decir algo más! ¡Avril, será mejor que vuelvas! ¡Mejor que los dos!

Si Polly no hubiera descubierto que esta mujer solo la estaba molestando, habría sido una gran tonta.

Además, este trabajo era muy importante para Avril. ¡Podría decir que no podía perderlo por su arduo trabajo!

—No es nada serio. Acabo de tomar una copa

Apretando los dientes, Avril la miró y dijo: —¡nada! ¿Eres estúpido o finges serlo?

Si Polly pidiera beber vino cruzado con un grupo de hombres frente a Bruce, se metería en problemas. De repente, Avril entendió lo que había detrás de esto. También entendió que era por ella que Polly estaba dispuesta a soportar esa humillación.

—Lo siento, señorita Fang. No podemos cumplir con sus requisitos, así que por favor envíenos una queja.

Después de decir eso, tomó la mano de Polly y salió, cerrando la puerta con la mano izquierda.

—Avril, de hecho, ¡creo que el camino del castigo no es completamente inaceptable! YO... —Por un momento, Polly no pudo entender lo que pensaba Avril.

Avril la fulminó con la mirada y gritó: —¡Cállate!

De repente se quedó en silencio, su voz también muy baja: —Querida Polly, ¿crees que soy un perdedor? ¿Tienes la ilusión de que quieres compartir mis preocupaciones?

—¡No, no es así! Realmente... —Eso era exactamente lo que ella pensaba en su mente. Ella dijo: —Avril, ¿no te sientes perjudicado en tu corazón?

—¡Por supuesto que estoy triste! ¡Pero ya estoy acostumbrado! Lo más importante, tenemos una responsabilidad ineludible por esto. Querida Polly: Si eres responsable, debes tener el coraje de asumir la responsabilidad.

—Entonces justo ahora, ¿por qué no me dejaste...

—No puedo actuar por impulso, pero si no puedes soportarlo, ¡entonces no necesitas soportarlo más!

De repente se dio cuenta de que había una gran distancia entre ellos.

Resultó que ella no era solo la chica audaz que a menudo se reía despiadadamente. Tal vez todos eran diferentes de lo que parecían.

El grupo estaba formado por Bruce, Aaron y mucha gente.

—¡cuñada! —Tan pronto como pensó en Aaron, él apareció. Él la miró disculpándose: —Lo siento. No es que no te haya ayudado en este momento. Fue la señorita. Jean, que era de mal genio. Cuando estaba enojada, mientras más trataban de disuadirla, ¡más difícil era enfriarse! ¡Lo empeorará! Todos nosotros no nos atrevimos a decir nada. En cuanto a la queja, la manejaré por usted. Por favor no te preocupes

Al escuchar eso, Polly ya no estaba enojada. Ella dijo: —Gracias, Aaron.

—No importa. O tú y Bruce están en problemas, también el mío. Además, todavía estoy preocupado por esa foto del restaurante Marriage Flowers, así que no tuve oportunidad de disculparme contigo.

—Que no fue tu culpa.

—Cuñada, eres muy generosa. —Aaron sonrió y dijo: —cuñada, Bruce también está aquí. ¿Quieres verlo?

—No, gracias.

—¿Por qué no? —La furiosa voz de Bruce vino desde atrás. Se acercó y agarró el brazo de Polly. —¡Ve conmigo! Aaron, dile a la señorita. Jean, tengo algo con lo que lidiar en la empresa y me voy ahora.

Sentada en el asiento del pasajero al lado del asiento del conductor, preguntó confundida: —¿a dónde me llevas?

—Te diré la verdad después de que tomes ocho vasos de vino cruzado conmigo.

Sabía lo que sucedió en la habitación privada justo ahora. Pero ella contó. Había nueve personas allí como la última vez, y Abbe Su todavía no estaba allí.

Como si viera a través de ella, agregó con voz fría: —¡Aaron, no tiene las agallas para hacer eso!

El hombre estaba furioso y pensó que sería mejor que cerrara la boca. Ella notó que el auto se dirigía hacia su departamento. Pensó que él realmente no la llevaría de vuelta al apartamento y la obligaría a beber ocho copas de vino. Definitivamente se emborracharía después de beber tanto.

Pensando en una escena borracha, se sonrojó.

—Querida Polly, ¿en qué estás pensando?

Mientras lo decía, se inclinó hacia ella. El alcohol mezclado con el olor fresco y bueno en su cuerpo agitó sus nervios constantemente, y el aire estaba lleno de ambigüedad.

Ella inmediatamente respondió: —¡No pienso en nada! —Su cara estaba aún más roja.

Tan pronto como ella terminó de hablar, él redujo la velocidad del auto. Su rostro estaba tan cerca del de ella que sus sensuales labios delgados casi lo tocaban. De alguna manera, ella olvidó esquivar su abrazo y su corazón se aceleró sin control.

De repente, Bruce levantó la mano para levantar la cara. Sus caras estaban tan cerca. A la tenue luz de la luz del auto afuera, vio dos grupos de llamas parpadeando en sus ojos, y todas eran sus sombras.

De repente, no se atrevió a moverse como si estuviera hechizada, como si fuera ella la que ardiera en el fuego.

Cuando sus labios estaban a punto de acercarse, Bruce se echó a reír, extendió la mano y le dio unas palmaditas en el hombro, y dijo: —Querida Polly, ¡no dejes volar tu imaginación a medianoche!

Su mente estaba llena de la escena en la que sus labios se inclinaban. El auto estaba tan caliente y cargado que apenas podía respirar. Le tomó mucho tiempo reaccionar.

—¡No estoy pensando demasiado!

La ventana se bajó en silencio. La brisa de la noche era seca y fresca, trayendo la fragancia del árbol de la carretera, y se sintió mucho más sobria.

Capítulo 25 ¿No puedes convencerme?

Bruce estaba hablando por teléfono. A juzgar por su tono amable, ella sabía que debía ser una niña. Tal vez sea la señorita. Jean ', pensó. Era guapo y tenía muchas amigas.

—Jean, acabas de regresar del extranjero y aún no has superado el desfase horario. Descansa bien esta noche. Buenas noches. Te invito a cenar en un par de días.

A continuación, Bruce dijo muchas palabras para convencer a las mujeres, pero ella no tenía interés en ellas. Se giró para mirar por la ventana.

Encontró que el auto de Bruce había sido conducido escaleras abajo, pero él no entró. Dio la vuelta al coche y volvió a conducir.

—¿A dónde vas? ¿Por qué no vuelves al apartamento?

Ella había pensado que él quería llevarla a su casa, pero no era la dirección de la Universidad A.

Con una sonrisa astuta en sus labios, el hombre bromeó: —¿qué pasa? ¿Quieres el apartamento conmigo?

—¡No quise decir eso!

—Por supuesto que no quisiste decir eso. ¡Yo hice!

Al escuchar eso, Polly se quedó en silencio.

El viento que se aproximaba gradualmente se volvió frío. También había una humedad agradable. Cuando condujo hasta el puente costero, se escuchó el sonido de las olas golpeando rocas.

—Bueno, ¿qué hay de esos tres hombres? —Después de pensarlo durante mucho tiempo, Polly finalmente recordó preguntarle al respecto, lo que rompió la atmósfera aburrida. Era incómodo quedarse con él en silencio.

—¡Te preocupas más por esos tres imbéciles que por mí!

—¡Quién dijo que no me importabas! —Sintió que esas palabras son ambiguas cuando dijo lo que pensaba, por lo que inmediatamente explicó: —esos tres hombres son muy viciosos. —Te ves, bueno, un poco más refinado. Pareces ser el que sufrirá.

—Jaja, ¿soy un hombre gentil? —De repente, Bruce giró la cabeza y un rayo de luz naranja brilló en sus ojos. Él extendió la mano y le tomó la mano, tratando de consolarla.

—Quiero decir en comparación

—Jaja... —Lo único que le importaba era la luz de los faros en la carretera. Estaba de buen humor, con los ojos fijos en la carretera. Cuando la brisa marina lo sopló, el olor a alcohol se desvaneció.

En ese momento sonó el teléfono de Polly. Ella pensó que era un mensaje y lo sacó. Resultó no ser un texto, sino la punta de las noticias.

La última noticia fue que el hijo del subdirector general de la Oficina de Seguridad Pública de A City y su amigo estaban teniendo una relación romántica con dos estrellas de tercera clase en la industria del entretenimiento. Estaban celosos y lucharon entre ellos violentamente. Dos de ellos estaban fracturados y tres de ellos resultaron gravemente heridos. Estaban recibiendo tratamiento.

Debajo de la publicación había tres fotos de las tres en total.

La primera foto fue bastante clara. Varias personas con camisas blancas estaban peleando y peleando. Los guardias de seguridad vinieron a separarlos. Todos estaban tirados en el suelo, con la cara torcida. El tercero era el personal médico que llevaba la ambulancia.

—¿Tu hiciste esto? —preguntó Polly con incredulidad

Después de echarle un vistazo, Bruce giró la cabeza hacia un lado. No dijo sí o no, pero preguntó: —Querida Polly, ¿todavía crees que soy una persona amable? ¿Te sentirás asustado?

—Realmente no. —En realidad, estaba sorprendida no solo por eso. Pero la noticia fue expuesta en tan poco tiempo inesperadamente. Su velocidad era muy rápida.

—Sucedió en el restaurante Marriage Flowers. ¿Sientes que Aaron puede manejarlo? —Era concebible lo embarazoso que sería para Marriage Flowers Restaurant ser un lugar de playboy. Reclamado por los clientes, la pérdida de clientes antiguos, la credibilidad disminuyó...

—Querida Polly, si digo esta noticia hecha por Aaron y no sé nada, ¿lo crees o no?

Al mismo tiempo, ella asintió.

Su expresión era seria y no parecía que estuviera mintiendo. Además, no había necesidad de que él le mintiera.

—Pero —sospechaba ella: —con la fuerza de mi familia, el Sr. Fan es capaz de bloquear las noticias. ¿Por qué lo hizo así? Ella no cree que Aaron fuera inferior en el trato con ese tipo de cosas y que alguien se aprovechara de ello.

—Aaron no bloqueará las noticias. Le he pedido a Jake que lo haga.

¿Cómo puede ser esto posible?

Parecía que se estaba volviendo cada vez más difícil de entender por qué su propia familia derribaría su propia mesa, e incluso le pidió a Bruce que limpiara el desorden.

—La última vez, Aaron siempre se sintió culpable por esos eventos en el restaurante Marriage Flowers. —Su tono era casual, como si acabara de decir que de repente se le ocurrió.

—¡Justo ahora, sucedió en Marriage Flowers Restaurant nuevamente! —Su voz de repente se volvió áspera, sus delgados labios apretados en una línea, mirando hacia adelante tan fríos como el filo de un cuchillo.

—¡Mocoso, tú como guardián de las flores llegaste demasiado tarde! ¡Ya hemos tenido sexo con esa mujer! ¿Qué más puedes hacer? ¡Mátame si te atreves! ¡Incluso si me matas, siguen siendo un pedazo de mierda!

—¡Si! Un pedazo de mierda! ¡Mira esa piel suave!

—Amigo, si quieres lo mismo, podemos dártelo. ¿Tienes que luchar tanto por esa perra?

Bruce pensó en las palabras sucias de los tres hombres en el hotel justo ahora. En ese momento, realmente quería matar a los tres hombres de inmediato. Fue Aaron quien lo llevó a la sala de seguridad.

Aunque el hombre no la violó, ella todavía estaba en sus brazos, y él no podía soportarlo. La querida Polly era la cosa más pura y hermosa del mundo. Sin embargo, este tipo de hombre en el mundo estaba tan sucio que ni siquiera tenía derecho a respirar con ella.

No sabía qué habría pasado si hubiera vuelto a la habitación privada con Jean

No se atrevió a pensar en eso, ni pudo hacerlo.

—Esta vez, si Aaron no hace algo, ¡no lo dejaré! !

Finalmente entendió lo que quería decir. Preguntó con cautela: —¿Aaron te está disculpando de esta manera?

Mirándola fijamente a los ojos, dijo seriamente: —por ti, no solo por mí. ¿Aceptas sus disculpas?

Esta palabra era demasiado difícil para que Polly la describiera.

—Ahora que estás dispuesto a limpiar el desorden por él, ¿significa que has aliviado tu ira?

—¡Es imposible refrescarse! Algunas cosas podrían ser ignoradas, ¡pero todavía había algo que nunca podría pasar! Sin embargo, no estuvo mal que Aaron pudiera hacer eso. Somos gente de negocios. No podemos ser demasiado despiadados. Guarde la cara para los demás, lo que significa guardar la cara para usted.

—¿Qué opinas, querida Polly?

—Que lo pasado sea pasado.

Lo que Bruce quería decir era que si él no les permitía bloquear las noticias, la familia Fan tampoco lo haría.

Se disculpó sinceramente. Si ella fuera Bruce, no se negaría. Aunque estas dos cosas sucedieron en Marriage Flowers Restaurant, ¿qué tiene que ver con eso? Eran aquellos que querían lastimarla lo que era realmente imperdonable.

—Wow, querida Polly, ¿cómo puedes ser tan linda? Realmente quiero...

Polly estaba esperando su respuesta, pero no dijo. Ella no pudo evitar criticarlo en su corazón: —el hombre tentador es el más odioso. —.

En este momento, su teléfono celular sonó. Era de Avril.

—Querida Polly, ¿dónde estás ahora?

—Por el mar.

—¿Por el mar? ¡Tu jefe es muy romántico! Como ese es el caso, ¡ahora estoy aliviado! Diviertete esta noche. ¡No necesitas volver a tu dormitorio! —Colgó el teléfono con entusiasmo.

Eran cerca de las nueve de la noche y había varias personas caminando por la orilla. Algunos eran parejas jóvenes, algunos llevaban a los niños a pasear y otros solteros.

En este momento, había pocos autos en el estacionamiento y era fácil encontrar la ubicación.

—Querida Polly, sal a caminar conmigo. —Él le abrió la puerta y extendió la mano como un caballero.

Reflexionando por un momento, pensó que podría ser una etiqueta de la clase alta, así que le dio la mano.

Murmuró y bajó la cabeza, temerosa de mirarlo. Cuando ella salió del auto, él le soltó la muñeca. Fue agraciado y cortés.

Pero él le puso la mano en la cintura y le recordó suavemente: —ten cuidado, mantente firme.

El contacto con ella, nuevamente, es un toque ligero.

—Oh lo siento. Estoy acostumbrado a eso. —Explicó: —Querida Polly, siempre eres fuerte e independiente, lo que hace que la gente se sienta sola. Quiero cuidarte bien, pero no tengo ninguna posibilidad.

¡Era tan descarado decir palabras tan dulces!

Pero cuando lo pensó, se dio cuenta de que el hombre frente a ella era la única mujer que amaba y le importaba en el pasado. Inconscientemente, la imagen del bello rostro de Jean apareció en su mente.

Cuando estaban escuchando a escondidas en el pasillo, vieron que el nombre de la mujer era "Jean". Esto le recordó que cuando la llamó "Querida Polly" probablemente pensó en otra posibilidad.

Ella dijo en un tono desagradable: —¿piensas en mí como alguien más?

En cualquier momento, uno odiaba ser tratado como alguien más. Porque para todos, soy único en el mundo.

—¿Cómo es posible? Dear Polly es única, y no otra.

Polly se sorprendió y no pudo evitar preguntar: —¿qué pasa con la señorita? ¿Vaquero?

—¿Debería pensar que estás celoso porque Jean?

—¡No necesito estar celoso!

—Querida Polly, ¿no puedes decir buenas mentiras para hacerme feliz de vez en cuando?

No sabía cuándo Bruce la tomó de la mano. Cuando lo encontró, ya habían caminado de la mano.

Explicó: —el viento es tan fuerte en la playa y hace tanto frío para tu mano. No pensé en otra cosa. Solo tengo miedo de que te resfríes.

Estúpida como era Polly, sabía que eran palabras para convencer a las chicas. Pero incluso si supiera que no era cierto, todavía se sentiría cómoda al escucharlo. Ante palabras dulces, perdió su resistencia. A veces no era porque fueran demasiado estúpidos. Solo querían ser atendidos por otros, por lo que pensaron que podrían ser lo suficientemente afortunados.

¿Y si estaba diciendo la verdad? ¿Y si su preocupación fuera cierta?

Mientras soplaba la brisa marina, sus palabras de disculpa sonaron: —Querida Polly, si crees que esto no es bueno, puedes meter tu mano en mi bolsillo.

Mirando hacia atrás a su inocente y puro rostro, ella se quedó sin palabras.

Ella pensó que sería más incómodo estar en una relación que tomarse de las manos.

Capítulo 26 Querida Polly. ¿Tienes frío?

Escogieron una roca y se sentaron.

La luna brillaba como el agua. Las delgadas líneas de la luna en el aire se entrecruzaron en nubes, lo que hizo que el mar se cubriera con una capa de luz plateada, tan brillante y de otro mundo como fuegos artificiales.

La brisa nocturna sopló sobre el mar. El suspiro fue suave, elegante y encantador. La sombra plateada de la luna estaba aplastada, y la fosforescencia de las criaturas marinas que brillaban en la superficie del mar de vez en cuando se balanceaba en las ondas de los meridianos.

En este momento, Polly se había calmado por completo.

En este momento, parecía haber regresado a la edad más inocente. No había tristeza, decepción o dolor, y el hombre a su lado seguía siendo el único en quien podía confiar.

—Querida Polly, ¿tienes frío? —¿De repente, Bruce le preguntó en voz baja.

—No frío.

—Cuando estábamos frente al edificio de apartamentos, Polly me hizo una pregunta. —La luna brillaba en sus ojos y se quedó quieto.

—¿Qué? —No pudo alcanzarlo.

Se dio la vuelta y la miró a los ojos. Las estrellas brillaban. Su voz era tan gentil como la cálida brisa nocturna. —Porque, en una noche tan embriagadora, no eres el único que está recolectando lana.

Al escuchar eso, una pregunta le vino a la mente.

En ese momento, Bruce condujo a la planta baja de su departamento pero no subió las escaleras. Ella le preguntó a dónde iba y por qué no regresó al departamento.

—Esa es una respuesta a la pregunta.

Dijo con una voz baja y profunda de repente. Con una sonrisa en su rostro, continuó: —ahora vamos al viento del mar y echemos un vistazo a las estrellas y la luna. Esos pensamientos terroríficos ya no existen en nuestra mente. Parece que el hermoso paisaje realmente puede sanar el corazón de las personas y hacer que se sientan mejor.

Sin embargo, para Polly, no era bueno para ella mirar muchas estrellas o la luna mientras soplaba el viento nocturno. Al día siguiente, cuando asistió a la clase, yacía boca abajo en la última fila de asientos en las escaleras. Nadie sabía que ella estaba durmiendo.

De hecho, Avril hizo un buen trabajo en esto. No había pasado nada en toda la mañana.

De repente, su teléfono vibró. El teléfono vibró muchas veces. La persona que llamó tenía la sensación de que la otra parte no se detendría hasta que recibiera la llamada telefónica. La voz constante hizo que las personas sentadas cerca se sintieran entumecidas. Si Avril no la despertara, causaría indignación pública.

Era la primera vez que Polly dormía así en un lugar público. Después de tomar el pañuelo de papel de Avril y limpiarse la boca, tomó su teléfono y salió a escondidas por la puerta trasera.

—Encantado de conocerte, Rachel. —Polly estaba un poco sorprendida de que Rachel llamara en este momento.

—Querida Polly, lo siento por lo que pasó anoche. No te ayudé

El original es para eso. Le recordó a Polly el incidente de anoche.

—Pero no tienes que culparte a ti mismo. Has hecho tu mejor esfuerzo.

—Pero todavía me siento culpable. Creo que soy tan inútil. No puedo hacer nada para ayudar. —Rachel hizo una pausa y continuó: —así es ella. Perder. Jean ha sido amada por todos en la familia de clase alta desde que era una niña. Ella nació con arrogancia, autoritaria y directa. No podía tolerar un grano de arena en sus ojos. Pero ella no tiene malas intenciones. No te desquites con ella.

—No te preocupes. No me lo tomé en serio. —Ella no estaba aburrida. ¿Cómo podría molestar a ese tipo de dama de alta cuna?

Rachel suspiró y continuó: —en realidad, lo más importante es Bruce. No sabes cómo la adora en el pasado. Ella era como un tesoro para él. Perder. Jean proviene de una familia rica con una cara hermosa. Además, tiene un hombre guapo que se preocupa mucho por ella. ¡Qué suerte tiene!

—Rachel, ¿conocías a Bruce y la señorita? Jean hace mucho tiempo? Polly no pudo evitar preguntar.

—Derecho. Soy un estudiante pobre y acabo de terminar mi universidad con la ayuda de Bruce. Ahora estoy haciendo una pasantía en su compañía. Ella trabajaría en su compañía si fuera posible. Sé mucho sobre él. Él y la señorita. Jean creció juntos. Son compañeros de juego en la infancia

Al escuchar las palabras "compañero de juegos en la infancia" Polly se sintió vacía en su corazón.

—Perder. Jean es la hija mayor del CEO de la industria cinematográfica de Phoenix. El clan Fang y el clan he están en buenos términos por generaciones, y sus familias están cercanas entre sí. Los niños jugaban muy bien entre ellos desde que eran niños. Bruce es mayor. Aunque se considera a sí mismo como el hermano mayor todo el tiempo, pero para ella esa mascota, ya excedió el afecto de hermano y hermana.

Hablando de esto, Rachel de repente sonrió disculpándose: —Polly, lo siento, ¿retrasas tu clase?

—No, es el descanso. —Polly nunca había pensado que cuando mentía, no podía sonrojarse ni sentir latir su corazón.

—Polly, no te preocupes demasiado por lo que pasó anoche. No mucho después de la señorita. Jean llamó a su lugar de trabajo, Bruce me pidió que tratara la queja. Se hace. Ustedes dos no serán castigados.

Avril le había contado sobre esto temprano en la mañana. Pero a diferencia de lo que Rachel había dicho, no pasó nada.

La fe del "cliente es la creencia de Dios" que era inquebrantable en Inusual House. Los empleados que fueron denunciados por sus clientes deben ser castigados.

Como líder del grupo, el salario de Avril de medio mes deducido como castigo. Y tenía que trabajar horas extras todos los sábados.

Sería el mejor resultado para ella.

—Bruce luego se enteró de lo que había sucedido. Pensó que ella había ido demasiado lejos, lo que no estaba en línea con su noble identidad. Siempre había malcriado a la señorita. Vaquero. Eso incluye defender su imagen. Había demasiadas chicas hermosas de familias decentes. Pero no pudieron igualar a Bruce. Cada vez que la señorita. Jean hizo algo dañino, fue Bruce quien se encargó del desastre. También fue por esto que la señorita. Jean no temía nada. En una palabra, ella es muy afortunada. La gente común como yo simplemente puede envidiarla.

—¿Querida Polly? ¿Tú crees?

Con un humor abatido inexplicable, tarareó un "Hum, ok". con una cara inexpresiva

—Muy bien, querida Polly. Puedes ir a clase ahora. Tienes que trabajar más duro. Espero que puedas trabajar conmigo en la compañía BA.

Polly estuvo de mal humor todo el día, por lo que parecía apática cuando trabajaba en el café por la noche. Avril le preguntó con preocupación: —¿te sientes incómoda estos días?

—No, no lo hice.

Avril quería decir algo, pero cuando levantó la cabeza, vio entrar una sombra. Ella inmediatamente extendió su mano y tomó el brazo de Polly para recordarle que mirara.

—Es esa chica, Eva Qu. Ella era la hermana del CEO de una compañía subsidiaria en el sur de China, que quiere aprender a cocinar postres con Lemon. —Dijo Avril en voz muy baja. —Pero ella no ha venido aquí desde hace mucho tiempo desde que se fue desesperada la última vez. ¿Fue porque su amor por Lemon había sido restaurado? De todos modos, no olvides que es de una familia rica. Será mejor que tengas cuidado más tarde.

Al escuchar el nombre de Lemon, Polly recordó que Avril se lo había dicho por la tarde. Además de las fuerzas de Bruce y Aaron, ese misterioso Lemon también intercedió por ellos.

La primera reacción de Polly fue.

—Avril, ¿crees que hay una posibilidad? De hecho, ¿el limón está enamorado de ti en secreto?

—¿Por qué no dices que está enamorado de ti?

—También quiero que esté enamorado de mí. Pero acabo de regresar ese día, y él ni siquiera me vio. ¿Cómo podría estar enamorado de mí? Avril, felicidades! ¡Finalmente estás listo para moverte!

Como resultado, Avril golpeó a Polly, Polly casi hizo una conmoción cerebral.

Cuando estaban a punto de prepararse, Polly miró a la cocina y gritó sorprendida: —¡Dios mío! ¡Algo está mal! ¡Limón, él sale!

A los ojos atónitos de la multitud en la cafetería, Lemon se acercó lentamente con un plato pequeño y exquisito en la mano. Era alto y delgado. Un traje de cocinero blanco que parece hinchado en otra persona estaba hecho a medida para él. Sin embargo, su rostro estaba totalmente cubierto por una máscara y solo se podían ver un par de ojos.

Fue directo a Eva, puso el plato de postre en su mesa, sacó la silla y se sentó frente a ella.

Los ojos de Eva se iluminaron de sorpresa. Lemon no andaba por las ramas. Levantó el plato para ella y señaló la comida.

Eva se sonrojó y preguntó: —Hermano Lemon, ¿le gustaría comer conmigo?

—Lemon, escuché que este es tu último invento. ¿Soy la primera persona en intentarlo?

—Lemon, ¿por qué no comes? Es tan delicioso Te prometo que sabrá dulce en mi corazón.

Esta escena casi sorprendió a Polly y Avril.

No importaba lo que Eva le hablara, Lemon había estado sentado en silencio con una cara seria. Eva siguió hablando sin cesar, sin importarle si Lemon había escuchado sus palabras o no.

—Avril, ¿no crees que Lemon es extraño? Es él... —Polly hizo algunos gestos para mostrar que '¿No puede hablar?'

—¡No! Simplemente no le gusta hablar.

—En realidad, Avril, creo que deberíamos presentar a Hal aquí. ¿No sabe mucho sobre postres? Lemon no tiene una discípula femenina. Tal vez tendrá un discípulo masculino.

Avril se enojó un poco y dijo: —Hal es solo un soldado de papel. ¡Él solo puede presumir y tú solo crees en sus palabras!

—¡No solo está hablando de esas cosas en papel! La comida que cocinó estaba deliciosa. Avril, ya lo has comido antes. ¿Cómo puedes decir eso en contra de tu conciencia? A muchos niños les gusta cocinar, y entre ellos, Hal es el mejor.

—Deja de decir tonterías Entonces, ¿por qué no vas a ser su novia? Ese hombre era bueno para medir la mente de las personas. Dijo mucho porque sabía que te gustaban los postres. ¡No te lo tomes en serio! Humph!

Lemon permaneció en silencio como una escultura durante toda una noche, y Eva tuvo una conversación con ella durante toda la noche. Polly sintió que '¡Ambos tenían talento!'

Al final del trabajo, Avril le dijo misteriosamente: —He oído hablar de eso. El gerente de nuestra tienda y la familia de Eva parecían ser algunos parientes. De todos modos, nuestro gerente de tienda y Eva estaban en buenos términos. ¿Crees que Lemon venderá su belleza por nosotros?

—¡Es absolutamente posible!

Los ojos de Polly estaban sombríos, y con una expresión seria, suspiró profundamente: —¡pobre Lemon! ¿Qué puedo hacer para salvarte?

Capítulo 27 ¿Por qué huyes tan pronto como me ves?

El viernes por la tarde, Polly recibió una llamada de Bruce. Dijo que su madre regresó de Estados Unidos este sábado y le pidió que fuera al aeropuerto con él mañana por la mañana.

—¡Muy pronto!

—Se había acordado que mi madre viniera aquí en una semana, pero ahora se ha pospuesto a dos semanas. ¿Todavía es demasiado pronto, querida Polly?

Parecía que no lo tomaba en serio. Sin embargo, Polly era diferente. Había entrado en el estado de primer nivel lista para la batalla, lo que la puso muy nerviosa.

Como había hecho ese acuerdo con Bruce, sabía que el día llegaría tarde o temprano. Sabía que si lo hacía bien esta vez, su madre la creería completamente y sería libre en el futuro.

Originalmente, ella quería vestirse con un simple vestido de estudiante, pero Avril negó firmemente su idea.

Avril dijo que era muy cauteloso para ella conocer a los padres del hombre por primera vez, especialmente para una mujer rica como su madre. Ella debe vestirse decentemente. Si estaba demasiado mal, no mostraba respeto por ella; si era demasiado llamativo, no era digno La primera impresión fue muy importante. No arruines la reunión mañana.

Ella pensó que lo que dijo Avril tenía sentido. Si dejaba una mala impresión en la madre de Bruce, definitivamente lo obligaría a encontrar otra novia. De ser así, su tarea estaría incompleta y no podría devolverle el favor que le debía a Bruce. Ella sería demasiado vergonzosa para pedirle el video.

Aprendió qué ponerse de Avril con modestia y cautela, pero Avril no tenía experiencia, por lo que pidió la ayuda de Hal.

Aunque Hal parecía tener mucha experiencia, la ropa que le presentó era muy cara, por lo que no podía pagarla. Por fin, Avril contribuyó con el dinero que vendió flores la última vez y sus gastos de viaje.

Luego los tres se dirigieron a una tienda de ropa de marca famosa, con el dinero.

Demasiado de una marca famosa que no pueden pagar, atrévase a abrir la tienda de la marca general solo. El buen aspecto supera los cien mil, barato, el precio es de unos 10 mil, ya sea antiguo y rústico, de lo contrario ser florida y llamativa, parecerse a una mujer de 50 años de edad.

Eran casi las seis y media cuando los tres estaban sentados en el banco de la calle peatonal, abatidos, con una taza de té con leche en las manos, bebiendo y suspirando.

—¡El mundo de los ricos es tan inimaginable! —Después de un largo rato, Polly dejó escapar un suspiro y tomó un sorbo profundo de su té con leche.

—¡Si! Solía pensar que eran lo mismo que nosotros, con narices, ojos y bocas. Ahora entiendo que no importa cuán duro los mires, son totalmente diferentes a nosotros —Avril también tomó un gran sorbo de su té con leche.

—No importa cuán rico seas, tienes que estar en la mediana edad, envejecer, morir y eventualmente quemarte en cenizas.

Las palabras de Hal fueron inmediatamente despreciadas por dos grandes bellezas.

—¿Tienes hambre ahora? ¿Qué quieres comer? Es mi regalo.

De repente, Avril se volvió enérgico. —¡Picante!

Hal dijo: —Fry.

Como de costumbre, Avril y Hal adivinan el ganador Como resultado, todos ellos solo comieron una olla picante.

Si Hal ganaba, Avril lo molestaría. Siguió jugando a adivinar hasta que consiguió lo que quería.

La comida picante era su favorita. Ella no dejaría que Hal ganara.

En una mesa cerca de la ventana en el segundo piso, un hombre y una mujer estaban sentados allí. Estaban vestidos con ropa cara y decente, luciendo noble y elegante.

Además, fueron sobresalientes tanto en apariencia como en temperamento. Los dos atrajeron mucha atención. La gente se convirtió en el foco del segundo piso.

—Jean, no te he visto en más de un año, pero has cambiado tu gusto. —Con una sonrisa en su rostro, Bruce escogió algunas coles para la mujer sentada frente a él: —¿no te molestan los ruidos aquí? Recuerdo que siempre te gusta un ambiente tranquilo.

Tan pronto como guardó sus palillos, Cherry recogió el repollo y se lo puso en la boca. —A muchos estudiantes universitarios hoy en día les gusta comer esto. Lo encontré fresco, así que vine a probarlo. ¡Sabe bien! Bruce, inténtalo. ¡Es realmente delicioso!

Cogió un hongo y se lo llevó a la boca de Bruce.

Polly caminó hacia la olla picante. Quizás era fin de semana, la planta baja estaba llena. Tuvieron que ir al segundo piso para probar suerte.

El segundo piso estaba lleno de gente, dirigido por Polly. Sin embargo, cuando vio que las tres personas sentadas en la esquina noreste estaban a punto de irse después de la cena, inmediatamente le ordenó a Hal que tomara asiento, y luego ella y Avril regresaron al primer piso para pedir platos.

De repente, se detuvo y miró a la ventana.

La mujer puso el hongo en la boca del hombre con una sonrisa cariñosa. De repente, el hombre no se rió. Sus profundos ojos parecían profundos como el agua. Miró a Polly

Polly asintió con la cabeza hacia él, se dio la vuelta y tomó la mano de Avril para bajar las escaleras.

La frialdad en sus ojos era como la luna que había caído sobre el río en la noche de invierno.

Polly se sintió afortunada de haber caminado frente a Avril para bloquear su visión. Si ella hubiera visto esa escena. Polly no sabe lo que sucederá. Por un lado, temía que Avril siguiera preguntando; Por otro lado, temía que Avril fuera impetuoso y los interrumpiera.

No tenía idea de que Bruce aparecería en un lugar así, lo que la hizo tomar casi por sorpresa. Recordó que había estado en esos hoteles de lujo. Incluso en casa, había un chef contratado para cocinar.

¿Cómo podía llegar a un lugar tan ruidoso y ruidoso con tan mal estado?

Solo significaba que era la señorita. Jean que le pidió que viniera. Al hombre que le importaba, ella vino. Ámame, ama a mi perro. Incluso sus hábitos le tienen cariño. '.

Justo como lo que Rachel había dicho, Jean era una mujer afortunada.

—¿Querida Polly? ¿Por qué cambió esto de repente? Hal ha ocupado asientos. —Avril dejó el cuenco. Cuando volvieron a la planta baja, había un asiento vacío. Polly se sentó allí sin decir nada.

—¡Es muy conveniente llegar al primer piso! Te gustaba en el primer piso, ¿no? ¡Y la ubicación arriba está en la esquina! Hal, puedes bajar ahora. El primer piso está vacío.

En menos de un minuto, Hal bajó.

—Ustedes dos son tan traviesos. Puedes hacer lo que quieras. Me haces esperar solo arriba. —Aunque les estaba gritando, lanzó una mirada inquisitiva a Polly.

Ella sabía que Hal también lo había visto. Pero él no dijo eso. Por eso los tres tenían una larga amistad.

Podemos compensar nuestra debilidad y debilidad. '. Aunque después se quejaría mucho, no la avergonzaría delante de los demás. Él podría cuidar sus sentimientos. Por otro lado, Avril no tenía miedo en absoluto. Era una persona sencilla y diría lo que quisiera decir sin dudarlo.

Le guiñó un ojo a Hal, indicándole que hablara de eso más tarde, y le explicó: —Bueno, acabo de decirle a Avril que es conveniente que bajemos las escaleras. —De lo contrario, tenemos que correr escaleras arriba con los cuencos. Este tazón no es picante. Aquí estás.

Felizmente tomó el cuenco de Polly y dijo: —gracias, querida Polly.

Avril resopló: —si no comes comida picante, ¡por qué estás aquí! Hal, ¿quieres romper el letrero de alguien más?

No podía comer ninguna comida picante. Ahora que ella lo miraba, estaba acostumbrada.

Tan pronto como se sentó y comenzó a comer, sonó su teléfono. Era de Bruce. Tomó el teléfono y salió.

Al observar su expresión, Avril le dijo a Hal encantado: —Creo que es el Sr. Él. ¿Cómo podrían ser tan dulces? Iban a encontrarse mañana, y él todavía hacía una llamada telefónica por la tarde. —Un día de diferencia parecen tres años.

Hal negó con la cabeza, sin decir nada, pero continuó comiendo su olla picante.

—¿Crees que tengo miedo?

—¿Por qué siempre te escapas tan pronto como me ves?

—Bueno, yo... Me temo que te molestaré.

—No creo que sea una excusa para que me saludes.

—Ya te lo dije en ese momento, así que no creo que sea necesario que vaya allí de nuevo especialmente. Además, si no cree que sea una especie de interrupción, la señorita Fang puede pensar que cuantos menos problemas, mejor. En muchos casos, creo que será mejor que cuides bien a una dama y la hagas feliz.

Bruce guardó silencio por un largo tiempo antes de decir: —Lo siento, querida Polly. No me ocupé de tus sentimientos. Escuché todo acerca de la fecha en el restaurante Marriage Flowers de Aaron. Todo se debe a lo que hizo. Por favor no lo tomes en serio.

—¿Por qué debería tomarlo en serio? Ya has ayudado a fallar. Fang lidia con las consecuencias, ¿no? Puede estar seguro de que la señorita. Fang tiene una imagen perfecta y noble. En cuanto a mí y Avril, ¡nunca saldremos a decir tonterías!

Al principio, no se lo tomaba en serio que Jean les dificultara a ella y a Avril. Por algunas razones inexplicables, cuando Bruce se lo mencionó, se sintió un poco enojada sin ninguna razón.

—Y, Sr. Él, no sé por qué quieres que sea tu novia falsa. De hecho, si solo quieres tratar con tu madre, ¡la señorita Fang es la mejor opción! —No pudo continuar porque estaba un poco emocional esta noche.

—Me alegra que Dear Polly se haya enterado de esto —fue difícil saber qué tipo de emoción había en su tono. —Pero será mejor que lo pienses cuidadosamente. ¿Para qué estoy haciendo?

—¿Por qué? No puedo pensar en eso!

Después de un momento de silencio, Bruce de repente sonrió y dijo: —en cuanto a la verdadera razón, no tengo el coraje de decírtelo. Porque me temo que te asustarás.

—Ahora todo lo que necesitas saber es que la razón por la que te estoy buscando a ti en lugar de a Jean es porque ella es la cita a ciegas que mi madre me propuso. —Entonces, querida Polly. ¡Necesito tu ayuda! ¡Haz que pierda la esperanza en mí y crea que nunca me casaré con ella!

Aprovechando la oportunidad de contestar el teléfono, señorita. Jean corrió hacia un lugar tranquilo y vomitó pesadamente hacia el basurero.

—He hecho lo que dijiste. ¡La comida sabrá tan mal como sabe! ¡Asqueroso! ¡Basura! ¡Nunca más volveré a un lugar tan sucio!

—¿Qué? ¡Me pediste que lo aguantara! ¿Es algo que los humanos pueden comer? ¡No creo que a Bruce le guste ese tipo de mujer a la que le gusta esta comida!

—Muy bien, ¡no digas nada más! Con todo, ¡es imposible!

Colgó el teléfono enojada.

Capítulo 28 Se trata de la imagen de Dear Polly, no puede ser casual

A las siete de la mañana, el MPV Benz negro se detuvo frente al dormitorio de la niña a tiempo.

La hora de recogida fue a las 9 de la mañana y casi tardó una hora en ir al aeropuerto. Ella no sabía por qué llegó tan temprano. Tal vez era una regla en una familia rica que uno tenía que esperar mucho tiempo por adelantado.

Bruce no vino, y solo estaba Jake en el auto, lo que hizo que Polly se sintiera relajada. Anoche, después de comer la olla picante, decidió ahorrar los gastos turísticos, ignorando totalmente la persuasión de Avril.

Así que llevaba una cazadora Beige normal, que compró con descuento el año pasado. Es ropa totalmente nueva, y las nuevas eran las más adecuadas para mostrar su respeto.

Si la madre de Bruce se avergonzaba de ella, entonces no podía hacer nada al respecto. Después de todo, ella no era una mujer rica.

—¿Estás en el auto ahora? —preguntó Bruce por teléfono. Después de que ella se subiera al auto

Ella tarareó.

—Te espero en SARA.

SARA fue un diseñador internacional. Ella no sabía mucho sobre ropa lujosa. Avril aprendió diseño principal y siempre habló sobre el diseño de ropa de SARA. —Si puedo ver al diseñador de SARA, nunca me sentiré mal en mi vida —pensó Avril. Entonces Polly sabía algo.

Estaba ubicado en el camino dorado de A City y tenía dos pisos.

Cuando Jake detuvo el auto, se escuchó un sonido agudo de la rueda rozando el suelo. Un Porsche rojo casi rozó la puerta del Mercedes Benz. Rápidamente giró y se detuvo frente al auto.

Era como si el Porsche estuviera frente a ellos a propósito.

Cuando se abrió la puerta del Porsche, salió una mujer alta con una camisa de cachemir roja brillante. Ella sacudió su gran cabello ondulado castaño y los miró disculpándose.

Esta bella y sexy dama era Jean.

Cuando Jake la vio, sus cejas fruncidas se relajaron. Salió del auto a toda prisa, con un poco de pánico.

—Lo siento, Jake. En el pasado más de un año, estoy acostumbrado a las carreteras estadounidenses. No estoy familiarizado con el camino doméstico. Estaba tan preocupada que casi te golpeé. Lo siento mucho.

Jake no creía en sus oídos. Se preguntó por qué lady Jean cambió su personalidad hoy. Si esto hubiera sucedido antes, sin importar quién tenía razón o no, ella le habría enseñado una lección hace mucho tiempo.

—No es culpa de la señorita Fang. Todo es mi culpa. No debería haber detenido mi auto aquí y bloqueado tu camino. —Jake dijo con horror: —Me disculpo.

Miró al Mercedes sin querer y preguntó a sabiendas: —¿qué pasa? ¿No está Bruce dentro?

—Él no está aquí. —Jake bajó la cabeza y no se atrevió a mirarla.

Jean hizo un puchero y dijo tristemente: —¡No lo creo! Hemos concertado una cita para encontrarnos aquí. ¿Por qué no ha venido todavía? ¿No vamos a recoger a tía hoy?

Su voz era tan fuerte que incluso Polly, sentada en el auto, la escuchó. ¿Estaba totalmente confundida y no sabía a qué se refería Bruce? Había concertado una cita con los dos. ¿Quería llevarlos a ver a su madre? ¿Supervivencia del más apto?

No hace falta decir que la persona que le gustaba a su madre era definitivamente Jean.

Jake también estaba confundido. Pero Jake era demasiado listo para ofender a nadie. Él solo se hizo a un lado en silencio.

Ella caminó hacia Benz y le preguntó a Jake seriamente: —si Bruce no está aquí, ¿quién está en el auto?

—Señorita Fang, usted...

Era demasiado tarde para que Jake la detuviera. Ella se acercó y abrió la puerta agresivamente.

Al ver a Polly, ella puso una expresión grave. Reprimiendo su ira, dijo: —No esperaba al Sr. Jake Zhou para ser considerado y romántico. Estás tan ocupado con tu trabajo en la empresa y ¿por qué todavía tienes tiempo para elegir ropa con tu novia?

Jake inmediatamente se dio cuenta de que la señorita. Jean ya había tomado a Polly como su novia, por lo que negó: —no, la señorita Han no es...

—¡De qué estás hablando! Tu eras un hombre ¿Por qué te escondiste novia? No te preocupes ¡No le diré a Bruce!

Si sucediera, ella tendría un fantasma si no se lo contara. Miró inconscientemente la ventana en el segundo piso de SARA, preguntándose si el jefe había escuchado lo que ella acababa de decir.

—Señorita, parece familiar. —De pie junto a la puerta del auto, miró a Polly con arrogancia. —¡Oh, lo recuerdo! ¿No me entregaste postres en el restaurante Marriage Flowers ese día? Hermana inusual?

Inusual Sister era el nombre de una joven que trabajaba en Inusual House.

Luego se volvió para mirar a Jake y gritó: —¿Por qué no me lo dijo antes, Sr. Zhou? Si hubiera sabido que ella es tu novia, no demandaría.

—Señorita Fang, no estoy...

El segundo intento de Jake de explicarse fracasó. Perder. Jean simplemente lo ignoró y rápidamente se volvió hacia Polly. —¡Lo siento mucho! Y la gente como tú todavía necesita trabajar para ir a la escuela. Debe ser muy difícil para ti. No debería haber hecho eso por impulso. Me arrepiento mucho cuando lo pienso ahora. Escuché que Inusual House siempre cree en la creencia de que los clientes son Dios. El gerente es una persona recta y generosa y trata a todos por igual. ¿Has sido castigado en alguna parte?

Polly no pudo soportar más su hipocresía. Se bajó del auto y dijo de una manera no humilde ni agresiva: —Señorita Fang, ¡no se acuse a sí misma! ¡Usted es nuestro cliente en Inusual House y deberíamos ser responsables de nuestro servicio inapropiado!

—Hermana inusual, ¡realmente admiro tu actitud hacia el trabajo! ¡No es de extrañar que sea el personal de Inusual House! señor. Zhou es una muy buena opción para tener una novia como tú. Sí, tienes buen gusto. señor. Zhou es un buen hombre!

¿Por qué ella siempre me empuja a Jake? ¿Había sabido sobre su relación con Bruce? ¿Se le había ocurrido una idea tan cursi como las actrices de los rumores?

—Lo siento, señorita Fang. No soy la novia de Jake. —Miró hacia la puerta de la tienda y señaló a Bruce que salía de allí. —¡Mi novio! ¡Es él!

Al mismo tiempo, señorita. Jean también vio a Bruce. Ella trató de mantener una sonrisa en su rostro, pero resultó. Con un rastro de desdén en su tono, dijo: —¿Me estás tomando el pelo? ¿Cómo podría Bruce encontrar una chica como tú?

Se dio la vuelta, corrió hacia Bruce, saltó a sus brazos y dijo como un niño: —Bruce, ¡no sabía que estabas aquí! ¿Me has estado esperando por mucho tiempo?

—No tan largo.

Bruce dio dos pasos hacia atrás, tratando de alejarse de ella. Puso sus manos detrás de su espalda, y su cuerpo era como un pino detrás de la nieve, dando invisiblemente a las personas una sensación de alienación.

Miró a Rufus con media sonrisa y la saludó con la mano, diciéndole con voz suave: —silenciosa miseria, ¿qué estás haciendo allí? Ven aquí rapido. Incluso señorita. Jean no puede soportarlo. —¿Por qué me haces esperar?

Polly no sabía cómo, señorita. Jean parecía que cuando se acercó a Bruce, sintió que su calidad psicológica era cada vez mejor.

Bruce extendió la mano y la sostuvo en sus brazos, dándose la vuelta para mirar a la señorita. Jean juntos.

Bruce extendió su mano para estrecharle la mano a la señorita. Jean, que asustó a Polly. ¿Quería abrazar a ambas chicas al mismo tiempo?

Él solo le dio unas palmaditas en el hombro y le dijo con su habitual voz suave y magnética: —No esperaba que todavía seas tan considerado. Siempre sabes lo que quiero preguntarte. Pero tienes que deshacerte de este hábito. De lo contrario, Dear Polly estará celosa en el futuro.

Por otro lado, enojada o triste, señorita. Los labios de Jean temblaron durante un buen rato antes de decir con voz temblorosa: —Bruce, ¿realmente te gusta este tipo de hermana inusual?

Bruce puso los ojos en blanco, molesto y refutó: —Jean, ella tiene un nombre. —¡Polly Han!"! Puedes pedirle a Dear Polly, o simplemente llamar a su cuñada como Aaron.

Perder. Jean regresó a su auto con enojo y golpeó la puerta. Sacó su teléfono y presionó el número.

—¡Oye! ¡Qué demonios te pasa! ¿Por qué siempre me das tan malas ideas? ¡Bruce no lo admitió en absoluto! ¡Me exigió que llamara a su cuñada frente a Polly! ¿No novia? ¡Es cuñada!

—¡Estas loco! ¿Cómo podría compararse a Jake con Bruce? ¡No es nada mejor que Bruce! Sin embargo, no respondió en absoluto. ¡Parece que no la dejará ir fácilmente!

—¡Ya tuve suficiente de esto! ¡En mi temperamento, habría golpeado a esa perra en su cara en la cabeza de un cerdo! ¡Bueno, la próxima vez no me das tan malas ideas! ¡Cada vez que te escuche, estaré en problemas! ¡Eres solo un maleficio!

Entonces, ella se fue. Al verla de espaldas a la señorita. Jean, que parecía abatida y deprimida, Polly sintió pena por ella.

—¿Hay algo malo con la señorita Fang? A ella solo le gustas. No tienes que herir sus sentimientos.

Podía ver eso desde el principio, señorita. Jean había tenido mucha confianza, y era muy probable que hubiera pensado que incluso si la empujaba hacia Jake, Bruce haría lo que quisiera.

Parecía que era la primera vez para la señorita. Jean será derrotado frente a Bruce. Su orgullo y dignidad no podían soportar este insulto. Irritado, Jean se dio la vuelta y estaba a punto de irse.

Polly estaba muy asustado ya que le había mostrado suficiente respeto frente a Jean Fang.

—¿Entonces, qué debería hacer? ¿Debería cooperar con ella para formar una pareja para ti y Jake? ¿O realmente...

—Señor. El, de que estas hablando? ¡De ninguna manera! Estoy seguro de que debes estar bromeando! —Jake, parado cerca, estalló en un sudor frío.

Conciencia del cielo y la tierra, él nunca tuvo una mala idea para Polly. Puedes recibir un disparo acostado. Eso es probablemente de lo que está hablando

—Por supuesto que sé que estás bien. De lo contrario, ¿crees que todavía puedes pararte aquí?

Jake Zhou suspiró aliviado.

El precio de la ropa de mujer en la tienda era de decenas de miles. Ni siquiera se atrevería a tocarlo, y mucho menos lo compró. Después de caminar un rato, suspiró y dijo: —olvídalo. No es real de todos modos. Creo que puedo usar lo que quiera.

La expresión de su rostro era seria cuando dijo: —se trata de la imagen de Dear Polly, ¡No puede ser casual!

Luego explicó con una sonrisa: —por supuesto, en mis ojos, eres hermosa sin importar lo que uses. Pero mi madre nunca te había visto antes. Ella no sabe qué buena chica eres. Por lo tanto, es necesario empacarlo. ¿O prefieres quedarte con mi madre todos los días y dejar que descubra que eres una buena chica?

Polly estaba sin palabras.

Capítulo 29 Señorita Han, será mejor que te vayas

Polly y Bruce llegaron al aeropuerto media hora antes de lo previsto.

Seguía usando un chubasquero blanco cremoso, una camisa de base e incluso los zapatos en sus pies eran del mismo color que el original. A primera vista, pensaste que todavía llevaba el mismo vestido, pero era más caro que el original.

Bruce dijo, ya que le gustaba este tipo de estilo que no era extravagante, entonces déjala ser.

Miró la etiqueta de la ropa y calculó el precio en secreto. Fue casi un millón. No es extravagante? No es de extrañar que siempre hubiera personas en la sociedad que odiaran a los ricos. De ahora en adelante, ella quería ser una de ellas.

Diez minutos después, la emisora les dijo que el vuelo de la madre de Bruce había llegado. Al igual que las otras personas que los recogerían en el aeropuerto, se pusieron ansiosos y esperaron a sus familiares y amigos.

Sin embargo, después de veinte minutos de espera, la madre de Bruce no apareció. Cuando Bruce la llamó, su teléfono estaba apagado. Pensó en una posibilidad e inmediatamente llamó a Jean, pero ella no apagó el teléfono y nadie respondió.

Una luz fría brilló en sus ojos deprimidos.

—¿Qué tal si vamos a la sala de transmisión del aeropuerto? —Sugirió Polly. No tuvo más remedio que acudir a la sala de transmisión para pedir ayuda.

—¡No hay necesidad! —Bruce dijo en un tono frío. Marcó otro número y dijo: —Rachel, ¿puedes ayudarme a llamar a Jean ahora y preguntarle si mi madre está con ella?

Cinco minutos después, Rachel llamó.

—No te preocupes Bruce. Tía está en señorita. El auto de Jean. Se dirigen a su apartamento ahora! ¿Que pasó? ¿No fuiste con tu novia a buscar a la tía? ¿Por qué estás aquí?

Desde que recibió las noticias de su madre, la ira en su rostro se alivió. Él dijo: —Rachel. Te diré después. Gracias. Ya vuelvo.

—No necesitas decirme 'gracias', Bruce. Pero, Bruce, tengo mucha curiosidad acerca de quién es tu novia. ¿Por qué hiciste eso? ¡Es algo tan bueno!

—¿Quieres saber quién es ella? Puedes ir a mi departamento ahora.

—¿Por qué le preguntaste a Rachel a tu departamento? —Polly no quería que supiera que era la novia de Bruce. El caos ya estaba fuera de control hoy, lo que estaba más allá de la imaginación de Polly Han. Y mucho menos Rachel Du.

En lugar de responder a su pregunta, Bruce preguntó: —¿Conoces a Rachel antes?

—No solo somos conocidos, ¡sino que también tenemos una relación especial!

Se dio cuenta de que su madre se fue con la señorita. Jean no porque no le importara su propio hijo. En cambio, ella solo quería hacer un espectáculo, presionarla.

La madre de Bruce quiere tener una nuera, y ella prefiere a la señorita. Vaquero. Sin embargo, a pesar de que Bruce y Miss. Jean era bueno el uno con el otro, ambos se negaron a estar juntos por alguna razón desconocida. En cambio, Bruce insistió en avergonzarme. Pensó Polly.

—¡Como tú, Rachel y yo éramos novios de la infancia! No la quiero... —Ser ignorado por la madre de Bruce los hizo sentir avergonzados.

—¡Querida Polly! —Mientras decía esto, una leve sonrisa apareció en las comisuras de sus labios. —¿Cómo sabe que la señorita. ¿Jean y yo crecimos juntos?

Al escuchar esto, Polly no dijo nada.

Si fue Rachel quien le dijo esto, ¿Bruce pensaría que era una entrometida? Sin embargo, las circunstancias en la familia de Rachel eran especiales. No fue fácil para ella durante tantos años. Trabajó tan duro que ciertamente quería trabajar en una compañía de BA después de graduarse.

En este momento crítico, no podía retenerla, o Rachel dejaría una mala impresión en Bruce.

Mientras hablaba, se inclinó hacia ella y le tomó las manos entre las suyas. Con una sonrisa más brillante en su rostro, dijo: —¡parece que todavía te preocupas por mí! Pues estoy muy feliz!

Polly retiró la mano con ira.

¡Eso no era lo que ella quería expresar!

Tan pronto como se abrió la puerta del ascensor, escuchó la voz de Rachel Du: —hermano Bruce, ¿estás aquí?

—Rachel, ¿viniste antes? ¿Por qué no entras?

Rachel respondió con una sonrisa: —Bruce, ¡te estoy esperando! Ya sabes, la tía está enojada ahora. ¡No tengo las agallas para estar cerca de ella!

—¿Qué? —Cuando ella vio al Sr. Han, Rachel quedó atónita por un rato, pero pronto pareció sorprendida. —Señor. Han! ¡De ninguna manera! Querida Polly, es tu novia. Bruce?

Bruce sonrió y dijo: —Lo siento, ¡pero mi novia es ella!

—Bruce, estás bromeando. ¡No necesitas disculparte! Ella es mi mejor amiga y muy amable. ¡Estoy tan contenta de que ella sea tu novia! —Mientras hablaba alegremente, sus ojos estaban un poco sombríos.

Polly Sabiendo que Rachel estaba preocupada por ella, le lanzó una mirada tranquilizadora.

Bruce encontró la contraseña de desbloqueo.

Desde el balcón vino la señorita. La voz coqueta de Jean. Señaló la imagen y gritó con entusiasmo: —¡Guau! ¡Tía, mira este y este! ¡Eras tan joven y hermosa! Casi no podía reconocerla. ¡Pensé que era una chica de Hawaii!

—¡Eres tan dulce que escuchas las palabras que me gusta escuchar! ¡No importa cuán joven sea, no podría competir contigo! Los días de Hottie ya pasaron.

Dijo la madre de Bruce en voz baja. Ella estaba sentada en la señorita. Jean se enfrentó y no vio su aspecto. Pero Polly lo tomaría como una casualidad. Sus sonrisas y amabilidad eran solo para la persona en particular.

Ella estaba profundamente consciente de este hecho hace tres años.

—Tía, eres demasiado modesto! Si puedo ser tan joven como tú a tu edad, ¡estaré satisfecho! —Se tomó una foto con la madre de Bruce y dijo: —¡Mira! ¡Parecen hermanas!

—Jaja...

La puerta del balcón estaba entreabierta. La sala estaba llena de la risa de la madre de Jean y Bruce. Se reían alegremente.

Si no hubiera sido por Rachel, Polly no habría entrado en la habitación. Lo que iba a hacer no estaba bien.

Jean era la mujer más adecuada para casarse con Bruce. Ella venía de una buena familia, con una cara bonita y una niña de los ojos. Lo que es más, ella pudo ganar el favor de la madre de Bruce.

Además, a Jean le gustaba Bruce. Ella lo trataría bien después de casarse con él. Eran de una familia de igual rango social y ambos eran hombres talentosos y mujeres hermosas. Ahora ella iba a ser la persona que quería romper este maravilloso matrimonio.

—Wow, te ves pálido? Rachel tiró de la mano de Polly y le preguntó con preocupación. ¿Estás enferma?

En este momento, señorita. La madre de Jean y Bruce regresó a la sala de estar desde el balcón.

Rachel los saludó con una dulce sonrisa: —encantado de conocerte, tía, hermana Jean.

La madre de Bruce levantó la cabeza y miró en la dirección donde Rachel estaba hablando. Su sonrisa se desvaneció de inmediato cuando vio a Polly. Su rostro se oscureció al instante.

Ella ignoró a Bruce y solo miró a Rachel. Ella dijo en un tono amigable: —sí, Rachel. Ven aquí y siéntate conmigo.

—¡Gracias tía! —Cuando Rachel estaba a punto de llegar, de repente recordó algo. Se dio la vuelta, tiró de Polly y le preguntó: —tía, no se siente bien. ¿Puedes dejarla sentarse aquí?

La madre de Bruce dijo con indiferencia: —Rachel, no te he visto en mucho tiempo. ¿No puedes venir y echarme un buen vistazo? Esas mujeres de mala reputación. No es de tu incumbencia.

Polly sabía que la desconocida madre de Bruce a la que se refería era ella misma. Esto es realmente visual, una típica nuera de Cenicienta para ver la rica escena de la suegra

Pero había una pequeña diferencia. Había pensado que su madre era noble, fría, arrogante, mandona, como la señorita. Vaquero. Pero, de hecho, no era cierto.

La madre de Bruce tenía aproximadamente la misma edad que su madre, en sus cincuenta años. Aunque se veía bien, no era tan joven como la señorita. Dijo Jean. Pero el temperamento es muy bueno, toda la persona tiene una especie de después de años de entrenamiento, y la tranquilidad no tiene paralelo. Ella debe ser una belleza cuando era joven, y la apariencia de Bruce era aproximadamente un 50% como la de ella.

—Bruce, ¿dónde has estado? Solo vuelvo una vez al año y te pedí que me recojas en el aeropuerto. ¿Dónde has estado? Gracias a Jean, si no a ella, ¿vas a tirar a tu madre a la calle?

Perder. Jean apresuradamente explicó: —Tía, Bruce siempre es filial con tu madre. Se ha preparado para recogerte del aeropuerto. ¡Supongo que debe haber algo más que lo haya retenido! ¡Por favor no lo culpes!

Tenía un fuerte acento en las palabras "qué más" y miró significativamente a Polly.

Ella y Bruce habían estado esperando en el aeropuerto todo el tiempo. Sus piernas se entumecieron.

Su madre lo fulminó con la mirada y dijo: —Lo estoy culpando. ¿Por qué debería? Si se trata de negocios, ¡está bien! Si retrasaba la reunión por alguna persona extraña, ¡sus ojos nunca me verían, su madre!

—¡Mamá, debes estar bromeando! ¡Eres el único en mi corazón! —Se acercó con una sonrisa brillante y extendió la mano, tratando de apoyar a su madre.

Sin embargo, su madre le sacudió la mano y lo regañó con una cara larga: —¡Bruce, no iba a hablar de ti frente a Rachel! Pero tengo que decir! Estoy en el extranjero y está mucho más allá de mi alcance. No me importa si te equivocas, ¡pero no la lleves a casa! —que linda chica! Jean, deberías apreciarla. No la lastimes, no quiero discutir contigo esta vez. Estoy cansado del largo vuelo! ¡No te perdonaré si te atreves a hacerlo de nuevo!

La madre de Bruce tomó ambas manos de Bruce, y la otra sostenía a Miss. Vaquero. Le dijo a Polly con frialdad: —Escuché que la señorita Han todavía es una estudiante y que todavía está en su segundo año en la escuela. Creo que, como estudiante, deberías prestar más atención al estudio y dejar de pensar en esas estupideces en tu mente. ¡Algunas personas y algunas cosas no son lo que se te ocurre!

—¡Bueno! Hoy es el día de nuestra reunión familiar. Ya no te tendré aquí. Señorita Han, por favor regrese. ¡Lo siento mucho!

—Bruce, la señorita Han es nuestra invitada. ¡Envíala a casa lo antes posible! —La madre de Bruce ordenó a su hijo en un tono serio: —de lo contrario, otros dirán que no somos hospitalarios.

—Querida Polly, tú... —Bruce quería decir algo pero se detuvo en un segundo pensamiento. La sonrisa en su rostro era una especie de tristeza sombría. Sus ojos estaban llenos de culpa, compasión y vacilación.

—No, gracias.

Los ojos de Polly eran fríos y agudos. Miró sin miedo a la madre y la señorita de Bruce. Vaquero.

Capítulo 30 Razones para ser forzado a casarse

Obviamente, se burlaban y despreciaban a Polly. Estaban esperando. Luego dijo: —Puedo caminar sin su ayuda. —Qué tal esto.

De hecho, si se fue ahora, no es ella misma.

La expresión en sus ojos era demasiado complicada para que ella lo entendiera. Pero ella nació rebelde. Ella haría lo que no tenía permitido hacer.

Que señorita. Dijo Jean y el abuso de ella por parte de la madre de Bruce había despertado su ira.

Sabía que se avergonzaría si se quedaba, pero ¿qué importaba?

La madre de Bruce quería tener una cena de reunión familiar con la señorita. Jean en un ambiente armonioso, pero no podrá cumplir sus deseos. ¡No podría soportar que estuvieran en buenos términos!

Si ella no fuera feliz, serían infelices.

Así era ella. Haría todo lo posible para cumplir su promesa a los demás.

Después de un largo silencio, Polly de repente sonrió y dijo: —Tía, señorita Fang, de hecho, ¡soy yo quien debería pedir perdón! Lo siento, pero no me voy a ir!

Luego levantó la cabeza y miró orgullosamente a Bruce, con provocación en los ojos. —Bruce, ¿por qué no le dijiste a tía que yo era tu novia? Somos socios oficiales!

Había otra razón por la que decidió quedarse. En otras palabras, no importa lo que dijo abajo, sería bueno para ella.

Si la deja ir, desde el momento en que salgamos de esta casa. Nuestro plan llegará a su fin. . De ahora en adelante, no importaba cómo la amenazara o la tentara, era imposible.

Si Bruce le pidiera que se quedara, ella haría todo con él por su coraje.

En el momento en que vio al hombre, había un brillo que brillaba en sus ojos, como un bosque desolado en el invierno que de repente se encontró con la lluvia temprana de la primavera, lo que lo hacía parecer delicado.

—No te lo he dicho todavía. —Se acercó a Polly y le puso la mano en la cintura. Sonriendo, le dijo a su madre: —Mamá, permíteme presentarte. Ella es mi novia. Se llama Polly Han! ¡Es mi cita con el propósito de casarme! Creo que esta cena es suficiente para tratar a mi novia.

Aunque sabía que era falso, su corazón no pudo evitar latir cuando escuchó las palabras "con el propósito de casarse".

Mirando a la señorita. Jean con sus ojos oscuros, Bruce se quejó: —Jean, deberías haberlo sabido. Has estado con tu madre durante tanto tiempo. ¿No encuentras la oportunidad de decirle?

—YO... —Ella miró hacia otro lado y no sabía qué decir. Nunca se le ocurrió que Bruce rebajaría el estatus de su propia madre solo por el bien de una mujer llamada Polly Han.

Ella entró en pánico y no pudo adaptarse al rápido cambio de su plan.

Como no tenía la intención de dejarla ir, volvió a preguntar: —y, Jean, ¿por qué no respondiste mi llamada? He estado esperando con tu cuñada durante más de media hora en el aeropuerto. Pero aún no la vimos. ¡El teléfono de mamá fue apagado otra vez! ¿No sabes lo preocupados que estábamos mi cuñada y yo?

La cara de Polly se puso roja y pensó: —¡Bruce ha ido demasiado lejos!. —¿Por qué mencionas la palabra 'cuñada'? Ahora que había llegado a esto, decidió arrojar precaución a los vientos. Después de todo, ella solo estaba actuando.

Recordó cómo había tratado a sus alumnos cuando había sido maestra particular. Ella puso una sonrisa perfecta y dijo: —Así es, señorita. Vaquero. ¿Por qué no contestaste el teléfono? ¡Bruce y yo estábamos tan preocupados que casi llamamos a la policía!

—YO... —Jean estaba tan ansiosa que se sonrojó. Ella parpadeó sus hermosos ojos y casi se echó a llorar. Ella es tan lamentable que no podría soportar verla así.

—¡No la culpes! ¡Le pedí que no contestara el teléfono! —La madre de Bruce lo miró detenidamente y dijo: —¡No le hagas una broma a Jean juntos! ¡Sé claramente quién ha hecho lo correcto y quién es amable! —Oh, Han Polly? ¿Sabes lo que más odio en mi vida? Bruce, ¡espero que tus ojos tengan razón!

La madre de Bruce dejó a la señorita. Jean sola en la sala para conversar con ella. Y Polly fue enviada a la cocina para ayudar a la trabajadora por hora Molly a cocinar.

Cuando Polly estaba lavando apio, Rachel entró y la llevó al balcón.

—Querida Polly, ¿estás bien? —Rachel Du cerró la puerta del balcón y le preguntó con preocupación.

—En el pasado, señorita. Jean fue a América con la tía. Ella había estado fuera por tres años. Ella tuvo una pelea con Bruce.

—Querida Polly. Escúchame. No te involucres en el asunto entre los dos.

—Está bien, tía. Es mucho mejor de lo que pensaba. —Se sentía perjudicada, pero no quería afectarla. Le debía mucho a la familia él, por lo que Polly no quería meterla en un dilema.

—Querida Polly, ¿por qué no me dijiste antes que eras la novia de Bruce? Si lo hubiera sabido antes, te habría convencido de que no vinieras aquí. A la tía solo le gusta la señorita. Jean, no importa qué tipo de persona busque Bruce, ¡qué perfecta no le gustará a la tía!

Ella estaba muy consciente de eso.

Rachel guardó silencio durante un rato y dijo en voz baja: —Tía no es tan mala como lo es hoy. De hecho, ella es una buena persona. Era muy miserable cuando era joven, y solo señorita. Jean la cuidó Como resultado, la tía se llevó a la señorita. Jean como la persona más importante. Nadie puede reemplazarla.

—Pero, Polly, ¡no te preocupes demasiado! De todos modos, Bruce te trata muy bien. ¡Cuando te cases en el futuro, vivirás con él!

—Pero, Rachel, ¡nuestra relación no es como piensas!

Aunque Polly Han dudó un momento, finalmente decidió decirle la verdad a Rachel Du. La relación entre ellos fue especial. Si supiera que todo era falso, no tendría el enredo entre Jean y ella misma.

—¡No estamos en una relación real! —Polly aceleró su discurso—, ¡Bruce solo me pidió que tratara con su madre! Parecía que su madre lo había obligado a casarse con Jean. ¡No le gustaba esa chica! ¡Y se le ocurrió una idea tan mala!

—¡Veo! —Rachel se sintió aliviada y barrió la bruma: —pero querida Polly, ¿cómo puedes prometer algo tan escandaloso? ¿Por qué vino a ti?

—Porque le debo un favor. Pero, ya sabes, me temo que debo. No importa cuánto lo intentes, ¡aún tienes que pagar la deuda!

—¡Pero sigo pensando que lo que hiciste es demasiado imprudente! Querida Polly, si esto sucede nuevamente, primero debes hablar conmigo. Aunque es posible que no pueda darte algunos consejos útiles, soy dos años mayor que tú y he visto más cosas que tú.

—En ese momento, no te conocí. ¡Puedo estar seguro de ti! —Polly hizo una mueca traviesa a Rachel.

—Sí, pero todavía no puedo entender una cosa. Creo que Bruce parece ser una buena persona para Miss. Vaquero. Además, la tía adora a la señorita. Jean mucho. ¿Por qué no quiere casarse con ella?

De repente, la cara de Rachel Du se puso muy seria. Se acercó a ella y dijo: —Te diré un secreto.

—Has estado con Bruce por tanto tiempo. ¿Has oído rumores sobre su orientación sexual?

—¿Quieres decir que Bruce es realmente gay? —Ella nunca lo había tomado en serio.

La cara de Rachel estaba cubierta de dolor. Ella dijo en voz baja: —todavía no hemos reunido evidencia. Pero Bruce realmente no está interesado en las mujeres. ¡Esta es la verdadera razón por la que su madre lo obliga a casarse con ella!

No es de extrañar que Bruce fuera tan joven y obligado a casarse, como si no hubiera restaurantes en este pueblo.

—Los he estado observando desde el principio. Bruce y la señorita. A Jean le gusta el amor el uno al otro. Pero creo que no quiere ver a la señorita. Jean siendo tratado injustamente después de su matrimonio, así que él...

—No tienes que explicarlo. ¡Entiendo!

—¡Pensé que había un milagro en Bruce por tu culpa! Quiero decírtelo, aunque a mi madre le gusta la señorita. Jean, ella confía más en Bruce. Si no hay otra opción, mientras él esté dispuesto a casarse, la tía aceptará a cualquier chica. Mientras lo toleres, estarás bien. Ahora piensa en ello. Afortunadamente, no te lo he dicho. De lo contrario, me haría el ridículo.

—Si es así, esa señorita. ¿Jean no conoce el problema de Bruce?

—¿Y qué? Perder. Jean estaba en coma. ¡Ella no podía escuchar los consejos de nadie! Tía realmente espero que el milagro que la señorita. Vaquero. Ahora parece imposible.

—¿Entonces quieres decir que todo lo que tenemos que hacer es hacer que la madre de Bruce disipe su sospecha de él?

—Si.

—Entonces, ¿puedes ayudarme a tranquilizar a la tía?

Rachel guardó silencio por un largo tiempo antes de responder: —como sabes, fui financiado por el clan él. Tía me trata muy bien. Ella no me menospreció solo porque nací pobre. Ella me trató como a su propia hija. No puedo engañarla. Me sentiré culpable

Polly había pensado en esto durante mucho tiempo.

—Pero sé que es difícil hacer eso. Pero, solo piénsalo. Tómese su tiempo para recuperarse. Mientras la tía deje de obligar a Bruce a casarse, ¡mi relación con Bruce llegará a su fin! Para entonces, tendré libertad mientras Bruce invente una excusa. ¡En ese caso, la tía ya no me odiaría! ¿No es esto lo mejor de ambos mundos?

—Es verdad. —Con una mirada indecisa en su rostro, inclinó la cabeza, meditó y dijo: —bueno, dame algo de tiempo.

Aunque la madre de Bruce hablaba alegremente con Jean, sus ojos estaban fijos en Bruce todo el tiempo. Míralo levantarse del sofá, inmediatamente llama para detenerlo: —dame un alto" ¡Los hombres de nuestro clan nunca cocinan!

Cuando estaba a punto de explicar, su madre corrió hacia él y le dijo: —¡No me digas que Polly no puede cocinar! ¿Cómo podría mi nuera no saber cocinar?

—¡Mamá! —Luego Bruce se sentó junto a su madre y dijo: —gracias por su consentimiento para nuestro matrimonio.

—¿Cuándo estuve de acuerdo?

—¿No acabas de decir que ella es la nuera del clan ho?

—¡Deberíamos esperar hasta que ella pueda cocinar!

La sonrisa en el rostro de Jean se congeló de repente. Era obvio que Polly tenía la oportunidad. Estaba llena de resentimiento en su corazón, pero no podía ventilarlo. Tenía que preguntarle a Bruce en un tono coqueto: —hermano Bruce, ¿qué demonios te gusta Polly?

En sus ojos, Polly no merecía a Bruce en absoluto. Esa mujer no era rival para ella.

Capítulo 31 Soy él

En lugar de responder a su pregunta, Bruce preguntó sonriendo: —¿A Jean le gusta alguien?

—¡Por supuesto que sí!

—¿Que te gusta de él?

Con lágrimas en los ojos llorosos, Jean miró el bello rostro de Bruce y sintió que se le enrojecían las orejas. —Joven y guapo, talentoso, de buen genio. En una palabra, todo está bien. El es mi señor Correcto. Me gusta todo de él.

Esta fue la primera vez para la señorita. Jean para confesar su amor a Bruce, aunque no lo tomó en serio. Las palabras que ella le había dicho ardían en su corazón innumerables veces, pero todavía estaba un poco tímida.

Bruce dijo: —Me temo que es un personaje mundial cuadrático. —Mamá, mira, Jean todavía no ha crecido. A mis ojos, ella siempre es la hermana pequeña que necesita que yo cuide.

La madre de Bruce dijo fríamente: —¿Cuántos años tienes? Y el de la cocina... Creo que son menos de veinte.

Aprovechando esta oportunidad, Jean respondió de inmediato: —¡sí! De hecho, Polly es más joven. Hasta donde yo sé, ¡ella es solo una estudiante de segundo año este año!

Mientras hablaba, lanzó una mirada tierna a la cocina y sonrió: —Vaya, ella es diferente.

Cuando Polly Han salió de la cocina, señorita. Jean ya se había sentado al lado de Bruce. Brillando con el rabillo del ojo, ya había visto a Polly, pero fingió no verla. Deliberadamente se inclinó hacia Bruce y casi enterró la mitad de su cuerpo en sus brazos.

Pensando en lo que Rachel Du había dicho, Polly Han suspiró en su corazón y sintió mucha pena por Jean y Bruce. Eran una pareja perfecta, pero desafortunadamente no estaban destinados a estar juntos.

Se sentó junto a Rachel y escuchó que estaban hablando de lo que sucedió en su infancia.

—Bruce, ¿todavía recuerdas lo que pasó ese año? Estaba tan enojado con mi molestia que me fui de casa por un día entero. En medio de la noche, trepaste la pared para buscarme. No te detuviste hasta la mañana siguiente. En ese año, fuiste a la escuela secundaria, solo para llegar a la etapa más nerviosa durante el examen de ingreso a la universidad, y estabas terriblemente exhausto. Cuando me encontraste, estabas tan cansado que te desmayaste.

Bruce asintió con una sonrisa: —por supuesto que lo recuerdo.

—No te despertaste hasta la mañana siguiente. Esa vez, estaba asustado y no me atrevía a salir con rabia. Mami dice que eres más poderoso que un médico. Me curó de mi hábito rebelde

—Si. —La cara de la madre de Bruce estaba llena de reminiscencias del pasado. —Eras realmente un alborotador cuando eras un niño. Nadie podría controlarte excepto Bruce. En ese momento, todos dijimos que Bruce es su medicina.

Esas historias románticas de la infancia despertaron el recuerdo de Polly del hombre que había estado oculto en lo profundo de su corazón. Había una vez un hombre que la mimó tanto.

En este momento, entendió completamente los sentimientos de Bruce por Jean y también los sentimientos de Jean por Bruce. En ese momento, su imprudencia y su obstinación solo atraían coquetamente la atención de esa persona.

Bruce era como una medicina en Miss. Jean vida. Y ese hombre era igual que ella. ¡Qué parecido fue esto!

Incluso el final fue el mismo, pero tan lejos como el horizonte.

Para Polly, ese hombre era como la estrella en el cielo que no puede tocarse pero que se puede ver pero que solo se puede iluminar en su corazón.

Al mismo tiempo, Bruce estaba justo al lado de la señorita. Vaquero. Era tan deslumbrante, pero ella solo podía mirarlo desde la distancia.

—Querida Polly, ¿en qué estás pensando? ¡Te he llamado muchas veces! —La voz de Bruce interrumpió sus pensamientos.

Cuando volvió a sus sentidos, descubrió que todas las personas en la mesa la estaban mirando. Ella sonrió tímidamente y dijo: —nada. Escuché eso como Bruce y Miss. Jean recordó el pasado, sucedió algo romántico y recordó a mi hermano.

Un rastro de tristeza brilló en sus brillantes ojos sonrientes.

—¿Es Owen? —Rachel parpadeó sus grandes ojos. Pensó por un momento y dijo emocionada: —Owen es una buena persona. Puedo recordar que siempre sonrió amablemente y nunca se enojó. Recuerdo que obedece todos los requisitos de la Polly. ¡La querida Polly dijo en ese momento que me casaría con él cuando creciera!

La cara de la madre de Bruce se oscureció cuando dijo: —Esto es ridículo. ¿Cómo podría una hermana casarse con un hermano?

Rachel explicó: —no hermano biológico. Owen es un huérfano adoptado por los padres de Dear Polly. ¿Dónde está Owen ahora? Solía ser el No. 1 de la nota. Estaba seguro de obtener una universidad conocida. Se supone que debe graduarse ahora. ¿En qué compañía está él?

Owen se fue, y Rachel a la madre allí al mismo tiempo. Entonces, ella no lo sabía. Polly no quería decir nada más. Porque involucrará a mucha gente.

Ella dijo con subestimación: —más tarde, sus padres biológicos lo encontraron y luego se fue con ellos. No lo sé. No nos hemos contactado durante mucho tiempo.

—¿Qué tipo de personas son? Al menos es adoptado. Ahora que se fue, ni siquiera quiere sentirse agradecido por su familia.

—¡Sé que Owen está agradecido por lo que hemos hecho por él! Él... No le quedó otra opción —respondió Polly, pareciendo no estar convencida por nadie más. Su tono se suavizó al darse cuenta de que era inapropiado ser tan intenso en esta ocasión.

—Solo lo dije casualmente. ¿Por qué estás tan agitado? Lo es... —Una astuta luz brilló en la señorita. Los ojos de Jean. —¿todavía te importa ese hombre?

Por supuesto que le importaba mucho. Ante las agresivas preguntas de Jean, no podía negarlo. Mientras se tratara de esa persona, no podía calmarse.

—Que lo pasado sea pasado. No pienses demasiado en eso —Bruce extendió sus manos y las acercó más. —¡Hasta donde sé, soy el único que puede tratarte bien de ahora en adelante!

Polly había detectado la advertencia en su tono.

Forzó una sonrisa y dijo: —Sí, todo está en el pasado.

—Señora. Liu hizo este filete agridulce para ti. Es el mejor. Intentalo. Eres tan flaca —Bruce puso algo de comida en su plato y sonrió pensativamente.

Jean hizo un puchero. Era obvio que ella no era feliz. La madre de Bruce se aclaró la garganta e inmediatamente recogió un trozo de filete agridulce para ella.

—Recuerdo que a Jean le gustaba mucho comer esto cuando era niña

Sin embargo, señorita. Jean no lo compró y dijo enojado: —Tía, he estado perdiendo peso recientemente.

—¡A ustedes, los jóvenes, siempre les gusta hacer cosas a voluntad, perder peso incluso si se convierten en palillos! Demasiado delgado no es guapo! Ya ves, como Rachel.

Rachel se sonrojó y dijo: —Tía, no soy tan hermosa como la señorita. ¡Vaquero!

Rachel no era gorda, pero tenía una figura regordeta.

Pero por lo que Polly recordaba, ella también era delgada. Cuando se separaron, ella ya estaba en su último año, pero sus cofres no eran tan turbulentos como lo eran ahora.

¿Se desarrolló cuando estaba en la universidad? Supuso que el trabajo podría ser realizado por alguien deliberadamente. Ella había pertenecido a ese tipo delicado y delicado, pero ahora todo su temperamento se había vuelto encantador.

Todavía se sentía más cómoda con la Rachel original.

Sin embargo, no podía ver el mundo en sus ojos. Pero ella debe tener su propia razón para hacerlo.

Después de la cena, Bruce se ofreció a llevar a Polly a casa.

La persona más feliz era la señorita. Vaquero. Lo que más temía era que Bruce la dejara quedarse. Y ahora podría usarlo como una excusa para quedarse con Bruce. Ella pensó que podría aprovechar esta oportunidad para acercarse a Bruce.

Bruce no llevó a Polly de regreso a la Universidad A. Condujo el auto al suburbio.

Al ver que estaban cada vez más lejos de la ruidosa ciudad. Polly preguntó confundida: —Bruce, ¿cuánto vino bebiste esta noche? ¿Cómo puedes no recordar el camino?

Durante la cena, siguió riéndose y trató de ajustar la atmósfera desarmonizada, pero parecía muy preocupado. Solo tomó unos sorbos de vino tinto. Y no comió mucho.

Bruce se rió entre dientes y dijo: —¡Guau, la querida Polly es realmente rica en imaginación! Este es el camino delante de mí. He pasado por esto muchas veces. ¿Cómo puedo no saberlo?

—¿Pero no quieres enviarme de regreso a la escuela?

—¿Cuándo dije que te llevaría a la escuela?

—Tú... ¿No dijiste...

—¿Qué dije? —preguntó con una sonrisa astuta

Recordó que él solo le pidió que volviera a casa, pero él no le pidió que volviera a la escuela. ¿Pero cuál fue la diferencia? Era muy tarde ¿A dónde podría ir si no fuera a la escuela?

—La dirección del apartamento es demasiado ruidosa. Quiero estar a solas con Dear Polly esta noche.

Desconcertada, una información relevante apareció en su mente de inmediato, y ella soltó: —tú... ¿Quieres ir a un hotel, verdad? ¡Ni se te ocurra! ¡Solo somos falsos!

—¡Te dije que debes ser imaginativo! ¿Crees que soy tan pobre que solo tengo ese departamento?

Se le ocurrió que nunca podría comprender el pensamiento de los ricos de la gente común.

—¿Entonces quieres decir que iremos a tu departamento esta noche?

—¿Querida Polly? ¿No crees que es una excelente oportunidad? ¡Probaremos nuestra relación, demostraremos tu importancia en mi corazón y dejaremos que mi madre te crea sin lugar a dudas!

—Querida Polly. Sé que te obligaste a ser mi novia. Siempre quieres terminar esta relación. De todos modos, no es la primera vez que nos quedamos solos. ¿A qué le temes?

—No estoy asustado... —Ella no tenía miedo de su orientación sexual, pero a menudo lo olvidaba. —Bueno.

La puerta de la villa se abrió y el mayordomo salió cortésmente. Mientras conducía lentamente, las brillantes luces de la calle iluminaban su rostro frente a la villa, y su cara triste y hermosa parecía particularmente encantadora.

—De hecho, hace tiempo que quería irme. —Luego... —Se detuvo un momento y continuó: —He previsto lo que sucederá cuando mi madre te vea, pero aún te llevo allí. Entonces, lo siento, querida Polly.

—Aunque estoy mentalmente preparado, todavía estoy muy triste de verte en problemas. No quiero que sufras ninguna queja.

Al escuchar eso, el corazón de Polly se aceleró. ¡Plaf! —Su corazón dio un vuelco tan fuerte que Bruce la miró como si quisiera aplastarlo todo. De repente, entró en pánico y se dirigió instintivamente hacia la puerta del auto.

La tomó en sus brazos.

En ese momento, la mente de Polly se quedó en blanco y su nariz se llenó con el olor fresco de su cuerpo. El cálido abrazo la hizo sentir cómoda. Ella dejó de luchar.

Luego puso sus suaves labios en su frente.

—Querida Polly, no me importa en quién estés pensando. Puedes considerarme como él en este momento.

Capítulo 32 Hay muchos beneficios para ser mi novia

Mirando la ropa extendida, Polly suspiró.

Avril puso los ojos en blanco y dijo con insatisfacción: —Querida Polly, ¿por qué estás suspirando? ¿No estás contento de que alguien te haya enviado tantas prendas de primeras marcas? No seas tan sentimental.

No fue por su suspiro.

Toda la ropa que llevaba era de la misma marca que la de SARA. En la tienda, Bruce le compró toda la ropa mientras ella les prestara atención.

En ese momento, pensó que los diseños de esas prendas eran bastante buenos, como si la gente prestara más atención al hermoso paisaje. Era solo un hábito, y ella no quería tomarlo. Y esta mala suerte se ve completamente afectada por Avril.

Cuando estaban de compras en el pasado, Avril vio una camisa llamativa. Ella debe ir a hablarlo.

Justo ahora, Avril examinaba con entusiasmo la ropa una por una, diciendo: —no es de extrañar que sea tan costosa. —¡La mano de obra de la tela es realmente mejor que la de una marca común!

—Aquí estás. También puedes estudiarlo más a fondo. —dijo Polly mientras le entregaba unas tijeras.

Después de un momento de pausa, Avril volvió en sí y comenzó a regañarla: —¡qué te pasa! —Estás mostrando desprecio por el arduo trabajo de los diseñadores de SARA.

Polly no pudo evitar llamar a Bruce.

—¿Por qué me diste tanta ropa?

—Bueno, ¿no te gusta?

—No es que no me guste, es solo que...

—¿Qué es?

—Bruce, te pregunté primero, ¡pero aún no has respondido! —Eso la trajo de vuelta a la realidad y estuvo a punto de ser conducida por la nariz nuevamente.

—¿Recuerdas lo que te dije el otro día? Ser mi novia no solo es beneficioso, sino que también es uno de los beneficios. —Bruce dijo en un tono alegre, como si estuviera tomando el sol después del almuerzo de invierno. —No olvides venir a la villa esta noche. Dejaré que Jake te recoja entonces.

—¡Oye! ¡Espera un momento, tengo que trabajar en la cafetería esta noche! No puedo terminar la comida contigo.

—¡Lo sé!

—Como sabes, ¿por qué dijiste eso?

—¿Y qué? Te esperaré. Te recogeré después de que salgas del trabajo.

Bruce tuvo que esperar hasta las diez y media de la noche. Cuando estaba a punto de negarse, el teléfono fue terminado por el beso de Bruce.

Colgó el teléfono y se sorprendió al ver a Avril mirándola.

—¿Qué pasa? Hay algo incorrecto conmigo?

—Eres un buen hombre. ¡Tu eres muy bueno! ¡Tan bueno que puso a la gente celosa! Te recogeré después de que salgas del trabajo. ¡Qué dulce y romántico fue! No esperaba que un hombre como Bruce tuviera el potencial de ser esclavo de su esposa. Si Dios me puede dar un hombre tan excelente, ¡estoy dispuesto a morir cien veces!

—¡Estas exagerando!

Avril dejó la ropa en sus manos y se inclinó para preguntarle misteriosamente: —¿Recuerdas esa noche? Fuiste a la casa de Bruce esa noche y te quedaste afuera toda la noche. ¿Hay algo entre ustedes dos que no sepa?

—¿De qué estás hablando?

—No tienes que negarlo de inmediato. De lo contrario, ¡pensaré que tienes una conciencia culpable!

—¿Cuál es tu relación con él ahora? —Avril hizo un gesto de besos: —¿es eso cierto?

—¡De ningún modo! —Polly negó a toda prisa. Se sonrojó al pensar en el beso que Bruce le dio en la frente esa noche. Ese tipo de beso no tenía ningún significado sustancial, pero parecía que solo las personas íntimas podían hacerlo, superando el sentimiento de los amantes.

—Si no, ¿por qué te sonrojas? —Con una sonrisa tonta en su rostro y emoción en sus ojos, Avril dijo: —Oye, ¿cómo se siente ese tipo de hombre superior? ¿Es muy atractivo?

—¡No me preguntes sobre esto! Si quieres saber, puedes intentarlo tú mismo.

Avril suspiró, decepcionado: —Me gustaría intentarlo, pero desafortunadamente, ¡no existe esa persona! ¿Cuántos Bruce podría haber en el mundo? Pero él ya ha sido Estimado Polly. No puedo quitártelo aunque quiera.

—¡Adelante! ¿Por qué no vienes conmigo más tarde? ¡Puedo crear oportunidades para ustedes dos!

Avril le dirigió una mirada enojada y lo regañó: —solo estás jugando duro con tu boca. Un día, cuando otra mujer realmente se lleve a Bruce, ¡veré si lloras o no!

—¡Qué mendigo eres! ¡Llorar es solo el comportamiento ingenuo de un niño! ¡No soy un niño!

Ella le había dado todas sus lágrimas a ese hombre.

Desde que se fue, su estado de ánimo nunca volvió a subir o bajar. Kevin la abofeteó en la cara y sintió que las abejas la mordieron cuando era joven.

Las lágrimas corrían por su rostro no por Kevin, sino por la despedida con ese hombre.

Avril observó atentamente la expresión de Polly y se dio cuenta de que había dicho algo mal. Ella se disculpó de inmediato: —Solo estoy bromeando. Por favor no te lo tomes en serio. ¡Tu jefe siempre es tuyo, nadie puede quitártelo!

Polly no quiso explicarlo.

Alina Liang, una niña de veintitrés años, vino al café de Inusual House. Tenía una dulce carita de bebé y dos hoyuelos en la cara. La voz era tan coqueta que hacía que la gente se sintiera entumecida. Parecía demasiado tierna y encantadora, mucho más joven que su edad real, y era casi igual a Polly y Avril.

Alina parecía joven, pero era una mujer elegante y gentil. Ella atrajo la atención de los niños que trabajaban en la cafetería.

Polly tenía curiosidad. En el pasado, cuando se enfrentaba a tales cosas, Avril definitivamente jugaría con su extraordinaria habilidad para cotillear. Solo le tomó una hora entender los entresijos de Alina. Luego estaba de muy buen humor y no podía esperar para informarle.

Pero saludó a Alina como si fuera una vieja amiga.

—Avril, ella es Alina Liang, la recién llegada...

—¡No es la primera vez que viene aquí! Pero de vez en cuando! Acabas de llegar aquí, así que no sabes mucho al respecto. Alina no era una mujer simple. Según una fuente, acababa de regresar de Inglaterra y recibió sus dos maestrías. Además, su padre era un funcionario de alto rango, cuyo rango era muy alto. Su propia familia dirige una gran empresa. Su padre no puede presentarse en persona. ¡Entonces su hermano es el jefe!

—¿No es una pérdida de talento para un chico como ella trabajar en esta pequeña cafetería? Y a ella no le falta dinero.

—Ella vino aquí solo porque es rica! ¡Solo considéralo como lento!

—¡Suena tan aburrido! —Polly estaba enamorada de Alina, pero ahora todo desapareció.

Avril bajó la voz y dijo: —¡No sabes toda la historia entre ellos! ¡Te lo digo, no le digas a nadie más! ¿Qué opinas de nuestro gerente de tienda?

¡Fue un cambio repentino de tema! olía a aliento de chismes.

—No está mal. Muy guapo.

Solo había visto al gerente una vez, y esa fue la queja de la señorita. Vaquero. Ella no tenía ninguna impresión especial sobre él, excepto que se veía bien, tenía una personalidad amable y estaba soleado cuando sonreía. Entonces supuso que él podría tener más de treinta años.

—Sí, él es más que guapo! ¡Entonces no lo sabías antes! ¡Una niña había intentado suicidarse, cortándose la muñeca y las pastillas para dormir para nuestro gerente!

—¿De Verdad?

—¡Esto es más exagerado! Pero por el bien del tiempo, ¡lo dejaré así! —Avril tosió un poco para indicarle que mirara hacia adelante. Ella dijo con voz temblorosa, emocionada: —¡ja, ja, creo que habrá un buen espectáculo!

Polly siguió su dirección. Después de que el guapo gerente de la tienda, el profesor de postres velado, Lemon, apareciera frente a ellos. Dos figuras misteriosas aparecieron una tras otra, dando un paso adelante.

Y esa dirección era...

—Niña, ¿a dónde vas a la escuela! ¿Cuántos años tiene él? ¿Tienes novio? —Un hombre joven y varonil de negro le tomó la mano y no la dejó ir. —Necesito una novia. ¿Por qué no me lo compensas?

—Lo siento, por favor déjame ir. Estoy trabajando. —Aunque Alina entró en pánico, no le tenía miedo al hombre.

—¡Qué trabajo! Dime, ¿cuánto dinero ganas todos los días? ¡Si te conviertes en mi mujer, te prometo que te daré más que esto! —El hombre de negro repentinamente se acercó a Alina y dijo con una sonrisa malvada," el dinero que te doy te permite no trabajar más.

La cara de Alina se puso roja debido a la ira, pero ella era una mujer culta e hizo todo lo posible para controlar su ira. Ella retiró su mano con gran fuerza, y se disculpó nuevamente: —Lo siento, ¡por favor suelta mi mano! ¡No entiendo!

El hombre de negro sostuvo la mano de Alina con fuerza. El fue bueno en eso. Se burló, se dio la vuelta y dijo a sus compañeros: —¡Ella no puede entenderlo! ¡Hoy en día, todas las chicas son lo suficientemente inteligentes como para jugar duro! Chica, por favor haz un precio. Estoy feliz hoy. No importa lo que digas, no diré que no.

Alina no pudo evitar gritar: —¡Te lo digo! ¡Por favor déjame ir!

—¡La voz es tan sexy! ¡Me gusta este tono!

Incluso cuando estaba enojada, la voz de Alina era tan suave y tierna como la de una oveja. Sin mencionar al hombre de negro, incluso Polly pensó que estaba actuando coquetamente.

—No te dejaré ir. ¿Qué puedes hacer conmigo? El hombre de negro la tomó en sus brazos. —¡Tu eres mi novia! ¡Vamos, dame un beso primero! Ah!

En este momento crítico, el gerente se apresuró y golpeó al hombre de negro en la cara. Antes de que pudiera reaccionar, tiró de Alina Liang a sus brazos.

Al ver esto, sus compañeros se pusieron de pie de inmediato, como si fueran a darle una lección.

Los ojos del gerente ardían con fuego, que parecía quemar todo. Pero un momento después, soltó a Alina y gritó con voz severa: —¡Lemon, tómala!

Lemon fue seguido obedientemente. Alina también sintió que era inútil quedarse aquí más tiempo. Aunque era reacia a irse, siguió a Lemon.

Diez minutos después, la policía acudió a ellos.

Los cuatro manifestantes casi se llevaron a cabo. Las excelentes habilidades de lucha del gerente sorprendieron a Polly y Avril. Estaban viendo una pelea gratis.

—Querida Polly, ¿crees que hay una conexión profunda entre Alina Liang, la gerente, y Lemon? Apuesto a que el gerente es un líder masculino dominante, y Lemon es un hombre gentil 2...

De repente, Avril descubrió que Polly no la escuchaba. Se había arreglado la ropa y salió por la puerta. Luego se subió al auto de Bruce.

Estaba un poco nerviosa, agarró su bolso y salió. —¡Espere! Querida Polly! Dijiste que primero me llevarías a la escuela. ¡No puedes romper tus palabras!

Capítulo 33 Mi número nunca cambiará

Después de que Avril se fue, Bruce bajó la velocidad del auto y preguntó: —¿Qué quieres comer?

—No tengo apetito. ¿No has comido todavía?

Polly ya había comido un postre antes. Aunque no estaba llena, no tenía hambre. Ella no quería comer nada. Pero pensándolo bien, supuso que él no había comido todavía, así que preguntó por cortesía.

—Si te digo que aún no he cenado, ¿comerás conmigo? —Bruce la miró y dijo: —pero no te obligaré a que me comas, así que no tengo apetito para cenar.

Las palabras han dicho esto, Polly solo puede acompañar al caballero. A veces, ella realmente admiraba a Bruce. ¿Cómo podía decir palabras tan dulces?

Delante de la villa, el Mayordomo abrió la puerta y rápidamente caminó hacia el costado del automóvil.

La ventana se bajó lentamente.

—Señor. El, señora Él está aquí.

—Bueno.

La cara de Bruce estaba tranquila, pero Polly estaba inexplicablemente nerviosa.

—Tía, ¿por qué está ella aquí?

—Polly, ¿estás nerviosa? No es la primera vez La conociste, ¿verdad?

—Bruce, dime, ¿por qué tu madre viene al departamento en este momento?

En un tono serio, Bruce respondió: —por supuesto, ella está aquí para visitar a su hijo. Bueno, en cuanto a su nuera, ¿cómo están estos dos días?

—¡Debes estar bromeando! Durante tres días seguidos, ¿creía tu madre que yo era tu novia o no? ¿Todavía te obliga a casarte con Jean? —De todos modos, ella debería dejar en claro su actitud.

—¡Me gustaría saber también! Desde que te traje a la villa esa noche, mi madre ha sido fría conmigo. La llamé varias veces para ver si sabía lo que sucedió, pero no respondió. Por lo general, estoy ocupado en el trabajo, así que no tengo tiempo para volver a mi departamento durante el día. Por la noche, tengo que actuar contigo.

—Bruce, ¿de qué estás hablando? ¡Yo era quien debía actuar contigo! —Como una persona impaciente, no quería hacer un escándalo por las pequeñeces con él —no solo nos cuelga así, ¿verdad? ¿Y si ella no dice nada?

—Como dije, mi madre es una mujer astuta. Es imposible engañarla. Ella no dijo nada. Supongo que nos estaba mirando en la oscuridad.

—¿Cuándo se detendrá? ¿Es suficiente? —menos de dos semanas de un mes.

—¿Cómo pude saberlo? No puedo leer su mente.

—Bruce, si nuestro tiempo designado se acabó, entonces yo...

De repente, Bruce se dio la vuelta y la miró en estado de shock como si algo lo hubiera sorprendido. —¡Polly! Dijiste que me ayudarías. Este es un momento crítico. ¿Estás huyendo?

Polly estaba a punto de rechazar severamente, pero su expresión la detuvo. Ella dijo en voz baja: —No es que no quiera ayudarte. Estoy seguro de que puedo hacerlo por un mes. Pero el tiempo es limitado, yo...

—Entonces deberías hacer un buen uso del tiempo restante. ¡Te encontré al principio porque podía decir que eras una mujer que cumplía su palabra! Para ser honesto, realmente me conmovió en ese momento. Te atreviste a rechazar a mi madre y resueltamente te quedaste en el departamento

—Bruce... —Ella quería decirle que si él no podía hacerlo, él confesaría su orientación sexual. Este tipo de cosas no se pueden ocultar durante toda la vida.

Pero ella no dijo nada por fin.

Fue su herida. No podía soportar echarle sal nuevamente. Porque ella solía engañarse a sí misma y entender ese sentimiento.

Polly estaba completamente preparada para conocer a la madre de Bruce, aunque al principio no estaba tan nerviosa como antes. Pero podía sentir que la madre de Bruce la trataba un poco diferente esta vez, aunque todavía con una actitud fría.

—¡Siéntense, los dos! —La madre de Bruce les ordenó en serio.

—Señorita Han, ese día, Bruce dijo que su relación era para casarse. Entonces déjame preguntarte, ¿cómo te sientes acerca de Bruce? ¿Lo amas?

—¡Qué! —Pollly se enderezó de inmediato. Pero cuando se encontró con los ojos esperados de Bruce, se dio cuenta de que no debería estar tan emocionada. —Yo, debería amarlo.

Pero la señora No estaba satisfecho con su respuesta. Ella frunció el ceño y dijo: —el amor es amor, no ames no ames, ¡qué llamada debería amar!?

Polly resolvió sus palabras y dijo con cautela: —Así es, tía. Usted ve, hemos estado juntos por tantos días. Además, vivimos juntos para el futuro cercano. No creo que sea apropiado hacerlo si no lo amas.

La madre de Bruce asintió y dijo: —Ya que lo amas, ¿ya se ha decidido la fecha de tu boda?

Polly dudaba si lo había escuchado mal.

'eso es demasiado rápido. La señora elegida hace unos días seguía siendo la hija mayor del clan Fang. ¿Por qué cambió de repente? ?

Señora. fue desagradable al no ver respuesta del Sr. Han Ella le reprochó: —Sra. Han, ¿puedo preguntarte algo?

Miró a Bruce, esperando que él pudiera decir algo. Pero lo malo fue que el hombre ni siquiera hizo contacto visual con ella. Él sonrió. Nadie sabía lo que estaba pensando.

Ella no tuvo más remedio que responder: —todavía no.

—Ya que se aman, ¿por qué no establecen la fecha de la boda?

—Tía, creo que todavía soy muy joven. Además, ahora soy estudiante. Casar... Queremos después de la graduación.

—¡Hay muchos estudiantes universitarios casados hoy en día! Además, ¡solo quiero que elijas una fecha y fijes una fecha para tu boda! En cuanto a la boda, ¡por supuesto que no se celebrará tan pronto!

Ella no lo permitiría. Ella y Bruce nunca debieron estar juntos. Ella enderezó su pensamiento y no tuvo prisa.

—Tía, Bruce no dijo nada al respecto. No puedes pedir mi opinión sobre el compromiso. —Tan pronto como terminó sus palabras, le guiñó un ojo a Bruce.

No le interesaban las mujeres, e incluso la única mujer, señorita. Jean que amaba no podía tocarlo. Entonces le era imposible casarse con ella.

Inesperadamente, Bruce dijo: —No tengo ninguna objeción. Si Polly lo quiere, entonces comprométete conmigo. Haré que alguien elija la fecha mañana.

—¡De ninguna manera! ¿Qué estás haciendo? —Era tan tonta que no podía seguir el ritmo de Sally y su hijo. Tenía que dejarlo claro primero.

Ella lo condujo fuera de la villa y se escondió detrás de la rocalla en un lugar donde su madre no podía ver.

—Bruce, ¿estás diciendo la verdad?

—¿Crees que estoy bromeando?

—¿Estás loco, Bruce? ¿Cómo podemos estar comprometidos! ¿Cuál es la relación entre nosotros? ¡Eso no es cierto! ¡No es real!

—Solo te digo que real o no real, depende de ti.

Una idea estaba a punto de golpearla, pero casi de inmediato creyó que era imposible. La razón por la que lo hizo debe ser por el bien de Jean.

—Bruce, dije que te ayudaría. Sin embargo, si quieres que tu madre crea que nuestra relación tiene que ser comprometida, entonces no puedo jugar contigo más. Esto está más allá de mi capacidad. Lo siento, no puedo ayudarte!

Tan pronto como terminó sus palabras, se dio la vuelta y se alejó.

Cuando dio un paso adelante, su muñeca fue agarrada por una mano grande. La empujaron a sus brazos, levantó la cara e inclinó la cabeza para besarla.

Esto estaba completamente fuera de su expectativa. Sorprendida, se olvidó de luchar por el momento adecuado. En este caso, Bruce la tomó en sus brazos y la besó profundamente, dándole una gran oportunidad de saquearla.

Lentamente cerró los ojos de su luna derretida.

Este fue su primer beso. El sentimiento de intimidad con un sexo opuesto le dejó el cerebro en blanco. Ella solo escuchó un ruido repentino, como si una gran olla de agua estuviera hirviendo.

Su razón regresó lentamente y comenzó a luchar. Pero ella sentía que había un aro de hierro en su cintura debido a su gran fuerza. Él se acercó más y más, lo que la dejó sin aliento e incapaz de moverse.

Cuando su cerebro estaba a punto de quedarse sin oxígeno, la soltó y la abrazó con fuerza. Dijo con voz ronca: —Polly, ¡escucha los latidos de mi corazón! No es loco?

—Tal vez piensas que estoy loco. Pero en cuanto a ti, ¡no lo soporto! ¡Nunca te he pedido perdón por mi grosería! —Había una fuerte sensación de depresión en su voz," ¡Polly! no te muevas! ¡Mi madre está allí mirándonos! Creo que ella debe haber visto lo que pasó justo ahora. Ella debe haberlo creído!

La voz de Bruce temblaba incontrolablemente. —Como no estás de acuerdo en comprometerte, ¡tengo que hacer otra cosa! No estás contento conmigo. ¡Después de que mi madre se vaya, aceptaré el castigo de ti lo que sea necesario!

Al darse cuenta de que cometió un gran error, Polly luchó con todas sus fuerzas. Todos los hombres eran peligrosos, e incluso los homosexuales no fueron la excepción.

—Pero quiero hacerte una pregunta. ¿Tienes a alguien en tu corazón que quieres olvidar? Si lo haces, ¡es una buena opción casarse conmigo! ¡Olvidémoslo juntos!

Un sentimiento mezclado se precipitó en su corazón.

Al principio, pensó que podía olvidarlo, así que aceptó a Kevin, pero resultó que estaba mal. En ese momento, pensó que podría ser el castigo de Dios para ella. Porque ella tenía motivos impuros.

Si tan solo pudiera retroceder en el tiempo, nunca volvería a hacer nada malo.

El sonido del motor del auto de su madre llegó a sus oídos. Después de eso, Bruce finalmente soltó a Polly y ella se apoyó contra la roca fría y dura, sintiéndose impotente.

Polly se acercó a él y le tendió la mano. Pero su mano se detuvo en el aire y no cayó sobre su rostro.

—Bruce, ¡no te debo nada ahora! ¡Espero que puedas eliminar ese video de inmediato!

Bruce guardó silencio por un largo tiempo antes de decir en voz baja: —Polly, prométeme una cosa. Nunca más me puedes ver. Pero si mi madre pregunta por ti, por favor no le digas nada sobre nosotros. ¡Le diré que todavía eres estudiante, que no tienes prisa por comprometerte! Además, dejaré que Jake conduzca a tu escuela como antes. ¡Puedes conducir! ¡Prometo no aparecer!

Después de una pausa, agregó: —en ese caso, ¡sentiré que estoy realmente contigo!

—Bruce, ¿cuándo dejarás de engañarte a ti mismo? De hecho, no creo que tu madre sea ese tipo de persona irracional. Si le dices la verdad, ella te entenderá.

—¡Polly! ¡Prometeme!

—Si digo que no, ¿me vas a amenazar con ese video?

Mientras la miraba, sus ojos eran tan afilados como cuchillas.

Polly se dio la vuelta y estaba a punto de irse.

—¡Polly! —Luego la siguió y le dijo: —si necesitas ayuda en el futuro, recuerda buscarme. —¡Mi número nunca cambiará!

Capítulo 34 De hecho, vamos en la misma dirección

Mirando hacia abajo desde la ventana, Polly vio el auto negro de negocios Benz como de costumbre. Todos los viernes, Jake conduciría este auto para llegar a tiempo.

Ella había estado con Bruce por menos de tres semanas, pero él la vio y supo que ella no se negaría.

Cada vez, ella salía con Jake, y la ubicación la decidía ella. Regresaría al dormitorio cuando llegara la hora de la cena. Bruce había cumplido su promesa.

Ella también lo pensaría. ¿Por qué no se negó? ¿Por qué ella sería de corazón blando? ¡Ella no le debía nada de todos modos!

No importa qué tipo de persona era esta persona, él bajó del cielo como un Dios y la salvó de los estudiantes de secundaria.

Estaba muy agradecida con él por su ayuda, ¡y nunca lo olvidaría!

Avril envidió: —Wow, Sr. ¡Es tan considerado y considerado! El martes fue el día de entregar comida; El martes fue el día de enviar flores; ¡El viernes fue el día de la reunión de fin de semana! Además, había una variedad de accesorios, joyas y ropa de diseñador. Para ser sincero, al principio estaba un poco preocupado. ¡Pensé que no podemos confiar en la gente rica! ¡Ahora parece que ustedes dos realmente se aman mucho!

¿Fue amor verdadero?

Avril dijo palabras, solo una tenía razón. Los ricos no son confiables.

De hecho, las llamadas cosas de amor verdadero fueron hechas para el asistente de Bruce en su nombre. No necesitaba hacer nada. Tenía la intención de llamarlo para que dejara de traer estas cosas.

Sin embargo, dado que la pelea había terminado, pensó que sería mejor no involucrarse. Le pidió a Jake que diera sus palabras. Pero ella no sabía si Jake se lo había contado o no, porque esas cosas todavía le fueron enviadas como de costumbre, y se volvieron cada vez más exquisitas.

—Señorita Han, Sr. Reservó un restaurante para...

—Ya cené esta noche, ¡así que no iré al comedor! —Ella entendió que Jake había estado en silencio por mucho tiempo. Si no comía despacio, el tiempo se acabaría.

Ella continuó: —Quiero caminar por la calle peatonal esta noche. Me llevas allí y me recoges en unas dos horas.

—Señorita Han, ¿va a comprar algo?

—¡Si! El cumpleaños de mi hermana es el mes que viene. ¡Quiero comprarle un peluche! —Pensando en su hermana, había una breve sonrisa en el rostro de Polly, pero de inmediato sus cejas se fruncieron. Ese niño no llamaría su atención incluso si las estrellas en el cielo estuvieran frente a ella.

—¿Tiene usted una hermana? ¿Cuántos años?

—Ella es un año menor que yo.

—¿Está en la secundaria?

—No, no lo hizo.

Siendo un hombre inteligente, Jake no hizo más preguntas. El ambiente en el auto era pesado.

Jake estacionó el auto en el estacionamiento y Polly preguntó con curiosidad: —Sr. Zhou, ¿también vas a la calle peatonal?

—Hablando de peluches, señorita Han, repentinamente se me ocurrió que todavía le debía una pequeña sobrina. Creo que debes saber mucho sobre lo que les gusta a las chicas, así que quiero pedirte un favor...

—Está bien —respondió Polly a toda prisa

Una vez escuchó que Jake consiguió un médico en la Universidad de Harvard. Era un talento, pero Bruce lo envió a hacer algo tan aburrido. No tenía ninguna queja, pero parecía muy feliz de hacerlo.

Ella pensó que era raro tener un hombre como él, y lo admiraba.

—¿Cuántos años tiene la sobrina de Jake?

—Tres años de edad.

—Eso es justo cuando es divertido y lindo.

—¿Qué tipo de juguetes tiene ella ahora? ¿Te ha dicho cuál le gusta?

Mientras conversaba con Jake, entró en la juguetería.

Justo entonces, sonó su teléfono celular. Era de su madre.

Ella le dijo a Jake: —lo siento, tengo que contestar el teléfono.

—Polly, ¿dónde estás ahora?

—Estoy en la calle. —Al darse cuenta de que su madre sonaba un poco agitada, le preguntó a su madre a toda prisa: —Madre, ¿qué pasa? ¿Que pasó?

—¡Polly, ve al primer hospital de la gente ahora mismo! ¡Tu padre, él, tuvo un accidente automovilístico!

—¡Qué! ¿Cuando sucedió? —preguntó Polly en pánico, con el corazón latiendo rápido

—Ayer por la tarde.

—¿Ayer por la tarde? ¿Por qué no me lo dijiste antes? —Había pasado un día. A toda prisa, preguntó: —¿Cómo está papá ahora?

—Si. Estaba en la UCI. La situación no era muy buena. ¡Su vida aún no estaba fuera de peligro! El médico dijo que si no podía despertarse antes de las doce de la noche, no habría esperanza. Ven aquí rapido. Si el médico no puede salvarlo, ¡puede verlo por última vez!

Las lágrimas corrían por su rostro.

Aunque no era su padre biológico, la trataba mejor que a su padre biológico. Con los años, había hecho todo lo posible para cuidar de su madre y su familia. ¿Cómo podría un hombre tan amable tener un accidente?

—Darse prisa. ¡Tu padre y yo hemos venido aquí! Te estoy esperando ahora!

—¿Qué dijiste? ¿No acabas de decir que mi padre...

—¡No debería haber dicho eso! ¡El accidente automovilístico fue causado por tu padre natural, no por el padre de Lily!

Lily era su hermana.

Resultó ser ese caso. Eso hizo que Polly soltara un suspiro de alivio.

Fue el padre quien la abandonó a ella y a su madre cuando ella tenía tres años, e incluso su rostro no estaba claro en su memoria ahora. De hecho, ella estaba relacionada con ese hombre por sangre.

Pero en este momento, se sintió agradecida.

Sabía que no era bueno que nadie tuviera un accidente, sin importar quién fuera. Sintió lástima cuando leyó las noticias antes. Pero en este momento, ella estaba anormalmente tranquila.

—Mamá, tuvo un accidente automovilístico. ¿Qué vas a hacer? —¡Y ella incluso fue allí con su padrastro! Ella entendió que era inútil. Todavía podía recordar lo que le había pasado. Su madre la había llevado a través de tres años de tiempos extremadamente difíciles. No fue hasta que tuvo seis años que conoció a su padrastro.

Antes de eso, cuando tenía cinco años, su madre vino a entregar un parto. En ese momento, su madre condujo un triciclo hacia la zanja. Su madre no tenía dinero para tratar, por lo que solo le recetó un medicamento en la clínica y luego se fue a su casa.

Su madre era negra y azul, y le costó mover el brazo durante más de medio año. Además, parecía que cojeaba. Aquellos días eran tan horribles que aún podía recordarlos claramente después de más de diez años.

Tuvo una pesadilla durante mucho tiempo, en la que su madre condujo un triciclo hacia la zanja y nunca más se levantó.

Se podría decir que todavía había muchas dificultades como esa. En ese momento, ¿dónde estaba su padre biológico?

No podía pensar más en eso, temiendo no poder controlar sus emociones. Durante todos estos años, ella siempre había sido buena frente a su madre.

—Querida Polly. Que lo pasado sea pasado. No te molestes más por eso.

—Por decir lo menos, ¡no me importa! Pero tú, ¿por qué no te preocupas por eso? ¿Has olvidado cómo te trató antes?

—No lo olvidé. Pero ahora está en una situación tan peligrosa que probablemente no pueda ser salvado. ¿Por qué tiene tanto odio?

—Entonces, ¿quién te informó de eso? —No podía ser que el hombre llamara para informarles cuando fue rescatado.

—Lisa Yang.

Lisa Yang fue la que se metió entre su madre y su padre, esa amante. Todavía recordaba la mirada despectiva y arrogante que Lisa Yang conoció a su madre en la calle.

—¿No te prometió que nunca te dejaría acercarte más a ese hombre mientras estuviera viva? ¿Por qué debería informarte ahora?

—Polly, está casi al borde de la muerte. ¿Por qué todavía hablas tanto? ¿Vendrás o no? —Su madre estaba un poco enojada y su tono se volvió severo. —Después de todo, él es tu padre. ¡No puedes ser tan despiadado!

—¡No dije que no iría! ¡Solo creo que soy el único representante de nuestra familia! ¿No estás ocupado papá y tú? ¿No necesitas continuar nuestro negocio? ¡La hermana todavía está esperando dinero! —La única persona que realmente no podía romper con ese hombre era ella. Ya sea que quisiera admitirlo o no, esto nunca cambiaría un hecho.

—Digamos que ha sido todo por hoy. Mejor date prisa.

Al ver que su rostro no se veía bien después de recibir la llamada telefónica, Jake preguntó: —Señorita Han, ¿qué pasó?

Sin responder, dijo disculpándose: —Lo siento, Sr. Zhou Me temo que no puedo ir contigo. Tengo algo que hacer ahora y necesito irme.

—Señorita Han, ¿a dónde va? ¡Te llevaré allí!

—¡No, gracias! Puedo ir allí en taxi. Se estima que me llevará mucho tiempo ir allí. ¡Es suficiente! Puedes irte ahora.

Antes de que Jake pudiera decir algo más, Polly se fue.

Era la hora pico. Muchos taxis pasaron junto a ella, pero todos estaban llenos. Todos los taxistas se alinearon, por supuesto, algunos de ellos se colaban de vez en cuando. Entonces tuvo que esperar allí.

Miró la parada de autobús inconscientemente.

Desde la calle peatonal hasta el primer hospital de personas. No es conveniente cambiar el auto en autobús. El autobús que rodeaba la ciudad tardó 20 minutos. Desafortunadamente, ya era hora pico. Incluso si no había un atasco en el camino, no sabía cuándo podría llegar allí.

En este momento, una gasa blanca se detuvo frente a ella. La ventana se bajó lentamente, revelando el rostro amable y sonriente de Bruce. —Wow, tengo mucha suerte de conocerte aquí.

Mirando los autos en el camino, Polly parecía estar muy ansiosa. Cuando vio a Bruce, su ansiedad se suavizó un poco. Ella lo saludó cortésmente: —Hola, señor. Él.

No se habían visto en mucho tiempo.

¿Será largo? De una universidad de cerezos en flor, para florecer como el mar.

—¿Estás esperando un taxi?

Luego abrió la puerta y salió del auto. Cuando vio que la mayoría de los autos estaban llenos, dijo casualmente: —es muy difícil tomar un taxi en esta carretera. —¿Autobús? Supongo que se quedó atascada en un embotellamiento.

—Supongo que sí. He estado esperando por mucho tiempo.

—¿A dónde vamos? —Bruce caminó un paso más cerca de ella, con una sonrisa amable en sus delgados labios. —Tal vez estoy en la misma dirección en la que puedo llevarte.

Polly no quería tener nada que ver con él, pero respondió sinceramente: —Yo... Iré al hospital de personas.

—Oh, creo que estamos en el mismo camino.

Capítulo 35 Ir demasiado lejos

Cuando estaba a punto de llegar al hospital, su madre la llamó nuevamente. Esta vez, ella preguntó directamente en un tono de interrogación: —Polly, ¿dónde estás ahora? ¿Por qué no has venido todavía?

—Hubo un atasco en la carretera. Hemos llegado a la puerta.

Parecía aliviada y dijo en un tono más suave: —Lo siento, pero...

—Sé que tienes miedo de que no vaya. Pero como prometí ir allí, debo ir allí. En cuanto a esa persona, no puede esperar, ¡no es mi culpa! Hay un atasco en el camino. ¿Puedo tomar el helicóptero?

Su madre parecía tener algo que decir, pero fue interrumpida impacientemente por ella. —Bueno, ¿no dijiste que llegué demasiado tarde? ¡Creo que será mejor que me digas dónde está primero! Me estoy bajando del auto!

Después de que su madre le dijo la ubicación específica, Polly colgó el teléfono.

Cuando llegaron a su casa, Bruce detuvo el auto y giró la cabeza hacia ella. —De hecho, si quieres tomar el helicóptero, puedes decirme antes —dijo con una sonrisa.

Tan pronto como se bajó del auto, corrió hacia el elevador. Después de dar unos pasos, descubrió que Bruce todavía la seguía. Ella tenía curiosidad y preguntó: —Sr. Él, ¿estás aquí para visitar a un médico?

—¡No! Estoy aquí para buscar un amigo. ¿No te acuerdas? Acabo de decir que estamos en el mismo camino.

Por supuesto, Polly no lo compró. ¿Qué tipo de amigos necesitarían que fuera tan tarde al hospital? Sin embargo, no tenía nada que ver con ella.

—Puedes ir a conocer a tu amigo. ¡Me voy ahora!

Salió del ascensor y se dirigió al destino. Ella pensó que habría mucha gente en un momento tan crítico. Inesperadamente, había silencio en el pasillo. Ella solo vio a los dos ancianos sentados allí.

—¡Papá mamá! —Ella caminó rápidamente.

—¡Polly! —La madre de Polly, Selina Han, se levantó de la silla. Cuando ella, con expresión amorosa, vio a su hija, dijo: —¡finalmente estás aquí!

Jared Zhou, su padrastro, también se levantó y le sonrió suavemente.

A través del cristal, miró al hombre acostado en la cama en la UCI. Preguntó en voz baja: —¿cómo está él ahora?

La vida era tan frágil. El hombre que había sido extremadamente frío con ella y su madre, ya no podía hacer nada malo después de un accidente automovilístico.

Selina negó con la cabeza y respondió: —No hay señales de despertar todavía.

—Mamá, ¿dónde está Lisa Yang? ¿Por qué no está ella aquí? —Una vez se arrodilló frente a su madre y le contó sobre su conmovedor amor con ese hombre, y también le pidió a su madre que le devolviera el hombre. ¿Era este el gran amor entre ellos? ¿Frío y distante?

Cuando estaba a punto de hablar, un fuerte sonido de tacones rozando el suelo vino desde el pasillo. Al mismo tiempo, la voz aguda y suave de una mujer apareció: —Guau, querida Polly, estás aquí. No te he visto en años. Has crecido Selina, ella es tan hermosa como tú.

Polly se dio la vuelta

Solo una voz desagradable como esa salió de la boca de Lisa Yang.

Lisa Yang era solo un año menor que su madre, pero cuidaba bien su piel y parecía al menos cinco años menor que su madre. Por supuesto que parecía más joven que su madre. Durante todos estos años, ella había estado viviendo una vida fácil y cómoda. ¿Cómo era la vida de su madre?

Tomando a Polly, salió a buscar trabajo. Y estaba dispuesta a trabajar para esas compañías mal pagadas. Para ser una madre calificada y ser educada estrictamente como otros niños, abandonó su conocimiento profesional. Luego trabajó desde el servicio de mensajería y consiguió su empresa de mensajería paso a paso.

Ella lloró y lloró en el proceso. Ella había sufrido mucho. ¿Cómo podría compararse con una mujer tan rica?

Al darse cuenta de que Polly miraba a Lisa con hostilidad, Selina tosió un par de veces y tiró de ella. Señaló a la mujer coqueta que venía y dijo: —Querida Polly, esta es la tía Lisa. Hace mucho tiempo que no nos vemos, ¿no la conoces?

Para ser sincero, no la reconocí a primera vista. Lisa Yang vino del mismo pueblo de su madre. Ella no pudo ir a la universidad después de graduarse de la escuela secundaria. Y su cultura no era mejor de lo que era cuando llegó a ese año.

La había visto en la calle unos años atrás. Ella también estaba vestida como un parvenu. Pero ahora ella era diferente. En los círculos de clase alta, después de tantos años de experiencia, finalmente aprendió algunos modales, buenos modales y elegancia.

—¡Por supuesto que la conozco! Mamá, ¡no es ella la mujer que lloraba frente a ti todos los días a esa hora! Tía Yang, escuché que lloraste antes. ¿Te sientes mejor ahora?

—Polly, ¿por qué estás hablando de esto ahora?

—¿Por qué no puedo decirlo? —Polly miró a Lisa Yang agresivamente: —Creo que la Sra. Yang llorará nuevamente cuando mi padre esté en una situación tan incómoda. Y ella debe haber llorado incluso más que antes. ¡Estaba preocupada por sus ojos!

Hace un momento, estaban muy lejos el uno del otro, pero ahora, Mindy se estaba acercando a ellos. Su esposo estaba al borde de la muerte. Como su esposa, ella debería verse demacrada. Pero Polly vio que llevaba un maquillaje exquisito, que era tan hermoso que no veía manchas de lágrimas.

La sonrisa en el rostro de Lisa se congeló por un segundo, pero se recuperó rápidamente. —Querida Polly, tienes razón. He llorado varias veces esta semana. Porque hoy vendrá la hermana mayor, temerosa de que se rían de ella, especialmente decorada.

—Tía Yang, acabo de escuchar de mi madre que mi padre tuvo un accidente automovilístico ayer por la tarde. ¿Por qué lloraste una semana antes? ¿Eres un hombre que puede predecir lo que sucederá en el futuro? —preguntó Polly

Lisa sonrió torpemente: —de hecho, Henry no tuvo un accidente automovilístico. El asunto Selina, cuñado, entremos y hablemos.

—¡Qué dijiste! Lisa Yang, dilo de nuevo! —Selina golpeó la mesa con enojo. Su pecho subía y bajaba por la ira.

Jared consoló a su esposa de una manera amable y considerada. —Selina, no te enfades. ¡No vale la pena si dañas tu salud! Hablemos con ella. ¡Es imposible!

Henry Zhang estaba en la peligrosa situación en este momento. No fue por el accidente automovilístico, sino porque hace una semana, había sufrido una hepatopatía grave y necesitaba ser reemplazado. Sin embargo, resultó que no tenían un donante muy adecuado. Por eso habían engañado a Selina y su familia para que vinieran aquí, tratando de vender su hígado.

La cara de Jared estaba lívida de ira. —¡Qué desagradecido eres! Selina no quería vengarte de lo que sucedió en el pasado. ¡Ella vino tan pronto como escuchó que algo estaba mal con Henry! ¡Nuestra amabilidad es en vano!

Con las piernas cruzadas, Lisa se apoyó contra el respaldo de la silla y miró con impaciencia a Selina y Jared. Con los dedos pintados en esmalte rojo brillante, golpeó la mesa y dijo: —Selina, ¿cuál es tu precio? No importa cuánto ofrezca, no haré una contraoferta basada en nuestra relación anterior.

—¡De ninguna manera! —Selina enojada cara roja, si hay algo en el lugar, ella golpeará a esa mujer. No importa cuán bueno fuera su temperamento, iba a explotar de ira.

—Hermana Selina, solo algunas, no todas. ¿Por qué estás tan emocionada? —A Lisa le había resultado difícil ser elegante en este momento. Su tono era agrio y cruel. —Además, debemos escuchar los consejos de Dear Polly, después de todo, ¡Henry es su padre biológico!

—¡No tiene nada que ver con Polly! Lisa, ¿cómo te atreves? Ese hombre no había cumplido con el deber de su padre. ¿Por qué buscó un Polly? ¡Tú y Henry tienen su propio hijo!

—¿Te refieres a Britney? ¡Britney no era igual a Polly! Estaba malcriada y nunca había sufrido ninguna dificultad. Además, se está preparando para la competencia de ballet en la ciudad. No quiero retrasar su entrenamiento.

—No tienes el corazón para dejar a tu hija, ¿entonces quieres que mi hija haga esto?

—¡No tengo otra opción! Después de todo, ¡fue mejor que Britney naciera! Había un padre que la amaba mucho y le daría todo lo que quisiera, ¡incluso las estrellas en el cielo! ¡Y qué dosis tiene Polly! Lo creas o no, ¡destruiré tu pequeña e insignificante compañía en cualquier minuto!

—¡Lisa, vas demasiado lejos!

—¡Si tienes la habilidad, también puedes intimidarme!

Polly se acercó al pasillo. ¿De qué demonios quería hablar? ¡Papá y mamá habían estado allí por tanto tiempo! El salón de la sala de ancianos tenía un buen efecto de aislamiento acústico, por lo que solo podía escuchar vagamente que alguien estaba discutiendo dentro.

No habían discutido entre ellos durante muchos años, y ahora sus hijos habían crecido. ¡No había necesidad de pelear!

De repente, la puerta del salón se abrió de golpe. Jared salió y escoltó a Selina con la cara pálida.

—Mamá, ¿qué pasa? —preguntó Polly ansiosamente mientras se acercaba a ella? ¿Que pasó?

Selina agarró su mano y dijo emocionalmente: —¡vuelve conmigo ahora! ¡Inmediatamente! ¡Ahora!

—¿Por qué? El padre de Polly todavía está en coma.

—¡Se despertará un día! ¡No podemos hacer nada al respecto! —De nuevo, Selina agarró la mano de Polly.

Polly, miró a Jared, esperando su respuesta. Al mismo tiempo, su padrastro gritó en la parte superior de sus pulmones: —¡vamos!

—¡Espere! —Lisa también salió y dijo en un tono agudo: —Polly, si quieres que la compañía de tus padres llegue a su fin, ¡debes irte, y tu hermana nunca recibirá ningún tratamiento de ahora en adelante!

—¡No escuches las tonterías de esa loca! Ve conmigo ahora! Darse prisa...

Lisa la interrumpió: —Selina Han, Henry morirá poco después de que esté gravemente enfermo. ¡Polly tiene derecho a saber eso!

Al principio, tuvo un accidente automovilístico, y ahora estaba gravemente enfermo. Había muchas dudas en su corazón. Tenía que averiguar qué estaba pasando. No podía dejar que Lisa lastimara más a su madre.

—¡Mamá! No te preocupes Todos estamos aquí hoy. ¡No creo que me coma vivo!

—¿Que quieres decirme?

—¡Polly!

—No importa qué, ¡no puedes prometerle! ¡Recuerda, no digas que sí!

Capítulo 36 Nos conocimos Querida Polly

El primer informe de Lisa a Polly dijo que la situación de Henry ahora

Finalmente entendió por qué su madre y su padrastro estaban tan enojados.

Su padre había estado gravemente enfermo en lugar de tener un accidente automovilístico. Tuvo que cambiar su hígado de inmediato. El médico sugirió que los miembros de la familia inmediata eran los mejores para el caso de Henry.

Pero Lisa era reacia a dejar a su hija, por lo que recurrió a Polly en busca de ayuda.

—¡Me niego! —Ella se burló y se levantó para irse, porque sintió que no había necesidad de hablar con Lisa

nunca más.

—¡Para, Polly! Te traje aquí solo, no solo para contarle a tu padre sobre su condición física. Lo que más quiero decir es que la compañía de su padrastro ha sufrido una gran pérdida debido a su mala gestión. Puedo ayudarle...

—¡Gracias por su amabilidad! Este es nuestro propio negocio y lo resolveremos por nosotros mismos. ¡No necesitas preocuparte por nosotros!

—¡No solo la compañía, sino también tu hermana! No hay posibilidad de que su autismo se cure en China en absoluto. Puedo llamar a expertos extranjeros por ella...

—¡Tía Yang, será mejor que ahorres tu energía y esos recursos para tu hija! Después de extraer el hígado, ella tendría que participar en esa competencia con toda su energía. Eso no fue fácil. En cuanto al asunto de mi familia, ¡no necesito tu ayuda!

—¡Te arepentirás! Si me ruegas de nuevo en ese momento, ¡no te dejaré ir fácilmente!

Polly se fue sin mirar atrás.

¿Cómo podría una persona ser tan desvergonzada?

Cuando Polly y las dos personas mayores entraron al elevador, Bruce, que estaba esperando el elevador, se dio la vuelta y le sonrió: —Hola, querida Polly, nos volvimos a encontrar.

—¿No dijo que estaba buscando un amigo? ¿Estaba su amigo también en este piso?

—Señor. Él, ¿has visto a tus amigos? Para mostrar una sensación de alienación, intencionalmente saludó a "usted" y no quería que sus padres vieran a través de ella. Si los padres de Jacob supieran que Emily había fingido ser la novia de Jacob, estarían furiosos.

—Sí, lo hice. —Mirando a los dos ancianos que estaban a su lado con sus ojos profundos, Bruce sonrió amablemente y dijo: —Querida Polly, estos dos son...

—Ellos son mi padre y mi madre.

Bruce los saludó cortésmente: —Hola, tío, tía. Encantada de conocerte. Soy Bruce, el perseguidor de tu hija.

Estaba fuera de su expectativa que Bruce dijera algo así. Aturdida, soltó: —¿cómo puedes decir eso, Bruce?

Sin avergonzarlo, y la sonrisa en su rostro era perfecta. —No prometiste ser mi novia hasta ahora. Por supuesto, te estoy persiguiendo.

Al principio, Selina y Jared pensaban que Bruce era un buen hombre. Después de escuchar su conversación, comenzaron a mirarlo de arriba abajo con cuidado.

—Hola señor. Él. —Jared respondió mucho más rápido que su esposa. —¿Nos conocimos antes? Creo que te resulta familiar.

Los párpados de Polly se crisparon: —¿mi padre realmente conoció a Bruce?. —Aunque era el CEO de la compañía, todavía quedaba un largo camino por recorrer antes de que tuviera la oportunidad de conocer a Bruce.

Sin embargo, de repente recordó que en un mundo en el que la información de la red se desarrolló hoy en día, todos los secretos parecían no ser secretos. Su padre podría haber visto su foto en línea.

—Tío, en realidad creo que te parece familiar también. Podríamos habernos conocido antes. Además, si el tío quiere, a menudo podemos encontrarnos en el futuro. No lo sé...

Temiendo que él dijera algo más allá de su capacidad para hacer frente a la situación, Polly rápidamente se acercó a él y le dijo: —Papá, ¿te has olvidado? —¿No está mamá persiguiendo un drama coreano? Se parece un poco al protagonista del drama coreano.

—¡Sí un poco!

—Pero Bruce es más guapo que él. ¡No esperaba encontrarse con un chico tan guapo en la vida real! Querida Polly, ¿realmente te persigue?

El brillo en los ojos de su madre la cegó. Estaba tan enojada justo ahora, pero ahora sonreía como una flor.

Sin embargo, este siempre fue el caso de su madre, como si no le importaran las dificultades. Fue debido a una madre tan optimista que ella había sido fuerte todo el tiempo. A diferencia de otros niños de familias monoparentales, ella no estaba distorsionada psicológicamente.

—¿Cómo podría ser posible, mamá? Eso no es lo que piensas...

—Tía, por favor no te avergüences, querida Polly. —Luego dijo pensativo: —Querida Polly debería estar avergonzada de admitirlo.

—No tenemos una relación, Sr. Él. ¿Por qué debería admitirlo? Papá, mamá, vamos a casa.

Ella no sabía eso en sus ojos, Selina no pensaba que estaba realmente enojada. Ella era más como una niña malcriada. Pero esta vez, su objetivo era diferente.

Ella asumió que su hija discutía con el joven.

—¡Espere! Deja que Bruce termine sus palabras, y luego nos iremos.

Bruce! ¡El nombre! ¿Por qué de repente se volvió tan amable y amigable?

—¡Mamá, no te dejes engañar por su apariencia! ¡Siempre le gusta decir palabras dulces para engañar a la gente!

En este momento, no solo Selina, sino también Jared lo creían. Lo regañó: —Querida Polly, hablemos de eso. ¡No estoy de acuerdo con tu forma de tratar a Bruce!

—¡Papá mamá! —Ella se sintió impotente.

Había un brillo brillante en sus ojos que parecía un lago profundo. Enderezó su cuerpo y dijo seriamente: —tío, tía, de hecho, todo es así. Como era demasiado joven, debería centrarse en sus estudios y tener miedo de cumplir con las expectativas de sus padres. Entonces ella me rechazó una y otra vez.

Selina asintió con una sonrisa: —Bruce, tienes razón. Ella se centró en el estudio. Ella no es ese tipo de chica. Pero a veces, ella es demasiado pasada de moda.

Como si compartiera el mismo pensamiento, miró a la madre de Polly: —Hoy vine a visitar a un amigo y hoy me encontré con tío y tía, así que vine a pedirle su opinión. ¡Por favor confia en mi! Soy sincero con Polly. Por favor, no se oponga a que estemos juntos.

Palmeando a Bruce en el hombro, Jared dijo con una sonrisa: —Bruce, no digas eso. Mi familia siempre ha sido de mente abierta. Si ustedes dos se gustan, no nos opondremos. ¿Qué te parece, Anna?

En este momento, Selina estaba completamente fascinada por Bruce. Ella lo miró como si fuera su yerno. Cuanto más lo miraba, más satisfecha estaba con él.

—Papá, mamá, ni siquiera sabes qué clase de persona es Bruce. ¿Cómo puedes confiar en él tan incondicionalmente?

—Es fácil saberlo. Parece un buen chico.

Querida Polly, papá es el mejor para mirar a la gente Bruce, ¡bien por ti!

No está mal, por supuesto. La ropa de diseñador podría haber sido empaquetada, pero ese tipo de manera elegante y tranquila no era algo que cualquiera pudiera tener.

Podía ver eso, sin mencionar a dos hombres experimentados.

—Pero papá y mamá...

—¡No más shilly Shally! ¿Se trata de estudiar de nuevo? Bueno, no estoy de acuerdo con que encuentres un novio a una edad tan temprana, pero eso es solo en casos generales. Si conocemos a alguien como Bruce, mami estará de acuerdo.

—¡Si! ¡Yo también!

—¡Pero tengo una opinión!

Los dos viejos la miraron fijamente y dijeron con voz severa: —¡No se te permite tener ninguna objeción!

Ella estaba sin palabras. Acabo de decir que la familia democrática y armoniosa, ahora se vuelve tan obligatoria.

En el camino de regreso, Bruce preguntó a los padres de Polly: —tío, tía, ¿cuánto tiempo piensas quedarte en A City?

—Regresaremos mañana.

—Una ciudad está un poco fría. Es primavera ahora. Pero necesitamos una chaqueta para salir. ¿No estás acostumbrado al clima aquí?

—Sí un poco. No esperábamos que fuera tan frío. Compramos una chaqueta de plumas más tarde.

—Pero no creo que ustedes, jóvenes, tengan miedo del frío. Hay pocas personas para usar en la calle, incluso el grueso abrigo de cachemir.

Bruce se rió entre dientes y dijo: —Tía, hace más frío que el clima de tu sur.

Molesta, Polly aprovechó la oportunidad y dijo: —en realidad, ¡la razón más importante es que el equipo de calefacción aquí es mejor! Aprendí del pronóstico del tiempo que nevará este domingo.

Dando por sentado que Polly todavía estaba de mal humor con Bruce, se dio la vuelta, la fulminó con la mirada y luego dijo: —Bruce, escuché que eres local, ¿no? ¿Cómo va todo aquí?

—El resto del tiempo está bien, tía. Polly es una chica muy adaptable, no debes preocuparte por eso Además, yo me ocuparé de ella. No te preocupes

Con un suspiro de alivio, continuó: —Sé que eres una chica dura, pero todavía me preocupo por ella. Ahora puedo estar tranquilo. Te molestaré más en el futuro. Ella es un poco terca y de mal genio. Por favor se bueno con ella.

—Puedes estar seguro. La cuidaré bien.

—Tío, tía, la flor de cerezo de una universidad es famosa en todo el país, te sugiero que puedas ver primero volver

Bruce era un hombre muy inteligente con un alto coeficiente intelectual y ecualizador. A diferencia de ella, cuando vio a su madre, estaba tan nerviosa que no sabía qué decir.

Capítulo 37 Ella no quería perderlo de nuevo

Bruce envió a los padres de Polly de regreso al hotel y luego la envió de regreso a la escuela.

—¿Qué demonios estás haciendo, Bruce? —Polly preguntó enojada, ya que no podía soportar las preguntas hasta el final

Bruce la ayudó a abrocharse el cinturón de seguridad y le preguntó con una sonrisa: —¿Qué quieres decir, querida Polly?

La punta de la oreja de Polly estaba roja. ¿Por qué este hombre se movió tan rápido? Estaba a punto de hacer algo, pero antes de que pudiera reaccionar, él se inclinó.

Esta acción íntima espontánea la hizo sonrojar y su corazón latió más rápido.

—¡Le dijiste a mis padres que querías estar conmigo! ¿Qué quieres decir?

—¡Es exactamente lo que piensan!

—¿Por qué hiciste que mis padres nos malinterpretaran así? ¡Son demasiado ingenuos para tomar en serio tus palabras!

—¡No hice que me malinterpretaran! ¡Lo que dije es verdad! —Bruce dijo en un tono serio," de hecho, soy un chico simple cuando los enfrento.

Al darse cuenta de que era impulsiva, no pudo evitar gritar: —¡No eres inocente en absoluto! ¡No dijiste que solo estábamos actuando! Oh ya veo. Tu madre debe haber sabido algo y te ha obligado a casarte con la señorita. Jean recientemente.

—¡Querida Polly! ¡Por favor, olvídate de actuar! De ahora en adelante, espero que podamos estar juntos de todo corazón.

—¡Tú!

—Tío y tía me han dicho que soy un buen hombre. Todos están aliviados. ¿De qué más te preocupas?

¡Nunca había visto a una persona tan desvergonzada! ¿Era realmente el hombre que podía hacer todo en A City?

Era imposible ganar en una pelea con él. Al darse cuenta de su situación actual, Polly trató de mantener su razón y le dijo con voz suave: —Bruce, ¡me prometiste antes que nunca más aparecerías a mi lado de ahora en adelante!

—¡Dije eso! ¡Pero lamento haberte dejado de nuevo! —Mientras hablaba, apoyó su cuerpo contra la puerta del auto y agregó: —en realidad, ¿sabes lo que significas para mí? ¡Lo ves como un espectáculo, pero nunca lo he hecho, hablo en serio y estoy totalmente dedicado!

—¿Sabes lo que quiero hacer cada segundo?

Bruce estudió con avidez sus rasgos faciales, incluidas sus cejas curvas y su pequeña nariz, y finalmente descansó sus ojos en sus labios rosados y suaves.

A tan corta distancia, Polly podía sentir claramente los aromas humeantes y ardientes del hombre. Sus ojos ardientes, como el magma rodante en el suelo, casi la derritieron.

La fuerte sensación que nunca había sentido del hombre de que estaba a punto de estallar.

Su mano instintivamente se colocó sobre su pecho, alejándolo, y ella preguntó temblorosa: —¿qué, qué quieres? —De repente, la escena que la había besado el otro día pasó por su mente. La última vez que se habían separado en la villa, la había besado de manera contundente e imperiosa.

Podía sentir un calor inagotable envolviendo todo su cuerpo. Afortunadamente fue de noche. No encendió la luz del auto y su sonrojo no quedó expuesto a sus ojos.

—¿Sabes que he dudado de ti? Me temo que tendrás miedo si estamos demasiado cerca el uno del otro; Si mantenemos una relación tan tibia, también me harás sufrir.

—Querida Polly, dime ahora, ¿qué debo hacer?

Polly estaba confundida y no sabía qué decir, por lo que solo podía fingir que no lo entendía.

—Bruce, no estés bromeando. Yo Nosotros... —Ella no podía continuar, porque sabía que él no estaba bromeando.

—¡Querida Polly! Me he dejado claro. ¿Me vas a evitar de nuevo? —La sonrisa en las comisuras de su boca se volvió sombría. —Creo que está mal esperar que tomes la decisión sobre ese tipo de cosas. —¡Por favor, perdóname por ser irrazonable nuevamente!

La tomó en sus brazos y la besó.

En comparación con la última vez, su lucha fue muy débil e impotente. Su cuerpo era cálido, su aliento era fresco y con el encanto único de un hombre maduro, y su corazón se estaba perdiendo gradualmente.

Sin embargo, la mano detrás de él seguía en alto.

Frente a un hombre como Bruce, fue tocada. Ella estaba herida en su corazón. Anhelaba calor, pero al mismo tiempo tenía miedo, porque no sabía cuánto duraría el calor que deseaba.

Ella no quería perderlo de nuevo.

—¿Recuerdas lo que te dije la última vez? Puedes tomarme como el de tu corazón. Aunque es casi insoportable para un hombre, mientras estés dispuesto a estar conmigo, no me importa temporalmente.

Al escuchar que por el momento no le importaba, Polly volvió a tener un corazón suave.

Ella era una persona que siempre sería impulsiva y arrepentida después.

Echó un vistazo a su teléfono celular. Ya era la una de la mañana. Ella todavía no tenía sueño en absoluto. Había estado debatiendo desde que regresó. Al otro lado de la cama, Avril estaba durmiendo como un cerdo. Tenía muchas cosas en mente que no se podían decir.

Cogió la almohada y se la cubrió en la cara. Quería cubrirse si ya no podía quedarse dormida.

En este momento, ella recibió un mensaje.

Se sentó con los dedos temblando de emoción. Pero cuando echó un vistazo a la pantalla, bajó las manos.

No era nadie más, sino Kevin. Aunque había borrado su número de su libreta de direcciones, todavía podía recordar su número.

Un minuto después, se envió otro mensaje de texto de Kevin, pero ella no envió un mensaje de texto. No dejaría de enviarle mensajes a menos que ella respondiera.

Estaba tan molesta que tomó el teléfono y se preparó para apagarlo.

Tan pronto como hizo clic en el botón de desbloqueo, apareció un mensaje de Kevin. Ella comprobó la primera mitad.

He escuchado que Bruce

Entonces involuntariamente hizo clic en el mensaje.

El contenido del mensaje es 'Querida Polly. Escuché que Bruce te ha propuesto. ¿Es verdad?

Si era verdad o no, ¿no tenía nada que ver con él? Una sonrisa desdeñosa apareció en el rostro de Polly. No tenía nada que hacer ahora y no podía conciliar el sueño, así que revisó los primeros mensajes enviados por Kevin. Después de asquearse, tal vez no piense en el asunto de Bruce. '.

¿Tu duermes?

No me puedo dormir ¿Puedes hablar conmigo un rato?

¿Cómo te va recientemente? Por cierto, te has hecho amigo de He boss. Vivirás una vida mejor que estar conmigo.

¿Les importa realmente a las mujeres el dinero y el poder? Ahora entiendo por qué ni siquiera me darías un beso. No es porque no soy lo suficientemente bueno, sino porque estoy sin dinero y sin poder. Por el contrario, a Fanny no le importaba nada. Ella era considerada y tolerante conmigo. Le gusto sin importar mis ventajas o desventajas. ¡Ella me ama! Pero no eres nada!

¡A la mierda con tu verdadero amor!

Polly sintió que ya no podía mirar hacia abajo. No solo la haría sentir enferma, sino que probablemente tampoco podría conciliar el sueño debido a la ira.

Realmente tenía el impulso de llamar a Kevin y regañarla severamente. Pero ella cambió de opinión ahora.

Debe ser demasiado aburrido enviar mensajes de texto a alguien a altas horas de la noche. Lo más importante es que nadie puede compartir la felicidad con él o aliviar la tristeza. Al igual que ella, con el estómago lleno de cosas, nadie podía hablar de eso, y ella estaba demasiado incómoda para dormir.

Era la sensación de que Kevin había golpeado el algodón con el puño y no había recibido respuesta, eso fue lo más preocupante.

Ella no tenía la obligación de ayudarlo a compartir su aburrimiento y soledad. De ahora en adelante, él no tenía nada que ver con ella si estaba triste o feliz.

Después de configurar el despertador para que se levantara, apagó el teléfono.

A la mañana siguiente, su madre la llamó y le dijo que ya se habían ido a casa. Decidieron venir a la Universidad A para ver las hermosas flores de cerezo cuando tenían la oportunidad en el futuro.

Polly sintió que algo le debía haber pasado a sus padres. De lo contrario, debe ser divertido durante varios días que su madre se quede aquí.

¿Es cierto que la compañía de mi padre está en problemas?

Le pidió a su madre, quien le dijo que no escuchara a esa mujer engañosa. Su compañía tuvo un desarrollo próspero. La razón por la que regresaron tan pronto fue que había que completar un grupo de órdenes urgentes.

Polly estaba un poco incómoda con la compañía. Pero tenía que persuadir a su madre para que se cuidara a sí misma y a su padre sin importar cuán ocupados estuvieran.

Apoyado en el escritorio y con sueño, Avril, sentada a su lado, seguía rascándola.

Ella preguntó perezosamente: —¿qué pasa, Avril?

Ella puso una mirada desesperada.

En ese momento, todo el salón de clases estaba extremadamente silencioso. Un mal presentimiento surgió en su corazón.

Como esperaba, el profesor en la plataforma la miraba con un par de ojos inocentes.

Se puso de pie horrorizada y miró a Avril. Ese tipo sacudió la cabeza. Sin embargo, la expresión de su rostro mostró que lamentaba no haber podido salvarla porque no tenía idea de eso.

Sintiendo que todas las personas se volvieron para mirarla, se sintió avergonzada. De repente, se entregó una pequeña nota. Había dos personas que harían esto en el pasado, pero Hal se tomó unas vacaciones en casa durante varios días debido a su mala salud. Entonces quiero el otro

La letra ordenada y familiar en el papel blanco la hizo sentir irónica.

Cuando terminó la clase, salieron juntos del aula. Avril siguió insistiendo: —Querida Polly, dime qué te pasó en los últimos dos días. ¡Siempre estás distraído en clase! Como su compañero de escritorio, ¡me siento tan estresante!

—Siempre me siento estresante. Solo lo haces algunas veces. Soportarlo.

Avril puso los ojos en blanco.

—¡Querida Polly! —Con ellos parados al pie de las escaleras, Kevin dijo: —hablemos.

Avril tomó la mano de Polly, sin dejarla ir. —Vete, ¿de qué puedes hablar con esa escoria?

Sin embargo, Polly sacudió la cabeza y dijo: —Avril, primero vas a la cantina. ¡Estare ahi pronto!

Avril estaba disgustado con esta respuesta. Se paró frente a Polly y dijo: —¿vas a tener un corazón suave por eso?

—Avril, no te preocupes. No lo haré Solo le diré algunas palabras. ¡No puedo esconderme de él por toda la vida!

Cuando sacudió la cabeza, los ojos de Kevin se iluminaron. Sin embargo, cuando estaba a punto de decir algo, sus ojos se atenuaron.

—¿Qué quieres decirme? ¿Qué quieres decir?.

—Querida Polly, ¿por qué no sigues la respuesta que te di?

—Ahora, no tienes obligación de pasarme el periódico. Ahora eres el novio de Fanny, y yo también tengo novio. ¡No quiero que nadie cotillee a mis espaldas, lo que afecta mi relación con mi novio!

Capítulo 38 ¿Lo mereces?

—¡Qué descarado eres! —Fanny subió las escaleras y regañó a Polly como una musaraña: —ha pasado mucho tiempo. —¿Por qué todavía te aferras a Kevin?

Kevin centró su atención en Polly hasta que salió el sonido de Fanny. Frunciendo el ceño, culpó: —¿qué te trae por aquí?

—¿Por qué no puedo venir aquí? —Fanny respondió: —Escuché de Sally que te estaba seduciendo otra vez. ¡Estaba tan enojado con ella que vine! Al principio no lo creía, ¡pero no esperaba que fuera verdad! Ella todavía tiene sentimientos por ti!

Polly se paró en lo alto de la escalera, mirando a los dos hombres que la enfermaron como si hubiera comido moscas, y dijo fríamente: —Fanny, ¡creo que te equivocas! ¡Ahora tengo novio! ¡No tengo ninguna razón para molestar a tu novio!

—¡Polly, no seas tan arrogante! ¿Cómo te atreves a decir que tienes novio? Es Bruce? —Fanny dijo mientras enterraba todo su cuerpo en los brazos de Kevin para declarar su propiedad sobre él.

—¿Quién es Bruce? ¡El CEO de BA, el líder de A City! He visto tantas mujeres excelentes, ¡pero ninguna de ellas pudo ganar su corazón! Que cuentas ¿Te lo mereces? Creo que solo está jugando contigo.

Con sus ojos tan fríos como el hielo, Polly se burló: —¡no depende de ti si soy lo suficientemente bueno o no!

El tono de Fanny se volvió más mordaz. ' 'no depende de mí. ¿Entonces tú eres el jefe? ¡El número de mujeres a su alrededor es enorme! No tienes ninguna posibilidad.

—Como Bruce no quiere a la querida Polly, ¿está enamorada de ti? ¿Qué haces aquí con tanta prisa? —Avril apareció de la nada —Kevin te puso en su mente como un tesoro. ¿A quién más le importas? — Supongo que incluso si te quitas toda la ropa y la envías a la cama de Bruce, ¡él no te escuchará!

La cara de Fanny se puso lívida de rabia. Ella dijo: —Avril, ¡no seas tan grosero! ¿Cómo puedes vincularme con Bruce!

—¿Por qué no podemos hablar de eso? Bueno, ¿tienes una conciencia culpable? ¿Estás también entre las mujeres que mencionaste que se han enredado con Bruce?

—¡Eso es imposible! Tengo un novio ahora, ¡y él también es el que más amo en mi vida!

—Bueno, entonces date prisa y sal de aquí con las personas que más amas en tu vida. ¡Nunca aparezcas ante la querida Polly! La querida Polly está muy ocupada ahora. Además de las clases, ella tiene que trabajar todos los días y saldrá con el Sr. Él. ella no tiene tiempo de conocerte.

—Te estoy diciendo la verdad, ¿verdad? —Fanny habló en voz alta, como si de repente hubiera descubierto un gran secreto. —Si Bruce realmente piensa bien de ti, ¿cómo podría permitirte trabajar? ¡No dejaré que Kevin sufra eso!

Con una mirada burlona a la pareja, Avril dijo en un tono sarcástico: —¡tiene derecho a hacer lo que quiera! señor. ¡Le gusta y está dispuesta a darle libertad! Voy a interrogar a Kevin. Si la señorita Fanny no le permite trabajar, le da vergüenza que se presente en público. ¿Te atreves a mencionar eso otra vez?

Kevin estaba sin palabras.

—Creo que ni siquiera te atreviste a decir una palabra. —Con una sonrisa traviesa en su rostro, Avril extendió sus manos y tiró de Polly a sus brazos. —¡Pero las cosas son diferentes para Dear Polly! Jefe Él, fue tan gentil y obediente con ella. La querida Polly dijo que trabajara, y el jefe no solo no dijo una palabra, sino que la alentó activamente.

Señaló a Fanny y Kevin y dijo: —¿Crees que tus asuntos merecen ser considerados como amor verdadero? ¿Puedes presumir frente a nosotros?

—¿Sabes lo que es el verdadero amor? La más importante de ellas es que debería respetarme y darnos suficiente espacio. Gracias al hecho de que nuestra familia está tan separada psicológicamente, Kevin, si yo fuera Dear Polly, ni siquiera me atrevería a salir con un ex novio como tú. ¡Cara perdida!

Al escuchar lo que dijo Avril, Polly se echó a reír. Su amiga era de hecho un talento raro. Era hermosa, elocuente y lo más importante, era paciente.

Sería un gran honor casarme con ella en el futuro.

—¡Es demasiado temprano para ser complaciente! —Finalmente, Fanny le gritó enojada. Era su forma habitual de decir estas palabras intimidar a la niña de tres años cada vez que se peleaba con alguien.

—Avril, ¿has comido? ¿Por qué vuelves tan pronto?

—Sabía que algo malo había sucedido cuando vi a Fanny corriendo hacia aquí enfadada. ¡No tenía ganas de comer en absoluto! ¿Cómo estás? ¿Vine a tiempo?

—Buen momento, muy efectivo! Vamonos. ¡Te invitaré a un pequeño restaurante afuera!

Los pequeños restaurantes fuera de la Universidad eran el tipo de restaurantes que cenaron después de pagar primero. De acuerdo con las reglas de la comida, la persona invitada primero le dijo a la persona que quería comer la comida y luego fue a tomar asiento. Estaban bastante familiarizados con este restaurante porque sabían qué tipo de platos era, por lo que no tuvieron que mirar el menú.

Al mediodía, había mucha gente. Se estimó que le tomaría mucho tiempo a Polly obtener el asiento en el medio. Avril sacó su teléfono y comenzó a leer en Internet.

Cuando vio la quinta noticia, miró la hora. Había pasado media hora, pero Polly no había regresado. Levantó la vista hacia el equipo, pero Polly ya no estaba allí.

¿Polly me está evitando porque como demasiado? ¡pensó!

¡Por supuesto, esto era imposible!

Marcó rápidamente el número de Polly. La llamó cinco o seis veces, pero la línea siempre estaba ocupada.

Al pensar en esto, Avril se puso un poco vigilante. Recordó lo que le había pasado a Polly en los últimos dos días. Ausente en clase

¿Salió con Bruce anteayer? Y volvieron tan tarde. ¿Qué la irritaba? ¿Bruce lo hizo deliberadamente?

Avril se levantó y salió de la habitación. Supuso que debía haber ido a un lugar tranquilo cercano para contestar el teléfono, y lo encontraría después de una mirada.

Cuando llegó a la puerta del restaurante, la puerta se abrió desde afuera. Entró un hombre con abrigo negro y gafas de sol. Cuando pasó junto al hombre, sintió frío desde el fondo de su corazón.

¿No pudo evitar preguntarse si la temperatura había descendido a menos de cero grados en una tarde soleada?

Polly estaba parada en el cinturón verde del pequeño restaurante con una expresión ansiosa en su rostro.

La llamada era de la hermana de su padrastro.

Lo que dijo Lisa fue cierto ese día. Se había perdido mucho dinero en la compañía de su padre. La razón fue que las varias compañías que cooperaron con la compañía de la compañía CM cerraron una tras otra por alguna razón desconocida. Habían invertido una gran cantidad de dinero. Estas compañías ahora estaban en bancarrota y enfrentaban enormes deudas.

Ese día, su madre regresó sin mirar las flores de cerezo. Ella tuvo un mal presentimiento.

Le había dicho a su madre muchas veces que la cereza de la Universidad A florecía en la cima de una ciudad, y que cada vez que su madre mostraba una mirada de anhelo, también le decía que tendría la oportunidad de visitarla.

No tenía razón para darse por vencida cuando estaba justo frente a ella.

—Tía, ¿sabes dónde están mis padres ahora?

—¡No lo sé! Ese día, tu padre dijo que quería ir a tu escuela a visitarte. Fue allí con tu madre, pero no regresó ni respondió la llamada telefónica. ¡La compañía está en un desastre ahora!

—¡Entonces, querida Polly, y nunca vuelvas recientemente! ¡No sabes que los cobradores de deudas no saben lo malo que es! Quite todas las cosas valiosas de la empresa. En cuanto a los que no puedes quitar, ¡simplemente destrozado!

Sonaba a punto de llorar y continuó: —¡Qué gran compañía es! ¡Los esfuerzos minuciosos de toda la vida de tu padre serían destruidos en un momento! Querida Polly ¡Tu familia ha terminado!

Las lágrimas seguían cayendo de los ojos de Polly. Hizo todo lo posible por contener las lágrimas y preguntó: —Tía, ¿dónde está Lily? ¿Se encuentra ella bien?

—¡Lily siempre ha estado viviendo en mi casa! Ella seguía igual que antes. Como los hermosos juguetes que se colocaron en las ventanas de un centro comercial, no hay respuesta, no importa lo que le hayas dicho. Pero también es una bendición.

La tía le dijo a Polly que no se preocupara y que cuidaría a Lily antes de recibir las noticias de sus padres.

Estaba tan agitada que todo lo que podía pensar era en una sonrisa maliciosa de Lisa ese día. Pensó por un momento y finalmente marcó el número de esa mujer.

—¿Eres tú quien hizo todo esto? ¡Lisa, creo que eres una mujer egoísta! Has desgarrado una familia por tus propios deseos egoístas hace muchos años. ¿Quieres hacer eso ahora? ¿No tienes miedo a la retribución?

Hubo un momento de silencio al otro lado del teléfono. Como si nadie contestara el teléfono, una voz femenina extraña y avergonzada llegó: —Lo siento, señorita Han, el gerente general está en una reunión. Soy su secretaria, Alice Wu.

El aire tenso alrededor de Polly fue liberado en un segundo. Ella controló su tono y dijo por teléfono: —Señorita Wu, ¿cuándo terminará Yang Lisa la reunión?

—Aproximadamente una hora.

En el décimo piso de la empresa LY.

Lisa se sentó casualmente en la silla del CEO y le preguntó a Alice: —¿Qué te dijo Polly?

Como mujer astuta, ella no diría la verdad. Con una sonrisa, le informó a Lisa: —estaba muy preocupada. Ella seguía preguntando cuándo el gerente general contestaría el teléfono.

—¡Y tu respuesta es que tengo que asistir a la reunión durante una hora! —Lisa asintió de acuerdo. —¡Alice, no es de extrañar que el jefe confíe tanto en ti! Al principio no lo creía, pero después de los días que pasé contigo, ya descarté la idea de pedirles a los recién llegados que te reemplacen.

Alice estaba tan sorprendida que sudaba, pero aún mantenía su semblante, mostrando una expresión muy humilde en su rostro. —¡Gracias por tu confianza!

—Pero parece un poco temprano por una hora. ¡Solo déjala en paz!

—¿Cuánto tiempo necesitarás?

—¿Qué tal pasado mañana?

—Entonces jefe... —Pero Alice pronto se dio cuenta de que había cometido un error. Bajó la mirada bajo la presión de la mirada de Lisa. —Entonces pasado mañana.

Pasado mañana es la fecha límite para el reemplazo de hígado

—No te preocupes. ¡Podemos manejarlo lo antes posible!

Capítulo 39 ¿Por qué eres tan terco?

Polly llamó a sus padres, pero ambos habían apagado sus teléfonos al mismo tiempo. Luego llamó a sus amigos que estaban cerca de sus padres. Pero cuando ella les dijo su nombre, dijeron que no o simplemente colgaron el teléfono.

Casi todas las personas los evitan como monstruos. Solo unas pocas personas simples le dijeron sinceramente que no podía ayudar y que no era asunto suyo. Por lo tanto, se escondió rápidamente en caso de ser encontrada. Si cayera en manos de esos tipos, estaría en un infierno.

Ahora sentía que vivir no era mejor que morir.

Cuando Avril la encontró, la vio sentada en la acera, distraída, y no sabía cuántos pétalos rojos habían caído sobre su cabello.

—Querida Polly, ¿qué te pasa? —Avril caminó rápidamente hacia Polly y le preguntó con preocupación.

Al ver a Avril, Polly Han no dijo una palabra. En cambio, se arrojó a los brazos de Avril y se echó a llorar.

No sabían que había un par de ojos mirándolos debajo del floreciente cerezo en el camino opuesto.

Una hora después, Polly llamó a Alice y le dijeron que la condición de su padre tenía una tendencia a empeorar. El gerente general corrió al hospital y no tuvo tiempo de contestar el teléfono.

—En lo que a mí respecta, ¡este gerente general lo hizo a propósito! Es solo una llamada telefónica. Incluso si está ocupada, ¿no puede perder algo de tiempo?

Lisa Yang se estaba vengando de Polly.

Pero ella no tenía otra opción ahora. Tenía que averiguar cuánta deuda tenían sus padres, y solo Lisa lo sabía.

Había pasado otra hora. Hizo una llamada telefónica a Alice, pero aún así fue respondida por ella.

—Señorita Han, lo siento mucho! El gerente general se desmayó llorando al escuchar la situación de su padre. No sabemos cuándo se despertará la dosis. Puedes llamarme mañana.

—Alice, ¿cuándo será mañana?

—No estoy seguro.

Avril no pudo soportarlo más. Ella le arrebató el teléfono y le gritó: —¡No me importa quién seas! ¡Ve y pídele a Lisa, esa vieja bruja, que conteste mi teléfono! ¡Hola! que mierda Ella colgó! ¿Qué tipo de personas son?

—Querida Polly, ¡creo que será mejor que le cuentes a Bruce sobre eso y que lo ayudes! Después de todo, él está bien informado y tiene muchos conocimientos. Debe poder descubrir la verdad

—¡De ninguna manera! Lo llamaré mañana —dijo ella

Avril suspiró: —¿Por qué eres tan terco? ¡Debería haber usado todos los recursos en este momento! Puedes continuar con tu propio negocio. Llamaré a Hal y pediré ayuda al tío del jefe de policía.

Ella lo llamó varias veces, pero la línea estaba ocupada.

'Hal está enfermo y en el hospital. ¿Por qué sigue llamando?

Quince minutos después, Hal la llamó.

—¿Qué pasa, Avril?

—Eso no me concierne. Es Polly.

—¿Que pasó? —Su voz de repente se puso nerviosa.

Avril le contó brevemente sobre los padres de Polly.

—Polly no sabe dónde están sus padres y cuánto dinero les deben. ¿No es tu tío el director general de la oficina de seguridad pública? ¿Puedes ayudar a Polly?

Polly no le dijo a Avril que Lisa quiere su hígado. Lo que Avril sabía era la amante que rompió con su familia hace muchos años. Ahora, estaba tratando locamente de destruir su relación nuevamente. Avril sabía que algunas mujeres nacieron para tener una mentalidad anormal. Esa mujer simplemente no podía soportar ver a su madre vivir bien.

—Ella es de Y City. Aquí hay una ciudad...

—¡Avril, encontraré una manera de ayudarla! —Murmuró Hal.

Avril sabía que era un poco difícil.

Y City estaba situada en el sur, mientras que X City estaba situada en el norte. Y tenía su provincia única. Pero ahora, Hal estaba enfermo otra vez. Ella suspiró y preguntó: —¿Cómo estás, Hal? ¡Has pedido permiso por varios días!

Aunque Hal estaba acostumbrado a tener mala salud, todavía no era bueno que un niño se enfermara en solo unos días. Después de todo, todavía eran jóvenes.

—Se supone que debo volver a la escuela mañana, pero el médico dijo que no puedo volver a tiempo, así que tengo que extender mis vacaciones.

—Entonces deberías cuidarte. ¡Solo haz tu mejor esfuerzo para ayudar a Dear Polly!

Finalmente se tragó las palabras de que no importa qué tipo de enfermedad estuvieras sufriendo, debes ayudar a Polly.

Sabía que Hal definitivamente haría todo lo posible por ayudar a Polly.

¡Qué pobre es la lluvia! Si no fuera por su tío, que era el director de la estación de policía, nuestra escuela no le habría permitido pedir tantos días de enfermedad cada semestre. Y debe haberlo persuadido para que dejara de estudiar.

Luego marcó el número de Brian.

Fue Lyndsy quien contestó el teléfono. Le dijo a Sheryl que el Sr. Había cancelado todo el compromiso y acompañó a su madre a viajar a la isla de Bali, y que regresaría pasado mañana.

Pero Jake creía que Avril no lo llamaría sin razón. Probablemente se trataba de Polly, por lo que le preguntó qué pasó y ella se lo pudo transmitir.

Podía resolver los problemas comunes del CEO.

Avril tuvo el coraje de hacer esta llamada, pero no conoció a Bruce, el impulso de la llamada desapareció repentinamente.

—De hecho, no es gran cosa. Querida Polly, solo llama el nombre de tu CEO en sueños en estos días. Y su voz es bastante aterradora. Pensé que algo había pasado entre ellos, así que llamé para preguntar. —Avril pensó que era un poco brusco decirlo, por lo que explicó de inmediato: —Oh, señor. Me dio su número de teléfono y me dijo que lo contactara lo antes posible si necesito algo.

Al día siguiente, Polly volvió a llamar a Lisa. Cuando llamó la primera vez, nadie respondió. Cuando llamó por segunda vez, su teléfono estaba apagado.

Con el teléfono en la mano, caminaba ansiosamente. Su mente estaba en un lío, y ella seguía pensando: —¿qué debo hacer? —Esta pregunta casi la volvió loca.

Cinco minutos después, la llamó de nuevo, pero todavía estaba apagada.

Ella sintió que no era una buena manera. Ya no podía seguir esperando su llamada. Como Lisa no estaba dispuesta a hablar con ella, Polly decidió conocerla en persona en compañía de LY.

Mientras Lisa pudiera dejar ir a sus padres, Polly haría cualquier cosa por ella.

Sin embargo, los guardias de seguridad de la compañía LY dijeron que no era adecuado que entrara un ocioso como ella. Ella explicó que estaba aquí para su gerente general. No pudo responder cuando el guardia le preguntó si tenía una cita.

Vagando por la compañía LY, Polly estaba extremadamente deprimida. No tuvo más remedio que marcar de nuevo. Lo sentimos, el número que marcó está apagado.

Para arreglarla, ni siquiera temía que algunos clientes importantes llamaran cuando su teléfono estaba apagado. ¡Lisa fue muy trabajadora!

—¿Querida Polly? ¿Por qué estás aquí? —Detrás de ella, había un tono infantil infantil.

Polly se volvió y vio a Alina, que vestía el uniforme del personal. A diferencia de su dulzura y encanto cuando trabajaba en el café, se ató el pelo negro y suave, luciendo astuta y capaz.

—Alina, qué estás...

Alina se sonrojó y sonrió torpemente: —en realidad, trabajo en LY.

—Entonces, ¿por qué sigues trabajando en Inusual House? ? — Al escuchar eso, Polly se dio cuenta de inmediato de que no necesitaba hacer la pregunta. De hecho, Alina tales condiciones, si está dispuesta a condescender en el café que no es normal

Teniendo en cuenta que eran estudiantes, el gerente de Inusual House les permitió a ella y a Avril descansar una noche a voluntad dentro de una semana, en lugar de turnarse con otros empleados.

Pero Alina Liang puede decidir qué día quiere venir sola, siempre pensó que confiaba en la relación con el gerente, por lo que no tiene una buena impresión de este doble maestro.

Resultó que ella tenía un trabajo. La razón por la que fue a la cafetería fue para encontrarse con el hombre en su corazón.

—Wow, querida Polly, vi que estabas aquí todo el tiempo justo ahora. ¿Hay algo mal contigo? Alina cambió el tema.

Un rayo de esperanza se elevó en el corazón de Polly. Ella dijo lastimosamente: —Alina, tengo algo que hablar con el gerente de la compañía. Pero el guardia de seguridad en la puerta no me conoce y dice que no se me permite entrar sin una cita.

—¡Veo! Y no culpe a los guardias de seguridad. Solo están haciendo su trabajo. Por favor no te enojes con ellos. Bueno, déjame llevarte.

—Gracias tía Alina. —dijo Polly

Aunque a Alina no le gustaba mucho antes, no sé por qué a Alina siempre le gusta acercarse a ella y mirarla con ojos gentiles y amables. En varias ocasiones, la hizo sentir avergonzada. Por lo tanto, Avril una vez bromeó diciendo que ella era la que estaba en su corazón.

Alina se acercó a ella y le cogió las manos. Con dos hoyuelos en la cara, preguntó: —Querida Polly, ¿qué tal si corres?

—¡Ah! No está mal. Obtuve el tercer lugar en la competencia deportiva de larga distancia de nuestra escuela.

—¡Eso es genial!

—¡Señorita Liang, el gerente general nos ha dicho específicamente que no la dejemos entrar! —El guardia señaló a Polly, que estaba de pie detrás de Alina Liang, con una mirada avergonzada en su rostro. —Lo siento. No podemos hacer nada al respecto como ordenó el gerente general.

Con una sonrisa misteriosa, Alina sacó una pistola y apuntó al jefe de seguridad. —Está bien, lo haré!

Y le guiñó un ojo a Polly.

En ese momento, Polly no tuvo tiempo de sorprenderse, sino que se apresuró al ascensor.

Capítulo 40 ¡No te metas con Bush!

Polly estaba extremadamente aterrorizada. Había estado pensando cuando Alina sería sometida. No importaba qué oficial de alto rango fuera su padre, no era divertido amenazar a la seguridad con un arma en la compañía. Como había cámaras por todas partes en la compañía, la escena debe haber sido fotografiada.

También temía que los varios guardaespaldas grandes y robustos esperaran fuera del ascensor. Por lo tanto, lo que Alina había hecho por ella no tenía sentido.

Pronto, el ascensor llegó al décimo piso.

Cuando abrió la puerta, descubrió que alguien la estaba esperando afuera. Salió mientras pensaba y se topó con la mujer inesperadamente.

Ella se disculpó apresuradamente: —lo siento, lo siento!

Era una mujer de unos treinta años, vestida con un traje de negocios. Con el pelo corto, parecía común y enérgica. En el momento en que vio a Polly, puso su sonrisa característica y preguntó: —¿Es usted la señorita Han?

—Si....

—Esta es Alice Wu. El gerente general me pide que lo invite a su habitación.

Después de enviar a Polly a la oficina de Lisa, Alice se fue en silencio.

—¿Qué puedo hacer para que dejes ir a mis padres? —Polly preguntó directamente.

La pregunta quedó sin respuesta durante mucho tiempo.

Lisa enterró su cabeza frente a la computadora portátil y casi cubrió la mitad de su cara con la pantalla, que no se podía ver desde su ángulo. La luz del sol atravesó la ventana de cristal transparente y cayó sobre sus manos blancas y delicadas. El anillo de diamantes alrededor de su dedo anular reflejaba una luz dura.

Había tanto silencio en la habitación que incluso el polvo seguía moviéndose. El sonido de escribir en el teclado era inusualmente claro, y le robaron el oído, chocando sus frágiles nervios.

Ella ya había esperado esto. Tratando de reprimir la inquietud en su corazón, Polly le preguntó de nuevo.

El sonido de escribir el teclado aún continuaba, como si Lisa Yang no hubiera escuchado la pregunta que acababa de hacer. Parecía que ella nunca había hecho algo tan malo. Ella todavía podría estar a gusto con ella frente a ella.

El estallido de las emociones fue como las olas crecientes en la superficie del agua, y estaban a punto de romper la barrera y salir de su cuerpo.

Si Polly pudiera verse en el espejo en ese momento, descubriría que sus ojos estaban llenos de odio e ira, y que la furia roja oscura en ellos era como el magma que fluye al final del volcán.

Ella caminó rápidamente hacia la mesa frente a Lisa y la golpeó fuertemente. —Lisa, ¿me escuchaste?

Ella pensó muy claramente. En este momento, no había necesidad de tener miedo de enfurecer a Lisa. Porque no importa cuán mala sea su actitud, ella hablaría por ella como la vencedora. No importa cuán humilde y cautelosa pretendiera ser, el resultado no cambiaría. Entonces ya no tenía que tolerar nada.

Lisa de repente levantó la cabeza. Cuando vio a Polly por primera vez, se sorprendió, como si supiera que Polly estaba aquí.

Apretando los labios, miró a la mujer hipócrita.

Unos diez segundos después, Lisa apagó su computadora portátil y saludó como si acabara de ver a Polly: —¡Guau, Polly! ¿Cuándo entraste? ¿Por qué Alice no me dijo que el distinguido invitado ha entrado?

Tenía un fuerte acento en la palabra "invitado distinguido" y por un momento miró con sarcasmo en los ojos.

—Toma asiento.

Había sofás y sillas en la oficina. Lisa agitó sus manos casualmente sin pensar. Sin embargo, en ese momento, Polly estaba demasiado ansiosa para quedarse quieta.

—Lisa, ahora estoy aquí. ¡Ya no tienes que preocuparte! —Ella dijo directamente: —¿Qué quieres? Sólo dilo. ¡Haré todo lo posible para lograrlo siempre que puedas dejar ir a mis padres!

—Querida Polly, ¿de qué estás hablando? Parece que le hice algo a tus padres.

—¿Tú no? —Polly quería decir más sobre los asuntos de la compañía. Pero, el propósito de venir aquí hoy no era vengarse de esta mujer. Ella no tenía la fuerza todavía.

—No importa, Lisa. ¡Hasta ahora, no tienes que ser tan educado! Dijiste que la compañía de mi padre estaba en una gran pérdida debido a su mala gestión ese día. ¿Cómo podrías estar tan familiarizado con una pequeña empresa en el sur? ¡Sabes exactamente por qué! ¡Te pido que me digas cuánto dinero deben mis padres! ¿Y cuánto dinero te preparas para comprar mi hígado?

Lisa miró a Polly aturdida y luego se echó a reír.

—¿Querida Polly? No creo que sea una buena idea pedir un favor.

—¿Qué actitud quieres que use? —Arrodillándose hacia ella, sosteniendo sus muslos y rogándole desesperadamente? Si eso funciona, lo hará. Sin embargo, si ese fuera el caso, Lisa no habría planeado arruinar la compañía de su padre.

—Querida Polly. Se acabó para que expreses tu actitud. Piénsalo. ¿Cuál fue tu actitud ese día? Se negó resueltamente, independientemente de la vida de su propio padre. Con una actitud fría y desenfrenada, te volteaste y te fuiste. —¡Lisa se levantó y le dio unas palmaditas en el hombro a Polly! Casi lo creo. Pensé que nunca volverías después de que te fueras. No esperaba que me encontraras después de pasar por tantas cosas.

—Jeje! Querida Polly! ¿Recuerdas lo que dije el otro día?

—¡Me dijiste que no me arrepienta!

Lisa acarició la cara de Polly y estuvo de acuerdo: —¡buena memoria! ¡Eras joven después de todo! ¿Pero por qué estás de vuelta ahora? ¿Dónde está tu manera? ¿Dónde está tu orgullo? ¿Dónde has estado?

—¡Frente a mi familia, no tengo coraje ni orgullo! ¡Mientras puedan estar seguros, puedo hacer cualquier cosa!

—¿Por qué finges ser débil? En ese momento, estabas lleno de entusiasmo y sin escrúpulos, por lo que podías despreciarme e ir como quisieras. Ahora tus padres tienen un accidente y necesitas dinero para salvarlos. Eres patético, inocente y genial, así que necesitas mi comprensión, ¿verdad? Pero estaba tan ansioso en ese momento. ¿Me entiendes ahora?

—Lisa, no quiero que seas cruel. ¡Tenías otras opciones en ese entonces!

—Te refieres a Britney, ¿verdad? En ese momento, te pedí que donaras el hígado, ¿e incluso tu padrastro era reacio a hacerlo, sin mencionar a mí, su madre biológica? Eres delicado, nuestra casa no es Britney?

—¡Lisa, no cambies el tema! Estoy aqui ahora. ¡No pierdas tu tiempo!

—¡Estoy perdiendo mi tiempo! —Empujó a Lisa y su rostro se oscureció. —¡Creo que has perdido mucho tiempo! No creo que sepas lo que está pasando aquí. O no habrías venido a mí y presumido delante de mí.

—¿Pero por qué? ¿Qué te hace pensar que tienes la calificación para negociar conmigo? ¿Hígado? El mundo es muy grande. ¿Crees que eres el único que tiene las agallas del mundo? ¿Tienes que vender tu hígado para salvar solo a los padres inútiles? Sí, eres la hija de Henry, y tal vez tu hígado sea más adecuado para él. ¿Pero de qué sirve? Si vuelves un mes después, ¿te esperaré?

—Yo también puedo esperar. No importa cuánto tiempo llevará. Pero me temo que tu padre no puede esperar más.

—¿Quieres decir que mi padre ha encontrado un nuevo hígado?

Lisa abrió el cajón, sacó una caja de cigarrillos, la encendió y sopló.

El olor de los cigarrillos impregnaba el aire.

Polly miró a Lisa, no te pierdas su rostro con un pequeño cambio de expresión Pero el rostro de esa mujer estaba lleno de nada más que burla, desdén e indiferencia.

Polly fue superada por la depresión y no pudo pronunciar una palabra. Su corazón era como una piedra enorme y luego comenzó a caer.

Hubo un silencio mortal en todas partes.

—Entendido. —Ella murmuró suavemente, giró y se fue.

Polly sintió que había perdido un apoyo. A cada paso que daba, casi se caía. Aunque todavía era joven, su campana de muerte ya había sonado.

Tal vez porque ella había llegado a conocer la condición física de su padre en primer lugar, había estado pensando en no salvarle la vida, sino en el resentimiento. Sin importar la razón, había sido castigada por descuidar la vida de su propio padre.

Justo cuando la mano de Polly estaba a punto de tocar el pomo de la puerta de la oficina, Lisa dijo con indiferencia: —espera.

Polly no se dio la vuelta. Una sonrisa sarcástica se deslizó por su rostro. No quería escuchar a Lisa decir otras palabras insultantes.

—Querida Polly, aunque estoy enojada con lo que hiciste. Pero teniendo en cuenta que Henry es tu padre, estoy dispuesto a darte una oportunidad. —Lisa sacó un sobre de papel kraft de su maletín y lo puso sobre la mesa. —Hay una condición de deuda sobre la compañía de su padrastro. En cuanto a su hígado, puedo aceptar de mala gana, pero el precio lo decidiré yo.

Rápidamente se dio la vuelta y corrió hacia el escritorio, tratando de tomar ese sobre.

Sin embargo, Lisa puso su mano sobre ella. Ella dijo con calma con una sonrisa: —¿cuál es la prisa? ¡Aún no he terminado!

Polly tenía un mal presentimiento sobre esto. Mirando el sobre, preguntó ansiosamente: —¿algo más?

Una extraña sonrisa apareció en la cara de Lisa. Sus ojos con espesa sombra de ojos y pestañas postizas parecían un poco atemorizantes.

—Antes de la operación del hígado, primero descansará un poco. ¿Derecho?

—Por qué ? —Fue una patada en el culo para Polly, y estaba paralizada.

—¿Por qué? El intercambio hepático es una operación importante. Después de eso, debes descansar para recuperarte. Vas a salir del campus...

—¡Eso es diferente!

—¡Dime por qué directamente! ¡No andes por Bush!

—¡Bueno! Fuiste admitido en una universidad clave del país mientras Britney fue a una academia de teatro, lo que me hizo perder la cara en el círculo de amigos. Ambos son la hija de Henry. Creo que Dios debería tratarnos por igual. ¿Por qué puedes ir a una universidad tan buena? ¿Britney tiene que ser dicho como un idiota?

—Además, tú y tu madre a menudo me atacan. Esto me hace muy probable que tenga un sueño sangriento. Por eso, no puedo dormir ni comer bien todo el día. Así que creo que es una buena manera de compensar mi pérdida espiritual.

Lisa lo dio por sentado descaradamente.

—Por supuesto, puedo darte un poco de tiempo para pensarlo, en caso de que alguien me llame agresivo. Pero tienes que darme tu respuesta mañana a las ocho de la mañana. Porque la cirugía de trasplante de hígado comenzaría después de dos horas. O no te esperaré.

—No hay necesidad de pensarlo. ¡Lo prometo!

—Bueno. Nos vemos en el hospital a las 8 en punto mañana por la mañana.

Capítulo 41 Ya abandoné la escuela (primera parte)

A las ocho de la mañana, Polly llegó al hospital a tiempo. Pero no había nadie en la UCI. Polly llamó a Lisa, pero su teléfono estaba apagado.

Sabía que el teléfono de la mujer no debería estar apagado en este momento. Una persona como ella nunca se quedaría sin electricidad. La única razón era que evitaba verla como la anterior varias veces.

Una sensación de presentimiento la abrumaba.

Le preguntó a una enfermera de turno y la enfermera le dijo que el paciente dentro había ingresado a la sala de operaciones y se había sometido a una cirugía de trasplante de hígado. Ella dijo que ella era la hija de ese paciente, y el hígado que fue trasplantado en su cuerpo. ¿Por qué entró el paciente en la sala de operaciones?

La enfermera la miró extrañamente, diciendo que el paciente había encontrado un nuevo hígado. También dijo que su piedad filial es muy conmovedora, pero que dar hígado todavía es peligroso, muy agradecido por ella.

Polly estaba a punto de derrumbarse.

¡Cómo podría mentirme!

Ahora había bajado de la escuela y la deuda de sus padres alcanzó los cinco millones. ¿Cómo debería pagar esa enorme suma de dinero?

No fue hasta ahora que comprendió que el verdadero propósito de la mujer era usar este problema para hacer que su familia se separara.

Ella no tomó un automóvil, pero regresó a la Universidad A desde el hospital. Le llevó dos horas.

El sol se hundió en las espesas nubes y el cielo se oscureció gradualmente. Capas sobre capas de agua y tinta se juntaron, convirtiendo la densa masa de nubes grises de plomo.

Al igual que un cuchillo de hielo afilado, cuando un viento frío y húmedo soplaba sobre su rostro, estimulaba su piel y le provocaba un dolor agudo. En la muerte del camino, no había nadie. Todas las tiendas habían estado bien cerradas. Los autos que pasaban varias veces la pasaban como un fuerte viento.

El pronóstico del tiempo dijo que nevaría esta noche. El clima en A City era así en el corazón de uno. Fue cambiante e impredecible.

Polly estaba cansada del largo viaje. Cuando llegó a la puerta de la Universidad A, no pudo aguantar más y se sentó frustrada. Estaba temblando por todas partes, y su cabello estaba desordenado por el viento. Pero ya no podía preocuparse por eso. Su corazón parecía estar entumecido y ya no podía sentir la emoción del exterior.

Ella sostuvo su cabeza con sus manos, y la figura que había estado oculta y sin tocar en su memoria se amplió lentamente y se hizo cada vez más clara. Su hermoso rostro, cabello suave y su radiante sonrisa.

Cuando él estaba con ella, apenas sabía cuál era el verdadero dolor. No importa lo triste que estaba, una sonrisa amable de él era suficiente para disipar su bruma en su corazón.

Pero ahora, ese hombre no estaba a su lado. Conoció a alguien que le gustaba en otro país lejano y apreciaría a otra chica como a sí misma.

Finalmente se dio cuenta de que la había dejado. Ella solía mentirse a sí misma que mientras él estuviera vivo, ella estaría cerca de él sin importar dónde estuviera. Incluso si no podía verlo o escuchar su voz, aún podía tolerarlo.

Pero descubrió que estaba equivocada. Por fin, no podía soportar tanta soledad e impotencia.

En este momento, todo lo que quería era un abrazo. Un abrazo fue suficiente.

La nieve cayó silenciosamente, suave como el polvo, sobre su cabello y sobre su cara fría.

Levantó la cabeza y miró confundida la chatarra de jade que volaba. La primavera pasada, la fragancia de los sauces del tabaco revoloteó en el aire con la suave brisa, cayendo mucho. En ese momento, ella se paró junto al lago balanceándose y pensó en el hombre en su corazón.

Se tocó la cara dolorida con la mano. La frialdad se apoderó de su palma, como si alguien le estuviera poniendo un trozo de hielo.

Inconscientemente, su cabello cian estaba teñido de blanco por la nieve blanca de jade. El guardia de seguridad de la biblioteca volvió la cabeza y la miró confundido.

Pronto, llegó el sonido de correr. El suelo estaba cubierto con una fina capa de nieve y se estampaba una serie de huellas, formando dos líneas en un poco desordenado.

—¡Querida Polly! ¡Te he estado buscando por mucho tiempo! ¿Dónde has estado? —Avril extendió sus manos y trató de alejarla de sentarse en el suelo. Lo regañó con preocupación: —¿qué haces aquí? ¡El piso está frío! ¡Las chicas no pueden soportar el frío!

Mirándola, Polly abrió la boca varias veces y finalmente hizo dos sílabas bajas: —Avril...

Levantó a Polly, le dio unas palmaditas en la nieve con fuerza sobre su cuerpo y le puso la chaqueta.

Avril saltó arriba y abajo, se frotó las manos y la arrastró bajo el techo del edificio. —Querida Polly, ¿eres estúpida? ¿Por qué no entras?

¿A donde debería ir?

A partir de ahora, Avril ya no era su compañera de clase. Ella fue excluida de su vida original. Fue lo mismo que cuando Henry la abandonó a ella y a su madre y se vieron obligados a irse.

¡La falta de sentido de pertenencia fue lo más terrible!

—¡Avril, ya he abandonado la escuela! —Dijo en voz baja con la cara roja.

—¡Estás bromeando! ¿Estas loco? —No terminó su oración porque sabía que no abandonaría la escuela sin ningún motivo. —¿La amante te obligó? ¡Eso iba demasiado lejos! ¡Cómo podía hacer algo tan desvergonzado! Querida Polly, confía en mí, mientras los seres humanos lo están haciendo, Dios está observando, ¡esa persona no tendrá un buen final!

Después de quitarse la chaqueta, se puso una cachemira. Su cara blanca se volvió inmediatamente azul y púrpura, y sus orejas estaban rojas y anormales. Sin embargo, ella estaba muy emocionada.

—Pero en cuanto a la querida Polly... —De repente, las lágrimas de Avril cayeron. La abrazó y dijo: —¡Por qué, este tipo de persona quiere ser malvada, debe arruinar tu felicidad!

Capítulo 42 Ya abandoné la escuela (segunda parte)

En el último año y medio, Polly nunca había llorado. Se durmió durante sus experimentos porque había trabajado varias noches. Eventualmente causó la explosión del equipo de laboratorio. Los restos de vidrio frotaron su frente y se hundieron en su carne, y su rostro estaba cubierto de sangre, lo que asustó a las chicas de su clase.

De camino al hospital, se mordió los labios para sangrar, pero ni siquiera derramó una lágrima.

—Me siento terrible Querida Polly! ¡No creo que valga la pena! ¿Tú sabes? —Independientemente de los extraños ojos de los guardias de seguridad, Avril abrazó a Polly y gritó en voz alta: —Querida Polly, el resto de las cosas no son reales. ¡Lo más importante para que una persona viva bien es mantenerse a salvo! ¿Por qué tienes que ser tan terco?

—¡Hay tantos hombres buenos en el mundo!

Ella sabía lo que quería decir, pero todavía no podía perdonarse a sí misma.

Soltó un profundo suspiro y le dijo a Avril: —Paremos aquí. Volvamos a nuestro dormitorio.

Ella se quedará aquí esta noche y se irá mañana.

Afuera del quirófano, Lisa estaba hablando por teléfono. Una horrible sonrisa apareció en su rostro.

—Señorita Fang, hice lo que me pidió que hiciera. Tus espías en la Universidad A deben haber sabido que Polly Han había abandonado la escuela. ¡Esa chica se arruinaría de ahora en adelante! La gente dice que ella es mejor que yo. ¡Incluso su hija es excelente! Bueno, veamos cómo se muestran. Gracias señorita Fang.

Aunque ahora era una mujer rica y poderosa, tenía una mala reputación. La noticia se había extendido por todas partes en su aldea, y en lugar de recibir el honor de regresar a casa, fueron condenados como ingratos

Ninguna de las mujeres ricas de la clase alta se había enamorado de ella, y muchas personas solían burlarse de ella. ¡Había sufrido suficientes quejas a lo largo de los años! Por el momento, esa familia había terminado, y ella estaba extremadamente extasiada.

—¿Para qué?

—Nos estamos ayudando mutuamente. —Se añadió un toque de ironía a la voz fría y dura de Jean Fang.

—Muchas gracias. Si no hubieras contactado con el hígado adecuado para mí, no podría tratar con Polly. ¡No tienes idea de cómo les supliqué! Cuando vi a través del video de vigilancia en el hospital, y Polly estaba tan desesperada, que casi me hizo reír. Y tratando de hacer que mi hija saque su hígado. ¡Qué sueño!

—¡Bueno! ¡Lisa, te dije antes que esta es la primera y última cooperación entre nosotros! ¡No quiero volver a verte! Pero tienes que fingir que no me conoces.

—Señorita Fang, puede estar segura. ¡No soy el tipo de persona que derriba la escalera!

Perder. Jean miró a Lisa y no quiso hablar más con ella. Colgó y marcó otro número.

Luego fue respondida, como si el número de teléfono existiera debido a su llamada.

—Esta vez, tu idea no es mala. Según fuentes confiables, Polly ya había presentado una solicitud de expulsión de la escuela. Pero de acuerdo con las reglas de una Universidad A, el estudiante debe estar cubierto por el director en persona. El director se había ido al extranjero y no volvería hasta mañana. ¡Qué odioso! ¡Quiero que la perra cuyo apellido es Han sea expulsada de una universidad de inmediato!

La voz al otro lado de la línea la consoló: —¡es solo un día más! ¡El camino hacia la felicidad está lleno de contratiempos! Sin embargo, Bruce regresará muy pronto. Debes hacer todo lo posible para detenerlo. ¡No dejes que vea a Polly antes de mañana! ¡O será todo en vano!

—No te preocupes. Siempre tengo una forma de tratar con él.

—Perder. Jean, te aconsejo que tengas más cuidado. Piénsalo. Si realmente tienes una manera de lidiar con él. Entonces ya deberías haber sido su prometida. ¿De dónde saca la oportunidad Polly?

Perder. Jean se sorprendió por esas palabras. ¿Cómo te atreves a decirme eso?

—¡Cállate! ¡No quiero discutir contigo! ¡Darse prisa!

Con un paraguas en una mano y una bolsa grande de castañas fritas con azúcar en la otra. Avril inmediatamente estuvo de acuerdo antes de que Polly dijera que quería comer castaña frita con azúcar. Ella no pudo ayudar con Polly. Lo que podía hacer era hacer todo lo posible para ayudar.

La nieve se hizo más pesada, desde los copos de nieve al principio hasta las plumas de ganso. El suelo estaba cubierto con una gruesa capa de nieve, y el sonido del "chirrido" se escuchó cuando las botas los pisaron.

Caminando hacia el edificio del dormitorio, miró hacia la ventana de su dormitorio en el quinto piso. La luz en el interior era tenue, por lo que supuso que solo había una lámpara de cama encendida.

No estaba completamente oscuro en ese momento. La tenue luz le daba a la gente un sentimiento triste y solitario en la oscuridad.

Estaba preocupada por ella.

Tenía una sensación de inquietud desde que regresó a su dormitorio.

Cuando encontró a Polly en la entrada del campus, parecía estar a punto de derrumbarse. Pero todo salió bien cuando regresó a su dormitorio. Como de costumbre, trajo agua, comió y jugó con su teléfono celular. Pero ella no dijo una palabra esta vez.

La nieve flotaba profusamente y desordenadamente, bloqueando su vista. Cuanto más miraba, más sentía que no había nadie en el dormitorio, excepto que la luz estaba encendida.

No podía esperar para entrar al dormitorio e inmediatamente sacó su teléfono celular para marcar el número de Polly.

El teléfono sonó durante mucho tiempo, pero nadie respondió.

Ella aceleró el paso y corrió escaleras arriba. Empujó la puerta y gritó horrorizada: —¡Querida Polly!

Capítulo 43 Solo yo puedo acompañarte

Nadie le respondió. Estaba realmente sola en el dormitorio.

A veces las personas son así, una buena corazonada no se puede realizar, mientras un poco piense en lo malo, un pensamiento es una cuasi. ¡Es tan raro!

Marcó de nuevo su teléfono, pero la melodía familiar resonó en el dormitorio. ¡Ella no se llevó el teléfono con ella! ¿Eso significaba que no estaba muy lejos? Por ejemplo, baño?

Dejó la castaña frita, salió del dormitorio y corrió hacia el baño.

—¡Polly!

Luego fue a varias habitaciones adyacentes.

¡ninguna!

En este momento, su teléfono móvil sonó. Ella estaba muy emocionada. Pero luego se dio cuenta de que no llevaba su teléfono con ella. Pero cuando vio el identificador de llamadas en la pantalla del teléfono, se emocionó nuevamente.

—¡Señor He! Hola.

—Señorita, ¿sabe dónde está Polly ahora?

—No lo sé. Ella no trajo su teléfono celular con ella. ¡También la estaba buscando! ¿Dónde está usted Sr. ¿Él? ¿Sabes que la querida Polly ya dejó la escuela? ¿Podrías ayudarla por favor? Todavía es muy joven y le gusta mucho esta escuela. Si...

—¡He sabido todas esas cosas! De todos modos, no te preocupes. Yo me encargaré de esto. Y muchas gracias señorita.

Ella todavía estaba de mal humor.

Ella apretó el teléfono, las lágrimas corrían por su rostro.

señor. ¡Él está aquí! Querida Polly necesita ayuda!

Nevaba cada vez más fuerte, y había estado nevando desde la tarde. Árboles, techo, parque infantil Estaba cubierto de frialdad.

Al pisar la espesa nieve, Polly atravesó varias ramas con las esponjosas ramas nevadas y caminó lentamente hacia una hilera de girasol. El viento frío pasó por sus oídos. Los copos de nieve en el cielo eran como el blanco esponjoso, y las huellas dejadas atrás se volvieron superficiales y pronto fueron tragadas por el blanco de jade que caía.

Llevaba una chaqueta rosa que era muy ancha. El grueso collar de plumas blancas en la parte delantera del abrigo casi cubría toda la cara, revelando su pequeña punta de la nariz y sus labios pálidos.

El rosa era su color favorito, y también su favorito.

Una vez dijo que este era el color de la cereza, brillante y brillante.

Vagó entre los cerezos donde caían pétalos de rosas, levantando la cara y mirando la nieve que susurraba al viento, su vista estaba borrosa. La franela blanca como la nieve era ligera e ingrávida, descansando en el borde, delineando el contorno de las flores. El blanco y el rosa se aferraban entre sí, las hojas de los dioses revoloteaban con el viento y la nieve se alejaba suavemente. Las flores de los árboles estaban cubiertas de una capa de niebla, elegante y elegante.

Recordó por qué había trabajado tanto para ser admitida en esta escuela. Era solo que allí era donde aprendió y vivió.

Le había dicho más de una vez que una hermosa flor de cerezo.

Ella preguntó inocentemente. Que hermoso era

Sus delgados labios se curvaron en una sonrisa. Dos palabras salieron de su boca: —reino de hadas.

Más tarde, finalmente llegó a esta escuela como su deseo. La biblioteca, el patio de recreo y debajo del cerezo, estaba en todas partes. Era realmente como él dijo, hermoso como el paraíso en la tierra.

Pero, Owen, ¿alguna vez has visto el cerezo en flor en la noche de nieve?

La belleza extrema era extremadamente fría. Era la vista de los demás, pero era su corazón lo que hacía frío.

Esta noche, besaría el campus con toda su atención y se despediría del hermoso pasado. Mañana, si Polly Han dejaba el campus, ya no sería la chica cobarde que tenía miedo al dolor.

Su querido hermano Owen aún se quedaría en su corazón, él obtuvo una posición muy importante. Pero Polly no sería como solía ser. Ella no tendría ese sueño ilusorio y anhelo de la protección de ese hombre.

¡Porque ya no puede ser así!

Su mundo, de ahora en adelante, nunca se superpondrá.

Se levantó de un salto cuando sus pies se entumecieron de frío después de estar en la nieve durante mucho tiempo. Ella era tan feliz como una niña, saltando arriba y abajo. Tenía que mantenerse caliente de esta manera.

Miró el edificio del dormitorio en la distancia. La luz dispersa se podía escuchar desde el edificio del dormitorio. Se podía escuchar el sonido de todo tipo de instrumentos, como el piano, Xiao y el silbato de bambú.

No sabía que una universidad estaba abarrotada de estudiantes, por lo que solo se sentía sola en la bulliciosa multitud.

En este momento, tanto Avril como Hal no vendrían. Para no ser molestada, ella no trajo su teléfono celular. Entonces, ¿quién más podría encontrarla? Ella podía hacer lo que quisiera.

Algunas personas vinieron del cerezo. Deben ser parejas. Las chicas encantadoras se acurrucaban felices en los brazos de su alto novio, y sus ojos miraban el cerezo en la pantalla de nieve con emoción.

—¡Tomaré una foto de esto y la publicaré en los momentos de chat! —Una niña sacó su teléfono móvil para elegir el ángulo del cerezo. —Esta es una belleza tan rara. ¡Son tan envidiosos!

Los otros hicieron lo mismo. Alguien la miró y le preguntó con entusiasmo: —compañera de clase, ¿no tomas fotos?

Ella sonrió levemente, sacudió la cabeza, giró y se fue.

No recordaba nada de un color tan hermoso en su memoria. Al igual que un copo de nieve cayó en un tanque de tinta y desapareció en un instante.

—Un monstruo! ¡Cómo podría ignorarme! —La chica que habló con ella le dijo coquetamente a su novio.

El niño tocó ligeramente la nariz de la niña y dijo en un tono mimado: —a tu chica siempre le gusta hablar con los demás. ¿No sabes qué tipo de persona eres? ¡Te dije que no hables con extraños! ¿Por qué no me escuchaste? ¡Este hábito debe cambiarse la próxima vez!

La niña no estaba convencida y argumentó: —¡Sé que tengo que cambiar! Pero su rostro estaba cubierto por su sombrero. ¿Qué tipo de persona es ella? Ah, el caballero mueve la boca no comienza, dices línea, toma nieve hielo mi cara tallo ¿qué? ?

—Si tienes frío, ¡recuerda lo que hiciste!

El niño y la niña se rieron y se rieron sin escrúpulos, llenos de juventud y risas enérgicas, como si solo estuvieran los dos en el mundo.

También tenía sentimientos como si no hubiera nadie cerca. Pero ella era tan estúpida en ese momento. Ella no sabía lo que significaba hasta que lo perdió.

Con una sonrisa amarga, se fue en silencio.

El viento cambió de repente. Fue violento y violento. Estaba tan delgada que le resultaba difícil dar un paso. Su sombrero fue volado. Una ráfaga de viento se mezcló con la nieve, y pasó por su piel sensible, provocando un frío y un dolor penetrantes.

—¡Ah! —La voz de una niña vino desde atrás.

—¡No tengas miedo! —Así que fueron protegidos inmediatamente por sus novios considerados.

Tal vez porque sus manos estaban congeladas por el frío o porque estaba demasiado débil, se sacó el bolsillo de la gorra varias veces pero falló.

—¡Mira! ¡Mira! ¡Es tan hermoso! —La chica que estaba protegida por su novio señaló las flores de cerezo y dijo: —¡Guau, es realmente como un paraíso! ¡No más reino inmortal!

La nieve caía, como flores de pera que caen en el viento tardío. Varios árboles volaron en el aire, cayendo suavemente con la nieve danzante. La nieve estaba en todas partes. Era difícil saber qué era la nieve y dónde estaban las flores.

La escena fue impresionante. Polly se quedó callada en la nieve, olvidando ponerse la capucha.

Parecía que el viento se había detenido gradualmente. Sintió que el viento alrededor de sus orejas se había ralentizado y que la sensación de hormigueo agudo que estimulaba sus mejillas ya no era tan aguda como un cuchillo de hielo. Un olor fresco y agradable se deslizó en su nariz, mezclado con fragancia de flores.

Un extraño sentimiento surgió en su corazón, y se dio la vuelta como si sufriera una descarga eléctrica.

Cuando vio a la figura alta que la estaba protegiendo del viento y la nieve, le ardieron los ojos y una capa de niebla surgió sin control.

El hombre se inclinó, cuidadosamente sacó el bolsillo de su sombrero y explicó: —Vi que estabas tan absorto en este momento, así que tuve miedo de molestarte, así que...

Pero eso no era lo que le importaba. Ella lo agarró del brazo y le preguntó con voz ronca: —¿Bruce? ¿Por qué estás aquí?

Al escuchar lo que dijo, Bruce se congeló por un segundo, pero pronto continuó lo que no había hecho. Preguntó en voz baja: —¿A quién quieres? ¿Quién te crees que soy?

El corazón de Polly es un estancamiento feroz: —No tengo esperanza es quién. ¡Nunca te trataré como alguien! Porque nunca he pensado en nadie...

—¡Encuéntrala!

Bruce la interrumpió y le dio la vuelta. Estaba tan congelada que su rostro se puso pálido. Mirándola a los ojos con seriedad, dijo: —Querida Polly, ¡mírame con cuidado! Claramente respóndeme, ahora, ¿a quién ves?

Volviendo la cabeza para evitar sus ojos ardientes, dijo: —Bruce, por favor no hagas eso...

—¡Querida Polly! ¡Por favor no me evites! ¿No crees que en este momento, no importa quién venga, la persona que realmente puede acompañarte soy solo yo? ¿Por qué no captas lo más real y tangible?

Polly apretó el puño en el aire y luego lo dejó. Su nariz se torció cuando respondió en voz baja: —porque no tengo nada que pueda sostener. —Ahora ella no tenía nada.

Él levantó la cabeza y la obligó a mirarlo a los ojos. —Querida Polly, ¿por qué piensas eso? Hay un hombre justo frente a ti, esperando que te des la vuelta. ¿Por qué no te das la vuelta?

Levi guardó silencio.

Ella no sabía si debía darse la vuelta o no.

—Te dije que no soy un hombre que solo hará cosas sin pagar nada a cambio, y sigo siendo quien soy ahora. Pero al menos por ahora, no te obligaré a hacer nada. Solo tienes que prometerme que me dejarás todo, ¿de acuerdo?

Tal vez debido al viento frío, de repente se sintió mareada y le dolían las mejillas. No podía mantenerse firme en sus pies, y gradualmente no podía ver la cara de Bruce. Ella murmuró: —¿todo? ¿Qué es?

Hasta este momento, su larga cara se suavizó un poco. —¡Todo sobre ti! Querida Polly, dame todo lo que tienes, ¿quieres?

Intentó recuperarse y vio la cara del hombre que le hablaba suavemente. Pero ella no tenía fuerzas en absoluto. Se sintió como un pétalo soplado en el aire por el viento y cayó lentamente.

Vio la cara de ese hombre cada vez más cerca. La nieve blanca y los pétalos rosados cayeron como lluvia sobre su cabello y mejillas. El afecto en sus ojos la hizo temblar.

Las yemas de sus dedos se deslizaron suavemente sobre sus mejillas, como para quitar los pétalos de sus mejillas. Era el calor que quería tener en sus manos en un mundo de hielo y nieve.

—Bruce...

Ella asintió con la cabeza hacia él y lo abrazó con fuerza.

—¡Polly! —La jaló con fuerza entre sus brazos, abrió su abrigo y la envolvió.

Ella puso su fría mejilla contra su fuerte pecho. Al escuchar su poderoso latido, de repente se sintió tranquila.

Cuando recordó la escena de esta noche, se dio cuenta de por qué había aceptado tan fácilmente. Quizás fue porque necesitaba tanto un abrazo cálido en ese momento.

No podía rechazar su calor en esa noche más fría.

Capítulo 44 Eso no es un pequeño toque

Cuando Polly se despertó, la primera persona que vio fue Avril.

En la sala, se sentó en una silla cerca de la esquina, con su teléfono celular en la mano. Nadie sabía lo que estaba mirando.

La cara de ese tipo era muy mala y sus ojos estaban rojos e hinchados. Había círculos lívidos debajo de sus ojos, como si no hubiera dormido bien durante muchos días. La dorada luz del sol cayó sobre su rostro, pero no funcionó.

Al verla despertarse, la mujer quedó atónita, luego se rascó el cabello.

—¡Vaya, estás despierto! Pero, ¿qué significaba la decepción en tu cara? ¿Te sientes infeliz porque no has visto a Bruce? Eres tan despiadado! ¡Me he estado preocupando por ti todo el día y toda la noche! ¡No sabes que me has agotado! Tu eres muy bueno. ¡Siempre piensas en tu hombre cuando te despiertas! ¡Un amante es más importante que un buen amigo!

Después de decir muchas palabras, Avril de repente descubrió que Polly simplemente se apoyó contra la almohada en silencio y la miró con una sonrisa. Al ser observada por ese par de ojos cariñosos, se puso nerviosa y rápidamente cambió de asiento.

—No me mires así. Da mucho miedo. Bueno, te despiertas ahora. ¿Tienes hambre? Has estado durmiendo por un día y una noche. ¡El médico dijo que deberías comer algo incluso si no tienes hambre! ¡Pero nunca pienses en el calor picante, el polvo picante, los fideos conservados en frío y los abanicos!

Avril abrió la olla de preservación del calor al lado de la cama y tomó un tazón pequeño de gachas de avena: —¿quieres comer solo o debería darte de comer?

De repente, una sonrisa apareció en el rostro de Polly.

Esta es la realidad, no el segundo espacio ilusorio de energía vital.

Rápidamente se puso seria y preguntó: —Avril, ¿tienes alguna noticia sobre mis padres?

Avril no dijo nada. El sonido de la cuchara de porcelana blanca rascando la pared del tazón fue claro en la sala.

—El otro día, le pedí a Hal que me ayudara a investigar algo sobre tu familia. Pero él no puede evitarlo.

Polly sabía que Hal había estado en el hospital todo el tiempo.

Después de una pausa, Avril dijo seriamente: —tío y tía, todavía no hay noticias. Pero ahora, tu jefe ya ha comenzado a investigarlo. Creo que sabremos algo sobre ellos pronto. Tómalo con calma. Supongo que tus padres están molestos. Tal vez solo quieran salir a caminar y regresar en un par de días.

Si es así, está bien. Pero Polly sabía que sus padres no serían tan irresponsables. En el momento en que ocurrió el accidente, ella quería escapar de la ciudad lo antes posible. Ciertamente harían todo lo posible para lidiar con eso.

Tenía miedo de que les pasara algo malo.

Lisa odiaba tanto a su madre que haría cualquier cosa para desahogar su ira.

—Querida Polly, no pienses demasiado. Ahora lo más importante es recuperarse lo antes posible. Has estado tan preocupado estos dos días que has perdido mucho peso. Si continúa así, no tendrás energía para preocuparte por tus padres.

Polly asintió y tomó el tazón.

Había alguien tocando a la puerta fuera de la sala. Avril fue a abrir la puerta, y fue Hal, que parecía cansado. Era justo como Avril, en mal estado mental. Además, llevaba bata de hospital.

—Lo siento. Algo malo le ha pasado a tu familia, pero no puedo hacer nada para ayudar —dijo Hal disculpándose, sentándose al borde de la cama

Polly lo miró. Habían pasado unos días desde la última vez que lo vio. Estaba tan delgado que estaba fuera de forma. Su corazón estaba amargado.

—¿Cómo te sientes ahora? ¿Por qué no te han dado de alta del hospital? —La fecha en que fue dado de alta del hospital fue más allá de la fecha que le había dicho cuando lo visitó con Avril la última vez.

—Es más severo esta vez, así que lo posponemos por unos días.

—¿Qué tan serio es? —preguntó Polly.

—¿Qué tan serio puede ser? Es una enfermedad crónica. Mejorará después de tomar un medicamento y una inyección. Ya me he acostumbrado.

—Pero rara vez te enfermas. Si te enfermas de repente, debes sentirte muy incómodo. Debes prestarle más atención en el futuro.

Al mirar la cálida sonrisa en su rostro, se sintió aún más amarga. Que quiso decir con eso? ¿Cómo podría acostumbrarse a estar enfermo? Pero tenía razón en estar enfermo. Solo tenía esta enfermedad, lo que le dolía el corazón. Debe ser la sensación de que Hal a menudo tiene este sentimiento. ¿Sería su vida peor que la muerte?

Pero siempre había tenido una sonrisa fuerte.

Ella solía pensar que era un niño débil, pero ahora pensaba que estaba equivocado. Si él era tan débil, ¿cómo podría pelear con Kevin por ella?

El niño, escondido bajo su delgada y débil apariencia, tenía un alma fuerte.

—Debes cuidarte. —Avril miró a Hal con reproche. —Deberías ponerte más ropa aquí. ¡Incluso si te enfermas y te acostumbras, tus padres nunca gastarán su dinero!

Luego abrió el armario, cogió una colcha y la envolvió con su ropa, ignorando su vergüenza.

Avril los miró y dijo impotente: —Miren, los dos son muy problemáticos.

Sin ser notado por Polly, Hal le guiñó un ojo en secreto a Avril.

Avril sostuvo la tetera y les dijo: —ustedes dos tómense su tiempo. Iré a buscar agua. Hal, siempre eres gracioso. Tienes que contarle más bromas a Polly, ¿de acuerdo?

Avril cerró la puerta y miró a la pareja a través del cristal. Ella se sintió triste.

Si estuvieran juntos

sin embargo

Al escuchar el sonido de los pasos de Avril, Polly puso la papilla a medio terminar sobre la mesa y dijo: —Hal, di algo.

—Me tienes —dijo Hal con una sonrisa. Mi habilidad de actuación no es buena al final. Como lo que dijo Avril, soy muy gracioso.

Su cuerpo se acercó a Polly. Con una mirada tranquila, dijo: —¿Escuché que fue Bruce quien te envió al hospital la noche anterior ayer? Para ser sincero, en ese momento, él apareció a tu lado. ¿Te mudaste?

—Hal, me conmueve —dijo Polly. Ella ya sabía lo que él quería decir.

En un instante, la luz de los ojos de Hal se oscureció, como un pozo tranquilo escondido entre los árboles.

—Entonces, querida Polly, si Bruce te pide que te cases con él...

—¿Proponiendo? —Polly se enderezó de inmediato y miró a Hal sorprendida, preguntándose por qué lo dijo.

—Todavía no lo sabes, ¿verdad? —Al escuchar eso, la expresión en el rostro de Hal se suavizó un poco. Observó las expresiones en el rostro de Polly y dijo con cautela: —esa noche, la escena en la que tú y Bruce estaban debajo de un cerezo fue tomada por alguien y se publicó en línea.

Pensando en lo que sucedió esa noche, se sonrojó. El borde de su cabello estaba cubierto con una capa de brillo rojo anaranjado, que hacía que su rostro se viera algo deslumbrante.

Estaba buscando su teléfono celular. Estaba ansiosa por navegar por Internet y ver qué estaba pasando. ¿Y por qué no borró esa foto? ¿Por qué permitió que todos supieran lo que había sucedido esa noche?

—¡Querida Polly! ¡Deja de buscar! —Inmediatamente sacó su teléfono de su bolsillo, encontró la noticia y se la entregó.

Polly recordó que había dejado su teléfono en el dormitorio y que estaba a punto de pedirlo prestado a Hal. ¿Pero por qué se veía tan asustado?

Al darse cuenta de su estado de ánimo, Hal se calmó apresuradamente y evitó encontrarse con los ojos dudosos de Polly.

—Mira, querida Polly, estas son las fotos publicadas en Internet. Hay tres fotos en total. A decir verdad, son perfectos en el ángulo de disparo y el procesamiento de detalles. —De repente, sintió que había algo mal con lo que dijo. Explicó apresuradamente: —no me malinterpreten. No dije que Bruce le pidió a alguien que tomara esta foto. Esa noche, el paisaje de la Universidad A era tan hermoso. No necesitan ninguna persona profesional en absoluto. Mientras las personas conozcan algunas habilidades de disparo, también pueden disparar muy hermosas...

Cuanto más decía, más se sentía avergonzado. Forzó una sonrisa y dijo: —en realidad, lo más importante no son las fotos. —Sus dedos se deslizaron rápidamente por la pantalla. —Verifique el siguiente contenido.

Pero Polly lo detuvo y miró esas fotos.

Fue hermoso de hecho.

Las flores de cerezo eran tan blancas como las nubes, y las flores de color rosa claro estaban cayendo. La fragancia combinada con el sueño como el mundo de las flores. En una escena tan inigualable, una joven pareja se abrazó con fuerza. La escena era etérea y hermosa.

Se suponía que ella estaría en un desastre esa noche.

Tal vez fue porque él estaba aquí que ella parecía un hada en la fiesta.

Se decía que el hombre de las fotos era el jefe de BA y que la mujer era estudiante de la Universidad A. Esa noche, este hombre, que era conocido como una leyenda en el círculo empresarial de A City, hizo una propuesta romántica aprovechando la nieve de cerezo que era rara en un siglo. Ella se conmovió profundamente y asintió con la cabeza de inmediato.

El titular de la noticia fue el sueño de la nieve, la mejor pareja del siglo.

Los siguientes comentarios se dividieron en dos grupos. Uno para alabar, no sé qué chica tan bendecida puede obtener el favor de un gran dios masculino de A City. La otra parte se burló y dijo que no era gran cosa. Tendría otra actriz en la foto dentro de un mes.

Hal retiró su teléfono y dejó de mirarlo. Ella sabía que debía haber un comentario que fuera más duro que eso. Pero no importó. Ella solo lo miró y no lo tomó en serio. Esos comentarios insignificantes no fueron suficientes para llamar su atención.

—¿Sabes lo que eso significa?

—¿Qué significa eso?

—¿Eres realmente tonto? Con las habilidades de Bruce, en realidad no suprimió la noticia, y había atraído millones de comentarios en solo un día. Quiere que todos sepan que te va a proponer matrimonio.

—Todavía hay muchas personas que dicen que la heroína cambiará muy pronto —respondió Polly con desaprobación.

—No intentes cambiar el tema. Hablemos de lo que sucedió en el pasado y ahora. ¿Qué quieres si te lo propone?

—Hablemos de eso más tarde. Las cosas aún no han sucedido. No puedo responderte.

Polly no era una persona desagradecida. Ella no retomaría sus palabras mientras se lo prometiera. Por ejemplo, cuando había prometido ser la novia de Kevin, había decidido enamorarse de alguien.

Sin embargo, su relación murió antes de que pudieran disfrutarla.

Sin embargo, las cosas eran diferentes ahora. No pudo obtener nada de Bruce. Él le había propuesto matrimonio a su familia y ella lo hizo por su familia. A este respecto, eran iguales.

Pero ella no le diría esto a Hal, sin mencionar a Avril.

Capítulo 45 La Propuesta

Hal estaba tan ansioso que comenzó a sudar. No podía cubrirse con la colcha, así que la abrió. El resto del edredón estaba medio cubierto por ella.

—¿De verdad estás de acuerdo, Polly?

—¡No dije nada!

—Querida Polly, te conozco! Si no está de acuerdo, declarará inmediatamente su posición. ¡Solo cuando tenga otra idea en mente, se negará a responder! —Sosteniéndola por el brazo, Hal preguntó," ¿realmente quieres? ¿Realmente apostarás por tu propia felicidad por el resto de tu vida?

Polly sacudió la cabeza. Lo que quería decir era que nunca tendría un matrimonio feliz en su vida. Pero al ver la reacción de Polly, Hal se sintió aliviado.

—Querida Polly, sé que tus padres están en malas condiciones. Si confías en mí, te ayudaré a lidiar con esas cosas. Pagaré su deuda lo antes posible. Y te ayudaré a encontrarlos de nuevo.

Un momento de asombro pasó por los ojos de Polly, pero pronto se calmó. Ella pensó que él solo la estaba consolando diciéndole eso.

—No, gracias. Será mejor que descanses bien. ¡Yo mismo cuidaré de mis padres!

—¿Qué vas a hacer con ella? Al igual que Avril, ¿tienes que trabajar a tiempo parcial? Aun así, ¿cuánto tiempo llevará devolver ese dinero? ¿Cinco años, diez años o veinte? Querida Polly, ¡no seas tan ingenua!

—Pero, ¿qué puedes hacer para ayudarme, Hal? ¿Cómo me vas a ayudar? Trabajando para mi ¿O pedir prestado dinero a tus padres? Sabes, no puedo aceptar tu ayuda!

Hal sacó la lengua y se lamió los labios agrietados. Con una mirada más cansada en su rostro, dijo: —Querida Polly, confía en mí, ¡tengo absolutamente una manera de ayudarte! No estoy presumiendo!

—No estás mintiendo. Solo me estás consolando. Hal, sé a qué te refieres. Realmente lo aprecio. —Polly se ahogó con sollozos y no pudo decir nada.

—¡No te estoy consolando! ¡Lo digo en serio! Tengo la fuerza para hacer eso! YO...

Hal quería decir lo que estaba pensando, pero en este momento, la puerta de la sala se abrió. Mientras hablaban, entraron.

Sin embargo, cuando vieron lo que sucedía en la sala, ambos se detuvieron. De hecho, el problema era que solo Bruce detuvo sus pasos. Avril quería entrar, pero el hombre frente a ella la detuvo.

Estiró la cabeza y echó un vistazo al interior. Su rostro cambió al instante.

Las sábanas que cubrían a Hal fueron puestas casualmente sobre la cama de Polly. Por la forma en que se pararon en la puerta, parecían haber salido de la misma cama.

Al ver lo que estaba sucediendo frente a él, Bruce entrecerró los ojos y apretó los labios. Se aclaró la garganta y trató de romper el hielo. —Oye, te estoy diciendo que te envuelvas en la colcha. No te resfríes. ¿Por qué no me escuchas? Eres muy joven pero todavía usas muy poca ropa y sales a caminar. ¿No crees que no has estado en el hospital por mucho tiempo?

Ella sonrió y le dijo a Bruce: —Sr. Él, por favor entra. No esperaba que vinieras tan pronto. —Mientras hablaba, le guiñó un ojo a Hal.

Como si no lo viera, en lugar de quitarse la colcha, Hal se la quitó y la cubrió con la colcha.

—Ella se resfrió anoche. Ahora, debes prestar atención para mantenerte caliente. Como hombre, ¡no me importa si me pongo poca ropa o no! Es solo una cama. No me importa cuánto necesito.

Al escuchar esto, la luz en los ojos de Bruce se atenuó.

Al ver esto, incluso la cara de Avril se puso pálida. Pero no podía perder los estribos frente a Bruce, por lo que tuvo que mirar a Hal.

¡Qué le pasaba a este chico en este momento!

Después de acurrucarla, Hal probó su frente con su mano y dijo con preocupación: —Querida Polly, cuídate. Es una coincidencia que mi barrio esté al lado del tuyo. ¡Llámame si necesitas algo!

¡Avril estaba furioso!

¡Debe haberlo hecho a propósito! ! Aunque estaban en el mismo hospital, su sala estaba arriba. ¿Cuándo se mudó a la siguiente sala?

Ella admitió que Hal tenía una buena relación con Dear Polly, pero en la actualidad, realmente no podían estar juntos. Ni siquiera podía cuidar de su propia familia, y mucho menos cuidar de él, que estaba débil y enfermo.

Lo más importante es que Dear Polly no tiene sentimientos por él.

Ahora acababa de salir del dolor provocado por ese hombre malo, Kevin. ¡Cómo podía ser tan egoísta! ¡No era tal persona!

Por lo que ella sabía, Polly y Hal estaban acostumbrados a llevarse bien el uno con el otro, y él siempre era tan débil como esta mujer, que nunca lo trataba como una persona opuesta. Ella no sintió nada sobre su preocupación al principio, pero luego sintió que algo andaba mal.

Y la forma en que Bruce la miró la hizo sentir incómoda.

Subconscientemente encogió las piernas y le dijo a Hal: —gracias, Hal. No tienes buena salud tampoco. Puedes volver a descansar primero.

Los ojos de Hal se tornan en un tono cálido y suave similar al de un cálido viento. —Querida Polly, ahora no confío en ti, déjame sentarme un rato.

Sintiéndose más incómoda, miró a Bruce incómodamente.

Avril estaba tan enojada que olvidó la presencia de Bruce. Abrió la puerta, entró, dejó la tetera en el suelo y tiró de Hal. Hal ese cuerpo delgado, sacó un tambaleo

Al verlo tan débil, Avril sintió lástima por él, pero no tenía otra opción. Ella hizo todo lo posible para soportar el dolor. Se mordió los labios y le dijo a Hal: —ahora estoy aquí, y el Sr. El también está aquí. No tienes que preocuparte por él. Puedes volver primero. ¡Y escuché que tu madre te estaba llamando! Será mejor que vayas allí rápidamente para echar un vistazo. ¡No hagas que las personas mayores se preocupen por ti! ¡Ya te has preocupado lo suficiente!

Había un fuerte acento en las palabras "preocupado" en Avril. Debe ser capaz de entender su implicación. En este momento, la impotencia y el dolor en sus ojos la hacían insoportable mirarlo directamente. Ella giró rápidamente la cabeza.

—¡Bien, bien! ¡Vamonos! —Avril lo empujó lejos.

—¿Qué demonios quieres, Hal? —Después de cerrar la puerta de la sala, Avril finalmente no pudo soportarlo más. Ella hizo todo lo posible para cortar la voz. —¿Por qué te involucras en la relación entre Dear Polly y Bruce!

—¡Cómo te atreves! —Su rostro estaba tan pálido como un trozo de papel. Los capilares de sangre debajo de su piel se podían ver claramente. Él dijo: —Avril, ¡haz lo que quieras normalmente! Ahora estás haciendo todo lo posible para empujar a Polly hacia Bruce. ¡Cuánto sabes de él! ¡La querida Polly ni siquiera sabía quién era! ¡La estás lastimando! ¡Te arrepentirás algún día!

—¡Parece que conoces muy bien a Bruce! ¡Te aconsejo que no sigas las noticias en Internet como un chisme! ¡He visto claramente la actitud de Bruce hacia Dear Polly!

—¡Tú! ¡Tú! Eres tan irracional! —Luego se dio la vuelta y se fue.

Un hombre hablador como él de repente se volvió tan silencioso, lo que la hizo sentir incómoda.

No había dicho una palabra desde que entró en la habitación. Sus ojos miraron por encima de la colcha de su cuerpo, la almohada en la que se apoyaba, y luego se volvió hacia el plato de gachas sobre la mesa.

Ella no sabía lo que estaba mirando, ya que no podía concentrarse en la papilla.

Ella dudó un buen rato y abrió la boca: —Bruce, estoy con Hal y Avril. Somos buenos amigos. Estamos pasando un gran rato...

—Entonces, querías que te cubriera con la colcha, que le dejara sentir la temperatura de tu frente y que te tratara tan suavemente, ¿verdad?

—Bruce, yo...

—Querida Polly. Realmente quiero decirte que no me importa, pero desafortunadamente no puedo hacerlo. —Bruce se sentó frente a ella, sosteniendo su manita fría en su cálida palma. —En este momento, no quiero aumentar tu carga psicológica, pero aún tengo que decirte que estoy celosa.

El sentimiento de completa confianza e intimidad entre él y otro hombre lo molestó mucho. Porque ella había estado en guardia desde el primer día que se conocieron.

¿Cuándo podría obtener una confianza completa y estaba dispuesta a abrirle su corazón cuando lo enfrentara?

—El clima es tan caluroso que no puedo cubrir dos colchas. —Ella luchó para deshacerse de su agarre y trató de quitar la colcha de su cuerpo.

Esa persona le trajo una sensación muy incómoda hoy, ahora Bruce sentado frente a ella, con unos ojos tan tristes y profundamente apegados mirándola, se siente más incómodo

—¡No hay necesidad! —Antes de que ella pudiera decir algo más, él le agarró la mano con fuerza y le dijo: —Qué frío. No es gran cosa. —Luego presionó el edredón.

—Gracias. —Ella le expresó su sincero agradecimiento.

Suspiró y sus ojos se llenaron de soledad. —¿Por qué debería darte las gracias? Querida Polly, creo que no tienes que ser tan reservada cuando estamos solos. Tu vas a ser mi esposa. Si te sientes incómodo, entonces yo también me sentiré incómodo.

Aunque Polly se había preparado para esto, su corazón todavía latía rápido cuando escuchó la palabra "esposa".

—¿Por qué me miras así? —Bruce sonrió y extendió su mano para acariciar su rostro. —Me lo prometiste anoche.

Ella no pudo evitar retroceder. Pero Bruce no la dejó. La siguió de cerca.

Su piel fría y suave se puso roja y caliente cuando se frotó con el callo en su palma. Murmuró en voz baja: —anoche, no lo hice... —Prométeme ser tu esposa.

Sin embargo, cuando recordó esa escena, casi dijo que sí.

Bruce sonrió, pero la sonrisa no llegó a sus ojos. Su voz seguía siendo amable: —entonces, querida Polly, ¿te vas a arrepentir?

Apretando los puños, respondió con decisión: —¡no! Solo pensé que fue un poco brusco.

Bruce dijo lentamente: —pero es demasiado largo para mí.

Él era diferente de la gente común como ella. Su tiempo, cada minuto y cada segundo eran preciosos. Él podría hacer que una persona como ella tenga un valor inimaginable toda su vida.

Sin embargo, debido a la coerción de su madre para casarse, no pudo poner toda su atención en el trabajo.

—¿No podemos casarnos, Bruce? Para convencer a tu madre, creo que podemos vivir juntos por el momento. —Su voz se apagó.

La expresión de su rostro se volvió gradualmente fría, como si la frialdad de la tierra se hubiera congelado. Él preguntó: —¿Entonces quieres vivir con un hombre antes del matrimonio?

Capítulo 46 acuerdo de matrimonio (primera parte)

En ese momento, Polly estaba un poco nerviosa, pero se calmó rápidamente. Pensó en lo que le preocupaba a Hal, y no pensó que estaba mal vivir con un hombre como Bruce.

Se mordió los labios y dijo en voz baja: —No tengo ningún problema con eso. Como hombre, creo que puedes hacer eso.

La sonrisa en el rostro de Bruce se volvió peligrosa. De repente se acercó a Polly y la tomó en sus brazos. Él sostuvo su rostro con ambas manos y la besó.

Polly Han no lo esperaba. Mientras lo apartaba, le preguntó: —¿Qué estás haciendo, Bruce?

Ella lo apartó fácilmente.

Luego se sentó derecho, con un toque de frialdad y complejidad en sus ojos: —¿Polly? ¿Es esta la actitud de ustedes viviendo juntos antes del matrimonio? Todavía no hemos hecho nada, pero ¿te niegas tanto? ¿Estás seguro de que no estás bromeando?

Polly le sacó la lengua para lamer sus labios donde sus labios se tocaron y tartamudearon: —entonces, si nos vamos a casar, ¿no es lo mismo?

De repente, se dio cuenta de que Bruce había tomado la iniciativa de besarla varias veces, lo que podría haberla hecho parecer gay. Entonces lo que le había propuesto era cierto.

—Si nos casamos, tendremos que pagar más por un divorcio. —Y también prometo un divorcio.

—Por ejemplo...

Una sonrisa perfecta floreció en la cara de Bruce. —¿Cuándo vas a tener un bebé? Tu decides.

Aturdida por mucho tiempo, Polly respondió: —¿Hablas en serio?

—¿Qué? ¿Confías tanto en mí?

—Pero me dijiste antes que solo estabas tratando de......

—Dije tratar con eso, pero lo que entiendo es obviamente diferente de lo que quieres decir

—¿Qué dijiste? —ella preguntó con incredulidad, los ojos bien abiertos

Abrió su maletín y sacó un sobre de papel kraft. Abrió el sobre y le entregó una pila de documentos.

La palabra "acuerdo matrimonial" llamó su atención de repente. Inmediatamente pensó en esa posibilidad en su corazón, pero aún así le preguntó con incredulidad: —tú... ¿De verdad quieres casarte conmigo?

—¿Qué piensas?

—Pero...

—Sin peros. Pero es mejor que lea los términos del acuerdo de divorcio antes de decidir si lo acepta o no. No quiero tomar mi decisión.

Ella leyó cuidadosamente todo el acuerdo. Principalmente decía que se casó con Bruce y cumplió con su deber como esposa, incluyendo tener un hijo y construir una buena imagen de una bella esposa frente a otras personas. Y Bruce la ayudaría a lidiar con la deuda de su padre, y todo el mal impacto causado por esto, además, él se encargaría de su familia.

De repente, Polly entendió por qué Bruce quería casarse con ella. Resultó que quería hacerlo sonar como un verdadero negocio. Habiéndose casado, viviendo juntos y teniendo hijos, tenía una familia perfecta a los ojos de los extraños.

Parecía que solo así su madre podría realmente creerlo.

—Una vez dije que ser mi novia era muy bueno. —Si se casara conmigo, obtendría más beneficios. ¿Me crees?

¿Qué hay para creer? Todo es compensación. Estaba dispuesto a respetar a una mujer a la que no amaba durante toda la vida, pero no podía aprovecharse de una mujer a la que amaba y cuidaba con todo su corazón.

Por eso la había elegido, pero evitó a Jean. Esa era también la razón por la que estaba dispuesto a ser bueno con ella.

Tal matrimonio parecía ser bueno para ella, pero cuando llegó el momento de abandonar la obsesión, ese estado de ánimo era difícil e impotente.

Sus ojos eran tan profundos e insondables como siempre. Él sonrió y dijo: —No quería firmar este acuerdo al principio, pero Polly, siempre has sido una buena mujer. Me temo que pensarás que estoy en desventaja en el matrimonio, y no estarás de acuerdo conmigo. No tengo otra elección. Espero que puedas entenderme.

Las comisuras de sus labios se torcieron, sin palabras.

—¿Polly? Te dije antes que no soy el tipo de persona que solo sabe hacer cosas sin pedir devolución. Y tú, definitivamente, no eres el tipo de personas que derriban la escalera. Si está de acuerdo, por favor firme.

Tenía que estar de acuerdo con su propuesta. ¿Qué hay de la democracia?

De repente, sonó su teléfono. Avril dejó su teléfono sobre la mesa antes de salir. En la atmósfera silenciosa, incluso si el sonido era leve, seguía haciendo que la gente se sintiera nerviosa. Polly miró el sonido inconscientemente.

No era un mensaje, sino un aviso para una noticia. La pantalla del celular parpadeó.

A veces, cuando una persona mira algo por su instinto, obtiene una información completa antes de que la información ingrese a su cerebro.

La publicación de noticias fue

¡El CEO de la compañía de logística Y City se fugó con su esposa!

Es obvio que había algo mal. Polly rascó la pantalla y leyó las noticias rápidamente.

Estaba tan emocionada que le temblaban las manos. Polly no sabía lo que había mencionado y el sitio web se cerró de repente. Se preparó para buscar la fuente en palabras clave, pero antes de que pudiera responder, aparecieron más de unas pocas publicaciones similares en Internet.

De repente se le ocurrió que Avril podría haber visto las noticias, pero no se lo contó. Luego pensó en la mirada nerviosa cuando Hal le dio el teléfono. Resultó que él también había visto las noticias.

Todos lo sabían excepto ella.

Pero ella no creía que sus padres harían tal cosa. Nunca huirían con el dinero duramente ganado de los empleados. Nunca la dejarían a ella ni a su hermana.

Debe haber algún malentendido!

Abrió la página web nuevamente, leyéndola palabra por palabra, por temor a perder un punto clave.

Capítulo 47 acuerdo de matrimonio (segunda parte)

Se dijo que la noticia se refería a que la compañía del Grupo Wei, que estaba ubicada en la Ciudad Y en el sur, tenía una mala gestión. Junto con su esposa, una empresa y un préstamo bancario de casi tres millones habían huido de la empresa. Ahora la policía estaba haciendo todo lo posible para arrestarlo. Póngase en contacto con la policía lo antes posible y ofrezca una recompensa de 500000.

También había fotos de ellos.

Esto fue indudable, pero no solo porque era similar al caso. No podía estar equivocada acerca de las fotos de su padre y su madre.

—Polly, ¿qué estás mirando? ¡La mayor parte de la información en línea no es confiable! ¡No tienes que pensar demasiado en ello!

Polly de repente levantó la cabeza con los ojos rojos. Levantó el teléfono y preguntó: —¿Lo has visto?

Él respondió honestamente: —sí.

—¿Por qué no me dijiste que ya lo sabías? ¡Por qué!

Él agarró sus manos que agitaban salvajemente y dijo con tristeza: —Polly, vine aquí para decirte...

Bajó la cabeza y entró en pánico cuando descubrió que había una pequeña depresión en los ojos de esa pequeña mujer.

Se sentó y la sostuvo en sus brazos, persuadiéndola suavemente: —Polly, no llores. He tratado los asuntos relacionados con tus padres. Sus deudas se han liquidado y ya no serán responsables. Prometo que todas las noticias en Internet se aclararán antes de las doce de hoy.

Polly sacudió la cabeza desesperadamente. Lágrimas cristalinas con la temperatura cayeron en el dorso de su mano una tras otra. La palmeó en la espalda y la consoló: —y también puedo darte tiempo para considerar casarte conmigo. Deja de llorar, ¿de acuerdo?

Sin embargo, ella todavía sacudió su cabeza, con lágrimas corriendo por su rostro.

No le importaba cuán feroces eran las noticias en Internet, ni le importaba si Bruce las eliminaría por completo. Realmente le importaba si sus padres habían hecho algo así, o si habían secuestrado el dinero ganado con esfuerzo por los empleados y habían escapado sin permiso. ¿Y dónde están mis padres ahora? ¿Están en peligro?

—Polly, esta noticia puede no ser tan difundida en Internet. Estoy investigando la verdad. Ahora, lo más importante es encontrar tío y tía. No pienses demasiado ahora. Si te agotas, tus padres definitivamente no querrán verte así cuando regresen.

—Dime la verdad, ¿has encontrado a mis padres? ¿Realmente hicieron eso?

—Polly, ¿crees que soy un Dios? Lo sabía ayer. ¿Cómo podría encontrarlos hoy? Lo que se podía manejar rápidamente era solo algo que se controlaba fácilmente. Pero no he descubierto a dónde fueron. Pero puede estar seguro de que haré todo lo posible para encontrarlos lo antes posible.

—Entonces quiero ir contigo. ¡Ya no puedo vivir aquí! —Emocionada, se dio la vuelta para buscar su ropa. —¡Ya no puedo mentir aquí!

—Polly, no te preocupes. Tu fiebre aún no ha desaparecido. Debe permanecer en el hospital para observación. Además, incluso si sales, no podrás ayudar con el asunto de tus padres. Tengo que esperar la llamada. Puedo quedarme aquí contigo todo el tiempo. Si hay alguna noticia, se pondrán en contacto conmigo en primer lugar. También puedes saber lo antes posible. ¿Quédate conmigo, de acuerdo?

Al darse cuenta de la mirada en el rostro de Polly, agregó: —Te lo prometo, puedes salir del hospital mañana, ¿de acuerdo?

Cuando Polly le rogó a Bruce que sacara su teléfono del dormitorio, Bruce llamó a Jack. Quince minutos después, Jake se apresuró.

En ese momento, Avril fue al baño con Polly, por lo que Jake le entregó el teléfono a Bruce.

Su teléfono estaba apagado. Debe estar fuera del poder. Después de que él cargó su teléfono y lo encendió, su teléfono sonó, recordándole algo.

Vio un número del extranjero de un vistazo. Abrió el registro de llamadas y descubrió que lo había marcado más de diez veces. Su hermoso rostro de repente se volvió sombrío, y sus ojos brillantes parecían haber caído en un profundo charco de estrellas en la noche de invierno, brillando con una luz fría e irresistible.

Avril ayudó a Polly a caminar por el pasillo. Le susurró a su amiga: —Sr. El esta en lo correcto. Lo que debe hacer ahora es comer, dormir y cuidarse bien. De lo contrario, tus padres se sentirían desconsolados cuando vieran la planta como madera marchita. Y no te preocupes. señor. Él se encargará de todo. ¡Debes creerle!

—Confío en él, ¡pero todavía estoy preocupado! No tienes idea de cuánto quiero ver a papá y mamá. ¡Quiero que me digan ellos mismos que no hicieron nada!

—En realidad, ¡realmente no entiendo por qué sigues dudando! Déjame preguntarte, si tus padres realmente hacen algo malo, ¿los seguirás considerando como tus padres?

Sin dudarlo, respondió de inmediato: —¡por supuesto!

—Si no son famosos por este asunto y pierden todo, ¿los apoyarán?

—¡Por supuesto!

—Si no se los llevan, sino que los llevan a la estación de policía o tienen una disputa con el criminal, ¿quieres que eso suceda?

—¡De ninguna manera!

—¡Sí, Polly! Aunque era un poco egoísta pensar eso. Pero todos esperamos que la persona que amamos esté segura toda nuestra vida sin contratiempos. Quería hacerlo, pero desafortunadamente, ni siquiera tengo a nadie que me quiera feliz. —La voz de Avril era cada vez más baja," ya sean pobres, ricos, amables o malvados, nunca los había visto antes.

—Avril... —Polly se detuvo.

Avril se secó las lágrimas por el rabillo del ojo y dijo con una sonrisa: —Lo siento. Me puse sentimental de repente. Yo no era así antes. Probablemente sea porque me estoy haciendo mayor. ¡Todo bien!

La palmeó en el hombro y sonrió de nuevo. —Entonces, todo lo que necesitas hacer es rezar para que estén sanos y felices. No pienses en otra cosa.

Capítulo 48 Alguien sospechoso

Cuando Bruce regresó a la compañía, solo quedaban Polly y Avril en la sala.

—Querida Polly, ¿crees que lo que le dije a Hal esta mañana es demasiado? —Avril dijo con una cara triste: —mira, no hay noticias sobre él hasta ahora. ¿Está tan triste que golpeó la pared y murió?

Aunque Polly no pudo reírse, sus palabras aliviaron su estado de ánimo.

—Tal vez debería ir a verlo o llamarlo.

—¿Como sabes eso? —Con la cabeza gacha, estaba comiendo la sopa de pollo enviada por Bruce desde Jake.

De repente, sonó el teléfono que se estaba cargando. Cuando estaba a punto de dejar el cuenco, Avril la detuvo con gesto.

—No te muevas. ¡Bébalo con cuidado! ¡Deja que te ayude!

Cuando vio el número de teléfono que se iluminaba en la pantalla, vio "Paris" en la pantalla. Ella no pudo evitar fruncir el ceño. Levantó el teléfono y marcó el teléfono fraudulento de inmediato.

Y ella incluso maldijo: —¡basura! Súper basura!

—¿Qué pasa? ¿Quien me llamo?

—¡Quién sabe! Podrían haber planeado rebelarse contra nosotros, o podrían haber caminado en el rumor del terror, contar el fin del mundo y hacer que la gente entre en pánico; o podrían haber mentido a las mujeres y niños débiles, entregar sus ahorros obedientemente, y si se arrepintieran, se suicidarían. Con todo, no puedes contestar este teléfono en este momento.

El registro de llamadas apareció de repente cuando estaba a punto de irse. Se sintió un poco enojada cuando vio la llamada de estafa justo ahora.

Ella murmuró: —¿Era adicta? —Vació el documento con los dedos.

Por el momento, la estafa telefónica volvió a aparecer. Inmediatamente se sintió muy enojada. Este movimiento fue más hábil. Luego puso el fraude en la lista negra.

Al ver que Avril estaba sosteniendo su teléfono celular en silencio y mirando su cara engreída, Polly se sintió un poco confundida.

—Avril, ¿qué estás haciendo?

Avril sacudió su teléfono y dijo con una sonrisa: —¡Estoy mirando tu secreto! Maldita seas! ¿Cuántos secretos me has ocultado?

—¡Bufido!.

Antes de partir, Avril preguntó: —Querida Polly, ¿qué quieres comer para el almuerzo? He progresado en la cocina recientemente.

—Eres muy bueno cocinando. ¿No recuerdas que siempre compraste comida en el restaurante?

Avril parpadeó sus grandes ojos y se burló de ella: —Wow, nunca has estado así antes. ¿Estás descontento con que mi cocina se haya vuelto más exigente con la comida recientemente?

—¡Te he dado toda la sopa de pollo! —dijo Polly mientras se la daba a Avril.

—Esta es la sopa de pollo espiritual de tu jefe. ¿Cómo puedo disfrutarlo? Será mejor que lo disfrutes tú mismo, jaja...

Cuando salió por la puerta, vio a dos jóvenes guapos con traje de pie frente al mostrador de información. Llevaban flores y frutas en sus manos y preguntaban algo a las enfermeras.

No solo eran hombres guapos raros, sino también hombres educados y educados. Por lo tanto, Avril no pudo evitar mirarlos.

La enfermera de la recepción se levantó de repente y le gritó a Avril: —Hola, niña bonita, por favor, ven aquí.

Ella se acercó y preguntó: —¿Qué puedo hacer por ti?

—Aquí está la cosa. —Señalando a dos hombres guapos, la enfermera le dijo a Polly: —están aquí para visitar a Polly. Estoy demasiado ocupado para manejarlos. ¿Podría llevarlos al quirófano?

Avril miró a los dos jóvenes guapos con vigilancia y respondió después de mucho tiempo: —está bien.

Mientras completaba un formulario en la computadora, la enfermera de la recepción le dijo a la enfermera a su lado: —Es tan extraño que tantos hombres y mujeres guapos hayan acudido a nuestro departamento de hospitalización en estos días. Son muy atractivos.

—¡Anthomaniac!

—¿No eres antomaníaco? No eres antomaníaco. ¿Por qué me miraste justo ahora? ¡Y hasta te babeaste!

Avril los observó mientras caminaban, y se rió sarcásticamente en su corazón. ¿Era un chico guapo raro? ¿Cómo se atrevía a llamarse a sí mismo un hombre con un rostro tan guapo?

Ella no tenía una buena impresión de hombres guapos desde que era una niña. Por el contrario, su estándar estético favorecía a los hombres europeos, que eran rudos, heroicos y fuertes. Los dos tipos a su lado no parecían buenas personas.

Ambos le sonrieron cuando la vieron mirándolos.

—Disculpe, es usted señorita. ¿Los amigos de Han?

—Si.

Había conocido a muchos amigos de Dear Polly, pero no los reconoció. Fue un momento delicado para Dear Polly, y ella no sabía si Bruce lo había tratado o no. Sería terrible si estos dos hombres se disfrazan de gángsters. No podían soportar más el secuestro.

La primera persona que pensó en ayudarla fue Hal, pero cuando pensó que él ni siquiera podría vencerla, inmediatamente se dio por vencida.

Por desgracia, el hombre era tan débil. ¿Cómo podría proteger a Polly? ¡Cómo podía sentirse a gusto para darle el Querido Polly!

—¿Cuánto tiempo hace que conoce a la señorita Han?

El hombre guapo con traje azul, que era el más cercano a ella, susurró por un momento, pero el hombre a su lado con un traje gris respondió: —ha pasado un tiempo.

—¿Dónde se conocieron?

—Sí, en el hotel.

¿hotel? La sospecha de Avril estaba creciendo. Era imposible para ella conocerlos a los dos en un hotel, ya que había trabajado como maestra privada durante muchos años, a excepción de la cafetería esta vez.

—Estás en un hotel.

Con una sonrisa amable y amorosa, él le respondió cortésmente: —sí. Muchas gracias belleza.

Avril llegó a una conclusión para ellos en pocas palabras. Llevaba un traje gris, lo que lo convirtió en un playboy tan pronto como vio a una hermosa niña, mientras que el traje azul parecía serio en la superficie. Nadie sabía qué trucos sucios estaba jugando.

Para ganar más dinero, había bebido en el bar, trabajaba como camarera en un hotel de clase alta. Ella había conocido a todo tipo de hombres. Aunque todavía era joven, era capaz de leer la naturaleza de una persona de un vistazo.

—¡De ningún modo! ¡De ningún modo! —Ella se rió entre dientes, señaló la puerta de una sala y dijo: —Aquí estás.

Los dos hombres le dijeron "gracias" a ella y el hombre de traje gris comenzó a llamar a la puerta.

La persona que vivía en esta sala era un hombre de mediana edad con una disposición extraña. Como había estado enfermo, pocas personas habían venido a visitarlo, incluida su familia. La razón era que prefería estar callado. No quería ser molestado en absoluto. Su ventana y puerta siempre estaban cerradas. Se llevó a todas las enfermeras y médicos que recorrían las salas cada mañana.

Nadie sabía qué pasaría si los dos males entraran por la puerta.

Temiendo que pudieran descubrir algo, Avril pensó que ya no podía volver. Se dirigió rápidamente al ascensor e inmediatamente sacó su teléfono para llamar a Polly.

—Querida Polly, te digo, vístete y sal de inmediato. Ve a las escaleras al lado de tu barrio y te esperaré en el ascensor del primer piso.

—¿Qué pasa, Avril? —preguntó Polly confundida

—Dos personas que sospechaban mucho solo preguntaban por tu barrio. Puedes bajar y esconderte.

—¿Quién es?

—Dios, su cara es tan fea como la de un mono humano. Está tan gordo y escalonado cuando camina. No necesito decirte sobre eso. Puedes resolverlo tú mismo.

—Está bien, estaré allí enseguida —dijo Polly. Su corazón se sacudió cuando escuchó esto. Pero inmediatamente recordó que Bruce había saldado la deuda de su familia lo más rápido posible. Sin embargo, muchas personas estuvieron involucradas esta vez, por lo que era posible que una o dos de ellas no hubieran sido informadas en tan poco tiempo.

No podía lidiar con el hombre feroz e irracional.

Se puso la ropa y salió. Había hombres gritando en el pasillo. Ella los escuchó claramente.

—¿Por qué están aquí dos buscando una dama? ¿Quién te crees que soy?

—Lo siento lo siento. Estamos en la habitación equivocada!

—¿Ir a la habitación equivocada? Es fácil para ti decirlo. ¿Por qué no vas a la puerta equivocada? ¿Por qué eliges ir a la puerta equivocada? ¡Lo hiciste a proposito! Los jóvenes no necesitan aprender a mentir.

—Sí, sí, es nuestra culpa! ¡Es todo culpa nuestra! Este es mi regalo para ti!

—¡A quién le importan tus cosas! '¡llevatelo! ¡Llevatelo!'! ¡Qué ciego eres! ¡Sal! ¡Sal ahora! —La voz del hombre de mediana edad estaba llena de lo que parecía ser una pelota.

Polly tenía la intención de huir como le dijo Avril, pero sintió que la voz de uno de los hombres era muy familiar, ¡y parecía que era Aaron!

¿Era Aaron Fan?

Mientras caminaba, mantenía un ojo en el suelo para ver si había alguien sospechoso.

Por fin, las personas sospechosas no lo notaron, pero Aaron sí.

Se avergonzó de ver a un hombre de mediana edad parado en la puerta y se disculpó. A su lado estaba un hombre alto y delgado con traje azul.

Fue Abbe Su!

¿Por qué están ellos aquí?

En este momento, sonó el teléfono de Polly. Lo miró y descubrió que era de Avril. Tal vez esa Avril la llamó para instarla, ya que no ha bajado las escaleras en mucho tiempo.

—Querida Polly, ¿dónde estás? ¿Estás bloqueado por los dos hombres! Eres muy estúpido. He luchado por tanto tiempo por ti. ¿Cómo no puedes hacerlo?

—Avril, ¿son los dos hombres de los que hablas, altos, delgados y guapos?

—¡Querida Polly! ¿Cómo puedes hablar de chico guapo conmigo incluso en esta situación? Es guapo. ¡Pero no se sienta atraído por su apariencia!

—¿Están en un traje gris y un traje azul?

—¡Querida Polly! —La voz de Avril se convirtió en pánico: —¿los conociste? ¿Dónde estás?

—Estoy justo al lado de ellos.

—No tengas miedo. ¡Espérame!

—¡Avril! Por favor escuchame... —Polly quería decirle que se conocían, pero no le dio la oportunidad y colgó.

Cuando Avril llegó a la escena, vio que Polly y los dos jóvenes estaban entre las frutas en el suelo, disculpándose juntos por el tío de mal genio.

Ese tío daba conferencias tan intensamente que les dolían los tímpanos. Haciendo un ruido tan fuerte, todo el corredor estaba vacío, e incluso nadie se atrevió a ir a ver qué pasaba. Solo había unos pocos espectadores en el borde que nadie se atrevió a acercarse.

Capítulo 49 Sorpresa

Polly le dirigió a Avril una mirada dura. Ese tipo no dijo nada y fue a empacar las frutas que rodaban por el pasillo.

Al mismo tiempo, tanto Aaron como Abbe no se veían bien. No esperaban ser regañados por un anciano.

Además, las flores y las frutas que compraron estaban arruinadas. Realmente no les importaba eso, pero su estado de ánimo era realmente malo.

—Lo siento mucho, muchachos. Avril no quiso hacer eso. Ella pensó que me harías algo malo. —¿Quieres agua?

La cara de Abbe seguía frunciendo el ceño. Aaron se recuperó rápidamente. Él sonrió y le dijo a Polly: —No, gracias, mi cuñada. Será mejor que descanses.

Sabiendo que no podían beber agua ahora, Polly lo dijo solo para aliviar la atmósfera.

—De nada. Por favor tome asiento.

Abbe todavía parecía estar enojado y no dijo nada.

Aaron lo llevó a una silla y se sentó, sonriendo: —cuñada, quería verte ayer después de conocer las noticias, pero Bruce dijo que estabas descansando y que no se nos permitía molestarte. Cuñada, ¿te sientes mejor ahora?

—Es solo una fiebre normal, nada grave.

—Yo también lo creo. ¡Te ves mucho mejor ahora! —Mientras hablaba, tiró de la ropa de Abbe para recordarle que no mantuviera la cara fría y que dijera algo al menos.

Sin embargo, era obvio que el segundo joven maestro de la familia Su no cambiaría de opinión fácilmente. Después de un rato, sonó su teléfono y salió a contestar.

Salió y se topó con Avril que estaba a punto de entrar por la puerta. Con una conciencia culpable, ella inmediatamente se hizo a un lado. Abbe la miró fría y bruscamente durante varios segundos.

—¡Hola, ya voy!

Sin embargo, tan pronto como contestó el teléfono, Abbe parecía haberse convertido en otra persona. Ahora, parecía muy obediente y respetuoso, como si la persona que lo llamara pudiera ver cada uno de sus movimientos a través de la señal inalámbrica ilusoria.

—Ella está bien, sana y salva.

—No te preocupes, me ocuparé de ella.

—Si estás realmente preocupado, puedes volver más temprano

Avril entró en la sala y puso las frutas que recogió en la esquina. Se disculpó con Aaron rápidamente. Aaron Fan siempre fue un caballero. Él fue educado y le devolvió la sonrisa.

Avril se dio la vuelta e hizo una mueca a Polly. Ella le sacó la lengua y dijo: —Bueno, deberíamos hablar de eso más tarde. Tengo que volver a la escuela ahora.

Cuando caminó hacia el corredor, Abbe ya había contestado el teléfono. Ella pensó que este era el mismo que Aaron, así que le sonrió de nuevo.

Sin embargo, era obvio que Abbe Su no estaba tan bien educado como Aaron Fan. Abbe extendió la mano y la detuvo, una sonrisa malvada apareció en su rostro: —mi nombre es Abbe. ¿Puedo saber tu nombre?

—¡Avril An!

—¡Avril! —Abbe parecía estar pensando en las palabras y dijo con una leve sonrisa: —¿qué tal si somos amigos?

Avril respiró hondo. Había visto demasiadas expresiones en el rostro de Abbe. Era la expresión típica de un playboy que quería seducir a una niña inocente e ignorante.

—¡Realmente no! —Ella se negó con voz fría. Se giró hacia otra dirección e intentó desviarse.

—¡Espere! —Pero Abbe la detuvo de nuevo: —Avril, hablo en serio. ¿No lo piensas?

—¡Lo digo en serio también, así que no necesito pensarlo!

Con las manos en los bolsillos, Abbe dijo con una mirada malvada en sus ojos: —trataste de llamar nuestra atención, y ahora estás jugando difícil de conseguir. —No creo que seas tan ingenuo? ¡Felicidades! Ahora puedo decirte que has despertado con éxito mi interés.

Avril estaba furioso. Este hombre era tan narcisista. Si no fuera por la distancia de varios pasos, ella definitivamente no le daría cara alguna.

—Dime tu número. —Su rostro mostraba que, no necesitas fingir más, estoy dispuesto a jugar contigo. Los dedos largos y delgados estaban incluso listos para presionar el botón.

Según su experiencia pasada de recoger chicas, esta vez fue suficiente. Por supuesto, esta vez, fue diferente de las burlas casuales pasadas. Quería hacer que esta chica avergonzada se enamorara de él, luego abandonarla y hacerle saber la sensación de ser molestada.

Por lo que ella sabía, este hombre era un hueso duro de roer. No se rendiría a menos que estuviera esperando algo más poderoso.

Ella sonrió traviesamente y levantó la barbilla: —tienes razón. Tengo muchas ganas de colgar un novio rico y guapo! ¡Pero no estoy interesado en ti en absoluto! Lamento mucho lo que te pasó, aunque eres bonita.

Una luz peligrosa brilló en los ojos de Abbe y él la agarró por la muñeca.

—¡Por favor déjame ir! A decir verdad, ¡estoy enamorado de tu amigo! Si pierdes con él, ¡creo que no necesitas estar enojado en absoluto!

No mucho después de que Avril se fue, Aaron salió de la sala. Vio a Abbe, que estaba aturdido en el pasillo.

—Abbe, ¿qué haces aquí? Dile a la cuñada que nos vamos.

Abbe habló después de diez segundos. Le dio un puñetazo en el hombro con una sonrisa y dijo: —Querida, ella está enamorada de ti.

—¿Qué? —Era obvio que Aaron no entendía lo que quería decir.

Abbe le dio otro golpe en el hombro y bromeó: —¡solo adivina! Quieres decir que eres mucho mejor que yo. ¡Ya que eres tan inteligente, debes haber adivinado lo que quiere decir!

Aaron negó con la cabeza y suspiró: —hay tantas reglas familiares horribles en la familia Su. ¡El niño debe tener algo mal en la cabeza!

Polly fue dada de alta del hospital dos días después.

Ella solo tenía fiebre, y no era gran cosa. Pero de repente se desmayó ese día, y debido a esto, Bruce estaba preocupado por ella y no le permitió salir del hospital. Estaba bien, pero estaba tan preocupada por sus padres que no podía dormir ni comer bien. Además, tuvo fiebre, por lo que se desmayó.

Por teléfono, Bruce dijo que le daría una sorpresa.

Ella sonrió. La sorpresa de los ricos no fue más que enviar valiosos regalos. Lo que más necesitaba ahora no era eso.

Se levantó temprano, empacó sus cosas y esperó a Bruce.

Había estado preocupada por volver a su querido campus. Aunque no tenía esperanza, todavía había un rayo de esperanza en su corazón. Solo había descansado dos días, pero sentía que no había ido a la escuela por mucho tiempo.

En cuanto a su retiro de la escuela, Bruce le dijo que su solicitud aún no había sido aprobada. Debido a su sobresaliente desempeño académico, el director solicitó una negociación con él si realmente quería abandonar la escuela.

Avril se burló de ella con la excusa de que ella era la única que recibió este tratamiento especial. Si fuera como ella, el director estaría encantado de dejarme ir tantos como pudiera.

En lugar de volver a la escuela, fue a la villa de Bruce. Dijo que la sorpresa estaba en la villa y que ella podría ir a la escuela después de que él la viera.

Ella dijo que sí obedientemente. De hecho, ella fue muy amable con él en estos días. Ella haría lo que él le pidiera. Sin embargo, Bruce la apreciaba mucho y nunca hizo demandas excesivas.

Desde que cesó la nieve, la temperatura aumentó rápidamente. La viva primavera no se vio afectada por la repentina llegada del frío, pronto despegó la nieve envuelta en la capa exterior como el jade y regresó en un instante.

En el espacio abierto frente a la villa, había muchos duraznos, pero no era el momento adecuado para que florecieran. Los árboles estaban llenos de capullos de flores, y el rosa acuoso estaba salpicado en las suaves hojas verdes. El aire olía a durazno fresco.

La última vez que vino aquí, todavía estaba en el espíritu del árbol muerto. Era un lugar encantador. Ese bosque era flor de durazno. Después de unos días, cuando estas flores de durazno estaban en pleno apogeo. Hermosas flores y hojas verdes fueron suficientes para hacer un mar de belleza encantadora.

—¡Hola jefe! ¡Perder! —El mayordomo saludó cortésmente.

Además del bien vestido Butler, que parecía estar siempre de traje, independientemente del calor y el verano, Polly también notó que había varios sirvientes en la villa.

Como su ama de llaves, todos lo saludaron cortésmente.

—Vamos, señorita. ¡Mírame! Sí, te estoy hablando a ti. ¡Si! ¡Muy bien, muy bien!

Tan pronto como entró en la habitación, escuchó una suave voz femenina. El tono le era tan familiar que su corazón dio un vuelco. Ella aceleró el paso hacia la sala de estar.

De repente, tiró su bolso.

En la alfombra de lana en la sala de estar estaba sentada una hermosa niña que parecía una muñeca. Llevaba dos trenzas, se veía seria y concentrada. Ella estaba jugando una bola de cristal, que era exquisita e irradiaba luz colorida. Su cara blanca y blanca como la nieve estaba decorada ocasionalmente con la hermosa bola de cristal, que le daba una belleza misteriosa.

—¡Lirio! ¡Lirio! —Ella corrió emocionada hacia esa chica.

Pero la niña no pareció escuchar eso. Toda su atención estaba en los juguetes en sus manos. Sus pestañas largas y gruesas eran como dos abanicos negros brillantes, vibrando arriba y abajo.

Una mujer de unos treinta años estaba sentada en el sofá junto a Lily. Ella era una hermosa sangre mezclada. Ella no solo era hermosa, sino también muy elegante.

Se puso de pie y asintió con la cabeza a Bruce.

Polly corrió y se sentó con Lily. Extendió sus manos y la sostuvo en sus brazos: —querido, ¿cómo estás en estos días? Lily, ¿por qué perdiste tanto peso? Lily, ¿tuviste una buena comida?

No importa lo que dijo, sacudió a Lily fuertemente y esa chica se negó a mirarla a los ojos. Incluso torció su cuerpo, lo que la hizo fruncir el ceño ligeramente.

De repente, empujó a Polly y corrió a perseguir la bola de cristal.

Por ahora, lo que atrajo su atención fue solo la bola brillante y hermosa.

Capítulo 50 Quiero estar contigo

La sorpresa que Bruce mencionó fue Lily, que fue realmente una gran sorpresa para Polly.

En el pasado, temía que aquellos que perseguían dinero apuntasen a su hermana que no sabía nada. No era 100 por ciento seguro, incluso si ella vivía en la casa de la tía. Estaba pensando en llevarla a su lado.

Bueno. Mientras pensaba, Bruce había hecho lo que debería haber hecho por ella.

Estaba medio aliviada.

Ella le dijo agradecida: —gracias.

—¿Cómo me vas a agradecer?

Sus palabras trajeron un cálido sonrojo a su rostro. —¿Por qué quieres que te agradezca?

Una brillante sonrisa apareció en su rostro, y parecía estar de buen humor. Él dijo rápidamente: —bueno, aún no lo he decidido. Te lo diré cuando lo piense. Para entonces, ¿me engañarás?

Ella murmuró: —Siempre me engañas.

Bruce era un chico inteligente. Escuchó lo que ella dijo en voz baja. Se acercó a ella y le dijo: —tú dijiste eso, lo que me hace sentir que me tienes una comprensión más profunda.

La mujer con Lily era especialista en autismo que él contrató para ella. Ella es una mitad china del país y su padre es chino. Ella usó el apellido de su padre y su nombre chino es Carmen Dong.

—Señor. Él y la señorita Han, he observado a la señorita Lily durante todo un día, y creo que ahora está mejor. Sin embargo, se requirió un tratamiento especial. Se requirieron expertos en el hospital para hacer un tratamiento especial para ella. Además, ella debe cambiar el tratamiento según la condición. Obviamente, es inapropiado que te quedes en casa.

Carmen Dong presentó su sugerencia en serio.

—Cuanto antes sea el tratamiento, mejor será el efecto. La señorita Lily tiene unos dieciséis años. Incluso si el tratamiento es demasiado tarde, si el retraso se retrasa, puede terminar así durante toda su vida.

De hecho, tenía su propia razón para preocuparse por Lily. Hace unos años, un médico persuadió a sus padres de que se llevaran a Lily para recibir tratamiento. Pero después de un año y medio de tratamiento, no solo desperdició el dinero de su familia, sino que su estado no era tan bueno como antes.

Tal vez ella había notado la vacilación de Polly, por lo que no insistió: —Sr. Él, señorita Han, tómese su tiempo para pensarlo. Si lo ha decidido, puede decirme en cualquier momento. Pero, cuanto antes mejor.

Cuando Carmen se fue, Bruce preguntó: —Polly, ¿eres reacia a enviar a Lily al extranjero?

—Si. Lily nunca ha estado tan lejos, así que me temo que tendrá miedo. Si yo y mis padres no estuviéramos aquí, ella estaría asustada. Pero ella no nos lo dijo. Ella no nos lo dirá. ¡Solo nosotros conocemos su miedo! —Aunque tuvo autismo y cerró la puerta para sentir el mundo exterior, todavía se sentía asustada.

—Si este es el caso, no tiene que preocuparse demasiado. Hemos encontrado algunas pistas sobre tus padres. —Cuando Bruce notó la mirada de sorpresa en los ojos de Polly, la acarició suavemente en la espalda para consolarla. —Para entonces, pueden ir junto con Lily.

A las tres de la tarde, Polly recibió una llamada de Selina.

—Mamá, ¿dónde estás tú y papá ahora? ¿Estás bien? ¿Me podrias decir por favor?

—Querida Polly, tu padre y yo somos buenos. No te preocupes. —La voz de Selina se ahogó con sollozos: —¿y tú? ¿Esa gente te causó algún problema?

—¡No no soy!

Si no hubiera sido por Bruce que se había ocupado del asunto a tiempo, ninguno de esos hombres habría respondido.

—Y, mamá, traeré a Lily aquí. Estamos bien ahora!

—¿Recogiste a Lily? De tia?

—¡Si! Lily estaba bien en la casa de la tía, pero la tía está envejeciendo e incluso tiene que cuidar a su nieto, así que no le conviene vivir en la casa de la tía, ¡así que la recogí! Ahora, los dos somos buenos.

Fue Bruce quien recogió a Lily, pero ella no sabía dónde la recogió. No podía contarle a nadie sobre esto, o sus padres estarían preocupados.

—Eso es bueno. —Con voz ronca, continuó: —tu papá y yo hemos estado tan preocupados que no pudimos comer ni dormir en estos días. ¡Tememos que ustedes dos puedan estar en peligro! No esperaba que estuvieras con Lily.

—¡Mamá, tú y papá! —Polly dudó un momento o preguntó: —¿Ustedes dos por qué esconderse? Esas noticias en línea...

—Querida Polly, ¡no preguntes nada sobre las noticias! Mientras tú y Lily se lleven bien, a tu padre y a mí no nos importará lo que pase entre nosotros.

Ella sintió que algo andaba mal. Sus padres nunca habían hecho nada malo en toda su vida, y siempre habían estado haciendo caridad todo el tiempo. Los negocios eran muy importantes para ellos. Tenían que resolverlo.

—¡Mamá, por favor no digas eso! Por favor dime que pasó. ¡No creo ninguna noticia en Internet en absoluto! ¿Cómo podrían usted y su padre donar dinero en secreto?

—¡Querida Polly! Mamá dijo, mantente fuera del negocio. —De repente, su tono se volvió severo.

—Eso es imposible —dijo Polly Han en un tono serio. Mamá, tu me conoces. ¡No dejaré que nadie te haga daño! ¡Culparé hasta el final!

—¡Querida Polly! ¡Escúchame, tú, una chica débil, ni siquiera eres capaz de derrotarlos!

Apretó los puños y preguntó: —Mamá, dime, ¿quién es ella? ¿Que te hicieron? Mamá, soy tu hija. Soy lo suficientemente mayor para ocuparme de nuestros asuntos familiares. ¡Tienes que decirme qué pasó! Si no me lo dijeras, ¡también me preocuparía no poder comer o dormir bien!

Se detuvo por un momento, pero pudo escuchar el fuerte silbido de Selina. Ella parecía estar dudando. Después de un rato, ella dijo: —Te puedo decir. Pero no te enfades. Solo guárdalo para ti. Tu sabes todo. Hay muchas personas buenas en el mundo, pero hay que tener cuidado con esas malas personas.

—Las cuentas en nuestra compañía ocurrieron cuando tu padre y yo fuimos a A City esa noche. Nos apresuramos a regresar tan pronto como recibimos la noticia. De camino a la estación, el automóvil fue robado. Esas personas tomaron nuestros teléfonos y nos amenazaron con no regresar. Cuanto más nos alejemos de Y City, mejor. De lo contrario, te lastimarán!

—Tu padre y yo tomamos el tren hacia el norte, y seguimos sus instrucciones. Estábamos preocupados por ti y por el negocio de la compañía. Más tarde vimos las noticias en Internet y supimos que estábamos atrapados. Querida Polly, alguien quería usar esto para difamar a mamá y papá.

Los padres nunca huirían con el dinero que otros ganaron con esfuerzo, incluso si arriesgamos nuestras vidas. Resultó que alguien lo había usado para amenazarnos.

—Mamá, ¿quién es tan cruel? Es ella lisa?

—Quién sabe. Al principio, pensé que fue Lisa quien lo hizo, pero luego pensé que no estaba bien. Si fuera Lisa, habría sido mucho más fuerte que tratar con nosotros. Ella no era el tipo de persona que se vengaría de los demás durante diez años. Ella no era tan abierta y sabia. La conozco muy bien. Ella admira mucho la vanidad. A lo largo de los años, ella había estado trabajando duro en la clase alta y haciendo amigos con esas mujeres ricas. Ella podría tratar de evitarme. Creo que ella debería encontrarse conmigo de ahora en adelante.

—Me sorprendió mucho recibir su llamada ese día. Sin embargo, más tarde, sucedió algo sobre el hígado. En ese momento, estábamos cegados y no podíamos pensar si era verdad o no. Ahora, cuando lo pienso, incluso si es realmente Henry quien está acostado en la UCI, puede que no necesariamente quiera tu hígado.

Eso fue verdad.

—Querida Polly, debes ser cuidadosa y siniestra. Y no me culpes por hablar demasiado. Las personas de tu edad son fácilmente engañadas por los hombres. señor. El que conocimos la última vez es realmente agradable. No pienses que soy demasiado viejo para enamorarme. Eres inteligente. Sabes claramente quién te trata bien.

De repente, su tema cambió a Bruce y ella.

—Querida Polly. Aunque hay muchas personas en nuestro país, no es fácil conocer a un buen hombre. Sé lo que estás pensando, pero somos personas comunes. Esas cosas maravillosas son como el sol. Solo podemos mirar a lo lejos y lastimarnos si estamos demasiado cerca. Han pasado muchos años, pero has estado persiguiendo al sol todo el tiempo. Estás muy cansado Buen chico, escúchame. Es hora de dejarlo. No pienses en lo que ya no deberías tener.

Ella lo sabía hace mucho tiempo, pero no podía olvidarlo.

—¡Querida Polly! —Bruce sostenía un vaso de jugo de limón recién hecho, el dorado claro del cristal transparente se balanceaba con sus movimientos, como una luna llena reflejada en el frío lago por la noche.

—Escuché que te gusta beber limonada, así que lo hice para ti. ¿Quieres probarlo?

Polly se hizo cargo de la taza que aún mantenía su temperatura, y el ligero sabor a limón flotó. Después de que se perdió en sus pensamientos por un momento, de repente sacudió la cabeza y empujó el vaso hacia su mano. Ella sonrió: —en realidad, me gusta más el jugo de naranja. Nunca volveré a beber limonada.

Le gustaba el limón, una vez por persona.

Bruce se sorprendió por un momento, y luego sus ojos oscuros fueron como pastizales, brillantes y puros. Inmediatamente tomó la taza y le dijo con una sonrisa: —Acabo de comprar un limón hoy y algunas naranjas por cierto. ¿Te importa esperar un poco más?

—No me importa. —Polly se levantó y caminó hacia él. —Iré contigo. ¿Qué te gustaría beber, Bruce?

La taza en su mano cayó al suelo, y el dulce de limón se extendió en el aire.

Polly sonrió amargamente. Ese era el sabor de la vida.